Министерство культуры и архивов Иркутской области Государственное бюджетное учреждение культуры Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского Книжная палата Иркутской области

# КНИЖНАЯ ЛЕТОПИСЬ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

## 18`2014

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ

ББК 91.11(2Рос-4Ирк) УДК 01(571.53) К 53

> Составитель М. М. Наумочкина Ответственный за выпуск Н. А. Напартэ

Редакторы: Н. И. Власова Н. В. Будаговская

Книжная летопись Иркутской области 2014 г. Вып. 18: к 53 гос. библиогр. указ. / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, Книжная палата Иркут. обл. — Иркутск: Изд. ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2015. — 240 с.

> ББК 91.11(2Рос-4Ирк) УДК 01(571.53)

<sup>©</sup> Составитель М. М. Наумочкина

<sup>©</sup> ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2015

## СОДЕРЖАНИЕ

	Предисловие	6
0	ОБЩИЙ ОТДЕЛ	7
00	Общие вопросы науки и культуры	7
001	Наука в целом. Науковедение	7
004	Информационные технологии. Компьютерные технологии.	
	Теория вычислительных машин и систем	8
005	Управление. Менеджмент	11
800	Цивилизация. Культура. Прогресс	11
01	Библиография. Каталоги	12
02	Библиотечное дело. Библиотековедение	13
050	Сериальные издания	16
06	Организации вообще. Ассоциации. Музеи	. 27
069	Музеи. Постоянные выставки	27
070	Газеты, Пресса. Журналистика	27
1	ФИЛОСОФИЯ. ПСИХОЛОГИЯ	28
1/14	Философия	28
159.9	Психология	29
16	Логика. Теория познания. Методология и логика науки	33
2	РЕЛИГИЯ. ТЕОЛОГИЯ	33
27	Христианство	
3	ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	34
30	Теория, методология общественных наук в целом.	
	Социография	34
311	Теория статистики. Статистические методы	35
314	Демография	35
316	Социология	36
32	Политика	38
323/3	24 Внутренняя политика	39
33	Экономика. Экономические науки	41
34	Право. Юридические науки	65
355/3	59 Военное дело. Военное искусство. Военные науки.	
	Вооруженные силы	80
36	Обеспечение духовных и материальных жизненных	
	потребностей. Социальное обеспечение. Социальная	
	помощь. Обеспечение жилищем. Страхование	80
37	Образование. Воспитание. Обучение. Организация досуга.	82
37.0	Общие вопросы образования, воспитания, обучения	86
39	Этнография. Этнология. Нравы. Обычаи. Образ жизни.	
	Фольклор	98
5	МАТЕМАТИКА И ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	
50	Общие вопросы математических и естественных наук	99

51	Математика	102
52	Астрономия. Астрофизика. Исследование космического	
	пространства. Геодезия	104
53	Физика	
54	Химия. Кристаллография. Минералогия	
55	Науки о Земле. Геологические науки	
56	Палеонтология	120
57	Биологические науки	121
58	Ботаника	124
59	Зоология	124
6	ПРИКЛАДНЫЕ НАУКИ. МЕДИЦИНА.	
	ТЕХНОЛОГИЯ	126
61	Медицина. Охрана здоровья	126
62	Инженерное дело. Техника в целом	136
63	Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота.	
	Рыбное хозяйство	151
64	Домоводство. Коммунальное хозяйство.	
	Служба быта	161
656	Транспорт. Организация и управление движением.	
	Почтовая связь	161
657	Бухгалтерия. Бухгалтерский учет	163
658	Организация производства. Управление.	
	Экономика предприятий	164
659	Реклама. Информационная работа.	
	Связи с общественностью	167
66	Химическая технология. Химическая промышленность.	
	Пишевая промышленность. Металлургия.	
	Родственные отрасли	168
67/68	Различные отрасли промышленности и ремесла	169
69	Строительство. Строительные материалы.	
	Строительно-монтажные работы	171
7/9	ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ	174
7	ИСКУССТВО. ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ	
	ИСКУССТВО. ФОТОГРАФИЯ. МУЗЫКА. ИГРЫ.	
	СПОРТ	174
71	Планировка в масштабе страны. Районная планировка.	
	Градостроительство. Ландшафтная и садово-парковая	
	архитектура. Преобразование ландшафта	174
72	Архитектура	
73/76	Изобразительное искусство.	
	Декоративно-прикладное искусство	175
77	Фотография. Кинематография и подобные процессы	
78	Музыка	

79	Зрелищные искусства. Массовые развлечения.	
	Игры. Спорт	. 179
8	ЯЗЫКОЗНАНИЕ. ФИЛОЛОГИЯ.	
	ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА.	
	ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ	. 180
80/81	Филология. Языкознание	. 180
82	Художественная литература. Литературоведение	. 188
821	Художественная литература	
821-9	3 Художественная литература для детей	. 200
9	ГЕОГРАФИЯ. БИОГРАФИИ. ИСТОРИЯ	. 202
902/90	04 Археология. Предыстория. Археологические памятники.	. 202
91	География. Географические исследования Земли	
	и отдельных стран	. 203
929	Биографические и подобные исследования	. 206
93/94	История	. 206
	Именной указатель	. 217
	Указатель ошибочных ISBN	. 236
	Указатель издающих организаций	. 237

## ПРЕДИСЛОВИЕ

Книжная летопись Иркутской области — текущий государственный библиографический указатель, регистрирующий печатную продукцию, издающуюся на территории Иркутской области по голам.

Отбор изданий осуществляется на основе действующей инструкции, разработанной Российской книжной палатой. Критерии отбора:

- территориальный признак;
- виды изданий;
- объем (книги, брошюры);
- самостоятельное полиграфическое оформление;
- выходные данные.

Ограничений по признаку языка и тиража нет.

Библиографическая запись составляется в соответствии с ГОСТ 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования и правила составления», ГОСТ 7.80-2000 «Библиографическая запись. Заголовок. Общие требования и правила составления». В библиографической записи применяется сокращение слов и словосочетаний в соответствии с ГОСТ 7.12-93 «Библиографическая запись. Сокращение слов на русском языке. Общие требования и правила».

Библиографические записи группируются согласно схеме «Расположение библиографических записей в государственных библиографических указателях на основе универсальной десятичной классификации (М., 2005).

Внутри разделов и подразделов ГБУ материал располагается в общем алфавите первого элемента библиографической записи. Документы, посвященные Иркутской области, приводятся в конце соответствующих отраслевых разделов ГБУ.

Ссылочные записи «См. №…» расположены в конце тематических разделов после библиографических записей.

В восемнадцатом выпуске из видов документов, кроме книг и брошюр, отражены нетекстовые географические пособия, календари, открытки за 2014 год.

В каждом номере «Книжной летописи» помещается «Именной указатель», «Указатель ошибочных ISBN», «Указатель издающих организаций».

Книжная летопись подготовлена в автоматизированном режиме. Исходным материалом для летописи послужил электронный каталог местных изданий Книжной палаты Иркутской области.

## 0 ОБЩИЙ ОТДЕЛ

### 00 Общие вопросы науки и культуры. Пропедевтика

## 001 Наука и знание в целом

**1.** Грачев, Михаил Александрович (биохимик, доктор химических наук ; 1939—). Смотрящие в огонь / М. А. Грачев. — [Иркутск], 2014. - 32 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 001 ББК 72

**2.** О выполнении научных исследований и разработок, **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск); сост. Л. И. Шардина. – Иркутск : Иркутскстат, 2014.-43 с. : граф., табл. ; 20,5 см : 7 экз.

УДК 001(083.41) ББК 72.4(2)я3

**3.** Современные проблемы философии и науки : материалы межвузовской научно-практической студенческой конференции (Иркутск, 8 декабря, 2014) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; гл. ред. Л. Г. Рудых; редкол.: О. И. Дошлов, Б. А. Байбородин, О. В. Данченко. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 124 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце статей (в обл.): 100 экз.

УДК 001.895(091) ББК 87.3(2)64я431+72я431

4. Шаг в будущее, Сибирь! : тезисы научных работ участников XX региональной научно-практической конференции (г. Усолье-Сибирское, 13–16 февраля 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Моск. гос. техн. ун-т им. Н. Э. Баумана, М-во образования Иркут. обл., Адм. г. Усолья-Сибирского, Отд. образования, Координац. Центр Рос. науч.-социал. прогр. для молодежи и школьников «Шаг в будущее» по Иркут. обл. на базе МБОУ «Лицей № 1» г. Усолья-Сибирского — лауреат премии Президента Рос. Федерации в обл. образования за 2003 г. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, [2014]. — 114 с. ; 21 см. — ISBN 978-5-8038-0903-6 : 1000 экз.

УДК 001 ББК 74.027.8я431

**5.** Инновации и наука в Иркутской области, 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 76 с. : табл. ; 21 см. – ISBN 978-5-906180-45-2 (в обл.) : 20 экз.

УДК 001.895(571.53)(083.41) ББК 72.4(2Рос-4Ирк)-05

## 004 Информационные технологии. Вычислительная техника. Обработка данных

**6.** Винеровские чтения 2014 : материалы Всероссийской молодежной научно-практической конференции (Иркутск, 3–5 апреля, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН, Ин-т динамики систем и теории упр. СО РАН ; отв. ред. В. Л. Аршинский. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 70 с. : ил. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей – Авторский указатель: с. 68–70 (в пер.) : 100 экз.

УДК 004(08) ББК 32.81я431

7. Винеровские чтения 2014: труды Всероссийской молодежной научно-практической конференции (Иркутск, 3–5 апреля, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН, Ин-т динамики систем и теории упр. СО РАН; отв. ред. В. Л. Аршинский. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 172 с.: ил., табл.; 29 см. — Библиография в конце статей. — Алфавитный указатель: с. 171. — ISBN 978-5-8038-0946-3. — ISBN 978-5-8038-0910-4 (в пер.): 100 экз.

УДК 004(08) ББК 32.81я431

8. Кириченко, Константин Дмитриевич (кандидат физикоматематических наук). Языки программирования: учебное пособие [для студентов, обучающихся по направлениям связанным с информационными технологиями] / К. Д. Кириченко; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 105 с.; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-91344-765-4 (в обл.): 100 экз.

УДК 004.432(075) ББК 32.973.1я73

- **9. Компьютерные науки** : в 4 ч. : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск : ИГУ. 2014– .
- **Ч. 1**: Рожина, Людмила Викторовна. Информация и данные. Вычислительная система. Устройство персонального компьютера. Системное и прикладное программное обеспечение. Компьютерные сети / Л. В. Рожина. 2014. 185 с. : ил. ; 21 см. Библиография: с. 83. ISBN 978-5-9624-1252-8 : 100 экз.

УДК 004(075.8) ББК 32.97я73

- **10. Компьютерные науки** : в 4 ч. : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск : ИГУ. 2014– .
- Ч. 2 : Хмельнов, Алексей Евгеньевич (кандидат технических наук). Программирование / А. Е. Хмельнов. 2014. 182 с. : рис. ; 21 см. Библиография в конце книги. ISBN 978-5-9624-1253-5 : 100 экз. УДК 004(075.8) ББК 32.97я73+32.973я73
- **11. Компьютерные науки** : в 4 ч. : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск : ИГУ. 2014– .
- **Ч. 3** : Фёдоров, Роман Константинович (кандидат технических наук). Базы данных и СУБД / Р. К. Фёдоров. 2014. 94 с. : ил. ; 21 см). Библиография в конце книги. ISBN 978-5-9624-1254-2 : 100 экз.

УДК 004(075.8) ББК 32.97я73+32.972.34я73

- **12. Компьютерные науки**: учебное пособие: в 4 частях / М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск: ИГУ. 2014—.
- **Ч. 4**: Черкашин, Евгений Александрович (кандидат технических наук, доцент). Системы искусственного интеллекта / Е. А. Черкашин. 2014. 108 с.: рис.; 21 см. Библиография: с. 107—108 (17 названий). ISBN 978-5-9624-1255-9 (в обл.): 100 экз.

УДК 004(075.8) ББК 32.97я73+32.813.5я73

13. Ларионов, Александр Александрович. Программные технологии для эффективного поиска логического вывода в исчислении позитивно-образованных формул: монография / А. А. Ларионов, Е. А. Черкашин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», РАН, Сиб. отд-ние, ФГБУН «Ин-т динамики систем и теории управления». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 104 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 95—104. — ISBN 978-5-9624-0941-2: 100 экз.

УДК 004 ББК 32.973+32.813

**14.** Люблинская, Наталья Николаевна. Мультимедиатехнологии : учебное пособие / Н. Н. Люблинская ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», фил. ИГУ в г. Братске. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 185 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 183-185. — ISBN 978-5-9624-1077-7 : 200 экз.

УДК 004.2(076)(075.8) ББК 32.81я73

- **15. Мусихина, Елена Алексеевна.** Компьютерное проектирование в среде ArchiCAD : учебное пособие : в 2 частях / Е. А. Мусихина, О. С. Михайлова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета. 2014— .
- **Ч.** 1. 249 с. : рис. ; 21 см. Библиография: с. 249 (3 назв.) (в обл.) : 100 экз.

УДК 004.94(075.8) ББК 85.110c51+32.972.131.2

- **16. Мусихина, Елена Алексеевна.** Компьютерное проектирование в среде ArchiCAD : учебное пособие : в 2 частях / Е. А. Мусихина, О. С. Михайлова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета. 2014— .
- **Ч.** 2. -162 с. : рис. ; 21 см. Библиография в конце книги (в обл.) : 100 экз.

УДК 004.94(075.8) ББК 85.110c51+32.972.131.2

17. Пантелеев, Владимир Иннокентьевич (доктор физикоматематических наук, профессор). LATEX для студентов: учебное пособие / В. Н. Пантелеев, Л. В. Рябец; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 133 с: рис.; 20 см. — Библиография: с. 133 (8 названий). — ISBN 978-5-91344-764-7 (в обл.): 100 экз.

УДК 004.915(075) ББК 32.972.1g7

**18.** Семикина, Татьяна Александровна. Компьютерное моделирование в среде AutoCAD: учебное пособие [по направлению подготовки бакалавров «Архитектура»] / Т. А. Семикина; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 96 с.: рис.; 29 см. – Библиография: с. 95–96 (9 названий) (в обл.): 100 экз.

УДК 004.9(075.8) ББК 32.973.2я73+85.15с51я73

**19.** Современные проблемы информатики и вычислительной техники: сборник статей магистрантов / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; под ред. Л. Л. Куликовой. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 116 с.: ил., табл.; 29 см. — Библиография в конце статей (в пер.): 50 экз.

УДК 004 ББК 32.973я43

#### 005 Управление. Менеджмент

20. Белокобыльский, Сергей Владимирович (доктор технических наук; 1952—). Стандартизация и оценка соответствия в системе управления качеством продукции: [монография] / С. В. Белокобыльский, А. А. Сапожников; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 183 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 181—183 (35 назв.). — ISBN 978-5-91344-806-4: 500 экз. УДК 005(07)

ББК 65-823.2я73+30ц

**21. Конюхов, Владимир Юрьевич.** Управление территориальными инновационными комплексами: учебное пособие / В. Ю. Конюхов; М-во образования и науки РФ, Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: ИрГТУ, 2014. — 128 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 125—128. — ISBN 978-5-91344-796-8: 500 экз.

УДК 005.591.6(075.8) ББК 65.291.551я73

**22.** Кореняк, Наталия Николаевна. Основы менеджмента: учебное пособие / Н. Н. Кореняк; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 246 с: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 130–131. – ISBN 978-5-9624-1022-7: 100 экз.

УДК 005(075.8) ББК 65.291.21я73

**23. Попова И. В.** Основы менеджмента : учебное пособие / И. В. Попова. – Иркутск : ИрГСХА, 2014. – 187 с ; 20 см : 200 экз.

УДК 005(075.8) ББК 65.291.21я73

**24.** Управление человеческими ресурсами: практика и теория : материалы интернет-конференции шестого Байкальского кадрового форума / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 226 с : табл. ; 20 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-7253-2756-4 : 100 экз.

УДК 005.95(06) ББК 65.291.6-21я43

## 008 Цивилизация. Культура. Прогресс

**25.** Государственные и муниципальные учреждения культуры Иркутской области в цифрах за **2013** год / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского, Служба мониторинга сферы культуры Иркутской области; сост.: Т. М. Киселева, Ю. А. Кармадонова, Г. П. Созонтова; отв. за вып. О. К. Стасюлевич. — Иркутск: ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2014. — 122 с.: табл.; 20 см: 80 экз.

УДК 008(571.53) ББК 71.4(2Рос-4Ирк)я22 **26.** Министерство культуры и архивов Иркутской области. — Иркутск, [2014]. — 31 с. : граф., фот. цв. ; 21 см. — (2014 — год культуры) : УДК 008(571.53)

ББК 71.41(2Poc-4Ирк)

**27.** Народная культура Приангарья : информационно-аналитический сборник / М-во культуры и арх. Иркут. обл., Иркут. обл. дом народного творчества. — Иркутск. — 2014. Вып. 1 / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГБУК «Иркутский областной Дом народного творчества ; сост. В. Я. Кожевников [и др.]. — 2014. — 127 с. : граф., табл., фот. цв., обр. ; 20,5 см : 100 экз.

УДК 008(571.53) ББК 71.083(2Рос-4Ирк)

**28.** Состояние сферы культуры муниципальных образований Иркутской области на 1 января 2014 года: аналитический сборник / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГБУК «Иркут. обл. Дом нар. творчества»; сост.: В. Я. Кожевников, Н. В. Балыкина, И. А. Крупинская. — Иркутск: Иркутский областной дом народного творчества, 2014 (Иркутск). — 71 с.: рис., табл.; 30 см (в обл.):

УДК 008(571.53) ББК 77(2Рос-4Ирк)

#### 01 Библиография. Каталоги

**29.** Алексей Михайлович Ремизов: библиография литературы, посвященной творческому наследию писателя (1905–2013) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», фак. филологии и журн. ; сост. Е. Е. Вахненко ; отв. ред. Е. Р. Обатнина. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 268 с. ; 20 см. — Именной указатель: с. 219—257. — Указатель заглавий: с. 258—265. — ISBN 978-5-9624-1094-4 : 100 экз.

УДК 012 ББК 91.9+83.3(2=411.2)6я1

30. Библиотечные фонды в цифровую эпоху: сохранность, научная обработка и учет : материалы межрегиональной межведомственной научно-практической конференции с международным участием 14—17 октября 2014 г. / М-во культ. и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского [и др.]; сост.: Л. А. Сулейманова, С. В. Мельникова; науч. ред. С. В. Мельникова. — Иркутск: Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2014. — 115 с.: ил., табл.; 20 см. — Библиография в подстрочных примечаниях (в обл.): 100 экз.

УДК 01 ББК 78.35я431

**31.** Профессор Михаил Алексеевич Винокуров : биобиблиографический указатель / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Науч. б-ка. — 2-е издание, дополненное. — Иркутск : БГУЭП. — 2014— .

**Вып. 2.** – 2014. – 71 с. : ил. ; 20 см. – Именной указатель: с. 52–56. – Указатель заглавий: с. 57–68. – ISBN 978-5-7253-2739-7 : 500 экз.

УДК 016+929(57) ББК 91.9+74.480.42я1

**32. Ангарск : книжная полка** : библиографический список / сост. Н. Н. Хивратова ; фот. В. А. Григорьев. – Ангарск : Признание, 2014. – 11 с. ; 21 см : 300 экз.

УДК 019.942(571.53) ББК 91.9:63.3(2Рос-4Ирк)

33. Семён Климович Устинов: библиографический указатель научных трудов / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ки им. И. И. Молчанова-Сибирского; сост.: Л. А. Казанцева, В. Н. Судникович. — Иркутск: Издание Иркутской областной государственной универсальной научной библиотеки им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2014. — 71 с.: фот.:

УДК 01(571.53) ББК 91.9+20.1(2Р-4Ирк)

См. 1064

#### 02 Библиотечное дело. Библиотековедение

**34.** Гордиенко, Татьяна Николаевна. Библиотеки Транссиба: история образования в документах и публикациях (конец XIX — начало XX вв.) / Т. Н. Гордиенко; ред. Л. В. Гаращенко. — 2-е издание, дополненное и переработанное. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 703 с.: ил., фот.; 21 см. — (История Восточной Сибири. Источники и исследования; вып. 4). — Библиография: с. 676—689. — ISBN 978-5-9905816-8-5 (в пер.): 500 экз.

УДК 02+656.2(09) ББК 78.33(253.5)

**35.** Вестник Научной библиотеки Иркутского государственного университета: [к 95-летию]: сборник / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус]. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета. — 2001—.

**Вып. 13** : Без пяти век. – 2014 (Иркутск). – 75 с. : фот. ; 20 см : 50 экз. УДК 02(571.53) ББК 78.34(2Рос-4Ирк)я43

**36.** Вестник Научной библиотеки Иркутского государственного университета / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус]. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета. — 2001— .

**Вып.** 14 : Современная библиотека: новые возможности в информационной поддержке научной и образовательной деятельности вуза : материалы научно-практической конференции, Иркутск, 24–25 апр. 2012 г. – 2014. – 79 с. : рис. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. : 50 экз.

УДК 02(571.53) ББК 78.347(2Рос-4Ирк)я43

**37.** Государственные и муниципальные библиотеки Иркутской области в 2013 году : ежегодный аналитический обзор / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского, Иркут. обл. юнош. б-ка им. И. П. Уткина, Иркут. обл. дет. б-ка им. М. Сергеева ; сост. Л. В. Горбунова [и др.]. – Иркутск : Издание Иркутской областной государственной универсальной научной библиотеки им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2014. – 123 с. : табл. ; 29 см : 100 экз.

УДК 026(571.53) ББК 78.347.22(2Рос-4Ирк)

## 030 Справочные издания общего типа. Энциклопедии, словари

- 38. Афанасьева-Медведева, Галина Витальевна (филолог, специалист в области фольклора, этнолингвистики, исследований традиционной культуры ; 1960—). Словарь говоров русских старожилов Байкальской Сибири : в 20 т. / Г. В. Афанасьева-Медведева ; М-во культуры и арх. Иркут. обл., Гос. учреждение культуры Регион. центр рус. языка, фольклора и этнографии. Иркутск. 2006— .
- **Т. 13** / ред.: Л. Л. Касаткин, С. А. Мызников. 2014. 479 с. : 32 вкл. л. цв. ил., фот. цв. ; 24 см. ISBN 978-5-91344-672-5 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 030+82 ББК 81.411.2-4

- 39. Афанасьева-Медведева, Галина Витальевна (филолог, специалист в области фольклора, этнолингвистики, исследований традиционной культуры; 1960—). Словарь говоров русских старожилов Байкальской Сибири: в 20 томах / Г. В. Афанасьева-Медведева; М-во культуры и архивов Иркут. обл., Гос. учреждение культуры Регион. центр рус. языка, фольклора и этнографии. Иркутск. 2006—.
- **Т. 14** / науч. ред.: Л. Л. Касаткин, С. А. Мызников. 2014. 479 [32] л. ил. С. : цв. ил., фот. цв. ; 24 см. Указатель мест записи: с. 453–459. ISBN 978-5-91344-893-4 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 030+82 ББК 81.411.2-4 **40.** Календарь знаменательных, литературно-художественных и краеведческих дат, **2015 год**: информационно-библиографическое издание / Отд. культуры адм. УКМО, Усть-Кутская межпос. б-ка; сост. Н. Н. Калиниченко [и др.]. – Усть-Кут, **2014**. – **30** с.; **29** см:

УДК 030 ББК 92.5

**41.** Маюрова, Жаргалма Дагбажалсановна. Словарь бурятских прозвищ : опыт лингво-социально-локального описания / Ж. Д. Маюрова ; Иркут. гос. техн. ун-т ; Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 81 с. ; 20,5 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-8038-0992-0 : 100 экз.

УДК 030+811.512.31 ББК 81.642-4

**42.** Справочник для поступающих, **2015** / Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Байкальский государственный университет экономики и права, 2014. - 52 с. : рис., фот. ; 29 см :

УДК 030 ББК 74.48

**43. Фразеологический словарь бурятского языка** / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. ун-т, фак. филологии и журналистики; сост. Т. Б. Тагарова. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 565 с.; 20 см. – ISBN 978-5-9624-1040-1: 100 экз.

УДК 030+811.512.31 ББК 81.642-4

**44.** Информационный справочник для жителей Аларского района / МБУК «Межпосел. центр. б-ка им. А. В. Вампилова», Сектор внестац. обслуживания, Центр правовой, деловой, социальнозначимой информации. – Кутулик, 2014. – 7 с. ; 21 см :

УДК 030(571.53) ББК 92.3(2Рос-4Ирк)

- **45. Иркутск учебный. 2014** : справочник учебных заведений Иркутска и Иркутской области : вузы г. Иркутска, Иркутской области ; Изменения в Правилах поступления в ввузы, СВУ(КК) ; Президентские кадетские училища ; Кадетские корпуса, суворовские военные училища ; Казенные учреждения Иркутской области ; Новый закон об образовании ; Колледжи, техникумы ; Лицеи, училища ; Бизнес-образование. Иркутск : Любимый город. 2008– .
- **Вып. 12** / рук. проекта Г. В. Кутепина ; реклам. группа: 3. Клыпина, Т. Сазонова, Д. Кутепин. 2014. 74 с. : ил. ; 23 см : 4000 экз.

УДК 030(571.53) ББК 74.047(2Рос-4Ирк)я20

- 46. Иркутск учебный. 2014 : справочник учебных заведений Иркутска и Иркутской области : вузы г. Иркутска, Иркутской области ; Изменения в Правилах поступления в ввузы, СВУ(КК) ; Высшие военные учебные заведения ; Президентские кадетские училища ; Кадетские корпуса, суворовские военные училища ; Казенные учреждения Иркутской области ; Колледжи, техникумы ; Лицеи, училища ; Школы г. Иркутска ; Бизнес-образование ; Автошколы. Иркутск : Любимый город. 2008— .
- **Вып. 13**: рук. проекта Г. В. Кутепина; реклам. группа: 3. Клыпина, Т. Сазонова, Д. Кутепин / рук. проекта Г. В. Кутепина; реклам. группа: 3. Клыпина, Т. Сазонова, Д. Кутепин. 2014. 74 с.: ил.; 23 см: 4000 экз.

УДК 030(571.53)

ББК 74.047(2Рос-4Ирк)я20

**47.** Справочник абитуриента, 2015 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Братский гос. ун-т». – Братск : Братский государственный университет, 2014. – 67 с. : ил. ; 21 см :

УДК 030(571.53) ББК 74.48(2Рос-4Ирк)

**48.** Справочник телефонов / М-во культуры и архивов Иркут. обл. – Иркутск, [2014]. – 105 с. ; 20 см (в обл.) :

УДК 030(571.53) ББК 92.3(2Рос-4Ирк)

### 050 Сериальные издания

**49. Иркутский Кремль** : православный альманах / гл. ред. Е. Старцев ; исп. ред. А. Байбородин ; худож. ред. Е. Антхауф. – Иркутск : Репроцентр A1. - 2007 - .

№ 1 (11). – 2014. – 164 с. : ил., фот., фот. цв. ; 29 см (в обл.) : 1500 экз. УДК 050+271.2 ББК 86 37

DDK 80.3 /

- **50.** Международный институт экономики и лингвистики ИГУ (Иркутск) Вестник Международного института экономики и лингвистики ИГУ / Междунар. ин-т экономики и лингвистики ИГУ. Иркутск: ИГУ. 2012. (Восточные языки).
- № 6 / [отв. ред. Е. В. Крайнова; редкол. В. Я. Андрухова и др.]. 2014. 115 с.: схемы, табл.; 20,5 см. Библиография в конце статей: 50 экз. УДК 050+80/81 ББК 81.71я73+81.754я73+81.411.2-99я73
- **51.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. [1994?]— .
- № **6** : 22 января 2014 года. Иркутск, 2014. 216 с. : табл. ; 30х21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)к123 **52.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

**№** 7 : 11 марта 2014 года. – Иркутск, 2014. – 247 с. : табл. ; 30х21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)к123

**53.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

**№ 8** : 4 апреля 2014 года. Т. 1. – Иркутск, 2014. – 109 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)к123

**54.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

**№** 8 : 4 апреля 2014 года. Т. 2. – Иркутск, 2014. – 293 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)к123

**55.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 9. Т. 1. – 2014. – 162 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**56.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 9. Т. 2. – 2014. – 167 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**57. Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области** / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 9. Т. 3. – 2014. – 182 с. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**58.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 9. Т. 4. – 2014. – 232 с. : табл. ; 30 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк) **59. Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области** / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 9. Т. 5. – 2014. – 196 с. : табл. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**60.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 10. – Иркутск, 2014. – 200 с. : табл. ; 21 см (в обл.):

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**61.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]— .

№ 11. – 2014. – 29 с. : табл. ; 21 см (в обл.):

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**62.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области / Законодательное Собрание Иркутской области. — Иркутск : Законодательное Собрание Иркутской области. — [1994?]—.

№ 12. – 2014. – 38 с. : табл. ; 21 см (в обл.) :

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**63.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 10 : октябрь 2014 г. Ч. 1. — 2014. — 314 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**64.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 10 : октябрь 2014 г. Ч. 2. — 2014. — 367 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**65.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

**№ 11** : Ноябрь 2014 г. Ч. 1. – 2014. – 305 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**66.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 12 : Декабрь 2014 г. Ч. 1. – 2014. – 307 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **67.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 2, ч. 1 : Февраль 2014 г. 2014. 295 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **68.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 2, ч. 2 : Февраль 2014 г. 2014. 154 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **69.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 2, ч. 3 : Февраль 2014 г. 2014. 208 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **70.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 3, ч. 1 : Март 2014 г. 2014. 334 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- 71. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 3, ч. 2 : Март 2014 г. 2014. 346 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- 72. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 4, ч. 1 : Апрель 2014 г. 2014. 297 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- 73. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995– .
  - № 4, ч. 2 : Апрель 2014 г. 2014. 279 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

74. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 6 : июнь 2014 г. Ч. 1. — 2014. — 356 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

75. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

**№** 7 : июль 2014 г. Ч. 1. – 2014. – 279 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

76. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска). – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 9 : сентябрь 2014 г. ч. 1. – 2014. – 286 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

77. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска, распоряжения администрации города Иркутска, заместителей мэра, председателей комитетов администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 4, ч. 3 : Апрель 2014 г. – 2014. – 126 с. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

78. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска, распоряжения администрации города Иркутска, заместителей мэра, председателей комитетов администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 7 : июль 2014 г. Ч. 2. – 2014. – 328 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

79. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска, распоряжения администрации города Иркутска, заместителей мэра, председателей комитетов, администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 6 : июнь 2014 г. ч. 2. – 2014. – 355 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

80. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления администрации города Иркутска, распоряжения администрации города Иркутска, заместителей мэра, председателей комитетов, председателя контрольносчетной палаты администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 5 : Май 2014 г. – 2014. – 291 с. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

81. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 1 : Январь 2014 г. – 2014. – 222 с. : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

82. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 3, ч. 4 : Март 2014 г. – 2014. – 337 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

83. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска, распоряжения заместителей мэра — председателей комитетов администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 11 : Ноябрь 2014 г. Ч. 2. – 2014. – 109 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

84. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска, распоряжения заместителей мэра — председателей комитетов, председателя контрольно-счетной палаты города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 12 : Декабрь 2014 г. Ч. 2. – 2014. – 137 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

85. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска, распоряжения заместителей мэра, председателей комитетов администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 8 : август 2014 г. – 2014. – 148 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк) 86. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (постановления, распоряжения администрации города Иркутска, распоряжения заместителей мэра, председателей комитетов администрации города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995—.

№ 9 : сентябрь 2014 г. ч. 2. – 2014. – 234 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- 87. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (распоряжения администрации города Иркутска, распоряжения заместителей мэра председателей комитетов администрации города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995—.
  - № 3, ч. 5 : Март 2014 г. 2014. 98 с. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**88.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). – Иркутск : Издание Администрации г. Иркутска. – 1995– .

№ 1, ч. 2 : Январь 2014 г. – 2014. – 54 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**89.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

**№ 10** : октябрь 2014 г. – 2014. – 297 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**90.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

**№ 11** : Ноябрь 2014 г. Ч. 1. – 2014. – 277 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**91.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 11 : Ноябрь 2014 г. Ч. 2. – 2014. – 336 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**92.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 11 : Ноябрь 2014 г. Ч. 3. – 2014. – 292 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**93.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 12, ч. 2 : Декабрь 2013 г. — 2014. — С. 1—307 : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **94.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
  - № 12, ч. 2 : Декабрь 2013 г. 2014. С. 308—619 : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **95.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
- **№ 12**, ч. 2 : Декабрь 2013 г. 2014. С. 620–925 : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **96.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
- **№ 12**, ч. 2 : Декабрь 2013 г. 2014. С. 926–1268 : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **97.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
- **№ 12**, ч. 2 : Декабрь 2013 г. 2014. С. 1269–1566 : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **98.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
- **№ 12,** ч. 2 : Декабрь 2013 г. 2014. С. 1567–1771 : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**99.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 12 : Декабрь 2014 г. – 2014. – 256 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **100.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска. 1995— .
  - № 2: Февраль 2014 г. 2014. 346 с. : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**101.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 3 : Март 2014 г. – 2014. – 270 с. : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**102.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 4, ч. 1 : Апрель 2014 г. – 2014. – 336 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**103.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 5 : Май 2014 г. – 2014. – 200 с. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**104.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 6 : июнь 2014 г. Ч. 1. – 2014. – 359 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**105.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 6 : июнь 2014 г. Ч. 2. – 2014. – 252 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**106.** Ведомости органов местного самоуправления города **Иркутска (решения Думы города Иркутска)**. – Иркутск : Администрация г. Иркутска. – 1995– .

№ 7: июль 2014 г. – 2014. – 180 с. : табл. ; 21 см : 35 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**107.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 9 : Сентябрь 2014 г. – 2014. – 339 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**108.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 12, ч. 1 : Декабрь 2013 г. – 2014. – 174 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**109.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 1, ч. 1 : Январь 2014 г. – 2014. – 370 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**110.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска : постановления администрации города Иркутска. — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 3, ч. 3 : Март 2014 г. – 2014. – 297 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**111.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска (решения Думы города Иркутска). — Иркутск : Администрация г. Иркутска. — 1995— .

№ 4, ч. 2 : Апрель 2014 г. – 2014. – 342 с. : табл. ; 21 см : 35 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

**112.** Вестник Иркутского университета / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; редкол.: О. А. Эдельштейн, Г. В. Логунова. – Иркутск : ИГУ. – 2000– .

**Вып. 17**. – 2014. – 498 с. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей : 250 жз. УДК 050(571.53)+378(571.53) ББК 74.48(2Рос-4Ирк)я43

**113.** Вестник Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркутской области / Правительство Иркутской области; редкол. В. Ф. Вобликова [и др.]. – Иркутск. – 2011– .

№ 1. – 2014. – 286 с. : рис., табл. ; 21 см :

УДК 050(571.53)+343.85(571.53) ББК 67.400.3(2Рос-4Ирк)

**114.** Вестник Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркутской области / Правительство Иркутской области ; [редкол. В. Ф. Вобликова и др.]. – Иркутск. – 2011 – .

№ 1. – 2015. – 282 с. : рис., табл. ; 21 см : 230 экз.

УДК 050(571.53)+343.85(571.53) ББК 67.400.3(2Рос-4Ирк)

**115.** Вестник Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркутской области / Правительство Иркут. обл. ; [редкол. В. Ф. Вобликова и др.]. – Иркутск. – 2011– .

№ 2. – 2014. – 232 с. : рис., табл. ; 21 см :

УДК 050(571.53)+343.85(571.53) ББК 67.400.3(2Рос-4Ирк) **116.** Иркутская область. Краткий статистический справочник. **2014**: статистический справочник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск, 2014. — 58 с. : граф., табл. ; 15 см. — ISBN 978-5-906180-35-3 : 31 экз.

УДК 050.8(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**117.** Календарь знаменательных и памятных дат Иркутской области, **2015**: календарь / М-во культуры и арх. Ирк. обл., ОГКУ Гос. архив Ирк. обл.; сост. М. В. Михайлова [и др.]. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 144 с.: ил., фот., фот. цв.; 20,5 см: 250 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

**118.** Календарь знаменательных и памятных дат на **2015 год:** Аларский район / Адм. МО «Аларский р-н», Ком. по культуре, МБУК «Межпосел. центр. б-ка им. А. В. Вампилова» ; сост. М. А. Атанова ; отв. за вып. В. Т. Петрова. — Кутулик, 2014. — 36 с. ; 21 см. — Библиография в конце разделов :

УДК 050.9(571.53) ББК 92.5(2Рос-6Уст)

**119.** Общественная палата Иркутской области Вестник / Обществ. палата Иркут. обл. – Иркутск : Общественная палата Иркутской области. – 2008– .

№ 9 / сост.: Е. А. Баранец, О. В. Татарникова; редкол.: В. М. Спирин, Л. А. Выговский, А. А. Широбокова. – 2014 (Иркутск). – 15 с.: цв. ил.; 30 см (в обл.): 500 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.63(2Рос-4Ирк)

**120. Первые, лучшие, единственные в Иркутской области**: по материалам проекта «Иркутская область. Книга рекордов», 2004—2013 гг. / фот. С. Игнатенко [и др.]. — Иркутск: Приус, 2014 (Иркутск). — 159 с.: фот. цв.; 29 см. — ISBN 978-5-9904829-1-3 (в пер.): 1700 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92(2Рос-4Ирк)

- 121. Приангарье: годы, события, люди : календарь знаменательных и памятных дат Иркутской области на 2015 год : [краеведческое рекомендательное библиографическое пособие] / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского. Иркутск : ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского. 1965—.
- **Вып. 48** / сост.: Л. А. Казанцева, Н. С. Пономарёва ; ред. Е. П. Малованюк ; отв. за вып.: О. К. Стасюлевич, С. Ф. Шелеметьева. 2014. 167 с. : портр., факс. ; 20 см. Библиография в конце статей : 200 экз.

УДК 050(571.53) ББК 78.552.5(2Рос-4Ирк) **122.** Телефонный справочник по желтым страницам Ангарска, **2014**. – Ангарск. – 2004– .

Вып. 15. – 2014. – 144 с. : ил. ; 30 см (в обл.) : 500 экз.

УДК 050(571.53)

ББК 92.3(2Рос-4Ирк-2Ангарск)

#### 06 Организации вообще. Ассоциации. Музеи

#### 069 Музеи. Постоянные выставки

**123.** Шахерова С. Л. Музееведение : учебно-методическое пособие / С. Л. Шахерова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – 3-е издание, исправленное. – Иркутск : ИГУ, 2014 (Иркутск). – 110 с. ; 20 см. – ISBN 978-5-91344-784-5 : 100 экз.

УДК 069.01(075.8)

ББК 79.1я73

**124. Ангарский городской музей, 1969–2014** / сост.: О. А. Лештаева, А. Р. Василькова, О. И. Новокрещенных. – Ангарск, 2014 (Иркутск). – 40 с. : цв. ил. ; 24,5 см :

УДК 069(571.53) ББК 79.17(2Рос-4Ирк)

**125.** Ежегодник Музея истории города Иркутска. **2012–2013** : [сборник / отв. за вып. И. И. Терновая]. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 167 с. : ил., табл. ; 20 см. – Библиография в конце статей (в обл.) : 300 экз.

УДК 069(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я43+79.14(2Рос-4Ирк)я43

## 070 Газеты, пресса. Журналистика

126. Информационно-коммуникационные процессы функционирования особенности СМИ региональном медиапространстве материалы Всероссийской научнопрактической конференции в рамках фестиваля «Байкальская пресса-2014», Иркутск, 6-7 июня 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики, Иркут. обл. отд-ние Союза журналистов России ; [отв. ред.: А. В. Гимельштейн, А. П. Шинкарева]. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 181 с. : табл.; 21 см. – Библиография в конце докладов. – ISBN 978-5-9624-1153-8 (в обл.): 100 экз.

> УДК 070(063) ББК 76.002я431

**127.** Рачков, Михаил Парфирьевич (доктор экономических наук, профессор; 1952—). Наука и журналистика: работы разных лет / М. П. Рачков. — Москва: СВР-Медиапроекты, 2014 (Москва). — 223 с.; 20 см. — ISBN 978-5-905667-49-7: 5000 экз.

УДК 070

ББК 76.00я44+65.02

128. Скращук, Владимир Владимирович (журналист; 1973–). Периодические издания анархистских организаций бывшего СССР (1987–2014 гг.): учебно-методическое пособие / В. В. Скращук; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 117 с.; 21 см. – Библиография: с. 45–46 (18 назв.). – Каталог анархистского самиздата (1987–2014 гг.): с. 47–105. – Каталог изданий, выходивших при участии анархистов: с. 106–109. – Географический указатель анархистских изданий: с. 110–113. – ISBN 978-5-9624-1121-7: 100 экз.

УДК 070(075.8) ББК 76.024.71я73+66.1-195я73

**129.** Шинкарева, Антонина Петровна (историк). Корпоративные СМИ (от истоков к перспективам) : учебное пособие / А. П. Шинкарева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Фак. филологии и журналистики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 245 с. ; 21 см. — Библиография: с. 220—225 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-1208-5 (в обл.) : 100 экз.

УДК 070(47)(075.8) ББК 76.024.71я73

#### 1 ФИЛОСОФИЯ. ПСИХОЛОГИЯ

### 1/14 Философия

**130.** Григоров В. Т. Человек и вселенная (аспекты философии с позиции современной науки): монография / В. Т. Григоров; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 172 с.: ил., табл.; 21 см. – Библиография: с. 151–152 (32 назв.). – ISBN 978-5-8038-0928-9 (в пер.): 500 экз.

УДК 1(075.32) ББК 87.152

**131.** Пенькова, Ольга Геронимовна (кандидат биологических наук). Биоэтика: учебное пособие [для обучающихся по направлению 05.03.06 Экология и природопользование, 44.03.05 Педагогическое образование, 06.03.01 Биология] / Пенькова О. Г., Макаркина Н. В.; ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 246 с.; 20 см. — Библиография в конце разделов. — ISBN 978-5-91344-811-8 (в обл.): 100 экз.

УДК 113(075) ББК 87.751.1я73+28.68я73

**132. Побережный, Владимир.** Природа и физика времени / Владимир Побережный. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 11 с. : рис. ; 21 см. – ISBN 978-5-4340-0030-7 (в обл.) : 1000 экз.

УДК 140 ББК 22.313.32 133. Проблемы современной философии : материалы студенческой научно-практической конференции (Иркутск, 18 декабря 2013 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т ; отв. ред. Л. Г. Рудых ; редкол.: Т. А. Соколовская, В. А. Тюменцев. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 75 с. ; 20,5 см. — Библиография в конце статей (в пер.) : 50 экз.

УДК 101.1(091) ББК 87.0я43

#### 159.9 Психология

**134.** Баркова, Наталья Петровна (доктор медицинских наук, профессор). Зависимое поведение: клинико-психологические аспекты профилактики и коррекции: учебно-методическое пособие / Н. П. Баркова, И. В. Ярославцева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Фак. психологии. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 249 с.: рис., табл., граф.; 21 см. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-9624-1181-1 (в обл.): 100 экз.

УДК 159.943(075.8) ББК 88.742.1я73

**135.** Иванова, Елена Александровна. Психология: учебнометодическое пособие для студентов / Е. А. Иванова; ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Пед. ин-т. — Иркутск: [Репроцентр А1], 2014. — 288 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 250—252 (75 назв.). — ISBN 978-5-91344-775-3 (в обл.): 150 экз.

УДК 159.9(075) ББК 88я73

- **136.** Инденбаум, Елена Леонидовна. Введение в психопатологию детского возраста : учебное пособие / Е. Л. Инденбаум. Иркутск :  $BC\Gamma AO. 2014-$ .
- **Ч. 1** : История и теоретические основания детской психопатологии. 2014 (Иркутск). 63 с. ; 20 см. ISBN 978-5-85827-870-2 : 80 экз.

УДК 159.9(075) ББК 88.74-734я73

137. Инденбаум, Елена Леонидовна (доктор психологических наук, профессор). Знаково-символическое опосредствование деятельности при легких формах интеллектуальной недостаточности (дошкольный и младший школьный возраст) : [монография] / Е. Л. Инденбаум, А. А. Гостар, А. Н. Грачева. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 158 с. : табл., рис. ; 21 см. — Библиография: с. 135—145 (134 названия). — ISBN 978-5-91344-753-1 (в обл.) : 500 экз.

УДК 159.9+373 ББК 88.621+74.50 **138.** Карнышев, Александр Дмитриевич (доктор психологических наук, профессор; 1958—). Общая психология: деятельность, личность, группа: [учебное пособие] / А. Д. Карнышев, О. А. Карнышева; Иркут гос. ун-т, Пед. ин-т. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 326 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 316—326. — ISBN 978-5-91344-787-6 (в обл.): 100 экз.

УДК 159.9(075.8) ББК 88.3я73

**139. Карташова, Елена Владимировна (психолог).** СчастливаЯ Женщина / Елена Карташова. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 207 с. : цв. ил. ; 17х24 см. – ISBN 978-5-4273-0040-7 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 159.9 ББК 88.323.1я9

**140.** Кибальник, Алена Вячеславовна (педагог). Управление конфликтами в молодежной среде: от теории к практике: учебнометодическое пособие [для студентов, обучающихся по направлению подготовки бакалавриата 050400.62 «Психолого-педагогическое образование»] / А. В. Кибальник; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 176 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография в тексте. — ISBN 978-5-85827-933-4 (в обл.): 100 экз.

УДК 159.9(075.8) ББК 88.53я73

**141. Кондратьева Л. Я.** Психология : учебно-методические материалы для студентов по образовательным программам «Физическая культура», «Преподавание в начальных классах», «Дошкольное образование» / Л. Я. Кондратьева, Е. Ю. Полынская, О. Н. Кибирева ; ОГБОУ СПО «Братск. пед. колледж». — Братск : Братск, 2014. — 181 с. : ил. ; 29 см. — Библиография в тексте и в конце книги. — ISBN 978-5-98270-078-0 : 20 экз.

УДК 159.9(075.8) ББК 88я7

**142.** Конопак, Игорь Александрович (кандидат философских наук). История психологии : учебное пособие / И. А. Конопак, М. Ю. Кузьмин ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 106 с. ; 21 см. – Библиография: с. 104-106 (33 назв.). – ISBN 978-5-9624-1185-9 : 100 экз.

УДК 159.9(100)(075.8) ББК 88.1я73

**143. Михайлик Е. В.** Основы духовно-нравственного развития личности: учебное пособие / Е. В. Михайлик. – Иркутск: ПИ ИГУ, 2014. – 79 с.; 21 см. – Библиография в конце разделов. – ISBN 978-5-91344-786-9: 100 экз.

УДК 159.92(075.8) ББК 88.61-8я73+88.522 **144. Михайлик Е. В.** Социальная психология: учебное пособие / Е. В. Михайлик. – Иркутск: ПИ ИГУ, 2015. – 112 с.; 21 см. – Библиография в конце разделов. – ISBN 978-5-91344-878-1: 100 экз. УДК 159.923.5(075)

9.923.5(075) ББК 88.5я73

**145. Молокова, Ольга Александровна (психолог).** Психологическая адаптация: основные концепции: монография / О. А. Молокова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск: ИГЛУ, 2014. – 274 с.; 21 см. – Библиография: с. 254–265 (233 названий) и в подстрочных примечаниях – Именной указатель: с. 266–267. – Предметный указатель: с. 268–272. – ISBN 978-5-88267-391-7 (в пер.): 500 экз.

УДК 159.9 ББК 88.26

**146. Образы, традиции и культура межнационального мира и согласия** : монография / [А. Д. Карнышев и др.] ; науч. ред. А. Д. Карнышев ; М-во образования РФ, Иркутский гос. ун-т. – Иркутск : ИГУ, 2014 (Иркутск). – 391 с. : рис., табл. ; 20,5 см. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-9624-1019-7 (в пер.) : 500 экз. УДК 159.922.4

ББК 88.542.58+66.4(2Рос),4

Отношение молодежи природе, межэтническим К контактам психологическому здоровью материалы международной студенческой секции научно-практической конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ»; редкол.: А. Д. Карнышев, Е. А. Иванова, А. Ю. Качимская. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 259 с. : ил., табл. ; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1013-5 (в пер.): 100 экз.

УДК 159.922.4 ББК 88.54я43

**148.** Подлиняев, Олег Леонидович (доктор педагогических наук). Эффективная память: учебное пособие / О. Л. Подлиняев; ред. Э. А. Невзорова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ». – 7-е издание, исправленное и дополненное. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 199 с.: ил.; 20,5 см. – Именной указатель: с. 179–181. – Библиография: с. 184–187 (94 назв.). – ISBN 978-5-9624-1005-0 (в пер.): 500 экз.

УДК 159.9 ББК 88.251.2

**149.** Попова, Инга Маркеловна. Стрессменеджмент в профессиональной деятельности педагога : учебно-методическое пособие / И. М. Попова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014. – 148 с. : рис., табл. ; 21 см. – ISBN 978-5-91344-752-4 : 100 экз.

УДК 159.9(075.8) ББК 88.283-8я73+88.69я73 **150.** Психолог в организации : материалы X Всероссийский научно-практической конференции с международным участием (Иркутск, 25 апреля, 2013 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; отв. ред. О. В. Пуляевская; редкол.: А. Г. Адушинова, М. Г. Юркова. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 162 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография в конце статей (в пер.) : 100 экз.

УДК 159.9 ББК 88.946я431

**151.** Психология образования: состояние и перспективы : материалы третьей конференции психологов образования Сибири, Иркутск, 10–11 июня 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Минобрнауки РФ, Федер. ин-т развития образования, М-во образования Иркут. обл., Общерос. обществ. организация «Федерация психологов образования», Общерос. обществ. организация «Рос. психол. о-во»; редкол. И. В. Ярославцева [и др.]; общ. ред. И. В. Ярославцева. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 425 с.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1010-4: 150 экз.

УДК 159.9(063) ББК 88.6я431

**152.** Психолого-экономические и этнокультурные ресурсы улучшения межнациональных отношений в российских регионах : материалы международной научно-практической конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ» ; науч. ред. А. Д. Карнышев ; редкол. А. Д. Карнышев [и др.]. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 537 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1014-2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 159.922.4 ББК 88.542.54я431

- **153.** Сборник олимпиадных заданий по психологии : практикум : [для студентов факультетов психологии, обучающихся по образовательным программам бакалавриата и специалитета] / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т» ; сост. О. В. Синёва. Иркутск : ИГУ, 2014. 121 с. : ил. ; 21 см. Библиография: с. 120–121. ISBN 978-5-9624-1174-3 (в обл.) : 100 экз. УДК 159.9 ББК 88я73
- **154.** Специальная психология для начинающих : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; ред., сост. Е. Л. Инденбаум ; авт.-сост.: А. А. Гостар, А. Н. Грачева, В. В. Коняева. Иркутск : ВСГАО, 2014. 222 с. ; 21 см. Библиография в конце глав (в обл.) : 100 экз.

УДК 159.9(075) ББК 88.72я73 **155. Ярославцева, Ирина Владиленовна (психолог, профессор).** Психическая депривация в детском и подростковом возрасте: учебное пособие / И. В. Ярославцева; ред. М. А. Айзиман; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014 (Иркутск). — 190 с.: рис.; 20 см. — Библиография: с. 146—155 (146 назв.). — ISBN 978-5-9624-1015-9: 100 экз.

УДК 159.9(075.8) ББК 88.411-99я7+88.414-99я7

#### 16 Логика. Теория познания. Методология и логика науки

156. Бондаренко, Ольга Валентиновна (доктор философских наук, профессор). Философские проблемы естествознания: учебное пособие: [для аудиторной и самостоятельной работы студентов (магистров) аграрных вузов (всех форм обучения)] / О. В. Бондаренко, А. И. Мартыненко; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельско-хозяйственной академии, 2014. — 155 с.; 20 см. — Библиография: с. 151—152 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-91777-113-7 (в обл.): 300 экз. УДК 167.3(075) ББК 20ва73

**157. Винобер, Анатолий.** Интуитивное постижение мира (философский дневник 1983–2013 гг.) / А. Винобер. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 333 с. ; 20 см. – ISBN 978-5-9905816-4-7 : 500 экз.

УДК 165.614 ББК 87.225.2

**158. Шуминов, Юрий Дмитриевич.** Ещё раз о диалектике : монография / Ю. Д. Шуминов. – Иркутск : Сибирская книга, 2014 (Иркутск). – 58 с. ; 20 см. – ISBN 978-5-91871-025-9 : 250 экз.

УДК 162.6 ББК 87.061

#### 2 РЕЛИГИЯ. ТЕОЛОГИЯ

#### 27 Христианство

159. Громов, Прокопий Васильевич (протоиерей; 1801–1880). Припоминания современника о высокопреосвященном Иннокентии, митрополите Московском / протоирей П. В. Громов; сост. С. В. Мельникова; биогр. очерк Н. В. Куликаускене; коммент.: С. В. Мельникова, Т. А. Крючкова; авт. послесл. Е. Старцев; Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского. – Иркутск, 2014. — 259 с.; 20,5 см. — (Мемуары сибирского православного духовенства XIX века; вып. 2). — Библиография: с. 230–233. — Именной указатель: с. 234–251. — Географический указатель: с. 252–258 (в пер.): 400 экз.

УДК 271.2

ББК 86.372.24,8Иннокентий

**160.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; **1945**—). Жива Россия золотыми куполами / [И. А. Лившиц ; участие в созд. Н. Н. Стахеева]. — Иркутск : Репроцентр A1, 2014. — 455 с. : цв. ил. ; 25 см. — Библиография: с. 454 (19 названий). — Автор указан на обороте тит. л. — ISBN 978-5-91344-661-9 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 271.2

ББК 86.372.24-3+84(2=411.2)6-5

**161. Путь Святителя Иннокентия**: духовно-просветительский проект / Правительство Иркут. обл., Иркут. обл. краевед. музей. – Иркутск : Иркутский областной краеведческий музей, [2014]. – 25 с. : цв. ил., карты ; 17х25 см (в обл.) : 1000 экз.

УДК 271.2

ББК 86.372-3,8

**162.** Святитель Иннокентий (Вениаминов): православная миссия сегодня: региональные чтения / Иркут. митрополия Рус. православ. церкви, Иркут. регион. колледж пед. образования, МКОУ ДПО «ЦИМПО» г. Иркутска, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 251, [1] с.: ил.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-4340-0037-6 (в обл.): 300 экз.

УДК 271.2 ББК 86.372.24-3я43

#### 29 Современные духовные течения

**163. Крестный путь** : сборник молитв : [для внутреннего использования] / [Катехитич. отдел епархии св. Иосифа в Иркутске ; сост. Н. Левченко]. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 194 с. ; 20 см (в обл.) : УДК 29

ББК 86.3-503.1я4

#### 3 ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

**164.** Научный поиск: парадигмы, проекции, практики: материалы Всероссийской научно-практической конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фил. Иркут. гос. ун-та в г. Братске, Москов. гос. ун-т экономики, стат. и информ., Сибир. федер. ун-т; редкол. Ю. Л. Воробьев [и др.]. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 362 с.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1031-9: 300 экз.

УДК 3(470)(042.3) ББК 72.5я431

## 30 Теория, методология общественных наук в целом. Социография

**165.** Голик, Светлана Александровна (экономист). Регионалистика : учебное пособие / С. А. Голик, А. Н. Лапшин ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 230 с. ; 20 см. — Библиография: с. 229—230. — ISBN 978-5-9624-1039-5 : 75 экз.

УДК 308(075.8) ББК 65.040я73+66.033.12я73 166. Качество жизни населения крупного сибирского города: оценка современного состояния и возможные пути его повышения (по результатам социологических исследований в г. Иркутске) / [Б. Л. Токарский [и др.] ; под науч. ред. Н. Н. Даниленко, И. С. Карпиковой] ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 234 с. : табл., ил. ; 21 см. — Библиография: с. 192—194. — Авторы указаны на обороте титульного листа. — ISBN 978-5-7253-2768-7 (в обл.) : 500 экз. УДК 303.1 ББК 60.526.1

**167.** Трансгрессия социокультурного пространства : материалы II Всероссийской научной интернет-конференции. Иркутск, 1–20 февраля 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ»; ред.: О. А. Эдельштейн, О. А. Полюшкевич, В. В. Попова. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 459 с. : ил. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1004-3 (в пер.) : 150 экз.

УДК 304.44 ББК 60.02я431

#### 311 Теория статистики. Статистические методы

168. Численность населения в муниципальных образованиях Иркутской области по полу и возрасту на 1 января 2014 года : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат; сост. Е. Б. Трояновская. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 111 с. : граф., табл.; 20 см (в обл.) : 13 экз.

УДК 31(571.53)(083.41) ББК 60.721.13(2Рос-4Ирк)

## 314 Демография

**169.** Расселенческая доктрина России сегодня и 100 лет назад : монография / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Лаб. ист. и полит. демографии, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. техн. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 227 с. ; 20 см. – Библиография: с. 191-227 (544 назв.). – ISBN 978-5-9624-1165-1 : 100 экз.

УДК 314(47)(091)+94(470+571) ББК 63.3(2)-27+60.546.21

170. Естественное движение населения Иркутской области, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); пред. редкол. И. В. Иванова; редкол. И. И. Овсянникова [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 43 с.: граф., табл.; 20,5 см. – ISBN 978-5-906180-40-7: 18 экз.

УДК 314(571.53)(083.41) ББК 60.7(2Рос-4Ирк) **171.** Институциональные преобразования и демография организаций в Иркутской области: статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат; сост.: Е. А. Кузнецова, О. Л. Владимирова. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 67 с.: табл.; 20 см: 10 экз.

УДК 314(571.53)

ББК 65.051.4(2Рос-4Ирк)+60.7(2Рос-4Ирк)

**172. Миграция населения, 2013** : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. ; сост. Е. Б. Трояновская. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 85 с. : граф., табл. ; 21 см (в обл.) : 10 экз.

УДК 314.15(571.53)(083.41) ББК 60.73(2Рос-4Ирк)я3

**173.** Рождаемость в Иркутской области (по итогам Всероссийской переписи населения 2010 г.) / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. ; сост. Е. Б. Трояновская. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 174 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 9 экз.

УДК 314.02(571.53)(083.41) ББК 60.721.13(2Рос-4Ирк)я3

**174.** Численность населения по муниципальным образованиям на 1 января 2014 года: статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 76 с.: табл.; 20 см: 18 экз.

УДК 314.1(571.53) ББК 60.721.13(2Рос-4Ирк)-05

#### 316 Социология

**175. Мир семьи, 2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 74 с. : ил. ; 21 см : 200 экз.

УДК 316.811(083.824)

ББК 74.9

176. Проблемы управления развитием социальных систем: личности, организации, территории : материалы Всероссийской научно-практической конференции с международным участием / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 269 с. : табл. ; 20 см. — ISBN 978-5-9624-1063-0 : 100 экз.

УДК 316

ББК 60.561.3

**177.** Социальная активность студентов: материалы III научнопрактической конференции с международным участием / Иркут. гос. техн. ун-т.; редкол.: А. Д. Афанасьева, А. А. Кузьмичева, А. А. Широбокова; отв. ред. С. В. Балтуева. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 357 с.; 21 см. – ISBN 978-5-8038-0966-1: 100 экз.

УДК 316(075.8) ББК 60.524.252я431 **178.** Министерство социального развития, опеки и попечительства Иркутской области. — Иркутск, [2014]. — 27 с. : граф., табл., фот. цв. ; 21 см (в обл.) :

УДК 316(571.53) ББК 65.272(2Рос-4Ирк)

179. Основные показатели обследования семей за 2012—2013 гг.: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 76 с.: табл.; 21 см. — ISBN 978-5-906180-37-7 (в обл.): 19 экз.

УДК 316.8(571.53)(083.41) ББК 65.051.520.22(2Рос-4Ирк)

# 316.3/.4 Социальная структура. Общество как социальная система. Социальные процессы

**180.** Захарова, Олеся Викторовна. Гендерные стереотипы в современном российском обществе: монография / О. В. Захарова; ред. О. А. Кармадонов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т соц. наук. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 147 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 126–136 (131 назв.). – ISBN 978-5-9624-1151-4: 100 экз.

УДК 316.346.2(47) ББК 60.53

**181.** Лесниковская, Екатерина Викторовна. Интегративные взаимодействия в формировании гражданского общества в России : монография / Е. В. Лесниковская, Т. И. Грабельных ; ФГБОУ ВПО «ИГУ». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 139 с. : рис., табл. ; 20,5 см. — ISBN 978-5-9624-1032-6 : 100 экз.

УДК 316.42 ББК 60.52

- **182. Меерович, Марк Григорьевич (архитектор ; 1956—).** Типология жилища соцгородов-новостроек : монография / М. Г. Меерович ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. техн. ун-т». Иркутск : ИГУ, 2014. 263 с. : ил., цв. ил., табл. ; 21 см. Библиография: с. 127—163 (544 назв.). ISBN 978-5-9624-1166-8 : 100 экз. УДК 316.334.56 ББК 60.522.14
- **183. Меркулова, Елена Петровна.** Концептуальные основы становления социального региона: перспективы Байкальского региона: монография / Е. П. Меркулова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т мат., экономики, информ. Иркутск: ИГУ, 2014. 154 с.: граф., табл.; 20 см. Библиография: с. 142–150. ISBN 978-5-9624-1161-3: 100 экз.

УДК 316.42(571.5) ББК 60.59(2Рос-4Ирк)

### 316.6 Социальная психология

**184.** Полюшкевич, Оксана Александровна (кандидат философских наук, доцент). Солидарность поколений: монография / О. А. Полюшкевич; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т социальных наук. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 144 с.: табл.; 20 см. — Библиография: с. 140—144. — ISBN 978-5-9624-1169-9: 500 экз.

УДК 316.6 ББК 60.524,222.27

**185.** Полюшкевич, Оксана Александровна (кандидат философских наук, доцент). Социокультурная солидарность в трансформирующемся обществе : монография / О. А. Полюшкевич ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т социальных наук. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 168 с. : граф., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 153–168. – ISBN 978-5-9624-1090-6 : 500 экз.

УДК 316.6 ББК 60.524.222.27

**186.** Туринцева, Елена Анатольевна. Курс лекций по этноботанике: учебное пособие [для обучающихся по направлению 05.03.06 Экология и природопользование, 44.03.05 Педагогическое образование, 06.03.01 Биология] / Е. А. Туринцева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск, 2014. — 171 с.; 21 см. — Библиография: с. 166—171. — ISBN 978-5-9906205-0-6 (в обл.): 100 экз.

УДК 316.61(075.8) ББК 28.5я73

# 316.7 Социология культуры. Культурный аспект социальной жизни

**187.** Булатова, Светлана Николаевна (кандидат философских наук). Социология массовой коммуникации : учебное пособие / Светлана Булатова ; ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 130 с. ; 21 см. — Библиография: с. 128—130. — ISBN 978-5-9624-1129-3 : 100 экз.

УДК 316.77(075.8) ББК 60.524.224.026я73

### 32 Политика

**188.** Кремнев, Евгений Владимирович. Социально-политическая система КНР: учебное пособие / Е. В. Кремнев, Ван Ланьцзюй; М-во образования и науки РФ, ИГЛУ. – Иркутск: ИГЛУ, 2014 (Иркутск). – 207 с.; 20,5 см. – Текст рус, кит. – Библиография: с. 200–205: 500 экз. УДК 32(510) ББК 66.3(5Кит),41я73

**189. Человек, мыслитель, патриот**: к 80-летию Ю. А. Ножикова / Фонд имени первого губернатора Иркут. обл. Ю. А. Ножикова (Иркутск), Гуманитар. центр-б-ка им. семьи Полевых (Иркутск); сост. Н. П. Ткач; отв. за вып. Л. А. Пронина. – Иркутск, 2014. – 23 с.; 21 см. – Библиография: с. 21-23:

УДК 32(571.53) ББК 66.3(2Рос),8Ножиков

См. 494

### 323/324 Внутренняя политика

**190.** Воронин, Олег Львович (политолог; 1950–2014). Силуэты Востока и Запада: монография / О. Л. Воронин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Межрегион. ин-т общ. наук при ИГУ. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 199 с.; 21. – Библиография: с. 196–199 (56 названий). – ISBN 978-5-9624-1095-1: 100 экз.

УДК 323.3(47)(091) ББК 66.3(2Poc),8+66.3(0)

191. Общество и выборы: пути развития избирательной системы России: сборник материалов третьей межрегиональной научно-практической конференции / Избират. комис. Иркут. обл., Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т, Ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. — Иркутск: Избирательная комиссия Иркутской области, 2014 (Иркутск). — 299 с.; 20 см. — Библиография в примечаниях. — ISBN 978-5-91106-036-7: 350 экз.

УДК 324(082) ББК 67.400.8я43

192. Сибирь – территория межнационального мира и согласия : сборник материалов І межрегионального форума Сибирского федерального округа (г. Иркутск, 29–30 мая, 2014 г.) / Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т, Правительство Иркутской области, Законодат. собр. Иркут. обл. ; под общ. ред. А. Д. Афанасьева. – Иркутск : Национальный исследовательский Иркутский государственный технический университет, 2014. — 155 с. ; 29 см. — Загл. обл. : І межрегиональный форум Сибирского федерального округа «Сибирь — территория межнационального мира и согласия», 29–30 мая 2014, НИ ИрГТУ. — Библиография в конце статей. — Сведения об авторах: с. 152–155. — ISBN 978-5-8038-0947-0 (в пер.) : 300 экз.

УДК 323.1(571.1/.5) ББК 63.3(253)64-38я43+66.4(253),4я43

193. Материалы к посланию губернатора Иркутской области С. В. Ерощенко Законодательному собранию Иркутской области. 2014 / Правительство Иркутской области. — Иркутск, 2014. — 74 с. : табл.; 21 см (в пер.):

УДК 323.2(571.53)

ББК 67.401.1(2Рос-4Ирк)+65.9(2Рос-4Ирк)-04

**194.** Общественная палата Иркутской области Вестник / Обществ. палата Иркут. обл. – Иркутск : Общественная палата Иркутской области. – 2008– .

**Вып. 10**. – 2015. – 95 с. ; 21 см :

УДК 323(571.53) ББК 67.400.63(2Рос-4Ирк)

### 325 Миграция населения. Колонизация. Колониальный вопрос

195. Соотечественники и историческая родина: взаимные дискурсы и практики: монография / А. Н. Алексеенко, И. Н. Балдано, Л. Е. Бляхер [и др.]; ред.: Н. Г. Галеткина, К. В. Григоричев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Лаб. ист. и полит. демографии. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 247 с.; 21 см. — Библиография в подстрочных примечаниях. — Авторы указаны на обороте тит. л. и в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1172-9 (в пер.): 100 экз.

УДК 325.2(100)

ББК 63.3(0)-284.6+60.546.7

**196.** Распоряжение государственной собственностью Иркутской области в цифрах и фактах / М-во имуществ. отношений Иркут. обл. — Иркутск, [2014]. — 10 с. : граф., ил., табл. ; 21 см :

УДК 325.455(571.53) ББК 65.201(2Рос-4Ирк)

# 327 Международные отношения. Мировая политика. Внешняя политика

**197. Белых, Ольга Александровна.** Русский вопрос в западной интернет-периодике : монография / О. А. Белых ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», ФГБОУ ВПО «Рос. акад. народ. хоз-ва и гос. службы при Президенте РФ» ; науч. ред. А. В. Костров. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 181 с. ; 21 см. – Библиография: с. 144–180. – ISBN 978-5-9624-1048-7 : 100 экз.

УДК 327(47) ББК 76.0000.036(3)+66.0

**198.** Олейников, Илья Васильевич. Новая Зеландия и страны Восточной Азии: взаимоотношения в сфере политики, экономики и культуры: монография / И. В. Олейников, Н. Н. Пузыня, А. А. Сучкова; науч. ред. В. П. Олтаржевский; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ист. фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 167 с.: фот. цв.; 20 см. — Библиография: с. 158—167. — ISBN 978-5-9624-1075-3: 100 экз.

УДК 327(5)(931) ББК 66.4(5)+66.4(8Ho3)

### 329 Политические партии и движения

199. Петров, Алексей Викторович (политолог ; 1975-). Политические партии современной России: федеральные тренды, региональные возможности: учебное пособие / А. В. Петров; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 164 с.: ил., табл.; 21. – Библиография: с. 140–141 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-9624-1119-4:

УДК 329(47)(075.8) ББК 66.69(2Рос)я73

200. Коммунистическая партия Российской Федерации. Иркутское областное отделение. Отчет о работе фракции КПРФ в Законодательном собрании Иркутской области. «Год работы, опыт, проблемы, перспективы» (8 сентября 2013 – 8 сентября 2014 гг.) / Ком. партия Рос. Федер., Иркут. обл. отд-ние. – Иркутск, 2014. – 38 с. : цв. ил., фот. цв., портр.; 21 см:

УДК 329(470+571.53) ББК 66.69(2Рос-4Ирк),94

# 33 Экономика. Экономические науки

201. Берегова, Галина Михайловна. Инновационный потенциал высшего учебного заведения: развитие и современные тенденции : монография / Г. М. Берегова, Ю. Ю. Милова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 162 с. : рис., табл.; 20 см. – Библиография: с. 153–162 (128 назв.). – ISBN 978-5-8038-0979-1: 500 экз.

> УДК 33+37 ББК 74.484.4

#### 330 Экономика в пелом

202. Винокуров, Геннадий Михайлович (экономист; 1936-). Инвестиции: учебное пособие: [для бакалавров, обучающихся по экономическим направлениям] / Г. М. Винокуров ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.». – Иркутск : ИрГСХА, 2014. – 121 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 118–119 (21 название) (в обл.): 30 экз.

УДК 330.322(075.8) ББК 65.263я73

203. Горев, Владимир Петрович. Микроэкономика: учебное пособие для студентов бакалавриата / В. П. Горев ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 279 с. : рис. ; 20,5 см. – ISBN 978-5-7253-2732-8 (в пер.) : 500 экз. УДК 330.101.542(075.8) ББК 65.012.1я73

**204.** Калюжнова, Надежда Яковлевна (доктор экономических наук, профессор). Институты регионального развития: монография / Н. Я. Калюжнова, М. А. Осипов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 167 с.: граф., табл.; 21 см. — Библиография: с. 146—154 (139 назв.). — ISBN 978-5-9624-1177-4: 100 экз.

УДК 330.341.2+332.146.2 ББК 65.010.11+65.050.2

**205.** Калюжнова, Надежда Яковлевна (доктор экономических наук, профессор). Консалтинг как институт новой экономики : монография / Н. Я. Калюжнова, Н. С. Мрочковский ; под ред. Н. Я. Калюжновой ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 151 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 140–149 (183 назв.). – ISBN 978-5-9624-1007-4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 330.1 ББК 65.050

**206. Колмаков, Александр Евгеньевич.** Рациональность, доверие и трансакционные издержки : монография / А. Е. Колмаков, М. В. Богатырева ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 138 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 130–138 (142 назв.). — ISBN 978-5-8038-0927-2 (в пер.) : 500 экз.

УДК 330.11 ББК 65.010.11

**207. Колодин, Виктор Семенович.** Методы привлечения инвестиций в организацию производственных процессов : монография / Виктор Семёнович Колодин, Юлия Юрьевна Милова, Константин Вадимович Федотов ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 165 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 164—165. — ISBN 978-5-91344-801-9 : 500 экз.

УДК 330.322.2 ББК 65.263

- **208.** Потапова, Елена Владимировна (биолог). Региональное и отраслевое природопользование : в 2 ч. : учебное пособие / Е. В. Потапова, С. Ж. Вологжина ; Иркут. гос. ун-т, Географ. фак. Иркутск : ИГУ. 2013— .
- **Ч. 2**: Отраслевое природопользование. 2014. 141 с. : табл. ; 21 см. Библиография: с. 140—141. ISBN 978-5-9624-1064-7 : 50 экз. УДК 330.15(075.8) ББК 20.18я73

**209. Ткач, Юлия Борисовна.** Развитие института согласований в системе регулирования внешнеэкономических рисков (микроуровень) / Ю. Б. Ткач; М-во образования и науки РФ, БГУЭП. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 141 с.: табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 117–129. – ISBN 978-5-7253-2724-3: 500 экз.

УДК 330.341.2 ББК 65.5-09+65.428-09

**210.** Тяпкина, Мария Федоровна (кандидат экономических наук). Инвестиционная привлекательность: теория, методология, практика: монография / Тяпкина М. Ф., Ильина Е. А. – Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 159 с: граф., табл.; 21 см. – Библиография: с. 114–134 (198 названий). – ISBN 978-5-91777-128-1 (в обл.): 500 экз.

УДК 330.322.01 ББК 65.9(2Poc)-56

**211. Филатов Е. А.** Функциональный анализ финансовой рентабельности: монография / Е. А. Филатов; ред. Л. К. Черкашина; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 100 с.: табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 72–87 (192 назв.). – ISBN 978-5-8038-0930-2 (в пер.): 500 экз.

УДК 330.111.4 ББК 65.291.93

**212.** Филатов, Евгений Александрович (экономист). Интегральный факторный анализ: монография / Е. А. Филатов; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета, 2014. — 88 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 65–80 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-8038-0977-7: 500 экз.

УДК 330.111.4 ББК 65.053

**213. Шаламов, Георгий Александрович.** Вывоз капитала из России: монография / Г. А. Шаламов; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 176 с. : табл.; 21 см. — Библиография: с. 165—175 (172 назв.). — ISBN 978-5-8038-0887-9 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 330.101.541 ББК 65.268.42+67.402

**214.** Экономика: методическое пособие по изучению курса / М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования»; отв. ред. В. И. Метелица. – 7-е издание, переработанное и дополненное. – Иркутск: ВСГАО, 2014. – 100 с.; 20 см. – Библиография в конце разделов: 100 экз.

УДК 330(07) ББК 65я7 **215.** Основные фонды в экономике Иркутской области, 2000–2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск) ; пред. редкол. И. В. Иванова ; редкол. О. Л. Власукова [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 34 с. : граф., табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-61-2 : 18 экз.

УДК 330.142.211(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**216.** Показатели системы национальных счетов Иркутской области, 2008–2012: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 32 с.: табл., граф.; 20 см. – ISBN 978-5-906180-52-0: 20 экз.

УДК 330.53(571.53)(083.41) ББК 65.051.110.1(2Рос-4Ирк)

**217.** Потребление основных продуктов питания населением Иркутской области в **2013 году**: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (предс.) [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 32 с.: граф., табл.; 20 см. – ISBN 978-5-906180-56-8: 19 экз.

УДК 330.567.22(571.53)(083.41) ББК 65.051.113(2Рос-4Ирк)+65.422.51(2Рос-4Ирк)-05

**218.** Уровень жизни населения Иркутской области. 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 159 с. : табл., граф. ; 21 см. — ISBN 978-5-906180-14-8 : 23 экз.

УДК 330.59(571.53)(083.41) ББК 65.051.520.22(2Рос-4Ирк)

# 331 Труд. Наука о труде. Экономика труда. Организация труда

**219. Безопасность** — **2014** : сборник научных трудов XIX Всероссийской студенческой научно-практической конференции с международным участием (г. Иркутск, 22–25 апреля 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т ; науч. ред. С. С. Тимофеева ; отв. ред. Е. А. Хамидуллина. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 388 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-8038-0914-2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 331.45 ББК 68.903я43+20.1я43

**220. Выбери профессию, 2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 74 с ; 21 см : 300 экз. УДК 331.54(083.824) ББК 74 200.536я87

- **221.** Гедич, Татьяна Георгиевна. Экономика труда: учебное пособие / Т. Г. Гедич; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 117 с.: табл.; 20 см. Библиография: с. 117 (7 назв.): 100 этк. УДК 331.2(075.8)
- **222.** Калюжнова, Надежда Яковлевна (доктор экономических наук, профессор). Индивид как экономический агент новой экономики и его роль в развитии инноваций : монография / Н. Я. Калюжнова, Т. А. Любимова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск : ИГУ, 2014. 184 с. : рис., табл. ; 20 см. Библиография: с. 171–179. ISBN 978-5-9624-1053-1 : 100 экз.

УДК 331.5.024.52 ББК 65.050

- **223.** Тимофеева, Светлана Семеновна. Методы и технологии оценки производственных рисков : практикум / С. С. Тимофеева ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. 177 с. : рис., табл. ; 20 см. ISBN 978-5-8038-0956-2 : 100 экз. УДК 331.4 ББК 65.246-5
- **224.** Тимофеева, Светлана Семеновна. Основы теории риска : практикум для студентов заочной формы обучения / С. С. Тимофеева, Е. А. Хамидуллина ; ред. Н. В. Махнёва ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. 150 с. : ил., табл. ; 21 см. Библиография: с. 148—149 (24 назв.). ISBN 978-5-8038-0924-1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 331

ББК 65.246я7+68.903я7

**225.** Тимофеева, Светлана Семеновна. Экономика и менеджмент безопасности труда: практикум / С. С. Тимофеева, С. С. Тимофеев ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 166 с.: табл. ; 21 см. — Загл. обл.: Экономика и менеджмент в техносфере. — ISBN 978-5-8038-0969-2: 100 экз.

УДК 331(076.5) ББК 65.24н6я7

**226. Ширшков, Александр Иванович.** Терминология: основополагающие термины безопасности жизнедеятельности (охрана труда, охрана природы, безопасность в чрезвычайных ситуациях): учебное пособие для студентов бакалавриата, специалитета и магистратуры всех специальностей / А. И. Ширшков; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 86 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 84 (11 назв.). — ISBN 978-5-7253-2708-3 (в пер.): 100 экз.

УДК 331.4(075.8) ББК 68.903я73 **227.** Заработная плата в Иркутской области: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 97 с.: граф., табл.; 20 см. — ISBN 978-5-906180-47-6 (в обл.): 22 экз.

УДК 331.2(571.53)(083.41) ББК 65.051.524.5(2Рос-4Ирк)

**228.** Заработная плата работников по профессиям и должностям за октябрь 2013 : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 38 с. : табл., граф. ; 20 см : 7 экз.

УДК 331(571.53)

ББК 65.051.524.5(2Рос-4Ирк)

**229.** Министерство труда и занятости Иркутской области. – Иркутск, [2014]. – 15 с. : граф., фот. цв. ; 21 см :

УДК 331(571.53)(083.41) ББК 65.24(2Рос-4Ирк)я3

**230. Об** условиях труда в Иркутской области. **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. - 50 с. : табл. ; 20 см : 9 экз. УДК 331.101.37(571.53)

ББК 65.051.524(2Рос-4Ирк)-05

**231.** Труд и занятость в Иркутской области, 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; пред. редкол. И. В. Иванова ; редкол. О. Л. Власукова [и др.]. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 171 с. : граф., табл. ; 20 см. — ISBN 978-5-906180-59-9 (в обл.) : 25 экз.

УДК 331.5(571.53)(083.41) ББК 65.051.524(2Рос-4Ирк)

# 332 Региональная (территориальная) экономика. Земельный (аграрный) вопрос. Жилищное хозяйство

**232.** Баймеева В. В. Регионалистика: методические указания для выполнения контрольных работ для студентов заочной формы обучения по направлению 080100.62 — Экономика, 080200.62 — Менеджмент / В. В. Баймеева; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 14 с.; 21 см. — Библиография: с. 14: 20 экз.

УДК 332.1(072) ББК 65.04я7 **233.** Демьянов, Константин Васильевич. Методика формирования фонда капитального ремонта многоквартирных жилых домов / К. В. Демьянов, И. Б. Жижко ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. у-нт экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 140 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 125–133 (160 назв.). – На обл. авт.: И. Б. Жижко, К. В. Демьянов. – ISBN 978-5-7253-2705-2 (в пер.) : 500 экз.

УДК 332.85 ББК 65.441-861.1

**234.** Калюжнова, Надежда Яковлевна (доктор экономических наук, профессор). Региональный форсайт: понятие, технология, управление: монография / Н. Я. Калюжнова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 149 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 140—147. — ISBN 978-5-9624-1203-0: 100 экз.

УДК 332.146.2 ББК 65.054.12+65.050.2

**235.** Матвеева, Мария Витальевна (кандидат экономических наук). Развитие инновационных подходов к оптимизации структуры инвестиционной стоимости проектов в жилищном строительстве = Development of innovation approaches to investment value structure optimization of housing development projects: монография / М. В. Матвеева. – Иркутск: ИрГТУ, 2014. – 191 с.: ил., табл.; 20 см. – Тит. л. на англ. яз. – Библиография: с. 172–181 (114 названий). – ISBN 978-080-88005-03-02: 1000 экз.

УДК 332.83 ББК 65.315.441-551

**236.** Основные тренды современного городского развития : материалы Всероссийской научно-практической конференции с международным участием / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 88 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-9624-1073-9 : 50 экз.

УДК 332(063) ББК 60.561.2(253.5)я431

**237.** Проблемы социального воспроизводства современного российского общества: политические, экономические, культурные и демографические аспекты: материалы Всероссийской научнопрактической конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т социальных наук, Науч.-образоват. центр «Социо-Интеграл»; [под общ. ред. О. А. Кармадонова, О. А. Полюшкевич]. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 284 с: ил., табл.; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1062-3 (в обл.): 100 экз. УДК 332

ББК 60.524я431

**238.** Развитие инвестиционно-строительной сферы: проблемы, поиски, решения: монография / В. В. Пешков [и др.]; под ред. В. В. Пешкова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 285 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 261—270 (102 названия). — ISBN 978-5-8038-0936-4: 1000 экз.

УДК 332(075.8) ББК 65.311-56

**239.** Технико-экономические проблемы развития регионов: материалы научно-практической конференции с международным участием (Иркутск, 23–25 апреля 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; отв. ред. Б. А. Байбородин; редкол.: С. А. Аршинов, В. В. Пешков, К. В. Суслов. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет. — 2005. Вып. 12. — 2014. — 176 с.: ил., табл., схемы; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-8038-0933-3 (в пер.): 100 экз.

УДК 332 ББК 65.04я431

**240.** Технико-экономические проблемы развития регионов: материалы научно-практической конференции с международным участием (Иркутск, 24–25 ноября 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; отв. ред. Б. А. Байбородин; редкол. С. А. Аршинов [и др.]. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет. – 2005. Вып. 13. – 2014. – 191 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография в конце статей: 200 экз.

УДК 332 ББК 65.04я431

**241.** Жилищно-коммунальное хозяйство Иркутской области, **2013** : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; [редкол.: И. И. Иванова (пред.) [и др.]. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 79 с. : табл., граф., цв. ил. ; 20 см : 20 экз.

УДК 332.82(571.53)(083.41) ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

**242.** Министерство жилищной политики и энергетики Иркутской области в цифрах и фактах. — Иркутск, [2014]. — 23 с : граф., ил., табл. ; 21 см :

УДК 332.82(571.53)

ББК 65.441(2Рос-4Ирк)я3+65.305.14(2Рос-4Ирк)я3

См. 204

### 334 Формы организаций и сотрудничества в экономике

- **243.** Бизнес-проектирование : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. ун-т, Междунар. ин-т экономики и лингвистики ИГУ ; сост. Т. А. Малетина. Иркутск : Иркутский государственный университет, 2014. 183 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. Библиография: с. 153—154. ISBN 978-5-9624-1049-4 : 75 экз. УДК 334.012.32(075.8) ББК 65.291.231.1я73
- **244.** Доржиева, Эржена Лхамажаповна. Стратегия развития корпораций: инновационный вектор: монография / Э. Л. Доржиева, Н. П. Лукьянчикова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 159 с.: рис., табл.; 21 см. Библиография: с. 146—159 (182 назв.). ISBN 978-5-8038-0987-6: 500 экз.

УДК 334.02 ББК 65.292.34

**245.** Кошурникова, Юлия Евгеньевна. Основы современного предпринимательства: учебное пособие / Ю. Е. Кошурникова, Е. П. Меркулова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 128 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 123–128. – ISBN 978-5-9624-1205-4: 100 экз.

УДК 334.7(075.8) ББК 65.290я73

**246.** Гедич, Валентина Георгиевна. Инновационная инициатива в развитии Байкальского региона (переход к инновационной организации экономики на примере сферы жилья): монография / В. Г. Гедич; М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 147 с.: ил., табл.; 21 см. – Библиография: с. 138–147 (149 назв.). – ISBN 978-5-9624-1158-3 (в обл.): 100 экз.

УДК 334.012(571.5) ББК 65.292(253.57)

### 336 Финансы. Банковское дело. Деньги

**247. Бубнов, Вячеслав Анатольевич.** Финансирование региональной экономики / В. А. Бубнов ; Федер. агентство железнодорож. трансп., Иркут. гос. ун-т путей сообщения. – Иркутск, 2014. – 195 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 170–178 (132 назв.). – ISBN 978-5-98710-269-5 : 500 экз.

УДК 336.1.07 ББК 65.261.7

**248.** Звягинцева, Наталья Александровна. Методологические подходы к совершенствованию процессов регулирования рынка ценных бумаг / Н. А. Звягинцева ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 340 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 131–139 (132 назв.). – ISBN 978-5-7253-2776-2 : 500 экз.

УДК 336.7 ББК 65.264-21 **249. Ким Ен Сун.** Концессии в развитии транспортной инфраструктуры территорий: особенности финансирования и управления финансовыми рисками : [монография] / Ким Ен Сун ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 176 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 165–167. – ISBN 978-5-7253-2751-9 (в обл.) : 300 экз.

УДК 336.1 ББК 65.37-133.3+65.290.333Ким Ен Сун

**250.** Ковтун, Лира Раисовна. Казначейское дело : учебное пособие для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению 080100 «Экономика», профиль подготовки «Финансы и кредит», 080300 «Финансы и кредит» (уровень магистратуры) / Л. Р. Ковтун ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 207 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 181–189 (28 назв.). – ISBN 978-5-7253-2775-5 : 500 экз.

УДК 336.146(075.8) ББК 65.052.252.61я73

- **251. Нечаев, Андрей Сергеевич (доктор экономических наук, профессор).** Анализ существующих форм финансирования организаций : монография / А. С. Нечаев. Иркутск : ИрГСХА. 2014— .
- **Ч. 1**. -2014. -236 с. : ил., схемы, табл. ; 20,5 см. Библиография в тексте. ISBN 978-5-91777-111-3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 336.02(035.3) ББК 65.291.9

- **252. Нечаев, Андрей Сергеевич (доктор экономических наук, профессор).** Анализ существующих форм финансирования организаций : монография / А. С. Нечаев. Иркутск : ИрГСХА. 2014– .
- **Ч. 2.** -2014.-300 с. : ил., табл. ; 20,5 см. Библиография в тексте. ISBN 978-5-91777-111-3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 336.02(035.3) ББК 65.291.9

**253.** Федотов, Дмитрий Юрьевич (доктор экономических наук, профессор). Система внебюджетных социальных фондов : учебное пособие для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки 081200 «Государственный аудит (уровень магистратуры)» / Д. Ю. Федотов ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 246 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 242—244 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-7253-2769-4 : 500 экз.

УДК 336.1(075.8) ББК 65.261.59я73 **254.** Финансовая система РФ: проблемы и тенденции развития в период глобализации и интеграции мирового сообщества: материалы IV регион. науч.-практ. конф. (Иркутск, 17 декабря, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; под общ. ред. доц. Г. Е. Дыкусова. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 332 с.: граф., рис.; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-8038-0997-5: 100 экз.

УДК 336(082) ББК 65.261я43

**255.** Финансовые и правовые проблемы РФ и пути их решения: теория и практика : материалы межвузовской научнопрактической конференции, Братск, 14–18 мая 2014 года / М-во образования и науки РФ, Фил. Байкал. гос. ун-та экономики и права в г. Братске ; редкол. Е. И. Епифанцева [и др.]. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 165 с. : ил., табл. ; 29 см. — Библиография в конце статей и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-7253-2780-9 : 300 экз.

УДК 336(47) ББК 65.26(2Рос)я43+67(2Рос)я43

**256.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат. — 2012. Т. 2 : Крупные и средние организации. — 2014. — 43 с. : табл. ; 20 см : 7 экз.

УДК 336(083.41) ББК 65.051.526.19

**257.** Вестник ценообразования и сметного нормирования по Иркутской области: документы, консультации и разъяснения по вопросам сметного ценообразования в строительстве / Федер. центр ценообразования в строит. и пром-сти строит. материалов, Фил. по Иркут. обл., Регион. центр ценообразования в строительстве. — Иркутск: Региональный центр ценообразования в строительстве. — [2001?]. Вып. 19. — 2014. — 32 с.; 30 см:

УДК 336(571.53) ББК 65.31-372.33(2Рос-4Ирк)

**258. Инфляция в Иркутской области. 2013** / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 65 с. : граф., табл. ; 20 см : 10 экз.

УДК 336.748.12(571.53) ББК 65.051.526.2(2Рос-4Ирк)

**259.** Контрактная система в сфере закупок Иркутской области / Министерство по регулированию контрактной системы в сфере закупок Иркутской области . — Иркутск, [2014]. — 15 с. : граф., ил. ; 21 см :

УДК 336.5(571.53) ББК 65.412(2Рос-4Ирк)

# 338 Экономическое положение. Экономическая политика. Управление и планирование в экономике. Производство. Услуги. Цены

**260.** Байкалтур, **2014**: каталог выставки / Сибэкспоцентр. — Иркутск: Сибэкспоцентр, 2014. — 95 с.: ил.; 21 см (в обл.): 300 экз. УДК 338.48(083.824) ББК 65.433.1я87

**261.** Баймеева В. В. Экономика природопользования : методические указания для выполнения контрольных работ для студентов заочной формы обучения по направлению 080100.62 / В. В. Баймеева ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 14 с. ; 21 см. — Библиография: с. 11—14:

УДК 338 ББК 65.28я7

**262.** Барашева, Елена Викторовна (кандидат экономических наук). Проблемы развития и планирование деятельности малого и среднего бизнеса в сфере туризма в г. Байкальске и Байкальском регионе : монография / Е. В. Барашева, И. И. Зедгенизова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 146 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 143—146 (69 названий). — ISBN 978-5-8038-0976-0 (в обл.) : 500 экз.

УДК 338.48 ББК 65.433-131

**263.** Даваасурэн, Авирмэд. Развитие региональной экономики Монголии: теория, методология и практика / А. Даваасурэн, В. И. Самаруха; Байкал. гос. ун-т экономики и права (Иркутск). – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 195 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография: с. 162–178 (279 названий). – ISBN 978-5-7253-2706-9: 500 экз.

УДК 338(517.3) ББК 65.9(5Мон)

**264.** Дыкусов, Геннадий Ефимович (кандидат экономических наук). Имитационно-статистическое моделирование экономических систем: монография / Г. Е. Дыкусов, В. Р. Елохин, В. К. Евтеев; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. – 152 с.: табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 145–151 (99 назв.). – ISBN 978-5-8038-0913-5 (в пер.): 500 экз.

УДК 338 ББК 65в631 **265.** Индексы цен в строительстве: информационный бюллетень / М-во строительства, дорож. хоз-ва Иркут. обл. – Иркутск: Региональный центр ценообразования в строительстве. – 2008. Апрель – июнь 2014 г. – 2014. – 392 с.: табл.; 28,5 см (в пер.): [Б. т.] экз.

УДК 338.5 ББК 65.31-372.33

**266.** Индексы цен в строительстве : информационный бюллетень / М-во строительства, дорож. хоз-ва Иркут. обл. – Иркутск : Региональный центр ценообразования в строительстве. — 2008. Июль — сентябрь  $2014 \, \Gamma$ . — 2014. —  $350 \, C$ . ;  $29 \, C$ M :

УДК 338.5

ББК 65.31-372.33

**267.** Индексы цен в строительстве: информационный бюллетень / М-во строительства, дорож. хоз-ва Иркут. обл. – Иркутск: Региональный центр ценообразования в строительстве. – 2008. Октябрь – декабрь 2014 г. – 2014. – 348 с.; 29 см:

УДК 338.5 ББК 65.31-372.33

**268. Калихман, Аркадий Давидович (доктор физико-математических наук, профессор).** Экскурсионные экологические тропы у Байкала. Проектирование и строительство троп / А. Д. Калихман, Т. П. Калихман. — Saarbrücken: Palmariuv Academic Publishing, 2014. — 243 с.: рис.; 20 см. — ISBN 978-3-659-98913-1:

УДК 338.484 ББК 20.1

**269. Культура, туризм и отдых в Приангарье** : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 70 с. : граф., табл. ; 20 см (в обл.) : 10 экз.

УДК 338.48(083.41) ББК 65.051.544(253.5)

**270. Меркулова, Елена Петровна.** Информационная асимметрия на рынке образовательных услуг: монография / Е. П. Меркулова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 123 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография: с. 116–123 (120 назв.). – ISBN 978-5-9624-1044-9: 100 экз.

УДК 338.46 ББК 74.044.7

**271.** Найденова, Лилиана Валерьевна (кандидат экономических наук). Инновационное направление развития предприятий туристской отрасли региона : монография / Л. В. Найденова, В. И. Буньковский ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014.-91 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 82-91 (152 названия). — ISBN 978-5-8038-0974-6 (в обл.) : 500 экз.

УДК 338.48 ББК 65.433-551 **272. Осипова, Ирина Михайловна.** Экономика отрасли : учебное пособие / И. М. Осипова, А. И. Лебер ; ред. Л. С. Кривоносова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 124 с. : табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 120 (9 назв.). — ISBN 978-5-8038-0926-5 (в пер.) : 100 экз.

УДК 338(075.8) ББК 65.291я73

**273.** Оценка социально-экономического развития регионов в современных условиях : сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : БГУЭП. — 2014— .

**Вып. 2**. – 2014. – 158 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2743-4 : 500 экз.

УДК 338(06) ББК 65.04я43

**274.** Плотникова, Мария Михайловна (кандидат исторических наук). Социально-экономическое развитие России в конце XX — начале XXI вв.: пути трансформации российского общества и формирование новой государственности : учебное пособие / М. М. Плотникова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Международ. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 119 с : цв. ил. — Библиография: с. 118—119. — ISBN 978-5-9624-1117-0 : 100 экз.

УДК 338(075.8) ББК 63.3(2)64-2я73+65.9(2Poc)-94

**275.** Половнева, Светлана Ивановна (кандидат технических наук, доцент). Анализаторы состава и качества: учебное пособие / С. И. Половнева, В. В. Елшин, А. М. Захаров; [ред. Р. В. Бель]; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 124 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце разделов. — Библиография: с. 81–82 (19 назв.). — ISBN 978-5-8038-0998-2 (в обл.): 100 экз.

УДК 338.432(075.8) ББК 30.607я73

**276.** Полякова, Нина Владимировна. Теоретические и практические проблемы производства информационнотехнологических услуг / Н. В. Полякова, А. А. Обухова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 174 с. : ил., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 132–143 (135 назв.). – ISBN 978-5-7253-2695-6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 338.46 ББК 65.206.11 **277. Проблемы экономики и управления строительством в условиях экологически ориентированного развития** = Problems of the construction economics and management in environmentally sustainable development : материалы Всероссийской научнопрактической онлайн-конференции с международным участием и элементами научной школы для молодежи 9–10 апреля 2014 года / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. : д.э.н., проф. Г. В. Хомкалов и др.]. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 415 с. : рис., табл. ; 21 см. – Текст частично парал. англ. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2771-7 : 300 экз.

УДК 338.45(06) ББК 65.31я431

**278.** Ржепка, Элина Анатольевна. Зарубежное туристское страноведение : учебное пособие / Э. А Ржепка ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экон. и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 214 с. : ил. ; 20 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-7253-2727-4 : 100 экз.

УДК 338.483(075.8) ББК 65.433.8я73

- **279.** Ржепка, Элина Анатольевна (кандидат географических наук). Специфика протокола: индустрия гостеприимства: учебное пособие для обучения студентов высших учебных заведений по направлениям подготовки «Туризм» и «Гостиничное дело» / Э. А. Ржепка; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. [2-е издание, дополненное и переработанное]. Иркутск: БГУЭП, 2014. 198 с.: ил.; 21 см. Библиография: с. 197—198 и в подстрочных примечаниях. ISBN 978-5-7253-2755-7 (в обл.): 500 экз. УДК 338.48(075) ББК 65.432-21я73
- **280.** Российская экономика в системе мировых хозяйственных связей: материалы международной научной конференции. Иркутск, 25 марта 2014 года / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; отв. ред. В. П. Горев; редкол.: Е. А. Трофимов, С. В. Сергеева. Иркутск: БГУЭП, 2014. 150 с.: ил., табл.; 20,5 см. Текст рус. англ. Библиография в подстрочных примечаниях и в конце разделов. ISBN 978-5-7253-2707-6 (в пер.): 100 экз.

УДК 338(06) ББК 65.9(2Рос)я43

**281.** Рупосов, Виталий Леонидович. Анализ внешней и внутренней среды организации : монография / В. Л. Рупосов, М. С. Чернышенко ; ред. Н. В. Махнёва ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 172 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 169-171 (68 названий). — ISBN 978-5-8038-0934-0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 338(035.3) ББК 65.053.012 **282. Рябченкова, Антонина Васильевна.** Управление материально-техническим снабжением предприятия (организации): учебное пособие / А. В. Рябченкова; ред. Л. К. Черкашина; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 128 с.: табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 94—95 (31 назв.). — ISBN 978-5-8038-0922-7 (в пер.): 100 экз.

УДК 338(075.8) ББК 65.291.591я73

**283.** Семенов М. А. Информационные и математические методы принятия решений в социальных системах : учебное пособие / М. А. Семенов ; ред. Н. Е. Мелихова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 216 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 180–181 (40 назв.) (в пер.) : 200 экз.

УДК 338 ББК 65.291.21я73

**284.** Сибпродовольствие. Упаковка. Оборудование. **2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 67 с. ; 21 см : 200 экз.

УДК 338.436.32(083.824)

ББК 65.305.735я87

**285.** Слободняк, Илья Анатольевич. Методологические основы оценки эффективности деятельности учреждения / И. А. Слободняк, О. А. Преина; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 152 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография: с. 132–141. – ISBN 978-5-7253-2726-7: 500 экз.

УДК 338.31 ББК 65.052.8я73

**286.** Тазетдинова, Александра Сергеевна. Формирование современных подходов к управлению инновационной деятельностью промышленного комплекса: монография / А. С Тазетдинова, Т. А. Баяскаланова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 125 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 111—122. — ISBN 978-5-8038-0968-5: 1500 экз.

УДК 338(035.3) ББК 65.30-56

**287.** Улаан, Чултэм (кандидат экономических наук, профессор; 1954—). Актуальные вопросы перехода Монголии к рыночным отношениям и их социально-экономические последствия : [монография] / Чултэм Улаан ; авт. предисл. М. А. Винокуров. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 149 с. : фот. цв., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 140—149. — ISBN 978-5-7253-2722-9 : 300 экз.

УДК 338.242(517.3) ББК 65.9(5Мон) **288.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат. — 2012. Т. 1 : Полный круг организаций. — 2014. — 31 с. : табл. ; 20 см : 7 экз.

УДК 338(083.41) ББК 65.051.526.19

**289.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат. — 2012. Т. 3 : Малые предприятия. — 2014. — 35 с. : табл. ; 20 см : 7 экз.

УДК 338(083.41) ББК 65.051.526.19

290. «Сибирский земельный конгресс», форум устойчивого развития сельских территорий и поселений Сибири и Дальнего Востока (2014; Иркутск). Форум устойчивого развития сельских территорий и поселений Сибири и Дальнего Востока «Сибирский земельный конгресс» 12–15 ноября 2014 г.: [сборник материалов] / Фонд поддержки развития биосфер. хоз-ва и аграр. сектора «Сиб. земельный конгресс», Иркут. гос. с.-х. акад., Негос. учреждение культуры «Соц.-эколог. экспедиция ИнтерБайкал», ООО «Абсолют. Сибирь»; «Сибирский земельный конгресс», форум устойчивого развития сельских территорий и поселений Сибири и Дальнего Востока (2014; Иркутск); [редкол.: А. В. Винобер [и др.]. – Иркутск, 2014. — 83 с.: табл.; 21 см. — Резюме на английском языке. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-9906076-0-6 (в обл.): 50 экз. УДК 338

ББК 65.04(253)я431+65.04(255)я431

**291. Ценообразование**: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. ун-т, Междунар. ин-т экономики и лингвистики ИГУ; сост. Л. И. Горбачевская; ред. В. В. Попова. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 196 с.: табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 195–196. – ISBN 978-5-9624-1001-2: 100 экз.

УДК 338.5(075.8) ББК 65.256я73

292. Экономика. Финансы. Менеджмент : доклады V (XI) Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов, аспирантов, молодых ученых, 22–25 апр. 2014 г. Секция 2. Секция 4 : Проблемы экономики и управления предприятиями, отраслями, комплексами : Проблемы развития предпринимательства в регионе, Секция 3 : Актуальные проблемы и пути развития менеджмента и информационных технологий / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т», Фак-т экономики и управления ; редкол. А. А. Сапожников [и др.]. – Братск : Братский государственный университет, 2014. – 204 с. : табл., ил. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-8166-0408-6 (в пер.) : 70 экз. УЛК 338

ББК 65.050я431

**293.** Экономическая теория: сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; редкол.: В. П. Горев (отв. ред.) [и др.]; под ред. В. П. Горева. – Иркутск: БГУЭП. – 2014. Вып. 9: Российская экономика: необходимость преобразований. – 2014. – 84 с.: табл.; 21 см. – ISBN 978-5-7253-2719-9: 500 экз.

УДК 338.242(06)

ББК 65.01я431+65.9(2Рос)я531

**294.** Самаруха, Виктор Иванович. Машиностроительный кластер в угледобывающей промышленности Восточной Сибири / В. И. Самаруха; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 148 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 119–137. – ISBN 978-5-7253-2777-9: 500 экз. УДК 338.45(571.5)

ББК 65.305.489(253.5)

**295.** Деловое Приангарье. Жилищно-коммунальная сфера / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 117 с. : табл., фот. ; 20 см (в обл.) : 6 экз. УДК 338(571.53)(083.41)

ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

**296.** Деловое Приангарье. Товары и производители / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 96 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 10 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.051.530(2Рос-4Ирк)

**297.** Деловое Приангарье. Торговля и общепит / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 55 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 9 экз.

УДК 338.439.52(571.53)(083.41) ББК 65.051.542.2(2Рос-4Ирк)

**298.** Деловое Приангарье. Туристско-гостиничный бизнес / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 66 с. : табл., фот. цв. ; 21 см (в обл.) : 9 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.051.543(2Рос-4Ирк)

**299.** Деловое Приангарье.Транспорт и связь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск). – Иркутск : Иркутскстат, 2014. - 41 с. : табл. ; 21 см : 9 экз.

УДК 338(571.53)(083.41)

ББК 65.051.537(2Рос-4Ирк)+65.051.538(2Рос-4Ирк)

**300.** Инфраструктура и финансы муниципальных образований Иркутской области. **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 189 с. : табл., граф. ; 20 см : 12 экз.

УДК 338.49(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05+65.26(2Рос-4Ирк)-05

**301.** Иркутск в цифрах, 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат, Отд. гос. статистики в г. Иркутске. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 84 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 13 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**302.** Иркутская область и регионы СФО. Январь — август **2014** / Росстат, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. — Иркутск, 2014. — 61 с. : граф., табл. ; 21 см : 5 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

**303.** Иркутская область и регионы СФО. Январь — июнь 2014 : [статистический бюллетень] / Росстат, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. — Иркутск, 2014. — 59 с. : граф., табл. ; 21 см (в обл.) : 5 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.051.12(2Рос-4Ирк)я3

304. Иркутский историко-экономический ежегодник, 2014 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Регион. центр науч. исслед. экон. истории России ; [редкол.: В. М. Левченко [и др.]. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 616 с. : табл. ; 20,5 см. – Рез. ст. на англ. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2697-0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 338(571.53)(091) ББК 65.03(2Рос-4Ирк)я43+63.3(253)я43

- **305.** Малые города Приангарья в цифрах : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. служба гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). Иркутск : Иркутскстат, 2014. 78 с. : цв. ил., граф., табл. ; 20 см (в обл.) : 13 экз. УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05
- **306.** Основные показатели развития муниципальных образований Иркутской области. Январь июнь 2014 : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск : Иркутскстат, 2014. 34 с. : табл. ; 21 см : 11 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**307.** Основные показатели развития муниципальных образований Иркутской области. Январь — сентябрь 2014 : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 33 с. : табл. ; 21 см : 11 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05 **308.** Основные сведения о деятельности предприятий, **2013**: статистический бюллетень / Территор. орган Федер. служба гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск: Иркутскстат. – 2014. Т. 2 / сост. Л. И. Шардина. – 2014. – 70 с.: табл. ; 21 см (в обл.): 7 экз. УДК 338(571.53)(083.41)

ББК 65.051.526.19(2Рос-4Ирк)

**309.** Платные услуги населению, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 63 с.: табл., рис.; 21 см (в обл.): 18 экз.

УДК 338.46(571.53)(083.41) ББК 65.442(2Poc-16)-05

**310. Приангарье: год за годом, 2013** : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 195 с. : граф., рис., табл. ; 21 см. – ISBN 978-5-906180-60-5 (в обл.) : 21 экз.

УДК 338(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**311.** Продукция сельского хозяйства в 2013 году : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; [редкол.: И. В. Иванова (предс.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 51 с. : табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-44-5 : 20 экз.

УДК 338.439(571.53)(083.41) ББК 65.051.532(2Poc-4Ирк)-05

**312.** Промышленное производство Иркутской области, 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол. И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 91 с. : табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-49-0 (в обл.) : 22 экз.

УДК 338.45(571.53)(083.41) ББК 65.051.530(2Рос-4Ирк)

# 338(571.53) Экономическое положение Иркутской области

**313.** Государственный сектор экономики Иркутской области, **2013**: статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 57 с.: ил., табл.; 20 см: 6 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

**314. Земля Иркутская. 2014** : каталог выставки / OAO «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 73 с. ; 21 см (в обл.) : 200 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)я87 **315.** Иркутская область в XXI веке: проблемы и ресурсы развития / М-во образования и науки РФ, Байкал гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 420 с.: граф., табл.; 21 см. — Библиография: с. 346—359. — ISBN 978-5-7253-2781-6: 500 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

**316.** Иркутская область и регионы СФО. Январь—декабрь **2013** / Росстат, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 59 с. : табл., граф. ; 20 см : 8 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

**317.** Социально-экономическое положение Иркутской области. № 10 : Октябрь 2014 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 122 с. : граф., табл. ; 21 см : 12 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

318. Социально-экономическое положение Иркутской области. № 11 : Ноябрь 2014 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 112 с. : граф., табл. ; 21 см : 11 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**319.** Социально-экономическое положение Иркутской области. № 12 : Декабрь 2014 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 116 с. : граф., табл. ; 21 см : 11 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

320. Социально-экономическое положение Иркутской области. № 8 : Август 2014 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 114 с. : граф., табл. ; 21 см : 12 экз. УЛК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**321.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат. — 1999—. № 12 : Декабрь 2013. — 2014. — 115 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

- **322.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). Иркутск : Иркутскстат. 1999—. № 1 : Январь 2014. 2014. 124 с. : табл., граф. ; 20 см : 12 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05
- **323.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат. Иркутск : Иркутскстат. 1999—. № 2 : Февраль 2014. 2014. 114 с. : табл., граф. ; 20 см : 12 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05
- **324.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). Иркутск: Иркутскстат. 1999–. № 3: Март 2014. 2014. 112 с.: табл., граф.; 20 см: 12 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**325.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск : Иркутскстат. – 1999. № 4 : Апрель 2014. – 2014. – 120 с. : ил., табл. ; 20 см : 12 экз. УЛК 338(571.53)

ББК 65.9(2Poc-4Ирк)-05

**326.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск : Иркутскстат. — 1999. № 5 : Май 2014. - 2014. - 116 с. : ил., табл. ; 20 см : 10 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**327.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск: Иркутскстат. – 1999. № 6: Июнь 2014. – 2014. – 114 с.: ил., табл.; 20 см: 12 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**328.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск : Иркутскстат. – 1999. № 7 : Июль 2014. – 2014. – 122 с. : ил., табл. ; 20 см : 12 экз. УЛК 338(571.53)

УДК 338(5/1.53) ББК 65.9(2Poc-4Ирк)-05

**329.** Социально-экономическое положение Иркутской области / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). – Иркутск: Иркутскстат. – 1999—. № 9: Сентябрь 2014. – 2014. – 116 с.: граф., табл.; 20 см: 12 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**330.** Усть-Ордынский Бурятский округ: цифры и факты / Правительство Иркут. обл., Адм. Усть-Ордын. бурят. округа. – Иркутск, [2014]. – 43 с. : граф., фот. цв. ; 21 см (в обл.) :

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-6Уст)

### 339 Торговля. Международные экономические отношения. Мировое хозяйство

**331.** Балашова, Мария Александровна. Информационная составляющая национальной конкурентоспособности / М. А. Балашова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 241 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 209—219 (168 назв.). — ISBN 978-5-7253-2752-6 : 500 экз.

УДК 339.9 ББК 65.5+32.973

332. Развитие сотрудничества приграничных регионов России и Китая : материалы Международной научно-практической конференции, Маньчжурия, 24—25 сентября 2013 г. / М-во образования Кит. Нар. Республики, М-во образования и науки РФ, Ун-т Внутренней Монголии, Маньчжур. ин-т. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 211 с. : ил., табл. ; 20 см. — Тит. л. парал. рус., кит. яз. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-7253-2720-5 : 500 экз.

УДК 339.9(470)(510) ББК 65.59(2Рос)я431+65.59(5Кит)я431

**333.** Самаруха, Виктор Иванович (доктор экономических наук, профессор). Тарифное регулирование внешней торговли Монголии / В. И. Самаруха, Н. Отгонсайхан; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Вольное экономическое о-во России. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 147 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 119–135 (231 назв.): 500 экз.

УДК 339.9(517.3) ББК 65.5(5Мон)

**334.** Справочник организаций-членов Торгово-промышленной палаты Восточной Сибири / Торгово-промышленная палата Восточной Сибири (Иркутск). – [Иркутск], [2014]. – 98 с. : фот. цв. ; 20,5 см :

УДК 339(571.5)(035.5) ББК 65.29л5я2

# 339.1 Общие вопросы торговли. Рынок

**335.** Байбородин, Борис Алексеевич. Обеспечение качества и конкурентоспособности продукции: монография / Б. А. Байбородин, И. С. Кородюк; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. техн. ун-т». – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 178 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 174–178. – ISBN 978-5-91344-807-1: 500 экз.

УДК 339.187 ББК 65.291.823.2 **336.** Бахматов, Сергей Александрович (экономист, профессор). Маркетинг страховых организаций: учебное пособие / С. А. Бахматов, Т. В. Колесникова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 145 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 125—127. — ISBN 978-5-7253-2758-8: 100 экз.

УДК 339.138(075.8) ББК 65.271.11-32я73

**337.** Кравцевич, Сергей Витальевич (кандидат экономических наук). Развитие теоретико-методологических подходов к исследованию конкуренции / С. В. Кравцевич ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 256 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 253–256 (47 названий). – ISBN 978-5-7253-2702-1 (в обл.) : 500 экз.

УДК 339.137.2 ББК 65.011.33

338. Товароведение и экспертиза товаров: ассортимент, качество и потребительские свойства продовольственных товаров, реализуемых на рынке г. Иркутска: монография / В. Я. Андрухова [и др.]; под общ. ред. В. Я. Андруховой; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 169 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 163—169. — ISBN 978-5-9624-1056-2 (в обл.): 100 экз.

УДК 339.166.82+658.62 ББК 65.422.51-823

**339.** Управление процессами: обеспечение качества технологических систем: монография / под ред. П. А. Лонцих; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 344 с.: ил., табл.; 20,5 см. — Библиография в конце глав. — Авт. указаны на обороте тит. л. — ISBN 978-5-8038-0954-8 (в пер.): 100 экз.

УДК 339.1(035.3) ББК 34.5-64+65.291.823.2-21

**340. Чистякова, Ольга Владимировна.** Формирование и развитие инновационной инфраструктуры предпринимательства на мезоуровне: монография / О. В. Чистякова, В. И. Самаруха; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 318 с.: граф., табл.; 21 см. – Библиография: с. 261–276 (216 назв.). – ISBN 978-5-7253-2790-8: 500 экз.

УДК 339.13 ББК 65.29-551

## 339.3 Внутренняя торговля

**341. Курушина, Наталья Владимировна.** Управление территориальной организацией розничной торговой сети города : монография / Н. В. Курушина, В. В. Бакаева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фил. в г. Братске. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 218 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 144–156. – ISBN 978-5-9624-1052-4 (в обл.) : 100 экз.

УДК 339.37 ББК 65.422.2

### 339.5 Внешняя торговля. Международная торговля

**342.** Безопасность и качество товаров на современном рынке: условия формирования единого экономического пространства регионов Северной Азии / материалы юбилейной международной научно-практической конференции (Иркутск, 26–27 мая 2013 г.). – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 158 с.: рис., табл.; 21 см. – ISBN 978-5-7253-2784-7: 100 экз.

УДК 339.5(5)(06) ББК 65.428(25)-18я431+65.050.22я431

## 339.7 Международные финансы

343. Экономика инвестиций: методические указания для самостоятельной работы и выполнения контрольных работ студентов по специальности 080100.62 бакалавриата экономики очного и заочного отделения / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.»; сост.: А. Ф. Зверев, И. Н. Малыхина. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 22 с.; 21 см: 50 экз.

УДК 339.727.22(072) ББК 65.263я7

# 34 Право. Юридические науки

**344.** Дни науки — **2014** : материалы научно-практической конференции / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. : проф. В. Н. Андриянов и др.]. — Иркутск : БГУЭП, 2014. — 151 с. : табл. ; 20 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-7253-2748-9 (в обл.) : 100 экз.

УДК 34(06) ББК 67.0я431

345. Защита частных прав: проблемы теории и практики: материалы III ежегодной международной научно-практической конференции (г. Иркутск, 19–20 сентября 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; редкол. Н. П. Асланян [и др.]. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 284 с.; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2787-8: 150 экз.

УДК 34(06) ББК 67.022.155я431

346. Реализация и защита гражданских прав и законных интересов граждан и юридических лиц в свете реформирования гражданского законодательства Российской Федерации материалы всероссийской научно-практической конференции / ГОУ ВПО «Рос. акад. правосудия», Вост.-Сиб. фил. Всероссийская научнопрактическая конференция «Реализация и защита гражданских прав и интересов граждан юридических законных И лип свете реформирования гражданского законодательства Российской Федерации» (23-24 мая 2014 г.; Иркутск). - Иркутск: ИГУ, 2014. -251 с.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1034-0: 100 экз.

УДК 34(06)

ББК 67.404я43+67.410.1

**347.** Самусевич, Алексей Геннадьевич (кандидат юридических наук). Расследование правонарушений: теория процесса: монография / А. Г. Самусевич; под ред. Р. А. Ромашова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета, 2014. – 172 с.; 21 см. – Библиография: с. 121–125 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-8038-0995-1 (в обл.): 500 экз.

УДК 34 ББК 67.072

См. 486

# 340 Право в целом. Методы и вспомогательные правовые науки

**348. Арзуманов, Игорь Ашотович.** Государственное регулирование этноконфессиональных общественных отношений в России (на примере Байкальского региона в XIX–XXI вв.) : монография / И. А. Арзуманов ; науч. ред. С. И. Шишкин ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : ИГУ, 2014. — 393 с. — Библиография: с. 368–393. — ISBN 978-5-9624-1150-7 : 300 экз.

УДК 340(091) ББК 66.043(253.5)

**349. Архипкин, Игорь Валерьевич.** Правоприменение и толкование права : в 2 частях : учебное пособие / И. В. Архипкин, Д. С. Кузнецов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : Иркутский государственный университет. – 2014. Ч. 1. – 2014. – 115 с. ; 21 см. – Библиография: с. 114–115 (21 назв.). – ISBN 978-5-9624-1160-6 (в обл.) : 200 экз.

УДК 340.132(075.8) ББК 67.0я73 **350.** Костюнина, Ольга Владиславовна (правовед). Правовая экспертиза (оценка) актов реализации права : учебное пособие / О. В. Костюнина, Т. Л. Курас ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 128 с. ; 21 см. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-9624-1092-0 : 200 экз. УЛК 340.13(075.8)

УДК 340.13(0/5.8) ББК 67.06я73+67.022.14я73

**351.** Кризис цивилизации как следствие кризиса верховенства права : международный правовой форум (Иркутск, 4–9 сентября 2014 г.): материалы / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. Междунар. правовой форум (4–9 сентября 2014 г. ; Иркутск) ; авт. предисл.: Д. В. Шорников, О. П. Личичан. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 187 с. : табл. ; 24 см. – ISBN 978-5-9624-1138-5 : 100 экз. УДК 340.12(063) ББК 67.0я43

**352. Правоведение**: учебное пособие для образовательных организаций высшего образования / М. Г. Тирских [и др.]; науч. ред. О. П. Личичан; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – 2-е издание, исправленное и дополненное. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 237 с.: схемы; 21 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – Авторы указаны на обороте титульного листа. – ISBN 978-5-9624-1046-3 (в обл.): 200 экз.

УДК 340(075) ББК 67.0я73

- **353.** Ровный, Валерий Владимирович (доктор юридических наук, профессор; 1970—). Прием приравнивания в частном праве (понятие и особенности реализация): монография / В. В. Ровный; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. Иркутск: ИГУ, 2014. 133 с.; 21 см. Библиография: с. 115—131 и в подстрочных примечаниях. ISBN 978-5-9624-1061-6 (в обл.): 300 экз. УДК 340.1 ББК 67.404
- **354.** Сугар, Дулам. Собственность как социально-правовая ценность и механизм ее защиты (теоретико-правовой анализ) : монография / Д. Сугар ; науч. ред. И. А. Минникес ; М-во образования и науки РФ, Сибир. акад. права, экономики и упр. Иркутск : Оттиск, 2014. 217 с. ; 20 см. Библиография: с. 188–216 (336 назв.). ISBN 978-5-905847-99-8 (в обл.) : 500 экз.

УДК 340.12 ББК 67.404.1

355. Актуальные проблемы правотворчества и правоприменительной деятельности в Российской Федерации : материалы международной студенческой научной конференции, Иркутск, 12 апреля 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркутский гос. ун-т», Юрид. ин-т; отв. ред. Н. В. Безик. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 429 с. ; 20 см. — Библиография в подстрочных примечаниях: 100 экз.

УДК 340(470+571) ББК 67.022.14я431

356. Правовая политика современной России: реалии и перспективы : материалы Международной научно-практической конференции, посвященной 150-летию земской и судебной реформ в России, Иркутск, 8 ноября 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 208 с. ; 21 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-9624-1170-5: 100 экз.

> УДК 340(470+571) ББК 67.021(2Рос)я431

357. Шободоева, Анна Владимировна. Государственная гражданская служба России: историко-правовые и морально-нравственные аспекты / А. В. Шободоева; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 223 с.: табл.; 20 см. – Библиография: с. 213-223 (116 назв.). - ISBN 978-5-7253-2747-2: 500 экз. УДК 340.15(470+571)

ББК 67.401.02

## 341 Международное право

358. Лисаускайте, Валентина Владо (юрист). Международное право чрезвычайных ситуаций (бедствий): монография / В. В. Лисаускайте; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 182 с.; 21 см. – Библиография: с. 177–182. – ISBN 978-5-9624-1070-8: 300 экз.

> УДК 341.22 ББК 67.911

# 342 Государственное право. Конституционное право. Административное право

359. 20 лет Конституции России: актуальные проблемы развития правового государства : сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, «Байкал. гос. ун-т экономики и права» ; редкол. В. Н. Андриянова [и др.]. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 446 с.; 20 см. – Текст частично парал. рус., англ. – Библиография в конце статей. - ISBN 978-5-7253-2733-5 (в пер.) : 500 экз.

УДК 342.4(06) ББК 67.400я43

360. Арзуманов, Игорь Ашотович. Государственное право Российской империи в XIX веке: особенности нормативного закрепления отдельных институтов: учебное пособие / И. А. Арзуманов, И. В. Ганусенко, В. Н. Казарин ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 257 с. ; 21 см. – Библиография в конце разделов. – ISBN 978-5-9624-1168-2 : 200 экз

> УДК 342(470)(091)(075.8) ББК 67.400-1я73+63.3(2)-33я73

**361.** Архипкина, Анастасия Сергеевна (медиатор). Альтернативные способы разрешения споров: современные механизмы защиты прав граждан: учебно-методическое пособие / А. С. Архипкина, М. Н. Садовникова, А. А. Кровушкина; М-во образования и науки РФ, Иркутский гос. ун-т, Юрид. ин-т ИГУ, АНО «Иркут. центр образоват. и медиац. технологий». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 207 с.; 20,5 см. – ISBN 978-5-9624-1041-8: 300 экз.

УДК 342.7 ББК 67.400.34я7

**362.** Галенпольский, Федор Станиславович. Референдумное право: учебное пособие / Ф. С. Галенпольский; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 123 с.; 21 см. – Библиография: с. 116–123 (68 назв.) и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-9624-1139-2: 200 экз.

УДК 342.573(075.8) ББК 67.400.83я73

**363.** Дамдинов, Бато Дашидондокович (кандидат юридических наук). Правовые проблемы объединения «сложносоставных» субъектов Российской Федерации: монография / Б. Д. Дамдинов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 231 с.; 21 см. — Библиография: с. 213—231 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-1135-4: 300 экз.

УДК 342.26 ББК 67.400.532.22

**364.** Конституции Российской Федерации — 20 лет: материалы научно-практических и общественно-политических слушаний 29 ноября 2013 года / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Законодат. собрание Иркут. обл.; под общ. ред.: А. Д. Афанасьева, Л. М. Берлиной; редкол.: П. Н. Деранжулин, С. А. Рязанцев. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 246 с.; 20,5 см. — ISBN 978-5-8038-0896-1 (в пер.): 200 экз.

УДК 342(082) ББК 67.400.11(2Рос)я43

365. Курышова, Ирина Васильевна (кандидат исторических наук). История и теория местного самоуправления: учебное пособие [для студентов всех форм обучения по направлению подготовки 030900 «Юриспруденция» (квалификация «бакалавр»)] / И. В. Курышова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 108 с.; 20 см. — Библиография: с. 103—108 (67 названий) (в обл.): 100 экз.

УДК 342(075.8) ББК 67.400.73-1я73 **366.** Лосяков, Игорь. Защити! Себя, свой дом, свое Отечество : комплексная система подготовки воина-одиночки / И. Лосяков. — Ангарск ; Иркутск : Репроцентр А1, 2014. — 478 с. : ил., табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 342.742.3 ББК 68.43я7

367. Право ребенка на обращение в органы государственной власти и органы местного самоуправления или права ребенка не должны быть конфетой в зашитом кармане : информационная брошюра для детей и взрослых / Иркут. молодеж. фонд правозащитников «Ювента» ; ред.: М. Н. Садовникова, Е. С. Проскурина. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 150 с. : цв. ил. ; 20 см. — ISBN 978-5-9624-1042-5 : 300 экз. УДК 342.7(470)(075.8)

ББК 67.404.532я91

**368.** Правовая экспертиза в конституционном судопроизводстве / Л. В. Гаврилова [и др.]; ИОГНИКУ «Ин-т законодательства и правовой информации им. М. М. Сперанского». – Иркутск: Репроцентр A1, 2014. – 572 с.; 20,5 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-91156-067-6 (в пер.): 500 экз.

УДК 342.1 ББК 67.400.12

369. Проблемы организации органов государственной власти и местного самоуправления: история, теория, практика и перспективы: сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол.: Н. В. Кешикова [и др.]. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 247 с.: рис.; 20 см. – Текст рус., англ. – Библиография в конце статей и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2753-3 (в обл.): 500 экз.

УДК 342(47)(06)

ББК 67.400.6я43+67.400.73я43

**370.** Российское избирательное право от А до Я: словарь-справочник / Избират. ком. Иркут. обл., ИОГНИКУ «Ин-т законодательства и правовой информации им. М. М. Сперанского»; науч. ред. В. В. Игнатенко. — 2-е издание, исправленное и дополненное. — Иркутск, 2014 (Ижевск). — 399 с.; 20 см. — ISBN 978-5-91106-037-4 (в пер.): 1650 экз.

УДК 342.8(038) ББК 67.400.8я2

371. Садовникова, Марианна Николаевна (правовед). Несовершеннолетний правонарушитель и его окружение: навыки конструктивного взаимодействия (внедрение технологии «Шире круг!» в социальных и образовательных учреждениях) : методическое пособие для практических работников / М. Н. Садовникова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. ун-т. Юрид. ин-т, Иркут. фонд правозащитников мололеж. «Ювента» (Иркутск), Уполномоченный по правам ребенка в Иркут. обл. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 211 с. : рис. ; 20 см. – ISBN 978-5-9624-1045-6 : 100 экз.

УДК 342.7(470)(075.8) ББК 67.518.8+67.404.532+88.532 **372.** Садовникова, Марианна Николаевна (правовед). Школьный уполномоченный: организация деятельности по защите прав участников образовательного процесса: методическое пособие для практических работников / М. Н. Садовникова, А. С. Архипкина; Уполномоченный по правам ребенка в Иркут. обл., М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ», Юрид. ин-т, АНО «Иркут. центр образоват. и медиац. технологий». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 162 с.: табл.; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-0999-3: 122 экз.

УДК 342.7(075.8) ББК 67.400.32я7+74.2я7

**373. Хвалёв, Сергей Анатольевич (правовед).** Правовое качество конституций (уставов) субъектов Российской Федерации : монография / С. А. Хвалёв ; ред. Л. Н. Заступова ; Ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского (Иркутск). – Иркутск : Оперативная типография «На Чехова», 2014. – 184 с. ; 20,5 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-91156-069-0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 342.2(47) ББК 67.400.532.22

**374. Хертуев, Роман Юрьевич (правовед).** Обжалование решений и действий (бездействия) государственных и муниципальных органов : учебное пособие / Р. Ю. Хертуев ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 163 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 148–158 (116 назв.). – ISBN 978-5-9624-1188-0 : 100 экз.

УДК 342.92(075.8) ББК 67.401.061.3я73+67.401.031.2я73

Cm. 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 119

# 343 Уголовное право. Уголовное судопроизводство. Криминология. Криминалистика

**375.** Авдеев, Вадим Авдеевич (доктор юридических наук; профессор). Преступления против личности: теоретико-практический курс: учебное пособие / В. А. Авдеев, Е. В. Авдеева; М-во образования и науки Рос. Федер., Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 254 с.: ил.; 20,5 см. — ISBN 978-5-7253-2728-1 (в пер.): 500 экз.

УДК 343.6 ББК 67.408.11я73 **376. Авдеев, Вадим Авдеевич.** Уголовное право Российской Федерации. Общая часть: практикум / В. А. Авдеев, О. А. Авдеева; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 349 с.; 20 см. – Библиография в конце разделов. – ISBN 978-5-7253-2744-1: 100 экз.

УДК 343.2 ББК 67.408.0

**377. Архипкина, Анастасия Сергеевна (медиатор).** Современные механизмы защиты прав и свобод человека и гражданина: учебное пособие / А. С. Архипкина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 145 с.; 21 см. — Библиография: с. 104–109 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-1081-4: 200 экз.

УДК 343.211.3(075.8) ББК 67.400.32

**378.** Георгиевский, Эдуард Викторович (кандидат юридических наук, доцент). Основные начала уголовно-правового регулирования: базовые понятия и проблемные аспекты: учебное пособие / Э. В Георгиевский, Р. В. Кравцов; М-во образования и науки РФ., ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета, 2014. — 207 с.; 21 см. — Библиография в конце глав и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-1131-6 (в обл.): 200 экз.

УДК 343.2(075.8) ББК 67.408я73

**379. Егерева, Олеся Александровна.** Истина как один из критериев эффективности уголовного судопроизводства: методологический аспект / О. А. Егерева ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 173 с. ; 21 см. – Библиография: с. 144–173 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2740-3 (в обл.) : 500 экз.

УДК 343.131.8 ББК 67.410.20

**380.** Жмуров, Дмитрий Витальевич (правовед ; 1981–). Криминология в схемах и таблицах : курс лекций / Д. В. Жмуров ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 126 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 125–126 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2750-2 : 500 экз.

УДК 343.9(042.4) ББК 67.51я67я73 381. Никонов П. В. (советник юстиции, канд. юрид. наук, доцент). Уголовно-правовая характеристика преступлений против государственной власти, интересов государственной службы и службы в органах местного самоуправления: учебное пособие / П. В. Никонов, В. Н. Шиханов; Иркут. юрид. ин-т (фил.) Акад. Генер. прокуратуры РФ. — Иркутск: Иркутский юридический институт (филиал) Академии Генеральной прокуратуры Российской Федерации, 2014. — 239 с.; 21 см. — Библиография: с. 210—214 (44 назв.): 150 экз.

УДК 343.35 ББК 67.408.144я73

**382.** Сборник основных документов по организации работы с обращениями в органах Восточно-Сибирской транспортной прокуратуры / Вост.-Сиб. транспортная прокуратура ; общ. ред. А. Н. Мерзляков ; сост. А. Ю. Сивокин [и др.]. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 148 с. ; 21 см (в пер.) :

УДК 343 ББК 67.721-91

**383.** Сибирские уголовно-процессуальные и криминалистические чтения : сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП. – 2008. Вып. 1 (5) / редкол.: А. А. Протасевич (отв. ред.) [и др.]. – 2014. – 258 с. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2746-5 (в обл.) : 500 экз. УДК 343(06) ББК 67.410.2я43+67.52я43

**384.** Сибирские уголовно-процессуальные и криминалистические чтения: сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: БГУЭП. — 2008. Вып. 2 (6) / редкол.: А. А. Протасевич (отв. ред.) [и др.]. — 2014. — 258 с.; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-7253-2757-1 (в обл.): 100 экз. УЛК 343(06)

ББК 67.410.2я43+67.52я43

**385.** Смирнов, Виктор Александрович. Цели убийства, имеющие квалифицирующее значение (уголовно-правовой анализ) : монография / В. А. Смирнов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета, 2014. — 187 с. ; 21 см. — Библиография: с. 168—187. — ISBN 978-5-9624-1080-7 (в обл.) : 300 экз. УДК 343.61

ББК 67.408.111.1

**386.** Смолькова, Ираида Вячеславовна (доктор юридических наук, профессор). Избранные статьи / И. В. Смолькова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 328 с. ; 20 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2762-5 : 100 экз.

УДК 343(470) ББК 67.410.2я44 **387. Сутырин, Михаил Александрович.** Теория и практика предупреждения преступности. Преступность: учебное пособие / М. А. Сутырин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 95 с.; 21 см. – Библиография: с. 94–95. – ISBN 978-5-9624-1091-3: 200 экз.

УДК 343.85(075.8) ББК 67.51я73

**388.** Уголовно-правовые и криминологические меры противодействия преступности: монография / В. А. Авдеев [и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 168 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 160–168. – ISBN 978-5-7253-2782-3: 500 экз.

УДК 343.2/.7 ББК 67.408+67.51

**389.** Уголовно-процессуальные и криминалистические средства обеспечения эффективности уголовного судопроизводства: материалы международной научно-практической конференции, Иркутск 25–26 сент. 2014 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; редкол.: А. А. Протасевич [и др.], Б.м., 2014. — 371 с.; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-7253-2754-0 (в обл.): 300 экз.

УДК 343.13(06) ББК 67.410.2я431+67.52я431

**390.** Литвинцева, Наталья Юрьевна (кандидат юридических наук; доцент). Свидетельский иммунитет в российском уголовном судопроизводстве: учебное пособие / Н. Ю. Литвинцева; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 71 с.; 20 см. – Библиография: с. 70–71. – ISBN 978-5-7253-2718-2: 100 экз.

УДК 343.13(470+571)(075.8) ББК 67.410.201я73

**391.** Гайдай М. К. Пенитенциарная система России: Иркутская область / М. К. Гайдай, Ю. Р. Герасимова, В. В. Синиченко. – Иркутск, 2014. – 135 с. : табл., фот. цв. ; 20,5 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-98839-095-4 : 100 экз.

УДК 343(571.53)

ББК 67.409.02(2Рос-4Ирк)+60.561.4(2Рос-4Ирк)

См. 113, 114, 115

# 346 Хозяйственное право. Правовые основы государственного регулирования экономики

**392.** Малое и среднее предпринимательство в Иркутской области, **2013**: статистический сборник / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркутской области. — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 59 с.: граф., табл.; 21 см (в обл.): 8 экз.

УДК 346.26(571.53)(083.41) ББК 65.051.520.21(2Рос-4Ирк)

### 347 Гражданское право. Судоустройство

**393.** Виниченко, Юлия Вараздатовна (кандидат юридических наук, доцент). Гражданский оборот: методологические основания цивилистического исследования: [монография] / Ю. В. Виниченко; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 165 с.; 21 см. – Библиография: с. 133–165 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2788-5 (в обл.): 500 экз.

УДК 347 ББК 67.404

**394.** Гражданский кодекс Республики Корея: аннотированный перевод / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т; пер., авт. коммент. Д. В. Шорников. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 252 с.; 21 см. – (Сравнительное правоведение: кодексы мира). – ISBN 978-5-9624-1142-2: 100 экз.

УДК 347(519)(094.4) ББК 67.9(5Кор)-32

# 347.2/.3 Вещное право. Имущественное право. Право собственности

**395.** Безик, Нина Вадимовна (кандидат юридических наук). Жилищное законодательство России: учебное пособие / Н. В. Безик; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 353 с.; 20 см. – Библиография: с. 338–353 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-9624-1068-5 (в обл.): 200 экз.

УДК 347.254(075.8) ББК 67.404.212.47-32я73

**396. Ярмарка недвижимости. Ипотека, кредиты. 2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 95 с. : ил. ; 21 см : 300 экз.

УДК 347.214.2(083.824) ББК 65.221я87

### 347.7 Коммерческое (торговое) право

**397. Афанасьева, Татьяна Ивановна.** Коммерческое право : практикум / Т. И. Афанасьева ; ФГБОУ ВПО «Рос. правовая акад. М-ва юстиции РФ», Иркут. юрид. ин-т (филиал). – Иркутск ; Москва : РПА Минюста России, 2014. – 67 с. ; 21 см. – Библиография в начале тем. – ISBN 978-5-89172-739-7 : 50 экз.

УДК 347.7 ББК 67.404.91я73 **398.** Мартынов, Александр Сергеевич (юрист). Договор перевозки грузов в транспортном законодательстве Российской Федерации: учебное пособие / А. С. Мартынов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юрид. ин-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 138 с.; 21 см. — Библиография: с. 131—138. — ISBN 978-5-9624-1111-8: 200 экз.

УДК 347.763(075.8) ББК 67.404.213.112.2я73

**399.** Шаламов, Георгий Александрович. Воровство в банковской сфере: монография / Г. А. Шаламов; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 240 с.; 21,5 см. — Библиография: с. 228—239. — ISBN 978-5-8038-0911-1 (в пер.): 1000 экз.

УДК 347.734

ББК 67.408.122.14+65.262.10

**400. Арбатская, Юлия Валерьевна (правовед).** Влияние отдельных финансово-правовых институтов на инновационное развитие России : монография / Ю. В. Арбатская, Н. В. Васильева, М. М. Винокурова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 165 с. ; 21 см. – Библиография: с. 152–165. – ISBN 978-5-7253-2791-5 : 500 экз.

УДК 347.73(470+571) ББК 67.402

### 347.9 Гражданское процессуальное право. Судоустройство

**401.** Актуальные проблемы гражданского и арбитражного процесса: реалии, потребности и перспективы : материалы Всероссийской научно-практической интернет-конференции / ФГОУ ВПО «Рос. акад. правосудия», Вост.-Сиб. фил. – Иркутск : ВСФ ФГБОУ ВПО «РАП», 2014. – 148 с. ; 20 см. – ISBN 978-5-9624-1011-1 (в пер.) : 100 экз. УДК 347.9

ББК 67.410я43

**402.** Аналитические обзоры юридической практики : сборник статей / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Юридич. ин-т; редкол. Е. В. Горбачева [и др.]. – Иркутск : ИГУ. – 2002. Вып. 13. – 2014. – 220 с. ; 20 см. – Библиография в подстрочных примечаниях : 100 экз.

УДК 347.9 ББК 67.7 **403. Анциперова, Анастасия Игоревна.** Юридические лица AD НОС при предъявлении иска и на стадии исполнения судебного акта (доктрина «сбрасывания корпоративной вуали» в исполнительном производстве) : научный доклад / А. И. Анциперова ; ФГБОУ ВПО «Рос. правовая акад. Минюста России», Иркут. юридич. ин-т (филиал), Каф. гражд. права и процесса. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 51 с. ; 21 см. – Библиография: с. 44–51 (79 назв.). – ISBN 978-5-9624-0997-9 (в пер.) : 100 экз. УЛК 347 964 1(47)

ДК 347.964.1(47) ББК 67.410.117

**404.** Гавриленко, Артем Александрович (правовед). Правоохранительные органы Российской Федерации : учебнометодическое пособие / А. А. Гавриленко ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — 2-е издание, исправленное. — Иркутск : ИГУ, 2014 (Иркутск). — 180 с. : рис. ; 20 см. — Библиография: с. 178—180, в подстрочных примечаниях, в конце глав. — ISBN 978-5-9624-1029-6 : 250 экз.

УДК 347.9(470)(075.8) ББК 67.7я7

405. Пак, Валерий Александрович. Прокурорский надзор за исполнением законов судебными приставами по обеспечению установленного порядка деятельности судов: монография / В. А. Пак; Иркут. юрид. ин-т (фил.) Акад. Генеральной прокуратуры РФ. – Иркутск: Иркутский юридический институт (филиал) Академии Генеральной прокуратуры Российской Федерации, 2014. — 131 с.; 21 см. — Библиография в подстрочных примечаниях (в обл.): 150 экз. УДК 347.963

ББК 67.721-91

- 406. Родионова, Валентина Сергеевна. Роль судебного пристава-исполнителя в деле по иску об освобождении имущества от ареста в исполнительном производстве : научный доклад для Федеральной службы судебных приставов / В. С. Родионова ; отв. ред. В. Г. Нестолий ; ФГБОУ ВПО «Рос. правовая акад. Минюста России», Иркут. юрид. ин-т (филиал), Каф. гражд. права и процесса. Иркутск : ИГУ, 2014. 71 с. ; 21 см. Библиография: с. 61—71 (94 назв.) и в подстрочных примечаниях. ISBN 978-5-9624-1000-5 (в пер.) : 100 экз. УДК 347.964.1(47) ББК 67.410.117
- **407.** Участие прокуратуры в правотворческой деятельности: учебное пособие / А. В. Юрковский [и др.]; Иркут. юрид. ин-т (фил.) Акад. Генер. прокуратуры РФ. Иркутск: Иркутский юридический институт (филиал) Академии Генеральной прокуратуры Российской Федерации, 2014. 239 с.; 21 см. Библиография: с. 233–239 (117 назв.): 150 экз.

УДК 347.96 ББК 67.022.14я73+67.72я73

### 349 Специальные отрасли права. Отрасли права смешанного характера

### 349.2 Трудовое право

408. Красноярова, Елена Викторовна (кандидат педагогических наук). Трудовое право России : практикум : [учебное пособие для подготовки бакалавров по направлению 030900 «Юриспруденция»] / Е. В. Красноярова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 224 с. ; 21 см. — Библиография в конце разделов (в обл.) : 50 экз.

УДК 349.2(075) ББК 67.405я73

### 349.3 Право социального обеспечения

409. Парягина, Ольга Александровна (кандидат юридических наук). Социальное трудовое право: гарантии занятости и труд инвалидов: монография / О. А. Парягина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 236 с.; 20 см. – Библиография: с. 208–236. – ISBN 978-5-9624-1069-2: 300 экз. УДК 349.3 ББК 67.405.2

### 35 Государственное административное управление. Военное дело

### 351/354 Государственное административное управление

**410. Бляхер, Леонид Ефимович.** Ворота в глобальный мир и Дальний Восток России : курс лекций / Л. Е. Бляхер, Д. И. Канарский ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 110 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 106–110. – ISBN 978-5-9624-1182-8 : 100 экз.

УДК 353(042.4) ББК 60.546.21я7

**411.** Люди с ограниченными возможностями здоровья в современном мире: нормативно-правовой аспект : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Межрегион. ин-т обществ. наук ; сост.: О. В. Шелехова, О. В. Шелкунова. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 124 с. ; 20 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-0989-4 (в обл.) : 100 экз.

УДК 351.773(075.8) ББК 67.400.32-32я7 **412.** Подготовка и очистка природных и сточных вод : монография / К. Л Ястребов [и др.] ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 564 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 553–564 (215 названий). – ISBN 978-58038-0939-5 : 500 экз.

УДК 351.777.613 ББК 38.761.204+38.761.104

**413.** Профилактика наркомании в образовательной среде : сборник методических материалов / Центр профилактики, психолого-педагогической реабилитации и коррекции ; сост. М. Н. Галстян [и др.]. – Иркутск, 2014. – 139 с. : ил. ; 20,5 см : 500 экз.

УДК 351.761.3 ББК 74.005.56

- **414.** Муниципальные образования Иркутской области, **2013**: статистический сборник / Территор. орган Федер. служба гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). Иркутск: Иркутскстат. 2014—.
- **Ч. 1** / редкол.: И. В. Иванова [и др.]. -2014.-69 с. : табл. ; 21 см. ISBN 978-5-906180-38-4 (в обл.) : 31 экз.

УДК 352.07(571.53)(083.41) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

- **415.** Муниципальные образования Иркутской области, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). Иркутск: Иркутскстат. 2014–.
- **Ч. 2**. 2014. 37 с. : табл. ; 21 см. ISBN 978-5-906180-51-3 (в обл.) : 28 экз.

УДК 352.07(571.53)(083.41) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

**416.** Основные показатели развития муниципальных образований Иркутской области. Январь — март 2014 : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 34 с. : табл. ; 20 см (в обл.) : 11 экз.

УДК 352(571.53)(083.41) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

**417.** Правопорядок и безопасность. – Иркутск, [2014]. – 22 с. : граф., ил., табл. ; 21 см :

УДК 351.74(571.53) ББК 67.7

**418.** Четверть века на службе государства : [25-летию Охранного бюро «СОКРАТ» посвящается] : [иллюстрированное издание] / ред., сост. Константин Куликов. — Иркутск : Гвоздь Плюс, 2014. — 159 с. : ил., фот. цв. ; 30х25 см :

УДК 351.74(571.53) ББК 67.401.133(2Рос-4Ирк)г+38.48

### 355/359 Военное дело. Военное искусство. Военные науки. Вооруженные силы

**419.** Мониторинг физического развития и физической подготовленности студенток НИ ИрГТУ: монография / М. Г. Епифанцева [и др.]; ред. В. Ю. Лебединский; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 226 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 192—212 (271 назв.). — ISBN 978-5-8038-0958-6: 500 экз.

УДК 355.233.22 ББК 51 204 0+75 113

**420.** Вселенная сибирского шамана: история, легенды, обряды: репринтное издание работ Б. Э Петри по этнографии из собрания Иркутского областного краеведческого музея / Иркут. обл. краевед. музей. — Иркутск: Репроцентр A1, 2014. — 326 с.: ил.; 21 см. — ISBN 978-5-91344-630-5 (в пер.): 500 экз.

УДК 356(571.5) ББК 63.521(=64)-73+86.411

**421.** Они не вернулись из боя: комплект из 32 открыток / «Рос. союз ветеранов Афганистана», общерос. обществ. орг. Иркут. регион. орг.; ред. С. А. Коробов; подбор мат-ла Т. В. Новикова. – Иркутск: Издательство Коробова, 2014. – 1 обл. (32 отд. л.): цв. ил.; 15х11 см (в конв.): [Б. т.] экз.

УДК 355(571.53) ББК 68.58(2Рос-4Ирк)

# 36 Обеспечение духовных и материальных жизненных потребностей. Социальное обеспечение. Социальная помощь. Обеспечение жилищем. Страхование

#### 364 Социальное обеспечение

**422.** Балтуева, Светлана Владимировна (кандидат педагогических наук). Опыт социальной работы с различными группами населения : учебное пособие [для студентов второго и третьего курсов специальности «Социальная работа», изучающих дисциплину «Социальная защита и социальное обслуживание семей и детей» в рамках подготовки бакалавров] / С. В. Балтуева ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 214 с.: ил., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 209—214 (в обл.) : 100 экз.

УДК 364.4(075.8) ББК 60.548я73 **423.** Жигас, Маргарита Герутисовна. Социальная защита материнства / М. Г. Жигас, Ю. А. Канина ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 202 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 167–184 (178 назв.). – ISBN 978-5-7253-2761-8 (в обл.) : 500 экз.

УДК 364 ББК 65.272

**424.** Садовая терапия: монография / [С. В. Сизых и др.]; под общей редакцией С. В. Сизых, В. П. Пескова; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», «Науч. центр проблем здоровья семьи и репродукции человека» Сиб. отд-ния Рос. акад. мед. наук. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 259 с.: цв. ил., рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 242—255. — Авторы указаны на обороте титульного листа. — ISBN 978-5-9624-1084-5 (в обл.): 200 экз.

УДК 364-785.14 ББК 53.58+88.7

425. Сиденова, Татьяна Ивановна. Содержание и методика социально-медицинской работы : учебное пособие [для студентов, изучающих дисциплины «Социальная работа в **учреждениях** здравоохранения», «Социальная реабилитация», «Социальная адаптация и реабилитация» в рамках подготовки бакалавров, а также для студентов заочной формы обучения, изучающих дисциплины «Социальная работа в учреждениях здравоохранения», «Содержание и методика социально-медицинской работы»] / Т. И. Сиденова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. - Иркутск : Иркутского государственного Издательство университета, 2014. – 144 с. ; 20 см. – Библиография в конце разделов (в обл.): 100 экз.

> УДК 364(075.8) ББК 65.272я73+51.1(2Рос)я73

См. 484

# 365 Потребность в жилище и ее удовлетворение. Обеспечение жилищем. Жилищный вопрос

**426.** Деловое Приангарье. Бытовой сервис / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 58 с. : цв. ил., табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 365.46(571.53)(083.41) ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

### 368 Страхование

**427. Андреева, Елена Витальевна.** Тенденции развития страхования рисков в сфере предпринимательства / Е. В. Андреева, И. О. Русакова ; М-во образования и науки РФ, БГУЭП. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 118 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 110–114 и в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-7253-2723-6 : 100 экз.

УДК 368.8 ББК 65.271.323

**428.** Бахматов, Сергей Александрович (экономист, профессор). Страхование инвестиций, осуществляемых в форме капитальных вложений: учебное пособие / С. А. Бахматов, Л. С. Бородавко; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 328 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография: с. 247–259 (245 назв.). – ISBN 978-5-7253-2760-1: 100 экз.

УДК 368.8(075.8) ББК 65.271.323я73

**429. Верхозина, Ирина Олеговна.** Курс страхового дела для менеджеров в сфере бизнеса и туризма : учебное пособие / И. О. Верхозина ; М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск : Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. – 161 с. ; 20 см. – Библиография: с. 160–161 (35 названий). – ISBN 978-5-88267-397-9 : 100 экз.

УДК 368(075) ББК 65.271я73

**430.** Развитие страхового рынка России в современных условиях: сборник научных статей / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол.: С. А. Бахматов (отв. ред.), О. И. Русакова, Е. В. Андреева (отв. секр.)]. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 141 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2759-5 (в обл.): 100 экз.

УДК 368(06) ББК 65 271-31я43

### 37 Народное образование. Воспитание. Обучение. Организация досуга

**431.** Взаимодействие педагога-психолога дошкольного образовательного учреждения с родителями воспитанников : учебно-методическое пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», НДОУ «Детский сад № 220 ОАО «РЖД» ; авт.-сост.: О. В. Удова, Е. В. Коломиец. — Иркутск, 2014. — 156 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 155—156. — ISBN 978-5-85827-858-0 :

УДК 37(075) ББК 74.105я73 **432.** Деревцова, Елена Николаевна. Профессиональная деятельность социального педагога в различных сферах жизнедеятельности общества: учебное пособие / Е. Н. Деревцова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: ВСГАО, 2014. – 107 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография в тексте. – ISBN 978-5-85827-888-7: 100 экз.

УДК 37(075) ББК 74.664.76я73

**433.** Диагностические и коррекционные аспекты сопровождения социализации детей и подростков с нарушениями развития: сборник научных трудов и докладов научно-практической конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». Науч.-практич. конф., Межрегиональная юбилейная конференция «Трудности развития у детей: диагностика и коррекция» (V; 6 декабря 2013 года; Иркутск). – Иркутск: ВСГАО. – 2014. Вып. 7. – 2014 (Иркутск). – 78 с.; 20 см. – (Специальное и инклюзивное образование). – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-85827-910-5: 50 экз.

УДК 37 ББК 74.202.42я431

**434.** Жданова, Елена Альбертовна. Реализация требований федерального государственного образовательного стандарта начального общего образования в период обучения грамоте: учебное пособие / Е. А. Жданова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014 (Иркутск). – 175 с.: рис.; 20 см. – Библиография в тексте. – ISBN 978-5-91344-732-6: 100 экз.

УДК 37(07) ББК 74.247.11-23я73

**435. Знания. Профессия. Карьера, 2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 74 с. ; 21 см : 200 экз.

УДК 37(083.824) ББК 74.4я87+74.200.536

436. Инновации в сфере воспитания : учебно-методическое пособие к курсам повышения квалификации / ОГАОУ ДПО «Иркут. ин-т повыш. квалиф. работников образования» ; авт., сост. Т. А. Стефановская. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 178 с. ; 20 см. – ([Федеральный государственный образовательный стандарт Подготовка учителя к реализации ФГОС]). – Библиография в конце разделов : 100 экз.

УДК 37 ББК 74.044.3я7 **437. Калинина Л. В.** Методика и технологии преподавания предмета «Окружающий мир» : учебно-методическое пособие / Л. В. Калинина, М. И. Скоморохова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 264 с. : табл. ; 20 см. — Библиография в конце разделов. — ISBN 978-5-91344-733-3 : 150 экз.

УДК 37(07) ББК 74.262.0я7

**438.** Наука и образование в современном мире: материалы региональной научно-практической конференции / НОУ СПО «Ангарский экономико-юрид. колледж». Регионал. науч.-практич. конф.; ред. Е. В. Барашева. — Ангарск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 220 с.; 20 см. — Библиография в конце статей: 40 экз.

УДК 37 ББК 74.480.46я431

439. Попова, Инга Маркеловна. Формирование профессиональной культуры будущего учителя начальных классов: учебно-методическое пособие для студентов / И. М. Попова, И. В. Теплякова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 120 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 116—120. — ISBN 978-5-91344-751-7: 100 экз. УДК 37(075)

ББК 74.489.83я73

- 440. Совершенствование качества образования : материалы XI (XXVII) Всероссийской (с международным участием) научнометодической конференции, 4–6 марта 2014 года : в 2 частях / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Братский гос. ун-т», Межрегион. обществ. орг. «Акад. проблем качества», Ассоц. по сертификации «Рус. Регистр», ФГБОУ ВПО «Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т». Братск : Братский государственный университет. 2013— .
- **Ч. 1**/редкол.: С. В. Белокобыльский [и др.]; отв. ред. И В. Ефремов. 2014. 278 с. : граф., рис., табл.; 21 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8166-0413-0 (в обл.) : 135 экз.

УДК 37 ББК 74.48я43

- 441. Совершенствование качества образования : материалы XI (XXVII) Всероссийской (с международным участием) научнометодической конференции, 4–6 марта 2014 года : [в 2 частях] / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Братский гос. ун-т», Межрегион. общ. орг. «Акад. проблем качества», Ассоц. по сертификации «Русский регистр», ФГБОУ ВПО «Нац. Исслед. Иркут. гос. техн. ун-т»; редкол. С. В. Белокобыльский [и др.]; отв. ред. И. В. Ефремов. Братск : Братский государственный университет. 2013—.
- **Ч. 2**. 2014. 315 с. : граф., рис., табл. ; 21 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8166-0415-4 (в обл.) : 130 экз.

УДК 37 ББК 74.484.4я431 **442.** Социокультурная реабилитация детей с ограниченными возможностями здоровья в реабилитационном центре: учебнометодическое пособие / С. И. Алтапова [и др.]; науч. ред. М. Д. Бельтикова; Иркут. гос лингвист. ун-т. — Иркутск: ИГЛУ, 2014 (Иркутск). — 275 с.: ил., табл.; 20 см. — Библиография: с. 271—275. — ISBN 978-5-88267-398-6: 500 экз.

УДК 37(072) ББК 51.1(2Poc),44.28+60.542.5

**443. Теория и практика гуманизации педагогического процесса**: сборник научно-методических трудов / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Иркут. регионал. отд. Всерос. обществ. орг. «Центр гуманной пед.». – Иркутск: ВСГАО. – [2006–].

**Вып. 15**. – 2014. – 300 с. : табл. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-85827-908-2 : 500 экз.

УДК 37 ББК 74.00я43

эффективной 444. Условия реализации модульнокомпетентностного подхода в образовательной деятельности : Межрегиональная научно-практическая докладов «Условия эффективной конференция реализации модульнокомпетентностного подхода в образовательной деятельности» (IV; 2014 ; Иркутск), Сессия Координационного совета (IV ; 2014 ; Иркутск); редкол. В. М. Лысков (отв. ред.) [и др.]. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 122 c. – ISBN 978-5-7253-2749-6:

> УДК 37(06) ББК 74.47я431

**445.** ФГОС. Творческая лаборатория педагогов / МКОУ ДПО, Центр информ.-метод. и психолог. обеспечения деятельности МОУ г. Иркутска. Вып. 4. Ч. 2. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 226 с. ; 20 см : 45 экз.

УДК 37 ББК 74.202.3

**446.** Шинкарева Н. А. Методология и методика психологопедагогического исследования (курс примерных лекций и самостоятельных заданий) : учебное пособие / Н. А. Шинкарева, И. А. Галкина ; ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск : Аспринт, 2014. — 164 с. : табл. ; 20 см. — ISBN 978-5-4340-0025-3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 37 ББК 88.6я73

**447.** Дополнительное профессиональное обучение работников в **2013 году** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 52 с. ; 20 см : 8 экз.

УДК 37(571.53)(083.41)

**448.** Образование Иркутской области в цифрах и фактах / М-во образования Иркут. обл. — Иркутск, [2014]. — 19 с. : граф., фот. цв. ; 21 см :

УДК 37(571.53) ББК 74.041(2Рос-4Ирк)

449. Тезисы работ победителей и призёров II научнопрактической конференции обучающихся 1—4 классов «Ступеньки открытий» / Департамент образования ком. по социал. политике и культуре адм. г. Иркутска, Муниципал. казен. образоват. учреждение доп. проф. образования «Центр информ.-методич. и психологич. обеспечения деятельности МОУ г. Иркутска» ; редкол. Н. И. Яловицкая [и др.]. – Иркутск, 2014. – 86 с. : ил. ; 21 см : 80 экз. УДК 37(571.53)

ББК 74.200.58(2Рос-4Ирк)

### 37.0 Общие вопросы образования, воспитания, обучения

450. Взаимодействие социального педагога со специалистами различных профилей по разрешению комплексных проблем личности учащегося: учебное пособие [для студентов, изучающих дисциплины: «Профессиональная деятельность социального педагога в различных сферах жизнедеятельности общества» (направление 050400 «Психолого-педагогическое образование», профиль «Психология и социальная педагогика»), «Взаимодействие специалистов различного профиля по разрешению комплексных проблем личности учащегося» (направление подготовки 050100 «Педагогическое образование», профиль «Социальная педагогика»)] / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования»; авт.-сост.: Е. Н. Деревцова, Е. В. Ушакова. – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 126 с.; 21 см. – Библиография: с. 79–82 (65 названий). – ISBN 978-5-91344-767-8 (в обл.) : 100 экз.

> УДК 37.015.3(075.8) ББК 74.664.76я73

- **451.** Никитина, Галина Викторовна (кандидат педагогических наук). Педагогика: учебно-методические материалы для студентов по образовательным программам «Физическая культура», «Преподавание в начальных классах», «Дошкольное образование» / Г. В. Никитина; ОГБОУ СПО «Братск. пед. колледж». Братск, 2014. 202 с.: табл.; 29 см. Библиография в тексте. ISBN 978-5-98270-077-3: 20 экз. УЛК 37.013
- **452.** Проблемы учебного процесса в инновационных школах : сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Лаб. пед. творчества ; под ред. О. В. Кузьмина. Иркутск : ИГУ. [1996?]. Вып. 19. 2014. 176 с. : ил., табл. ; 21 см. Библиография в конце статей (в обл.) : 110 экз.

УДК 37.0 ББК 74.202.4я43

ББК 74.460я81

- **453.** Пядушкина, Наталья Николаевна (канд. пед. наук). Этико-педагогическая культура в формировании будущего педагога: учебное пособие / Н. Н. Пядушкина. Иркутск: ВСГАО, 2014. 167 с.; 21 см. Библиография: с. 117—119. ISBN 978-5-85827-924-2: 500 экз. УДК 37.0(075.8) ББК 74.484.4873
- 454. Северов, Валерий Геннадьевич. Педагогический менеджмент: учебно-методическое пособие / В. Г. Северов; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.». Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. 34 с.; 21 см. Библиография в конце книги: 100 экз. УДК 37.01(075.8)

ББК 74.04к2я73+74.480.41я73

**455.** Экономика образования: методическое пособие по изучению курса / М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». Каф. соц.-эконом. дисциплин; отв. ред. В. И. Метелица. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 119 с.; 20 см. – Библиография в конце разделов: 600 экз.

УДК 37.014.54 ББК 74.04к94

См. 538

### 371 Организация воспитания и образования. Школоведение

**456.** Жданова, Елена Альбертовна. Технологии литературного образования младших школьников как инструмент реализации требований ФГОС НОО: учебное пособие / Е. А. Жданова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014 (Иркутск). – 119 с.: табл.; 20 см. – Библиография в тексте. – ISBN 978-5-91344-731-9 (в обл.): 100 экз.

УДК 371(075) ББК 74.268.3я73

**457.** Жмуров, Виталий Анатольевич. Детская неврология : учебное пособие / В. А. Жмуров, С. Е. Жмурова ; М-во образования Иркут. обл, ГАУ ДПО иркут. обл. «Иркут. ин-т повыш. квалиф. работников образования». Каф. коррекц.-развивающего обуч. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 402 с. : ил. ; 20 см. — Библиография в конце книги : 150 экз.

УДК 371.015(075.8) ББК 57.336.12я73

**458.** Молокова, Ольга Александровна (психолог). Формирование ключевых компетенций в педагогическом образовании : коллективная монография / О. А. Молокова, М. В. Погодаева, Т. Ф. Ушева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингв. ун-т». – Иркутск : ИГЛУ, 2014. – 188 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – Библиография: с. 170–187 (205 назв.). – ISBN 978-5-88267-399-3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 371 ББК 74.48 **459. Петрова М. А.** Формирование гражданской идентичности младших школьников : учебно-методическое пособие / М. А. Петрова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : [ВСГАО], 2014. – 150 с. : табл. ; 21 см. – ISBN 978-5-85827-922-8 : 100 экз.

УДК 371(075) ББК 74.200.52я73

**460.** Стефановская Т. А. Классный руководитель и новые образовательные стандарты: учебное пособие / Т. А. Стефановская; М-во образования Иркут. обл., ОГАУ ДПО «Иркут. ин-т повыш. квалификации работников образования». – Иркутск, 2014. – 109 с.: рис., табл.; 20 см. – ISBN 978-5-91344-656-5: 100 экз.

УДК 371(075) ББК 74.204.22+74.202.3

**461.** Педагогическая практика бакалавра — будущего социального педагога: учебно-методическое пособие: в 5 ч. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — 2014. Федосова, Ирина Валерьяновна. Ч. 1: Учебная практика студентов 1 курса / И. В. Федосова. — Иркутск: ВСГАО, 2014. — 141 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 102—103; 107—110. — ISBN 978-5-85827-916-7: 200 экз.

УДК 371(075) ББК 74.480.276.4я73

# 373 Дошкольное воспитание и образование. Общее школьное образование. Общеобразовательная школа

**462. Актуальные вопросы дошкольного образования**: сборник научных статей, статей по обобщению педагогического опыта по материалам Всероссийского заочного семинара / Межрегион. центр поддержки творчества и инноваций «Микс», ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: [Микс], 2014. – 412 с.: табл.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-91344-702-9: 173 экз.

УДК 373.2 ББК 74.100я43

463. Воспитание на уроке: новые смыслы в условиях реализации ФГОС общего образования: учебное пособие / МО образования Иркут. обл., ОГАУ ДПО «Иркут. ин-т повыш. квалификации работников образования»; авт., сост. Т. А. Стефановская. — Иркутск: ИПКРО, 2014. — 95 с.; 20 см. — ISBN 978-5-91344-712-8: 100 экз.

УДК 373(075) ББК 74.00я73+74.489.478я73 **464.** Галкина И. А. Детская речь с элементами языкознания : учебное пособие / И. А. Галкина, Е. В. Галеева ; ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Аспринт, 2014. – 251 с. : табл. ; 20 см. – Библиография: с. 247–251 (62 назв.). – ISBN 978-5-43400026-0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 373 ББК 74.102.413я722

**465.** Гладун, Лариса Александровна. Специальная методика географии: вопросы изучения: хрестоматия для студентов — бакалавров направления подготовки 44.03.03 Специальное (дефектологическое) образование по профилю «Олигофренопедагогика» / Л. А. Гладун; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Пед. ин-т. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 242 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография на с. 236—240 (68 назв.) и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-91344-782-1 (в обл.): 25 экз.

УДК 373(075) ББК 74.55я73+74.262.68я73

**466.** Гусевская, Ольга Валерьяновна (кандидат педагогических наук). История художественной культуры и художественного образования : учебно-методическое пособие / О. В. Гусевская ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 245 с. : рис. ; 21 см. – Библиография: с. 221–224. – ISBN 978-5-85827-929-7 : 100 экз.

УДК 373(075.8) ББК 71.063.131я73+74.200.54я73

**467.** Гусевская, Ольга Валерьяновна (кандидат педагогических наук). Теория и методика воспитания младших школьников: учебно-методическое пособие / О. В. Гусевская; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 348 с.: табл.; 21 см. – ISBN 978-5-85827-919-8: 100 экз.

УДК 373.3(075) ББК 74.200.24я73

468. Гусевская, Ольга Валерьяновна (кандидат педагогических наук). Условия внедрения портфолио как средства оценивания достижений учащихся начальной школы: монография / О. В. Гусевская, О. С. Яресько; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 172 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 108—117. — ISBN 978-5-85827-930-3: 100 экз.

УДК 373 ББК 74.202.886 **469.** Деревцова, Елена Николаевна. Самоопределение и профессиональная ориентация учащихся : учебное пособие / Е. Н. Деревцова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014. – 95 с. ; 20 см. – Библиография: с. 75–76. – ISBN 978-5-85827-887-00 : 100 экз.

УДК 373(075) ББК 74.200.536я73

**470. Калинина Л. В.** Формирование нравственных ценностных ориентаций младших школьников : монография / Л. В. Калинина, М. И. Скоморохова ; М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 217 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 138–148. – ISBN 978-5-85827-909-9 : 1000 экз.

УДК 373.21 ББК 74.200.51

**471. Кананчук, Лидия Александровна (кандидат психологических наук).** Мультикультурное образование в дошкольной образовательной организации : учебное пособие [для студентов, обучающихся по направлению подготовки «Педагогическое образование», профиль подготовки 050100.62 Дошкольное образование] / Л. А. Кананчук ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014 (Иркутск). – 127 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 79–81 и в тексте. – ISBN 978-5-91344-742-5 (в обл.) : 1000 экз.

УДК 373(075) ББК 74.1я73

- 472. Кананчук, Лидия Александровна (кандидат наук). Педагогические условия развития саногенной рефлексии специалистов дошкольного образования : учебное пособие [для бакалавров, обучающихся по направлению подготовки «Педагогическое образование», «Психолого-педагогическое образование»] / Кананчук Л. А., Смолева Т. О. ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Каф. психологии и педагогики дошк. образования. - Иркутск : Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014 (Иркутск). – 127 с.: рис., табл.; 21 см. – ISBN 978-5-91344-741-8 (в обл.): 100 экз.
  - УДК 373(075) ББК 88.352я73
- 473. Мир удивительных открытий : учебное пособие для воспитателей дошкольных образовательных учреждений, реализующих общеобразовательные программы для детей раннего возраста : к реализации требований ФГОС ДО / МБДОУ Дет. сад общеразвивающего вида № 9 «Светлячок» ; авт.-сост. Л. В. Товкань [и др.]. Иркутск, 2014. 80 с. : табл. ; 21 см : 50 экз.

УДК 373.24 ББК 74.104я7 **474.** Профессиональное развитие педагогов дошкольного образования в поликультурном пространстве = The Professional development of preschool teachers in a multicultural space : сборник научных статей, статей по обобщению педагогического опыта по материалам всероссийской научно-практической конференции (с международным участием) 28 нояб. 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Пед. ин-т, Фак. педагогики, Каф. психологии и педагогики дошкольного образования. — Иркутск : ИГУ, 2014 (Иркутск). — 367 с. ; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-4340-0038-3 (в обл.) : 150 экз.

УДК 373

ББК 74.489.478я431+74.10я431

475. Традиции и инновации дошкольного образования : сборник научных статей, статей по обобщению педагогического опыта по материалам Всероссийского заочного семинара (29—31 октября 2014 г.) / Межрегион. центр поддержки творчества и инноваций «Микс», М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Пед. ин-т. — Иркутск : [Микс], 2014. — 569 с. ; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-91344-755-5 : 200 экз.

УДК 373.2 ББК 74.100.25я43

**476.** Трофимова, Вера Владимировна (преподаватель). Теоретические и методические основы игровой деятельности детей раннего и дошкольного возраста ; Теоретические и методические основы трудовой деятельности дошкольников : учебно-методические материалы для студентов по образовательной программе 050144 «Дошкольное образование» / В. В. Трофимова. — Братск, 2014. — 34 с. : табл. ; 29 см. — Библиография в тексте и в конце книги. — ISBN 978-5-98270-080-3 : 15 экз.

УДК 373

ББК 74.100.57я81+74.100.53я81

**477.** Удова, Ольга Владимировна (канд. психол. наук). Самостоятельная деятельность детей — условие развития самостоятельности в дошкольном возрасте : учебное пособие / О. В. Удова. — Иркутск : Аспринт, 2014. — 131 с. : табл. ; 20 см. — Библиография: с. 75—77 (47 назв.). — ISBN 978-5-85827-939-6 : 100 экз. УДК 373(075)

ББК 74.100.51.я73

**478.** Федеральный государственный образовательный стандарт: от идеи до внедрения: в 2 ч.: инструктивно-методические материалы лицея № 3 г. Иркутска / Иркут. гос. ун-т, Ком. по социал. политике и культуре г. Иркутска, Муниципал. бюджет. общеобразоват. учреждение г. Иркутска лицей № 3. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск: ИГУ. — 2014—.

**Ч. 1** / МБОУ г. Иркутска лицей № 3 ; науч. ред. Л. А. Семенова ; гл. ред. Н. П. Кашин ; отв. ред. О. А. Овчинникова. — 2014. — 222 с : табл. ; 20 см. — ISBN 978-5-9624-1017-3 : 150 экз.

УДК 373.5(072) ББК 74.023

- **479.** Федеральный государственный образовательный стандарт: от идеи до внедрения: в 2 ч.: инструктивно-методические материалы лицея № 3 г. Иркутска / Иркут. гос. ун-т, Ком.т по социал. политике и культуре г. Иркутска, Муниципал. бюджет. общеобразоват. учреждение г. Иркутска лицей № 3. 2-е издание, переработанное и дополненное. Иркутск: ИГУ. 2014—.
- **Ч. 2** / МБОУ г. Иркутска лицей № 3 ; науч. ред. Л. А. Семенова ; гл. ред. Н. П. Кашин ; отв. ред. О. А. Овчинникова. 2-е издание, переработанное и дополненное. 2014. 245 с. : табл. ; 20,5 см. ISBN 978-5-9624-1018-0 : 250 экз.

УДК 373.5(072) ББК 74.023

**480.** Шишарина, Наталья Викторовна. Теория и методика воспитания: учебное пособие / Н. В. Шишарина; М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 214 с.; 20 см. – Библиография: с. 187–191. – ISBN 978-5-91344-766-1: 100 экз.

УДК 373(075) ББК 74.00я73

481. Байкальское кольцо : материалы региональной краеведческой конференции школьников / ОГОБУ ДОД Центр развития доп. образования детей Иркут. обл. Регион. краевед. конф. школьников (4—7 декабря 2013 г. ; Иркутск). — Иркутск : Репроцентр А1, 2014. — 110 с. : ил. ; 20 см. — Библиография в конце статей : 70 экз. УДК 373(571.53)

ББК 74.200.58я43+26.891(2Рос-4Ирк)

**482.** Роль и место образовательной организации в профессиональном самоопределении детей и молодежи на уровне городских и поселковых муниципальных образований : сборник / М-во образования и науки, ОГАОУ ДПО ИИПКРО ; ОГАОУ ДПО ИИПКРО. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 353 с. ; 20,5 см. – ISBN 978-5-9624-1025-8 : 100 экз.

УДК 373(571.53) ББК 74.47(2Рос-4Ирк)

См. 137

### 374 Внешкольное общее образование. Самообразование

**483.** Казначеева, Марина Владимировна (педагог-хореограф). Методика преподавания по программам дополнительного образования детей в области хореографии : учебно-методические материалы для студентов по образовательной программе «Педагогика дополнительного образования» : в 2 частях / М. В. Казначеева ; ОГБОУ СПО «Братск. пед. колледж». — Братск : «Братск». — 2014— .

**Ч. 1**. – 31 с. : табл. ; 20 см. – Библиография: с. 28–31. – ISBN 978-5-98270-076-6 : 25 экз

УДК 374 ББК 74.200.544.4-058я81

### 376 Воспитание, образование и обучение особых групп лиц

**484.** На пути к обществу равных возможностей: современное положение людей с ограниченными возможностями здоровья в стране и мире: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Межрегион. ин-т общ. наук ИГУ; сост.: О. В. Шелкунова, О. В. Шелехова. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 139 с.; 21 см. — Библиография: с. 137—139 (39 назв.). — ISBN 978-5-9624-1109-5: 100 экз.

УДК 376(075.8)+364.2(075.8) ББК 74.50+60.542.5

### 377 Профессиональное и среднее специальное образование

**485.** Это наша с тобой биография: среднему профессиональному образованию Бурятии 90 / ред. Б. В. Базаров. – Улан-Удэ: ЭКОС, 2014 (Иркутск). – 239 с.: фот. цв.; 30 см. – ISBN 978-5-905013-24-9 (в пер.): 1000 экз. УДК 377(571.54) ББК 74.473(2Рос.Бур)

### 378 Высшее образование. Высшая школа. Подготовка научных кадров

- 486. Актуальные вопросы теории и практики развития юридического образования: проблемы, тенденции, перспективы : материалы научно-практической конференции, 23 мая 2014 г. / М-во образования и науки РФ, БГУЭП. Иркутск : БГУЭП, 2014. 79 с. ; 21 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-7253-2767-0 : 100 экз. УДК 378+34(06) ББК 67ря43
- **487.** Бабицкая, Людмила Адамовна. Основы педагогического мастерства: учебно-методическое пособие / Л. А. Бабицкая; М-во образования и науки РФ, Вост.-Сиб. гос. акад. образования. Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). 222 с.: табл.; 20,5 см. Библиография в конце разделов. ISBN 978-5-85827-926-6: 500 экз.

УДК 378(075.8) ББК 74.489я73 **488.** Бабицкая, Людмила Адамовна. Становление техники речи будущего учителя: теория, практика, методика / Л. А. Бабицкая ; М-во образования и науки РФ, Вост.-Сиб. гос. акад. образования. – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 161 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 124-139. – ISBN 978-5-85827-925-9 ; 300 экз.

УДК 378

ББК 80.742+74.489

**489.** Вариативность разноуровневого образования: стратегии реализации: коллективная монография / Т. В. Живокоренцева [и др.]; М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск, 2014. – 170 с.: табл.; 20 см. – Библиография: с. 155–167 (118 назв.). – ISBN 978-5-88267-392-4: 500 экз.

УДК 378 ББК 74.202.42

**490.** Герасимова Н. Г. Технология разработки программ (проектов) инновационного развития образовательных организаций: монография / Н. Г. Герасимова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 132 с.; 20 см. — Библиография: с. 126—129 (66 назв.). — ISBN 978-5-91344-780-0: 100 экз.

УДК 378 ББК 74.044.3

**491.** Герасимова Н. Г. Технология разработки программ (проектов) инновационного развития образовательных организаций : монография / Н. Г. Герасимова ; Федер. агентство железнодорож. трансп., Иркут. гос. ун-т путей сообщения. – Иркутск : ИрГУПС, 2014. – 132 с. ; 20 см. – Библиография: с. 126–129 (66 назв.). – ISBN 978-5-91344-780-0 : 100 экз.

УДК 378 ББК 74.044.3

**492.** Деревцова Е. Н. Летняя (производственная) практика студента-бакалавра : учебно-методическое пособие / Е. Н. Деревцова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 122 с. : рис. ; 20 см. – Библиография в тексте. – ISBN 978-5-85827-886-3 : 100 экз.

УДК 378.147(075) ББК 74.489я73

- **493.** Педагогическая практика бакалавра будущего социального педагога: учебно-методическое пособие: в 5 ч. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». 2014— .
- **Ч. 2** : Деревцова, Елена Николаевна. Летняя психологопедагогическая практика студентов 2 курса / Е. Н. Деревцова. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 141 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 82–84. – ISBN 978-5-91344-750-0 : 50 экз.

УДК 378.147(075) ББК 74.489.86я73 **494.** Зуляр, Раксана Юрьевна. Высшая школа как инструмент политической социализации современного студенчества: учебное пособие / Р. Ю. Зуляр; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ист. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 113 с.; 21 см. – Библиография: с. 105–112. – ISBN 978-5-9624-1115-6: 100 экз.

УДК 378(075.8)+32(075.8) ББК 74.480.43я73

- **495. Каталог магистерских программ, 2015** / Байкал. гос. ун-т экономики и права. Иркутск : БГУЭП, 2014. 43 с. ; 21 см (в обл.) : УДК 378 ББК 74.48я87
- **496.** Педагогическая практика бакалавра будущего социального педагога : учебно-методическое пособие: в 5 ч. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». 2014— .
- **Ч. 4** : Кибальник А. В. Производственная психологопедагогическая практика студентов 3 курса / А. В. Кибальник. — Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 126 с. : табл. ; 20,5 см. — ISBN 978-5-85827-932-7 : 100 экз.

УДК 378.147(075) ББК 74.480.276.4я73

**497.** Кибальник, Алена Вячеславовна (педагог). Технология волонтёрской деятельности: от теории к практике : учебнометодическое пособие / А. В. Кибальник ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 110 с. : табл. ; 21 см. – Библиография в конце разделов (в обл.) : 100 экз.

УДК 378(075) ББК 74.489.86я73

**498.** Классификация детей с отставанием в интеллектуальном развитии : учебное пособие / Вост.-Сиб. гос. акад. образования ; сост. Н. В. Заиграева. – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 77 с. : табл. ; 20 см : 100 экз.

УДК 378(075) ББК 74.56я73

**499.** Косогова, Анастасия Самсоновна. Моделирование в образовании : учебное пособие / А. С. Косогова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014. – 157 с. : рис. ; 20 см. – Библиография: с. 155–157 (37 назв.). – ISBN 978-5-91344-769-2 : 100 экз.

УДК 378(075) ББК 74.489я73

**500.** Лапина, Олимпиада Александровна. Методология и методы научного исследования : учебное пособие для магистрантов / О. А. Лапина ; М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014. – 101 с. ; 21 см. – Библиография: с. 26–28. – ISBN 978-5-85827-912-9 : 100 экз.

УДК 378(075.8) ББК 72.5я73 **501.** Образовательные технологии и качество обучения : материалы научно-методической конференции с международным участием, посвященной 80-летию образования ИрГСХА (28–29 мая 2014 г.) / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технологич. политики и образования, М-во сел. хоз-ва Иркут. обл., Иркут. гос. с.-х. акад., Одесский гос. эколог. ун-т, Чешский ун-т жизненных наук, Монг. гос. аграр. ун-т; редкол. Г. О. Такаландзе [и др.]. – Иркутск: ИрГСХА, 2014. – 243 с.: ил., табл.; 20 см. – Часть текста парал. рус., англ. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-91777-119-9: 300 экз.

УДК 378 ББК 74.48я431

**502.** Подготовка, оформление и защита выпускной квалификационной работы : методические указания / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ», Геолог. фак. ; сост. А. Д. Абалаков [и др.]. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 35 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 25 (2 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 378(075.8) ББК 74.48я81

**503.** Сборник трудов студентов и аспирантов кафедры истории и методики / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014. – 86 с. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-91344-779-1 : 100 экз.

УДК 378.147 ББК 74.480.271.3я43

**504.** Системно-деятельностный подход в разноуровневом вариативном образовании: проблемы и опыт реализации : материалы международной научно-практической Интернет-конференции / Иркут. гос. лингвист. ун-т. Международная научно-практическая Интернет-конференция (21–26 апреля 2014 г.) ; науч. ред.: Л. А. Выговский, Л. А. Магальник. – Иркутск : ИГЛУ, 2014. – 368 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-88267-398-6 : 120 экз.

УДК 378(063) ББК 74.202.42я43

**505.** Социальный проект : практические рекомендации к написанию и оформлению : учебное пособие [для студентов всех форм обучения педагогических вузов] / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; авт.-сост.: Е. Н. Деревцова, В. И. Рерке. – Иркутск : ВСГАО, 2014. – 144 с. : табл. ; 21 см. – Библиография в конце глав. – Библиография: с. 136–137 (26 названий). – ISBN 978-5-91344-729-6 (в обл.) : 100 экз.

УДК 378(075) ББК 74.026.65я73 **506.** Старшинова Е. О. (кандидат медицинских наук). Основы перинатальной неврологии: учебное пособие / Е. О. Старшинова; науч. ред. Е. Л. Инденбаум; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: ВСГАО, 2014. – 86 с.; 20 см. – Библиография: с. 81–85. – ISBN 978-5-91344-790-6: 100 экз. УДК 378(075) ББК 57.162.1я73+57.336.1я73

**507. Федосова, Ирина Валерьяновна.** Формирование основ здорового образа жизни у учащейся молодежи в образовательном пространстве вуза: монография / И. В. Федосова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014. – 187 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 139–146. – ISBN 978-5-85827-915-0: 200 экз.

УДК 378 ББК 74.005.5

508. Светлана Альбертовна Харченко, (кандидат педагогических наук). Формирование культуры сотрудничества кластерного студентов вуза посредством взаимодействия [монография] / Светлана Альбертовна Харченко; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Восточно-Сибирская государственная образования, 2014 (Иркутск). – 205 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 153-174 (196 названий). - ISBN 978-5-91344-771-5 (в обл.) : 100 экз. УДК 378 ББК 74.480.0

**509.** Щадов, Иван Михайлович. Магистерская диссертация. Менеджмент: учебное пособие / И. М. Щадов, Г. И. Щадов; ред. Л. Н. Кургузова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 116 с.: ил., табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 87 (9 назв.). — ISBN 978-5-8038-0906-7 (в пер.): 100 экз.

УДК 378.245(075.8) ББК 65.291.551-21я73

**510.** Зуляр, Раксана Юрьевна. Деятельность вузов Иркутской области по формированию политического мировоззрения и социальной активности студенчества: учебное пособие / Р. Ю. Зуляр; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ист. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 145 с.: табл.; 20 см. – Библиография: с. 136–145. – ISBN 978-5-9624-1116-3: 100 экз.

УДК 378(571.53)(075.8) ББК 74.480.43(2Рос-4Ирк)я73

**511.** Иркутский государственный медицинский университет : [1919–2014]. – Иркутск, 2014. – 21 с. : фот. цв. ; 29 см (в обл.) :

УДК 378(571.53) ББК 74.484.7(2Рос-4Ирк) **512.** Кузница управленческих кадров для сельского хозяйства Приангарья или что дала ИрГСХА селу с 1934 по 2014 годы : [специальное издание к 80-летию Иркутской государственной сельскохозяйственной академии] / Ирк. гос. с.-х. академия ; авт., сост. А. С. Кириленко ; авт., сост. В. И. Покорский ; редкол. Э. Г. Азербаев ; редкол. А. С. Кириленко ; редкол. Г. О. Такаландзе ; фот. А. А. Дьяченко ; фот. А. С. Кириленко ; фот. В. П. Орсоев. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 487 с. : ил., фот., фот. цв. ; 30 см. — ISBN 978-5-9903628-8-8 (в пер.) :

УДК 378.6(571.53)(09) ББК 74.48(2Рос-4Ирк)

**513.** Никифорова, Светлана Васильевна. Тепло поколений: этапы развития кафедры теплотехники — теплоэнергетики ИПИ — ИрГТУ: монография / С. В. Никифорова; М-во образования и науки РФ, Ирк. гос. техн. ун-т. — Издание 2-е, исправленное и дополненное. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 383 с.: фот., фот. цв.; 22 см (в пер.): 300 экз.

УДК 378.4(571.53) ББК 74.484.7(2Рос-4Ирк)

**514.** Яговкин, Владимир Петрович (доктор исторических наук, профессор; 1938—). Кафедры общественных наук ИГЛУ в системе подготовки специалистов (1948—2014 гг.) : [учебное пособие] / В. П. Яговкин; М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». — Иркутск : ИГЛУ, 2014. — 193 с. : ил. ; 21 см (в обл.) : 500 экз.

УДК 378(571.53) ББК 74.48(2Рос-4Ирк)ля73

См. 112

# 39 Этнография. Этнология. Нравы. Обычаи. Образ жизни. Фольклор

**515.** Хамаганова, Людмила Даниловна. Буряты: традиции, события, известные люди / Л. Д. Хамаганова. – Иркутск : Время странствий, 2014. - 142 с. : ил., табл. ; 24,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 39(571.54) ББК 63.521(=64)

**516.** Колганова, Елена Юрьевна. Этнокультурное наследие столыпинских переселенцев Предбайкалья / Е. Ю. Колганова ; Иркут. обл. гос. автономное учреждение культуры Архитектурно-этнографический музей «Тальцы» ; Иркут. обл. гос. автономное учреждение культуры Архитектурно-этнографический музей «Тальцы». – Иркутск : ИОГАУК АЭМ «Тальцы», 2014. – 117 с. : фот. ; 20,5 см. – Библиография: с. 112–116. – ISBN 978-5-91344-757-9 : 300 экз.

УДК 39(571.53) ББК 63.3(253.57)53-27 **517.** Ольхонская земля — природой чудо сотворенное... / Упр. культуры адм. Ольхонского р-на; авт. предисл. С. Копылов. — Иркутск: Репроцентр A1, [2014]. — 47 с.: ил.; 25 см: 1000 экз.

УДК 39(282.256.341)(571.53) ББК 63.521(=64)

### 391/395 Этнография. Нравы и обычаи. Жизнь народа. Церемониал

518. Кодекс делового поведения сотрудников Центра управления проектом «Восточная Сибирь — Тихий океан» : введено в действие Приказом ООО «ЦУП ВСТО» № 397 от 19.08.2011. — Ангарск, 2014 (Иркутск). — 26 с. ; 19 см (в пер.) :

УДК 395 ББК 87.752

### 398 Фольклор. Народные песни

См. 931

#### 5 МАТЕМАТИКА. ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

### 50 Общие вопросы математических и естественных наук

**519.** Гавриков, Дмитрий Евгеньевич (биолог ; 1973–). Естественнонаучная картина мира : учебное пособие / Д. Е. Гавриков. — Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). — 153 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 152–153 (12 назв.). — ISBN 978-5-4340-0033-8 : 200 экз. УДК 5(075.8) ББК 20я73

# 502/504 Природа и общество. Охрана окружающей природной среды

**520. Аргучинцев, Валерий Куприянович.** Математическое моделирование пространственного распределения загрязняющих веществ в атмосфере и гидросфере Монголии : монография / В. К. Аргучинцев, А. В. Аргучинцева, Бат-Эрдэнэ Ариунсанаа ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркутский гос. ун-т», Географ. фак. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 101 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 93–101. – ISBN 978-5-9624-1093-7 : 100 экз.

УДК 504(517.3) ББК 26.23в631(5Мон)

**521.** Афонина Т. Е. Мониторинг и кадастр природных ресурсов : учебное пособие / Т. Е. Афонина, Е. А. Пономаренко ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Каф. землеустройства, кадастров и с.-х. мелиорации. – Иркутск : [Иркутская государственная сельскохозяйственная академия], 2014. – 203 с. : ил., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 202–203 (24 назв.) (в обл.) : 55 экз.

УДК 502.21(075.8) ББК 20.1я73 **522. Ахтиманкина, Анастасия Владимировна.** Промышленная экология: учебное пособие / А. В. Ахтиманкина; Иркут. гос. ун-т, Географ. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 107 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 102–107. – ISBN 978-5-9624-1071-5: 50 экз.

УДК 504(075.8) ББК 30.692я73

**523. Баранов, Анатолий Никитич.** Экологические проблемы металлургического производства: учебное пособие / А. Н. Баранов, Л. В. Гавриленко, Н. И. Янченко; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — 2-е издание, дополненное. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 208 с.: табл., ил.; 20,5 см. — Библиография: с. 185—186 (21 назв.). — ISBN 978-5-8038-0929-6 (в пер.): 100 экз.

УДК 502/504

ББК 28.081.4я73+34.333.109я73

**524. Белых, Ольга Александровна.** Экологический мониторинг травянистого покрова Южной Сибири / О. А. Белых ; ред. А. А. Федурина ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркугск : БГУЭП, 2014. – 108 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 81–101. – ISBN 978-5-7253-2675-8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 504.7(570) ББК 28.58(253)

**525.** Грачев, Михаил Александрович (биохимик, доктор химических наук; 1939—). О проблемах Байкала: стенограмма заседания президиума Российской академии наук 18 ноября 2014 года / М. А. Грачев; М. А. Грачёв. — Иркутск: Репроцентр A1, 2014. — 59 с.: цв. ил., карты; 24 см (в обл.):

УДК 502(282.256.341) ББК 26.222.6(253.57,23Байкал)

**526.** Книжин, Игорь Борисович. Учение о биосфере: учебное пособие / И. Б. Книжин, О. В. Музалевская; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета, 2014. — 104 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 101—104 (78 назв.). — ISBN 978-5-9624-1189-7 (в обл.): 100 экз.

УДК 502.211(075.8) ББК 28.081.1я73

**527. Кузеванова, Елена Николаевна.** Байкаловедение. Байкал с древних времён до наших дней: [учебное пособие для учащихся 5–7 кл.] / Е. Н. Кузеванова, В. Н. Сергеева; [науч. ред. М. И. Грудинин [и др.]; техн. ред. В. С. Маслюков; худож. Д. В. Кузнецова]; Байкал. музей ИНЦ СО РАН, Ассоц. «Байкал. эколог. Сеть». — Иркутск: Изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, 2014. — 250 с. — Библиография: с. 246—247. — ISBN 978-5-91344-759-3:

УДК 502/504(075.3) ББК 26.890(253.57,23Байкал)я72 **528.** Потапова, Елена Владимировна. Экологический мониторинг: учебное пособие / Е. В. Потапова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 162 с.: табл.; 21 см. — Библиография в конце разделов. — ISBN 978-5-9624-1079-1: 50 экз.

УДК 504(075.8) ББК 20.18я73

**529.** Формирование и развитие биосферного хозяйства: IV Международная научно-практическая конференция, 9–11 октября 2014 г.: [сборник материалов] / Фонд поддержки развития биосфер. хоз-ва и аграр. сектора «Сиб. земельный конгресс», Иркут. гос. с.-х. акад., Негос. учреждение культуры «Соц.-эколог. экспедиция ИнтерБайкал», ООО «Абсолют. Сибирь»; [редкол.: А. В. Винобер [и др.]. – Иркутск, 2014. – 102 с.: граф., табл.; 21 см. – Резюме на английском языке. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9905816-6-1 (в обл.): 50 экз.

УДК 502.211 ББК 28.081.1я431+20.1(2)я431+40.0я431

530. Эколого-экономические, социальные и технологические аспекты формирования и развития биосферного хозяйства : сборник материалов Международной научно-практической конференции / Иркут. гос. с/х акад., Римский клуб, Рос. ассоц. Римского клуба, Международ. независимый эколого-политологич. ун-т, Байкал. ин-т природопользования СО РАН. Международ. науч.-практич. конф., посвящ. 40-летию Римского клуба. — Иркутск : Иркутская государственная сельскохозяйственная академия, 2008. — 204 с.: ил., рис., табл., фот.; 20 см. — Библиография в конце статей. —

УДК 502.211 ББК 28.081.1я43

**531.** Экономические методы управления отходами: учебное пособие [для подготовки магистров направления 20.04.01 — «Техносферная безопасность»] / В. В. Барахтенко [и др.].; под ред. проф. Е. В. Зелинской. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 108 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-8038-0981-4 (в обл.): 100 экз.

ISBN 9-785-9830-2034-5 : 300 экз.

УДК 504(075)

ББК 30.69я73+65.28-18я73+67.408.133.2я73

**532.** Экологическая ситуация в регионах Сибирского Федерального округа, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 87 с.; 20 см (в обл.): 8 экз.

УДК 502/504(571.1/.5)(083.41) ББК 65.051.528(2Poc-16)

- **533.** Экология и здоровье молодого поколения Восточной Сибири : монография / В. А. Никифорова [и др.] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». Братск : Братский государственный университет, 2014. 91 с. : ил. ; 21 см. Библиография: с. 80–90 (100 назв.). ISBN 978-5-8166-0416-1 : 50 экз. УДК 504(571.5) ББК 51.1(2Рос-4Ирк),02
- **534.** Министерство природных ресурсов и экологии Иркутской области. Иркутск, [2014]. 19 с. : граф., цв. ил. ; 21 см : УДК 502(571.53)

ББК 65.28(2Рос-4Ирк)я3

**535.** Охрана атмосферного воздуха: статистический бюллетень / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл.; сост. Л. И. Шардина. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 112 с.; 21 см (в обл.): 7 экз.

УДК 504(571.53)(083.41) ББК 26.231.227(2Рос-4Ирк)-05

**536.** Природные ресурсы и охрана окружающей среды. **2013**: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 98 с.: табл.; 20 см. – ISBN 978-5-906180-43-8 (в обл.): 21 экз.

УДК 502/504(571.53)(083.41) ББК 65.051.528(2Рос-4Ирк)

#### 51 Математика

**537. Бодякина, Татьяна Владимировна.** Функции многих переменных : учебное пособие / Т. В. Бодякина ; ред. В. И. Тесля ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. мат-ки. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 92 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 90 (6 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 51(075.8) ББК 22.161.5я73

**538.** Современные проблемы обучения математике : материалы VII Всероссийской научно-практической конференции учителей и преподавателей математики / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». VII Всероссийская научно-практическая конференция учителей и преподавателей математики (27–29 марта 2014 г. ; Иркутск). — Иркутск, 2014. — 162 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-85827-879-5 : 100 экз.

УДК 51+37 ББК 74.262.21-24я43

#### 514 Геометрия

**539.** Кравцова, Лина Ивановна. Технический рисунок: учебное пособие / Л. И. Кравцова, И. И. Кострубова, Э. Ф. Смолькова; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 86 с.: рис.; 29 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-8038-0973-9: 500 экз.

УДК 514.18(075.8) ББК 22.151.3

#### 517 Анализ

**540.** Захарова, Ирина Валентиновна. Теория функций комплексного переменного : учебное пособие / И. В. Захарова ; ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 137 с. : рис. ; 21 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1050-0 : 100 экз.

УДК 517.53(075.8) ББК 22.161.55я73

**541. Кузнецов, Павел Александрович.** Аналитические решения начально-краевых задач с вырождением для нелинейного уравнения теплопроводности: монография / П. А. Кузнецов, А. Л. Казаков; науч. ред. М. В. Фалалеев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 99 с.: рис.; 21 см. – Библиография: с. 88–99. – ISBN 978-5-9624-1087-6: 100 экз.

УДК 517.927.4 ББК 22.161.68

**542. Орлов, Сергей Сергеевич.** Обобщенные решения интегродифференциальных уравнений высоких порядков в банаховых пространствах: монография / С. С. Орлов; науч. ред. М. В. Фалалеев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 149 с.; 20 см. – Библиография: с. 134–149. – ISBN 978-5-9624-1030-2: 100 экз.

УДК 517.968.7 ББК 22.161.673

### 519.1 Комбинаторный анализ. Теория графов

**543. Кузьмин, Олег Викторович (математик).** Сингулярное разложение в моделях дискретных последовательностей: монография / О. В. Кузьмин, В. С. Кедрин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информ. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 214 с.: граф., рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 210—214 (68 назв.). — ISBN 978-5-9624-1164-4: 100 экз. УДК 519.16

ББК 22.174+32.81

### 519.6 Вычислительная математика, численный анализ

**544.** Антоник, Владимир Георгиевич. Численные методы : учебно-методическое пособие / В. Г. Антоник ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 112 с. ; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1152-1 :

УДК 519.6(075) ББК 22.193я7

#### 519.7 Математическая кибернетика

**545.** Ульянов, Владимир Сергеевич (кандидат физикоматематических наук). Объектно-ориентированный подход в логических моделях : монография / В. С. Ульянов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т мат., экономики и информатики. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 81 с. : ил. ; 21 см. — Библиография: с. 71—78 (87 названий). — ISBN 978-5-9624-1176-7 (в обл.) : 100 экз.

УДК 519.711.3 ББК 22.18

# 52 Астрономия. Астрофизика. Исследование космического пространства. Геодезия

**546. Лепин, Владимир Семенович (1940–).** Планисфера Тосканелли : научно-популярный очерк / В. С. Лепин ; Ирху. – Иркутск, 2014. - 24 с. : ил. ; 29 см :

УДК 52 ББК 22.6я2

# 520 Инструменты, приборы и методы астрономических наблюдений, измерений и анализа

**547.** Паперный, Виктор Львович (доктор физикоматематических наук, профессор). Оптические методы в астрофизических исследованиях: учебное пособие / В. Л. Паперный, А. А. Черных; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. — 145 с.: рис., граф., табл.; 21 см. — Библиография в конце глав. — ISBN 978-5-9624-1101-9 (в обл.): 100 экз.

УДК 520.8(075.8) ББК 22.631.4я73

#### 523 Солнечная система

**548.** Алтынцев, Александр Тимофеевич (доктор физикоматематических наук, профессор ; 1946—). Введение в радиоастрономию Солнца : монография / А. Т. Алтынцев, Л. К. Кашапова ; ФГБУН «Ин-т солнечно-земной физики СО РАН», М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 203 с. : ил., цв. ил., табл., граф. ; 20 см. — (Солнечно-земная физика). — Библиография: с. 180—203. — ISBN 978-5-9624-1055-5 (в обл.) : 150 экз.

УДК 523.9(035.3) ББК 22.652.4

**549.** Егоров, Ярослав Игоревич. Исследование формирования и движения корональных выбросов массы и связанных с ними ударных волн: автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата физико-математических наук: 01.03.03 — Физика Солнца / Я. И. Егоров; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т солнечно-земной физики. — Защищена 23.12.2014. — Иркутск, 2014. — 26 с.: рис.; 21 см (в обл.): 150 экз.

УДК 523.9(043.3) ББК 22.652.4

**550.** Олемской, Сергей Владимирович (кандидат физикоматематических наук). Статистические свойства и моделирование глобальных характеристик магнитной активности Солнца : автореферат диссертации на соискание ученой степени доктора физико-математических наук : специальность 01.03.03 — «Физика Солнца» / Сергей Владимирович Олемской ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУН Ин-т солнечно-земной физики. — Иркутск, 2014. — 22 с. ; 21 см. — Библиография в конце книги : 180 экз.

УДК 523.98 ББК 22.652.7

**551.** Солнечно-земная физика : сборник научных трудов / Институт солнечно-земной физики СО РАН (Иркутск). — Новосибирск : Издательство Сибирского отделения Российской академии наук. — 1963— .

**Вып. 25 (138)** / редкол.: Г. А. Жеребцов (гл. ред.) [и др.]. -2014 (Иркутск). -56 с. : рис., табл. ; 30 см. - Библиография в конце статей : 150 экз.

УДК 523.9 ББК 22.65я43

**552.** Челпанов, Андрей Алексеевич. Связь колебаний в солнечных пятнах и факелах с корональными петельными структурами: автореферат дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.03.03 / А. А. Челпанов. – Иркутск, 2014. – 21 с.: ил.; 21 см. – Библиография в конце книги. – 150 экз.

УДК 523.98 ББК 22.652.4 **553. Язев, Сергей Арктурович (доктор физикоматематических наук ; 1958–).** Феномен комплексов активности на Солнце : монография / С. А. Язев ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», ФГБУН Ин-т солн.-земной физики СО РАН. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 377 с. : рис. ; 21 см. – (Солнечноземная физика). – Библиография: с. 337–364. – ISBN 978-5-9624-1089-0 (в обл.) : 100 экз.

УДК 523.98 ББК 22.652.7

#### 53 Физика

**554.** Афанасьев, Александр Диомидович. Механика : лабораторный практикум / А. Д. Афанасьев, Л. В. Днепровская, М. Я. Яраева ; ред. В. Г. Рудаков ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 104 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 103 (15 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 53(076.5) ББК 22.2я73

- **555.** Головко, Елена Анатольевна. Уравнения математической физики. Руководство к решению задач: в 2 частях: учебное пособие / Е. А. Головко; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета. 2014– .
- **Ч.** 1. -2014. -130 с. ; 21 см. Библиография: с. 130 (9 назв.). ISBN 978-5-9624-1201-6 (в обл.) : 100 экз.

УДК 53(075.8) ББК 22.311я73

- **556.** Головко, Елена Анатольевна. Уравнения математической физики. Руководство к решению задач : в 2 частях : учебное пособие / Е. А. Головко ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета. 2014— .
- **Ч. 2**. -2014. -142 с. ; 21 см. Библиография: с. 142 (9 назв.). ISBN 978-5-9624-1202-3 (в обл.) : 100 экз.

УДК 53(075.8) ББК 22.311я73

**557.** Красов, Виктор Иванович (кандидат физикоматематических наук). Компьютерное моделирование физических процессов: учебное пособие / В. И. Красов, И. А. Кринберг, В. Л. Паперный; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Физ. фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 103 с.: рис.; 20 см. — (Компьютерные технологии в физике). — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1066-1 (в обл.): 100 экз.

УДК 53(075.8) ББК 22.3c51+32.973.202 **558.** Павлова М. С. Методика обучения и воспитания (физика). Общие вопросы : учебное пособие / М. С. Павлова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 109 с. : табл. ; 20 см. – Библиография: с. 102-105. — ISBN 978-5-91344-785-2 : 50 экз.

УДК 53(07) ББК 74.262.23я7

**559.** Эксперимент с компьютерной поддержкой : учебное пособие / О. О. Глазунов [и др.]. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 73 с. : граф. ; 21 см. – (Компьютерные технологии в физике). – Библиография в конце книги. – Авторы указаны в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1103-3 : 100 экз.

УДК 53(075.8) ББК 22.3с51я73

**560.** XIV Международная молодежная конференция по люминесценции и лазерной физике (село Аршан, республика Бурятия, Россия, 30 июня — 5 июля, 2014 г.) : тезисы лекций и докладов / Науч. совет по оптике и лазерной физике РАН, Науч. совет по люминесценции РАН, Совет науч. молодежи ИНЦ СО РАН, Иркут. фил. Ин-та лазерной физики СО РАН, Ин-т геохимии СО РАН, Иркут. гос. ун-т, Иркут. науч. центр СО РАН. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 170 с. ; 20,5 см. — Текст рус., англ. : 150 экз.

УДК 53 ББК 22.345я43+22.343я43

### 531 Общая механика. Механика твердых тел

**561.** Валл, Александр Николаевич. Физическая кинетика: учебное пособие / А. Н. Валл, А. Э. Растегин, И. А. Перевалова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 103 с.; 25 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1199-6: 100 экз.

УДК 531.3(075.8) ББК 22.317я73

**562.** Степанов, Анатолий Григорьевич (доктор технических наук, профессор; 1936—). Динамика машин: монография / А. Г. Степанов, М. В. Корняков; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — 2-е издание, исправленное и дополненное. — Иркутск: Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 412 с.: рис., граф.; 20 см. — Библиография: с. 404—412 (140 названий). — ISBN 978-5-8083-0963-0 (в обл.): 100 экз. УДК 531.3 ББК 34.412.02я73

### 534 Механические колебания. Акустика

**563.** Елисеев, Сергей Викторович (доктор технических наук, профессор). Динамическое гашение колебаний: концепция обратной связи и структурные методы математического моделирования : монография / С. В. Елисеев, А. П. Хоменко ; отв. ред.: П. А. Лонцких, Н. К. Кузнецов ; М-во путей сообщения РФ, Иркут. гос. ун-т путей сообщения. — Новосибирск : Наука, 2014. — 357 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография в конце глав и на с. 354—357 (37 назв.). — ISBN 978-5-02-019190-7 (в обл.) : 550 экз.

УДК 534.833 ББК 34.412,024

### 536 Термодинамика

**564.** Душутин, Николай Константинович. Из истории физики конденсированного состояния: учебное пособие / Н. К. Душутин, А. Ю. Моховиков; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 337 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 335–337. – ISBN 978-5-9624-1026-5: 100 экз.

УДК 536.423.4(075.8) ББК 22.3я73

**565. Курохтина, Анна Аркадьевна (кандидат химических наук).** Применение первого и второго законов термодинамики в расчетах физических и химических процессов: учебное пособие / А. А. Курохтина, Е. В. Ларина, Ю. А. Титова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 93 с.: рис.; 21. – Библиография: с. 76. – Библиография в тексте. – ISBN 978-5-9624-1140-8: 100 экз.

УДК 536.7(075.8) ББК 22.317.1я73+24.531я73

### 537 Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм

566. Демьянов, Владислав Владимирович. Механизмы воздействия нерегулярных геофизических факторов функционирование спутниковых радионавигационных систем монография / В. В. Демьянов, Ю. В. Ясюкевич ; ФГБУН «Ин-т солнечно-земной физики СО РАН», М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», ФГБОУ «Иркут. гос. ун-т путей сообщения». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 349 с. : граф., табл. ; 21 см. – (Солнечно-земная физика). – Библиография: с. 317-330. – ISBN 978-5-9624-1098-2 (в пер.) : 100 экз.

> УДК 537.86 ББК 32.95+26.214.25

**567.** Магнитные материалы. Новые технологии: тезисы докладов VI Байкальской Международной конференции / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Байкал. Междунар. конференция (VI; 19–23 августа; пос. Большое Голоустное, Иркут. обл.); [отв. ред. А. Л. Семенов]. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 194 с.: рис., табл.; 21 см. – Текст рус., англ. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1024-1: 120 экз.

УДК 537.6 ББК 22.334я43

**568.** Магнитные свойства твердых тел: учебное пособие / А. А. Гаврилюк [и др.]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 163 с.: ил.; 21 см. — Библиография: с. 162—163 (26 назв.). — ISBN 978-5-9624-1105-7: 100 экз.

УДК 537.6(075.8) ББК 22.373.3я73

**569.** Медведев, Андрей Всеволодович. Развитие методов и аппаратных средств радиофизических исследований верхней атмосферы Земли на иркутском радаре некогерентного рассеяния : автореферат дис. ... д-ра физ.-мат. наук : 01.04.03 / А. В. Медведев ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУН Ин-т солнечно-земной физики. — Иркутск, 2014. — 36 с. : ил., цв. ил., табл. ; 21 см. — Библиография в конце книги : 180 экз.

УДК 537.86 ББК 26.234.4+32.841.9

#### 539.1 Ядерная, атомная, молекулярная физика

**570.** Определение постоянной Стефана — Больцмана с помощью пирометра с исчезающей нитью: методические указания / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Физ. фак.; сост.: Л. И. Щепина, В. В. Лызганов. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 15 с.: ил.; 21 см. — Библиография: с. 15 (3 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 539.18 ББК 22.361.51

**571. Шендрик, Роман Юрьевич (физик ; 1986**–). Введение в физику сцинтилляторов – 2 : учебное пособие / Р. Ю. Шендрик, Е. А. Раджабов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», ФГБУН Ин-т геохимии им. А. П. Виноградова СО РАН. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 95 с. : граф. ; 21 см. – (Методы экспериментальной физики конденсированного состояния). – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1104-0 : 100 экз.

УДК 539.1.074 ББК 22.381.54я73

#### 539.2/.6 Сопротивление материалов

**572.** Лапшин, Владимир Леонардович. Сопротивление материалов. Расчет на прочность и устойчивость стержневых элементов горного оборудования: учебное пособие / В. Л. Лапшин, В. П. Ященко; ред. Л. Н. Кургузова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 100 с. : ил. ; 20,5 см. — Библиография: с. 98 (8 назв.). — ISBN 978-58038-0923-4 (в пер.) : 200 экз.

УДК 539.3/.6 ББК 30.121я73

**573.** Мартыненко, Маргарита Григорьевна (кандидат технических наук). Сопротивление материалов : лабораторный практикум [для технических специальностей по направлению подготовки бакалавров и специалистов] / М. Г. Мартыненко, В. Б. Квактун ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Издание 2-е, исправленное и дополненное. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 217 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 1000 экз.

УДК 539.3/.6(076.5) ББК 30.121я73

**574.** Паперный, Виктор Львович (доктор физикоматематических наук, профессор). Основы нанотехнологий. Плазменные технологии в наноэлектронике : учебно-методическое пособие / В. Л. Паперный, А. А. Черных ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 82 с. : рис., табл. ; 21 см : Плазменные технологии в наноэлектронике. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-9624-1102-6 : 100 экз.

УДК 539.2(075.8) ББК 30.600.3я73+30.624я73

**575.** Семенов, Валерий Васильевич. Техническая механика: учебное пособие для студентов-заочников, обучающихся по программе бакалавриата по направлению 270800 «Строительство» / В. В. Семенов, А. В. Рудых; ред. Л. С. Кривоносова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 116 с.: ил., табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 114 (8 названий). — ISBN 978-5-8038-0942-5 (в пер.): 200 экз.

УДК 539.3/.6 ББК 30.12я73

#### 54 Химия. Кристаллография. Минералогия

**576.** Витковская, Надежда Моисеевна. Основы теории групп и ее химические приложения: учебное пособие / Н. М. Витковская, В. Б. Кобычев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: Аспринт, 2014. – 107 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 97 (13 названий). – ISBN 978-5-4340-0034-5: 100 экз. УДК 54(075)

ББК 22.314я73+24.5я73

**577. Михаил Григорьевич Воронков** : [биобиблиография] трудов, 2006–2013 гг. / ФГБУН Иркут. ин-т химии им. А. Е. Фаворского СО РАН ; сост., отв. ред. И. И. Цыханская. – Дополненное и переработанное издание. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 96 с. ; 20 см. – Именной указатель: с. 75–93. – ISBN 978-5-905847-90-5 (в пер.) : 100 экз.

УДК 54(06)+016(091)

ББК 91.9:24(2Рос-4Ирк)д+24(2Рос-4Ирк)я1

**578.** Общая химия: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак.; сост. Л. М. Димова. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 117 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-96241078-4 (в обл.): 100 экз.

УДК 54(075.8) ББК 24.1я73

**579.** Полимерные материалы: методические указания для студентов дневной и заочной форм обучения по направлению подготовки 110800.62 Агроинженерия / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. неорганической, органической и биологической химии; сост. Д. А. Малинович. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 45 с.; 21 см. — Библиография в конце книги (в обл.): 25 экз.

УДК 54-126 ББК 38.36я81

## 542 Практическая лабораторная химия, препаративная и экспериментальная химия

**580.** Быков, Михаил Валерьевич (кандидат химических наук). Катализаторы на основе комплексов переходных металлов: синтезы прекурсоров на основе палладия и никеля : учебное пособие / М. В. Быков, Д. С. Суслов, В. С. Ткач ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 109 с. : граф., рис., табл. ; 21 см. — Библиография в конце глав. — ISBN 978-5-9624-1114-9 : 100 экз.

УДК 542.973(075.8) ББК 24.544.5я73 **581.** Теоретическая и экспериментальная химия глазами молодежи — **2014** : тезисы докладов Всероссийской научной конференции с международным участием. Иркутск, 26—28 мая 2014 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т нефте- и углехим. синтеза, Иркут. науч. центр СО РАН ; редкол.: И. А. Бабенко, А. В. Кашевский. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 123 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография в конце статей. — Именной указатель: с. 121—123. — ISBN 978-5-9624-1006-7 (в пер.) : 100 экз.

УДК 542(063) ББК 24я431

#### 543 Аналитическая химия

**582. Шаулина, Людмила Павловна.** Методы разделения и концентрирования в аналитической химии : учебное пособие / Л. П. Шаулина ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 102 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 101-102. – ISBN 978-5-9624-1145-3 : 100 экз.

УДК 543.2(075.8) ББК 24.4я73

**583. VIII Всероссийская конференция по рентгеноспектральному анализу**: тезисы докладов / Сибирское отделение НСАХ РАН (Иркутск), Ин-т земной коры СО РАН, Ин-т геохимии им. А. П. Виноградова, Ирк. гос. ун-т, Ирк. гос ун-т путей сообщения, Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т. — Иркутск: Институт земной коры СО РАН, 2014. — 144 с.: ил., табл., граф.; 29,5 см. — Авторский указатель: с. 141—144. — ISBN 978-5-902754-90-9: 200 экз.

УДК 543.422 ББК 24.46я43

#### 544 Физическая химия

**584.** Шалаев, Алексей Александрович (физик; 1973—). Основы физического материаловедения: учебное пособие: в 2 ч. / А. А. Шалаев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ», Рос. Акад. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУН «Ин-т геохимии им. А. П. Виноградова». — Иркутск: ИГУ. — 2013. — (Методы экспериментальной физики конденсированного состояния). Ч. 2. — 2014. — 175 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 174—175. — ISBN 978-5-9624-1097-5: 100 экз.

УДК 544.2(075.8) ББК 22.3я73

#### 546 Неорганическая химия

**585.** Барышок, Виктор Петрович (доктор химических наук, профессор). Вездесущий животворный кремний : монография / В. П. Барышок, М. Г. Воронков ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Иркут. ин-т химии им. А. Е. Фаворского СО РАН. – Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета, 2014. – 275 с. : ил., рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 270–275 (95 названий). – ISBN 978-5-8038-0967-8 (в пер.) : 100 экз.

УДК 546.28 ББК 24.124.2

**586.** Вильмс, Алексей Иванович. Введение в координационную химию: учебное пособие / А. И. Вильмс; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Химич. фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 116 с.; 21 см. — Библиография: с. 103. — ISBN 978-5-9624-1266-5: 100 экз.

УДК 546(075.8) ББК 24.116.6я73

- **587.** Титова, Юлия Юрьевна. Комплексы никеля в органическом синтезе и катализе : в 2 ч.: учебное пособие / Ю. Ю. Титова, Ф. К. Шмидт ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак. Иркутск : ИГУ. 2014– .
- Ч. 1: Характеристика никеля как элемента и основные соединения никеля, используемые в синтезе и катализе. 2014. 85 с. : рис., табл. ;
  21 см. Библиография: с. 84—85. ISBN 978-5-9624-1132-3 : 100 экз. УДК 546.74(075.8) ББК 24.128.1873

#### 547 Органическая химия

**588.** Анализ органических и элементоорганических соединений: учебно-методическое пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; сост. Г. Б. Недвецкая [и др.]. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 93 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография: с. 90. – ISBN 978-5-9624-1028-9: 100 экз.

УДК 547(075.8) ББК 24.23я7+24.237я7

**589.** Размерные и морфологические эффекты в гидрогенизационном катализе : монография / Л. Б. Белых [и др.] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 127 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 117–127 (145 назв.). – ISBN 978-5-9624-1190-3 : 100 экз.

УДК 547 ББК 24.2+24.54

- 590. Финкельштейн, Борис Львович. Органическая химия : в 2 частях: учебное пособие / Б. Л. Финкельштейн, О. А. Эдельштейн, А. Г. Пройдаков; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак. – Иркутск : ИГУ. – 2013–.
- **Ч. 2**: Нуклеиновые реакции в органической химии. 2014. 95 с. : схемы, табл. ; 21 см. – Библиография: с. 95 (12 назв.). – ISBN 978-5-9624-1144-6 : 100 экз.

УДК 547(075.8) ББК 24.2я73

#### 55 Науки о Земле. Геологические науки

591. Булдыгеров, Владимир Васильевич. Государственная геологическая карта Российской Федерации : учебное пособие / В. В. Булдыгеров; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 150 с. : карты, рис., табл. ; 29 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1178-1: 100 экз. УДК 55(075.8)

ББК 26.1я73+26.3я73

- 592. Геология, поиски и разведка рудных месторождений / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; гл. ред. Ж. В. Семинский; редкол. А. П. Кочнев [и др.]. - Иркутск : Иркутский государственный технический университет. – 1974. – (Известия Сибирского отделения секции наук о Земле Российской Академии естественных наук).
- № 1 (44) / отв. ред. вып. А. П. Кочнев. 2014. 100 с. : граф., табл., схемы, ил.; 29 см. – Библиография в конце статей (в пер.): 150 экз. УДК 55

ББК 26.325.1я43

- 593. Геология, поиски и разведка рудных месторождений / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; гл. ред. Ж. В. Семинский; редкол. А. П. Кочнев [и др.]. - Иркутск : Иркутский государственный технический университет. – 1974. – (Известия Сибирского отделения секции наук о Земле Российской Академии естественных наук).
- № 2 (45) / отв. ред. вып. А. П. Кочнев. 2014. 100 с. : граф., табл., ил.; 29 см. – Библиография в конце статей (в пер.): 300 экз.

УДК 55 ББК 26.325.1я43

#### 550 Вспомогательные геологические науки

Междисциплинарные исследования геологии, природным ресурсам и изменению климата в Центральной Азии = Multidisciplinary studies on geology, natural resources and climate changes in Central Asia: Proceedings of the 3rd Russian-Taiwan workshop ([Irkutsk-Listvyanka, September 10-13, 2014) : материалы третьего Российско-Тайваньского семинара (Иркутск – Листвянка, 10–13 сентября 2014 г.) / Ин-т геохимии им. А. П. Виноградова. – Иркутск : [Институт географии им. В. Б. Сочавы CO PAHl. 2014. – 46 с. : 30 см : 120 экз. УДК 550

ББК 26.323.97я43+26.304.2,1я43

#### 550.3 Геофизика

- 595. Перевалова, Наталья Петровна. Исслелование возмущений трансионосферного ионосферных методом зондирования: автореферат диссертации на соискание ученой степени доктора физико-математических наук : специальность 25.00.29 -Физика атмосферы и гидросферы / Н. П. Перевалова; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУН Ин-т солнечно-земной физики. – Иркутск, 2014. – 31 с.: ил., цв. ил., табл.; 21 см. – Библиография в конце книги: 180 экз. УДК 550.388.2 ББК 26.23
- **596.** Тащилин, Анатолий Васильевич. Формирование крупномасштабной структуры ионосферы в спокойных и возмущенных условиях : автореферат дис. ... д-ра физ.-мат. наук : 25.00.29 Физика атмосферы и гидросферы / А. В. Тащилин ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУН Ин-т солнечно-земной физики. Иркутск, 2014. 27 с. : ил., цв. ил., табл. ; 21 см. Библиография в конце книги : 180 экз.

УДК 550.388.2 ББК 26.234.45

#### 550.4 Геохимия

**597.** Рапацкая, Лариса Александровна (профессор). Геология нефти и газа: учебное пособие для студентов высших учебных заведений, обучающихся по специальности 130304 «Геология нефти и газа» направления подготовки 130300 «Прикладная геология» / Л. А. Рапацкая, А. Н. Иванов, Н. А. Буглов; ред. Л. Н. Кургузова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 452 с.: ил., табл., цв.ил.; 20,5 см. – Библиография: с. 435 (16 назв.). – ISBN 978-5-8038-0905-0 (в пер.): 300 экз.

УДК 550.4(075.8) ББК 26.325.4я73

## 550.8 Прикладная геология и геофизика. Геологические методы поисков и разведки

**598.** Дипломное и курсовое проектирование: учебное пособие / А. П. Кочнев [и др.]; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 73 с. : карты, табл. ; 29 см. — Библиография: с. 32: 100 экз.

УДК 550.8(075.8) ББК 26.3я73 **599.** Турутанов, Евгений Хрисанфович. Гравиразведка. Теоретические основы : учебное пособие / Е. Х. Турутанов ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т солнечно-земной физики СО РАН (Иркутск). – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 132 с. : ил. ; 21 см. – Библиография: с. 130–131 (20 назв.). – ISBN 978-5-8038-0943-2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 550.831 ББК 26.324.341.2я73

## 551 Общая геология. Метеорология. Климатология. Историческая геология. Стратиграфия. Палеогеография

600. Геология и полезные ископаемые : учебное пособие по лисциплинам ОПДФ.06 «Геология» ОПДФ.07 «Полезные **учебных** заведений, ископаемые» ДЛЯ студентов высших обучающихся по направлению подготовки дипломированных специалистов 130200 (Технологии геологической разведки» (решение № 16-14-УМО/3 от 16.02.10 г.) / Ж. В. Семинский [и др.] ; М-во образования и науки РФ, Ирк. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 334 с. : рис., табл. ; 21,5 см. – Библиография: с. 333–334. – ISBN 978-5-8038-0964-7: 1000 экз. УДК 551(075.8) ББК 26.3я73+26.325я73

601. Рапацкая, Лариса Александровна (кандидат геологоминералогических наук, профессор). Геология и литология : учебное пособие [соответствует ФГОС-3 подготовки бакалавров направлений и специальностей 1300000-Геология, разведка и разработка полезных ископаемых 130500-Нефтегазовое дело, специальности 130504-Бурение нефтяных и газовых скважин] / Л. А. Рапацкая, Н. Е. Егорова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 120 с. : рис., табл., фот. цв. ; 20 см. – Библиография в конце книги (в обл.) : 100 экз.

УДК 551(075.8) ББК 26.3я73

#### 551.1 Строение Земли в целом

**602.** Геология и полезные ископаемые юга Восточной Сибири : научные труды ВостСибНИИГГиМС / Росгеология, Иркутскгеофизика, ВостСибНИИГГиМС : к 50-летию образования. – Иркутск : ИГУ. – 2014– .

**Вып. 3**. – 2014. – 150 с. : рис., табл. ; 28 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9624-1074-6 : 120 экз.

УДК 551.1/.4 ББК 26.3(253.5)я43+26.325(253.5)я43 **603. Чувашова, Ирина Сергеевна (геолог).** Источники магматизма в мантии эволюционирующей Земли : монография / И. С. Чувашова, С. В. Рассказов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 291 с. : рис. ; 25 см. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-9624-1162-0 : 100 экз.

УДК 551.14 ББК 26.304.2,1

#### 551.2/.3 Геодинамика

- **604. Кочнев, Анатолий Петрович.** Структурная геология : [в 2 ч.] / А. П. Кочнев, Р. Н. Иванова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Иркутский государственный технический университет. 2014— .
- **Ч. 1** : Седиментогенные и тектоногенные структуры : учебное пособие / [ред. Н. В. Махнева]. 2014. 297 с. : рис. ; 21 см. Библиография в конце книги. ISBN 978-5-8038-1000-1 : 100 экз.

УДК 551.243 ББК 26.3я73

**605.** Мельников, Александр Иванович (доктор геологоминералогических наук; 1949—). Механизмы деформаций в зонах сдвигового течения горных пород: монография / А. И. Мельников, В. И. Переляев; отв. ред. Е. В. Скляров; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», РАН СО, ФГБУН «Ин-т земной коры СО РАН». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 302 с.: ил.; 21 см. — Библиография: с. 299—302. — ISBN 978-5-9624-1099-9: 100 экз.

УДК 551.24 ББК 26.309.0

**606.** Разломообразование в литосфере и сопутствующие процессы: тектонофизический анализ : тезисы докладов Всероссийского совещания с участием приглашенных исследователей из других стран (г. Иркутск, 11–16 августа 2014 г.) / Ин-т земной коры СО РАН ; отв. ред. К. Ж. Семинский ; редкол.: С. И. Шерман, А. В. Черемных. – Иркутск : ИЗК СО РАН, 2014. – 165 с. ; 29 см. – Библиография в конце статей. – Именной указатель: с. 164–165. – ISBN 978-5-902754-89-3 (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 551.24 ББК 26.309.0

#### 551.4 Геоморфология. Учение о формах земной поверхности

**607. Золотарев, Виктор Николаевич (журналист).** Мунку-Сардык : [фотоальбом] / В. Н. Золотарев ; пер. на англ. А. В. Еременко. – Иркутск : Репроцентр А1, 2014. – 132 с. : фот. цв. ; 29 см (в пер.) : УДК 551.4.035(571.54)

ББК 26.890(2Рос.Бур)я61

#### 551.46 Океанология. Рельеф морского дна

- **608.** Шпейзер, Григорий Моисеевич (химик ; 1935–). Гидрохимия : в 2 ч.: учебное пособие / Г. М. Шпейзер, Л. А. Минеева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Иркутск : ИГУ. 2014– .
- **Ч. 1**. 2014. 118 с. : табл. ; 21 см. Библиография в конце книги. ISBN 978-5-9624-1113-2 : 50 экз.

УДК 551.46(075.8) ББК 26.220.1я73

#### 551.5 Метеорология. Климатология

**609.** Латышева, Инна Валентиновна. Синоптическая метеорология: учебное пособие / И. В. Латышева, К. А. Лощенко; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Географ. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 109 с.: рис.; 21 см. – Библиография: с. 107–109. – ISBN 978-5-9624-1183-5: 50 экз.

УДК 551.513(075.8) ББК 26.234.52я73

**610. Кочугова, Елена Александровна.** Динамика климатических экстремумов на территории Иркутской области : монография / Е. А. Кочугова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Географ. фак. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 171 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 139–152. – ISBN 978-5-9624-1057-9 : 70 экз. УДК 551.582(571.53) ББК 26.234.76(2Рос-4Ирк)

#### 551.7/.8 Историческая геология. Стратиграфия. Палеогеография

- **611.** Евразия в кайнозое. Стратиграфия, палеоэкология, культуры / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», РАН СО, Иркут. лаб. археологии и палеоэкологии Ин-та археологии и этнографии, РАН, СО, Ин-т земной коры; отв. ред. Г. И. Медведев ; редкол. Н. Е. Бердникова [и др.]. Иркутск : ИГУ. 2012– .
- **Вып. 3**. -2014. -179 с. : ил., табл. ; 25 см. Библиография в конце статей (в обл.) : 300 экз.

УДК 551.7(47)(063) ББК 26.323.2я43+28.13я43+63.400я43

**612.** Основы стратиграфии: проблемы и методы: учебнометодическое пособие / Т. Н. Титоренко [и др.]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Иркут. науч. центр СО РАН, ФГБУН «Ин-т земной коры СО РАН». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 192 с.: рис.; 23 см. – Библиография: с. 191–192 (42 назв.). – ISBN 978-5-9624-1155-2: 150 экз.

УДК 551.7(075) ББК 26.323.2я73

См. 624

#### 553.6 Месторождения неметаллических полезных ископаемых

**613.** Исаев, Виктор Петрович (Геолог, геохимик, нефтяник; **1936**–). Патомский феномен: монография / В. П. Исаев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Геологич. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 95 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 93–95. – ISBN 978-5-9624-1023-4: 500 экз.

УДК 553.68(571.53)(075.8) ББК 26.321

#### 553.9 Месторождения углеродистых пород и углеводородов

**614.** Промышленные рассолы Сибирской платформы. Гидрогеология, бурение и добыча, переработка, утилизация / С. В. Алексеев [и др.]; ред. Е. В. Скляров; Ин-т земной коры СО РАН, Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т, ЗАО «Экостар-Наутех». — Иркутск: Географ, 2014. — 161 с.: рис., табл.; 25 см. — Библиография: с. 147—159. — ISBN 978-5-902754-92-3 (в пер.): 300 экз.

УДК 553.982 ББК 26.326.64+35.20

#### 556 Гидросфера. Вода в целом. Общая гидрология

**615. Аузина, Лариса Ивановна.** Поиски и разведка подземных вод: учебное пособие / Л. И. Аузина; ред. Л. Н. Кургузова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 120 с.: ил., схемы, табл.; 20,5 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-8038-0955-5 (в пер.): 100 экз.

УДК 556.3(075.8) ББК 26.326я73

**616.** Бархатова, Оксана Анатольевна. Гидрологические прогнозы: учебное пособие: [для студентов географического факультета, обучающихся по направлениям 05.03.04 «Гидрометеорология», профиль Гидрология]: в 2 частях / О. А. Бархатова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Геогр. фак. — Иркутск: ИГУ. — 2013. Ч. 2. — 2014. — 99 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1156-9 (в обл.): 50 экз.

УДК 556.048(075.8) ББК 26.22я73

**617.** Гидравлика: учебное пособие для студентов направления подготовки 44.03.04 Профессиональное образование (Транспорт) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования»; ред. А. И. Тимошенко. – Иркутск: ВСГАО, 2014. – 76 с.: рис.; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-85827-931-0:

УДК 556(075) ББК 30.123я73 **618.** Скворцов, Валерий Александрович (д-р геол.-мин. наук; **1941**–). Гидрогеология: учебное пособие / В. А. Скворцов; М-во образования и науки РФ, ИГУ. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 194 с.: схемы, табл., рис.; 20,5 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1021-0: 50 экз.

УДК 556.3(075.8) ББК 26.326я73

**619.** Сутырина, Екатерина Николаевна. Изучение внутренних водоёмов и водосборов с применением данных дистанционного зондирования Земли : монография / Е. Н. Сутырина ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Географ. фак. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 133 с. : граф., рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 126—133 (108 назв.). — ISBN 978-5-9624-1154-5 : 50 экз.

УДК 556.55 ББК 26.222.6

**620. Сутырина, Екатерина Николаевна.** Речная гидравлика: учебное пособие / Е. Н. Сутырина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Географ. фак. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 87 с.: граф., рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 73–74. – ISBN 978-5-9624-1136-1: 50 экз.

УДК 556.536(075.8) ББК 26.222.5я73+30.123я73

#### 56 Палеонтология

**621.** Развитие жизни в процессе абиотических изменений на Земле = The process of life development within abiotic changes on the earth : материалы III Всероссийской научно-практической конференции (23–30 сентября 2014 г. пос. Листвянка, Иркутская область) / СО РАН, Иркутский науч. центр СО РАН ; редкол. В. А. Фиалков [и др.] ; отв. ред. О. Т. Русинек. – Иркутск : Институт географии им. В. Б. Сочавы СО РАН, 2014. – 525 с. : рис. ; 20х26 см. – Часть текста на англ. яз. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-94797-232-0 : 150 экз.

УДК 563.1+579.23+551.71/.72 ББК 28.01я43+28.02я43

**622.** Титоренко, Тамара Николаевна. Палеоботаника: учебнометодическое пособие / Т. Н. Титоренко, С. А. Анисимова, А. Ю. Анисимов; М-во образования РФ, Иркут. гос. ун-т, Иркут. научный центр СО РАН, Ин-т земной коры СО РАН. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 160 с.: рис., табл., фот.; 25 см. – Библиография: с. 140–141. – Латинский указатель: с. 136–139. – ISBN 978-5-9624-1036-4: 150 экз. УДК 561(075.8)

ЦК 561(075.8) ББК 28.15я7

#### 57 Биологические науки

623. Польнов, Владимир Александрович (кандидат биологических наук; 1968—). Учебные практические задания по физиологии растений: учебно-методическое пособие [для студентов биологического профиля направлений 050100.62 «Педагогическое образование», «Естественнонаучное образование», 020400 «Биология»] / В. А. Полынов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Каф. естественнонауч. дисциплин. — Иркутск, 2014. — 210 с.: граф., рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 13. — ISBN 978-5-91344-810-1 (в обл.): 50 экз.

УДК 57(07) ББК 28.573я73

**624.** Экосистемы озера Байкал и Восточной Азии: тезисы докладов / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Биолого-почв. фак. Всерос. науч. конф. с междунар. участием, посвященная юбилею биолого-почвенного факультета Иркут. гос. ун-та. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 163 с.: ил., табл.; 20 см. — ISBN 978-5-9624-1085-2: 100 экз.

УДК 57 ББК 20.1я43

См. 200

#### 573 Общая и теоретическая биология

**625. Общая биология** : учебное пособие / И. Б. Книжин, О. В. Музалевская, О. А. Берсенева ; ред. В. П. Саловарова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 603 с. : ил. ; 21 см. – Библиография: с. 601–603 (49 назв.). – ISBN 978-5-9624-1167-5 (в пер.) : 100 экз.

УДК 573(075.8) ББК 28.0я73

#### 574 Общая экология. Биоценология. Гидробиология. Биогеография

**626.** Богданов, Андрей Викторович (доктор технических наук, эколог). Разработка научных и практических основ рекуперативной технологии экобетонирования мышьяксодержащих отходов горноперерабатывающей промышленности: монография / А. В. Богданов, К. В. Федотов, О. Л. Качор; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 181 с.: рис., схемы, табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 172—181 (152 назв.). — ISBN 978-5-8038-0932-6: 100 экз. УДК 574 ББК 30.693

**627. Зилов, Евгений Анатольевич (биолог, профессор).** Основы практической гидробиологии : учебное пособие / Е. А. Зилов, И. Б. Книжин ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Биолого-почв. фак. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 153 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1137-8 : 75 экз.

УДК 574.5(078.5) ББК 28.082я73

**628.** Фомина, Елена Юрьевна (кандидат технических наук; 1966—). Экология: учебное пособие [для студентов по направлению подготовки 280700 «Техносферная безопасность»] / Е. Ю. Фомина, О. Л. Качор; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 101 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.): 100 экз.

УДК 574 ББК 20.1я73

**629.** Тимофеева, Светлана Семеновна (доктор технических наук, профессор). Экологическая биотехнология в лесопромышленном и нефтегазовом комплексе Приангарья : монография / С. С. Тимофеева, С. С. Тимофеев, Е. Ю. Панасенкова ; ред. Л. К. Черкашина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 227 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 214—227 (190 назв.). — ISBN 978-5-8038-0970-8 (в обл.) : 100 экз.

УДК 574(571.53) ББК 65.305.5(2Poc-4Ирк)+20.1

#### 576.8 Паразитология

630. Владимировна Помазкина, Галина (кандидат биологических наук). Диатомовые водоросли семейства Cymbellaceae озера Байкал = Diatoms of the family cymbeluceae of lake Baikal: atlas and key: атлас-определитель / Г. В. Помазкина, Е. В. Родионова; отв. ред. Е. В. Лихошвай. – Новосибирск: Наука, 2014. – 242 с. : ил., табл. ; 27 см. – (Справочники и определители по фауне и флоре озера Байкал). – Библиография: с. 109-114. – Сведения об авторах: c. [242]. – ISBN 978-5-02-019174-7 (в пер.): 300 экз.

УДК 576.8 ББК 28.591.2я6

### 577 Материальные основы жизни. Биохимия. Молекулярная биология. Биофизика

- **631. Белькова, Наталья Леонидовна.** Большой практикум по биоинженерии и биоинформатике: учебно-методическое пособие: в 3 частях / Н. Л. Белькова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Биолого-почв. фак. Иркутск: Издательство Иркутского государственного университета. 2013—.
- **Ч. 2** : Нуклеиновые кислоты. -2014.-155 с. : ил., табл. ; 21 см. Библиография: с. 135-136 (23 назв.). ISBN 978-5-9624-1184-2 (в обл.) : 100 экз.

УДК 577.113(076.5) ББК 28.072.511.2я73+32.97я73

**632.** Чемерилова, Валентина Ивановна (кандидат биологических наук, доцент). Основы геномики и протеомики: технологии рекомбинантных ДНК первого поколения (генная инженерия): учебное пособие / В. И. Чемерилова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Биолого-почвенный фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 238 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 187 (13 названий). — ISBN 978-5-9624-1217-7 (в обл.): 100 экз.

УДК 577.21(075.8) ББК 28.041.10я73

**633. Черняк, Юрий Ильич.** Цитохром P450: основные представления, методы исследования, значение для практической медицины: учебно-методическое пособие / Ю. И. Черняк, С. И. Колесников, Е. В. Черняк; Рос. Акад. мед. наук, Сиб. отд-ние, ФГБУ «Вост.-Сиб. науч. центр экологии человека». — 2-е издание, исправленное. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 47 с.: ил., цв. ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 44—47. — ISBN 978-5-9624-0996-2 (в пер.): 100 экз.

УДК 577.1(075.8)

ББК 52.84я7+52.817я7+28.072я7

#### 579 Микробиология

**634.** Кищенко, Любовь Анатольевна (кандидат сельскохозяйственных наук). Микробиология : методические указания для лабораторных занятий студентов агрономического факультета направления 110400.62 «Агрономия» очной и заочной формы обучения / Кищенко Л. А., Клименко Н. Н. ; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Каф. агроэкологии, агрохимии, физиологии и защиты растений. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 53 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 100 экз.

УДК 579(072) ББК 28.4я73

#### 58 Ботаника

**635. Барицкая, Вера Александровна.** Геоботаника и методы геоботанических исследований: учебное пособие / В. А. Барицкая, В. В. Чепинога; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. ун-т. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 193 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 186–193. – ISBN 978-5-9624-1033-3: 100 экз.

УДК 581.9(075.8) ББК 28.581.8я73

636. Механизмы регуляции функций растительных органелл: материалы Всероссийской научной конференции / СО РАН, Сибирский ин-т физиологии и биохимии раст. СО РАН, О-во физиологов растений России, Вавиловское о-во генетиков и селекционеров, Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского. Всерос. науч. конференция (25—27 июня 2014 г.; Иркутск). — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 101 с.: рис., табл.; 29 см. — Библиография в конце статей. — Алфавитный указатель: с. 100—101. — ISBN 978-5-98277-175-9: 300 экз.

УДК 581.1 ББК 28.573

#### 59 Зоология

637. 12th International Sumposium on the biology and management of coregonid fishes. 25–30 august, 2014: abstracts / Limnological Institute of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences, Baikal Museum of the Irkutsk Scientific Centre Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences, Molchanov-Sibirsky Irkutsk Regional State Multipuaose Scientific Library. – Иркутск: Аспринт, 2014. – 107 с.; 30 см. – ISBN 978-5-4340-0032-1 (в обл.): 150 экз.

УДК 597.2/.5 ББК 28.693.324я43

**638.** Тропина, Майя Геннадьевна (зоолог; 1969—). Амфибии и рептилии западного побережья озера Байкал (определение, экология, охрана) / М. Г. Тропина. — Иркутск: Время странствий, 2014. — 174 с.: 72 фот. цв., 11 л. ил.; 17 см. — (Природа Прибайкалья). — Библиография: с. 169—173. — Сведения об авторе на 4—й с. обложки. — ISBN 978-5-91344-818-7 (в пер.): 500 экз.

УДК 597.6(282.256.341) ББК 28.693.33(253.57,23Байкал)+28.693.34(253.57,23Байкал)

**639. Тропина, Майя Геннадьевна (зоолог ; 1969–).** Амфибии и рептилии западного побережья озера Байкал (определение, экология, охрана) / М. Г. Тропина. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 122 с. : ил., фот. цв. ; 21 см. – (Дикая природа Азии). – Библиография: с. 118–121. – ISBN 978-5-91344-826-2 : 1000 экз.

УДК 597.6(282.256.341)

ББК 28.693.33(2Рос-4Ирк)+28.693.34(2Рос-4Ирк)

**640.** Наземные животные Байкальской котловины : монография / В. Г. Егоров, А. Н. Матвеев, О. Т. Русинек ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Биологопочв. фак. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 340 с. : цв. ил. ; 21 см. – Библиография: с. 327–340. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-9624-1209-2 (в пер.) : 200 экз.

УДК 596.2(571.5) ББК 28.693.33(253.5)

**641. Попов, Виктор Васильевич (биолог ; 1955–).** Животный мир Баяндаевского района / Виктор Попов ; Байкал. центр полевых исслед. «Дикая природа Азии». – Иркутск : Время странствий, 2014. – 39 с. : цв. ил. ; 23 см. – (Дикая природа Азии) : 1000 экз.

УДК 591(571.53) ББК 28.685(2Рос-4Ирк)я28

**642.** Попов, Виктор Васильевич (кандидат биологических наук; 1955—). Животный мир Братского района / В. Попов; Байкал. центр полевых исслед. «Дикая природа Азии». — Иркутск: Время странствий, 2014. — 43 с.: фот. цв.; 23 см: 1000 экз.

УДК 59(571.53) ББК 28.69(2Рос-4Ирк)

**643.** Попов, Виктор Васильевич (биолог; 1955—). Животный мир Казачинско-Ленского района / Виктор Попов; Байкал. центр полевых исслед. «Дикая природа Азии», Общественное движение «Моя Земля». — Иркутск: Время странствий, 2014. — 39 с.: цв. ил.; 23 см. — (Дикая природа Азии): 1000 экз.

УДК 519(571.53) ББК 28.685(2Рос-4Ирк)я28

**644. Попов, Виктор Васильевич (биолог ; 1955–).** Животный мир Нукутского района / Виктор Попов ; Байкал. центр полевых исслед. «Дикая природа Азии». – Иркутск : Время странствий, 2014. – 39 с. : цв. ил. ; 23 см. – (Дикая природа Азии) : 1000 экз.

УДК 519(571.53) ББК 28.685(2Рос-4Ирк)я28

**645.** Попов, Виктор Васильевич (биолог; 1955–). Животный мир Ольхонского района / В. Попов; Байкал. центр полевых исслед. «Дикая природа Азии». – Иркутск: Время странствий, 2014. – 42 с.: фот. цв.; 23 см: 3000 экз.

УДК 519(571.53) ББК 28.685(2Рос-4Ирк)я28

#### 6 ПРИКЛАДНЫЕ НАУКИ. МЕДИЦИНА. ТЕХНОЛОГИЯ

#### 61 Медицина. Охрана здоровья

**646.** Петровский С. Ф. Микрорайон «Солнечный» — будущий центр здоровья / С. Ф. Петровский. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 38 с. : фот. ; 21 см : 1000 экз.

УДК 61(571.53) ББК 51.1(2Рос-4Ирк),2

#### 611 Анатомия. Сравнительная анатомия

**647. Анатомия человека**: учебное пособие для самостоятельной работы студентов, [обучающихся по направлению — педагогика, профиль — физическая культура (очной и заочной форм обучения] / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.—Сиб. гос. акад. образования» ; сост. Л. В. Иванова. — Иркутск, 2014. — 102 с. : ил. ; 20 см. — Библиография в конце книги. — Сост. указан на обороте тит. л. — ISBN 978-5-85827-856-6 (в обл.) : 50 экз.

УДК 611(075.8) ББК 28.860я73

#### 613 Гигиена. Личная гигиена

### 613.6 Профессиональные вредности. Профилактика здоровья и гигиена профзаболеваний

648. Токсико-гигиенические аспекты влияния условий труда на здоровье работающих в производстве винилхлорида и поливинилхлорида: монография / Н. М. Мещакова [и др.]; под общ. ред. С. Ф. Шаяхметова; ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ин-т» М-ва здравоохр. РФ, ФГБОУ «Вост.-Сиб. центр экологии человека СО РАН». – Иркутск, 2014. – 164 с.: рис., табл.; 20 см. – (Проблемы медицины труда и экологии человека на современном этапе). – Библиография: с. 132–144 (151 назв.). – ISBN 978-5-98277-176-6: 500 экз. УДК 613.632+678

ББК 35.712.18+51.245.121

#### 613.8 Гигиена нервной системы. Гигиена и этика

**649. Краснова, Юлия Николаевна (пульмонолог, терапевт).** Курение табака и здоровье: монография / Ю. Н. Краснова; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: ИГМАПО, 2014. – 147 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 139–147. – ISBN 978-5-89786-189-7 (в обл.): 300 экз.

УДК 613.84 ББК 51.1(2Poc),592

## 614 Социальная гигиена. Организация здравоохранения. Санитария. Защита от несчастных случаев и их предупреждение

**650. Бархатова, Оксана Анатольевна.** Безопасность жизнедеятельности : учебное пособие / О. А. Бархатова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 104 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 102–104. – ISBN 978-5-9624-1060-9 : 50 экз.

УДК 614.8(075.8) ББК 68.903я73+20.1я73

**651.** Ефимова, Наталья Васильевна. Экология и болезни верхних дыхательных путей у детей и подростков Прибайкалья : монография / Н. В. Ефимова, И. В. Тихонова ; ФГБУ «Вост.-Сиб. науч. центр экологии человека» СО РАМН. – Иркутск : НЦРВХ СО РАМН, 2014. – 175 с. : рис. ; 20 см. – Библиография: с. 147–165 (222 назв.). – ISBN 978-5-98277-180-3 : 300 экз.

УДК 614.71 ББК 57.334.12+51.214

**652.** Пивень, Дмитрий Валентинович (доктор медицинских наук, профессор). Контроль качества и безопасности медицинской деятельности: монография / Д. В. Пивень, И. С. Кацул; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». — Москва; Иркутск: Менеджер здравоохранения, 2014. — 171 с.; 20 см. — ISBN 978-5-903834-25-9: 300 экз.

УДК 614.2 ББК 51.1(2Poc)

**653.** Сибздравоохранение. Стоматология. **2014** : каталог выставок / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 78 с. : ил. ; 21 см : 300 экз.

УДК 614.39(083.824) ББК 56.6я87

**654.** Техносферная безопасность в XXI веке: II региональная научно-практическая конференция молодых ученых и специалистов (г. Иркутск, 1–5 декабря, 2014 г.): сборник научных трудов магистрантов, аспирантов и докторантов / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; под ред. проф. С. С. Тимофеевой. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 177 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-8038-0985-2: 100 экз.

УДК 614.8.084 ББК 68.9я43+20.1я43+65.246я43 655. Тимофеева, Светлана Семеновна (доктор технических наук, профессор; 1947—). Основы производственной и пожарной автоматики: практикум [для магистрантов и студентов технических специальностей, изучающих дисциплины «Пожарная безопасность», «Безопасность жизнедеятельности», «Производственная безопасность»] / С. С. Тимофеева, О. М. Кустов; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного технического университета, 2014. — 149 с.: граф., табл.; 20 см. — Библиография: с. 148 (12 названий) (в обл.): 100 экз. УЛК 614.842.4

УДК 614.842.4 ББК 38.48-5я73

**656.** Тимофеева, Светлана Семеновна (доктор технических наук, профессор; 1947–). Пожарная безопасность электроустановок: учебное пособие [для магистрантов, обучающихся по программе «Пожарная безопасность» направления «Техносферная безопасность»] / С. С. Тимофеева, В. В. Малов; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 161 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 158—159 (30 названий). — ISBN 978-5-8038-0990-6 (в обл.): 100 экз.

УДК 614.841.3 ББК 31.280.1-08н6я7

**657.** Тимофеева, Светлана Семеновна (доктор технических наук, профессор; 1947—). Прикладная техносферная рискология: учебное пособие [для подготовки магистрантов по направлению 20.00.01 — Техносферная безопасность] / С. С. Тимофеева; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 199 с: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 194—195 (39 названий) (в обл.): 100 экз.

УДК 614.841.3(075.8) ББК 68.903я73+30н6я73

**658.** Физико-химические основы безопасности жизнедеятельности : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Хим. фак. ; сост.: В. Л. Михайленко, О. А. Эдельштейн. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 91 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 76–78. – ISBN 978-5-9624-1143-9 : 100 экз.

УДК 614.8(075.8) ББК 68.903я73+68.923я73

**659.** Флагману здравоохранения Бурятии — Республиканской клинической больнице им. Н. А. Семашко 90 лет: [сборник статей] / Мин-во здравоохранения Респ. Бурятия, «Респ. клин. больница им. Н. А. Семашко» МЗ РБ; [ред. сборника: Р. В. Дугарова, А. В. Дмитриев, В. С. Иванова]. — Иркутск: НЦРВХ СО РАМН, 2014. — 247 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-98277-179-7 (в обл.): 300 экз.

УДК 614.2(571.54) ББК 51.1(2Рос.Бур) **660. Здравоохранение Иркутской области в цифрах**. – Иркутск, [2014]. – 43 с. : граф., ил., табл. ; 21 см :

УДК 614.39(571.53) ББК 51.1(2Рос-4Ирк),09я3

**661.** Иркутские огнеборцы: 200 лет истории (1814–2014 гг.) / МЧС России, Сиб. регион. центр, Гл. Упр. М-ва РФ по делам граждан. обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий по Иркут. обл. (ГУ МЧС России по Иркут. обл.); сост. Т. А. Мурач; ред. А. Гаращенко. – Иркутск: Земля Иркутская, 2014. – 404 с: цв. ил.; 28,5 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-91344-674-9 (в пер.): 1000 экз.

УДК 614.84(571.53) ББК 68.923(2Рос-4Ирк)г

**662.** Социально-экологические аспекты жизнедеятельности и здоровья населения промышленного города Сибири / Я. А. Лещенко [и др.].; науч. ред. Я. А. Лещенко; Рос. акад. мед. наук, Сиб. отд-ние, Вост.-Сиб. науч. центр экологии человека. — Новосибирск: Наука; Иркутск: Научный центр реконструктивной и восстановительной хирургии СО РАМН, 2014. — 279 с.: рис., табл., граф.; 20 см. — Библиография: с. 269—279. — ISBN 978-5-02-019189-1. — ISBN 978-5-98277-177-3 (в обл.): 500 экз.

УДК 614.7(571.53)(048) ББК 51.1(2Рос-4Ирк),0+60.522.14

## 615.1/.4 Фармакология. Фармация. Лекарственная терапия. Лекарственные средства. Медицинские материалы и оборудование

**663.** Ковальская, Галина Николаевна. Оригинальные и дженерические лекарственные средства: качество, эффективность и безопасность: монография / Г. Н. Ковальская, Д. Я. Жукова; ред. Е. М. Куликова; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: ИГМАПО, 2014. – 164 с.: табл.; 20 см. – Библиография: с. 123–134. – ISBN 978-5-89786-112-5 (в пер.): 300 экз.

УДК 615.2 ББК 52.825

**664.** Убеева, Ираида Поликарповна (доктор медицинских наук, профессор). Фитокоррекция заболеваний нервной системы (клинические и экспериментальные данные): монография / И. П. Убеева, Н. В. Верлан, Я. Г. Разуваева; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», Бурят. гос. ун-т. — Иркутск: ИГМАПО, 2014. — 131 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 125—131. — ISBN 978-5-89786-116-3: 300 экз.

УДК 615.322 ББК 52.817.10 **665.** Скрипко А. А. (кандидат фармацевтических наук). Социальная фармацевтическая помощь в Иркутской области : монография / А. А. Скрипко, Л. Н. Геллер ; ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ин-т» М-ва здравоохр. РФ. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 119 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 63–70 (87 назв.). – ISBN 978-5-905847-91-2 : 100 экз.

УДК 615.1(571.53) ББК 51.1(2Рос-4Ирк),26

## 615.8 Физиотерапия. Механически действующие терапевтические средства. Радиотерапия и другие (немедицинские) терапевтические средства

**666.** Буковский, Владислав Андреевич (биолог). Физиологические основы здоровья и долголетия: теория и практика оздоровительной гимнастики: учебное пособие / В. А. Буковский, К. В. Сухинина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Биолого-почв. фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 147 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 138—147 (132 назв.). — ISBN 978-5-9624-1187-3: 100 экз.

УДК 615.825(075.8) ББК 53.541.1я73+75.656я73

**667. Методы рефлексотерапии**: монография / [О. Ю. Киргизова и др.]; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: ИГМАПО, 2014. – 191 с.: ил.; 20,5 см. – Библиография: с. 179–181. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-89786-182-8: 300 экз.

УДК 615.814 ББК 53.584

#### 616 Патология. Клиническая медицина

- 668. Агапитов, Александр Евгеньевич. Методология первичной медицинской профилактики и социальной медицины: монография / А. Е. Агапитов; ред. Е. М. Куликова; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». Иркутск: ИГМАПО, 2014. 168 с.: ил.; 20,5 см. Библиография: с. 165—167 (34 назв.). ISBN 978-5-89786-111-8 (ошибоч.) (в пер.): 100 экз. УДК 616-084 ББК 51.1(2Рос),20
- **669.** Туберкулез в пенитенциарной системе как основной фактор риска в развитии эпидемического процесса / А. Н. Зарбуев, Е. Д. Савилов [и др.]; ред.: Т. А. Никитина, Е. Д. Савилов; ФГБУ «Науч. центр проблем здоровья семьи и репродукции человека» СО РАМН, Науч.-исследоват. ин-т эпидемиологии и микробиологии, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». Иркутск: Наука, 2014. 235 с.: ил., табл.; 20,5 см. Библиография: с. 217—232 (90 назв.). ISBN 978-5-02-019160-0 (в пер.): 300 экз.

УДК 616-002.5 ББК 55.43

670. Материалы IV научно-практической конференции молодых ученых Сибирского и Дальневосточного федеральных округов 25 сентября 2014 г. : сборник статей / Науч. центр реконструкт. и восстановит. хирургии СО РАМН, Иркут. гос. мед. ун-т Минздрава РФ, Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования Минздрава РФ; ред.: С. Н. Леонова, В. В. Монастырев, Н. И. Арсентьева. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 219 с. : рис., табл., фот. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-98277-178-0 (в обл.): 300 экз. УДК 616

ББК 53.0я431

671. Общие закономерности формирования профессиональных обусловленных заболеваний: экологически И патогенез, профилактика материалы диагностика, Всероссийской конференции / ФГБОУ «Вост.-Сиб. науч. центр экологии человека» СО РАМН, ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ин-т», Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования. - Ангарск : Иркутск : ИГМАПО, 2014. -195 с. : табл. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-89786-184-2 (в обл.): 100 экз.

> УДК 616-071 ББК 51.244.3+54.1

672. Проблемы мониторинга безопасности фармакотерапии : монография / Н. В. Верлан [и др.]; ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», ФГБОУ ВПО «Бурят. гос. ун-т», Регион. центр мониторинга лекарств. средств Иркут. обл. - Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 123 с. : табл., рис. ; 21 см. – Библиография: с. 119– 123. – ISBN 978-5-89786-192-7 (в обл.) : 300 экз.

> УДК 616-085 ББК 53.52.7

673. Биологические свойства возбудителя туберкулеза на территории Иркутской области: монография / Е. Ю. Зоркальцева [и др.] ; ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования»; Иркут. обл. клинич. туберкулез. больница; ФГБНУ «Науч. центр проблем семьи и репрод. Человека». - Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 143 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 138– 143. – ISBN 978-5-89786-188-0 : 300 экз.

> УДК 616-002.5(571.53) ББК 51.949.164(2Рос-4Ирк)+55.4(2Рос-4Ирк)

674. Образцов, Алексей Александрович (рентгенолог; 1932-). 75 лет на страже здоровья иркутян. К юбилею иркутской городской клинической больницы № 1 / А. А. Образцов, С. Ф. Петровский, А. Н. Калягин; ред.: А. Н. Калягин, Л. А. Павлюк. - Иркутск, 2014 (Иркутск). – 267, [1] с. : цв. ил., портр. ; 29 см. – Библиография: с. 92– 93. – ISBN 978-5-905808-05-0 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 616(092)(571.53) ББК 5(2Рос-4Ирк)г

#### 616.2 Заболевания дыхательной системы. Отология

**675.** Борисенко, Галина Николаевна (оториноларинголог). ЛОР-осложнения при острых респираторных инфекциях у детей. (Руководство для врачей) = ENT complications at acute respiratory infections in children (A Physician's Guide) / Г. Н. Борисенко, В. Т. Киклевич. – Иркутск: НЦРВХ СО РАМН, 2014. – 203 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 194–203. – ISBN 978-5-98277-172-8: 500 экз. УДК 616.21

ББК 57.336.8

**676. Миткинов, Олег Эдуардович.** Неинвазивная вентиляция легких : монография / О. Э. Миткинов, В. И. Горбачев ; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 123 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 114–123. – ISBN 978-5-89786-210-8 : 300 экз.

УДК 616.24-008.4 ББК 53.776+57.303

**677. Трофименко, Ирина Николаевна.** Бронхиальная гиперреактивность как фенотипическая характеристика хронической обструктивной болезни легких : монография / И. Н. Трофименко, Б. А. Черняк ; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 147 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 134–147. – ISBN 978-5-89786-187-3 (в обл.) : 300 экз.

УДК 616.24-002 ББК 54 122+54 123

#### 616.3 Заболевания пищеварительной системы

**678.** Дыдыкин, Виталий Федорович. Базовые и частные вопросы в практике дентальной имплантологии : монография / В. Ф. Дыдыкин, В. П. Дыдыкина, В. В. Ковшов ; Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования. – Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 155 с. : рис. ; 21 см. – Библиография: с. 147–155. – ISBN 978-5-89786-186-6 (в обл.) : 300 экз.

УДК 616.314-089 ББК 56.68

## 616.4 Заболевания кроветворной системы и желез внутренней секреции. Эндокринные заболевания. Заболевания лимфатической системы

679. Неоперативное лечение повреждений селезенки у детей = Nonsurgical treatment of spleen injuries in children: [монография] / Иркут. гос. мед. ун-т, Науч. центр реконструктивной и восстановит. хирургии СО РАМН; под ред. В. В. Подкаменева, К. А. Апарцина, Е. Г. Григорьева. — Новосибирск: Наука; Иркутск: НЦРВХ СО РАМН2014. — 255 с.: ил., табл., фот.; 21 см. — Библиография: с. 232—255 (338 названий). — ISBN 978-5-02-019158-7. — ISBN 978-5-98277-167-4: 500 экз.

УДК 616.411 ББК 54.118+57.33

#### 616.7 Заболевания опорно-двигательной системы

**680. Переслыцких, Петр Федорович.** Моделирование закрытого вывиха бедра, как необходимость познания развития первичной локальной линейной эпифазарной дисплазии костей (экспериментально-теоретические аспекты) / П. Ф. Переслыцких. — Иркутск, 2014. — 222 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 185—208 (368 назв.). — ISBN 978-5-91344-689-3: 100 экз.

УДК 616.728.2 ББК 54.581.97

- **681.** Самосват, Софья Михайловна (профпатолог). Медикосоциальные вопросы инвалидности вследствие дорсопатий : монография / С. М. Самосват, И. Л. Петрунько ; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», «Глав. бюро мед.-сан. экспертизы по Иркут. обл.» Минтруда России. Иркутск : ИГМАПО, 2014. 127 с. : рис., табл. ; 21 см. Библиография: с. 117—127. ISBN 978-5-89786-183-5 (в обл.) : 300 экз. УДК 616.711-002 ББК 51.1+54 18
- **682.** Стефаниди, Александр Владимирович. Диагностика и лечение мышечно-фасциальных болевых синдромов: монография / А. В. Стефаниди; ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования» М-ва здравоохранения и соц. развития РФ. 2-е издание, исправленное. Иркутск: РИО ИГМАПО, 2014. 262 с.: рис.; 21 см. Библиография: с. 258—262. ISBN 978-5-89786-149-1: 300 экз.

УДК 616.741 ББК 54.184-4

#### 616.8 Невропатология. Неврология

**683.** Клиника, диагностика и лечение туберкулеза центральной нервной системы у больных ВИЧ-инфекцией : монография / Т. П. Филиппова [и др.] ; МЗ РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т». — Иркутск : ИГМАПО, 2014. — 132 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-89786-114-9 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.8-002.5 ББК 55.436.12+55.145

**684.** Лечение головных болей без лекарств: монография / Д. Д. Молоков [и др.]; ред. Е. М. Куликова; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: ИГМАПО, 2014. – 124 с.: ил.; 21 см. – Библиография: с. 115–117 (25 названий). – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-89786-181-1 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.831-009.7 ББК 53.41

## 616.89 Психиатрия. Патологическая психология. Психические (душевные) болезни

**685. Актуальные вопросы сущидологии** : материалы межрегиональной научно-практической конференции. Иркутск, 22 мая 2014 г. / М-во здравоохранения Иркут. обл., Иркут. обл. клинич. психиатрич. больница № 1, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования» ; под ред. О. П. Ворсиной. — Иркутск : НЦ РВХ СО РАМН, 2014. — 164 с. : ил., табл. ; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-98277-174-2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.89-008.441.44 ББК 56.14-322я431

#### 616.9 Инфекционные (заразные) заболевания

**686.** Инфекционные болезни человека: учебное пособие для самостоятельной работы студентов / Е. В. Бахарева, Л. В. Иванова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014. — 114 с.; 21 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-85627-905-1 (в обл.): 25 экз.

УДК 616.9(075) ББК 51.94я73

#### 618 Гинекология. Женские болезни. Акушерство

**687. Кулинич, Светлана Ивановна.** Микробиологические и морфологические подходы к лечению вульвитов : монография / С. И. Кулинич, И. Е. Ровная, М. А. Реуцкая ; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск : ИГМАПО, 2014. – 119 с. : фот. цв. ; 20 см. – Библиография: с. 97–106. – ISBN 978-5-89786-185-9 (в обл.) : 300 экз.

УДК 618.16-002 ББК 57.151

688. Протопопова, Наталья Владимировна (доктор медицинских наук, профессор; 1951–). Преэклампсия и эклампсия: акушерская тактика и интенсивная терапия : монография / Н. В. Протопопова, Н. В. Протопова, Т. П. Бахтина ; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. последиплом. образования». - Иркутск : ИГМАПО, 2014 (Иркутск). -143 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 131–143 (167 названий). – ISBN 978-5-89786-118-7 : 300 экз.

> УДК 618.3-008.6 ББК 57.162.1+57.162.3

**689.** Фетальный алкогольный синдром и фетальный алкогольный спектр нарушений. Информированность врачей о проблеме: монография / А. Ю. Марянян [и др.]; М-во здравоохранения РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т», ФГБУ «Науч. центр проблем здоровья семьи и репрод. Человека» СО РАМН. – Иркутск: ИГМАПО, 2014. — 131 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 109—123. — ISBN 978-5-89786-190-3 (в обл.): 300 экз.

УДК 618.33 ББК 57 162.1

#### 619 Сравнительная патология. Ветеринария

**690. Очирова, Луиза Андреевна.** Ветеринарно-санитарная экспертиза крови сельскохозяйственных животных : методические указания по дисциплине «Ветеринарно-санитарная экспертиза мяса и мясных продуктов» для студентов очного и заочного обучения по направлению подготовки 111900.62 — «Ветеринарно-санитарная экспертиза», 020400.62 — «Биология (охотоведение)», и для подготовки специалистов 111201.65 — «Ветеринария» / Л. А. Очирова, А. В. Хажинова ; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.». — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 41 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 40 (14 назв.) (в обл.) : 60 экз.

УДК 619(072) ББК 48.171я73 **691.** Применение статистических методов при анализе эпизоотической ситуации по инфекционным болезням животных и птиц: методические рекомендации / А. М. Аблов [и др.]; ФГБУ «Иркут. межобл. ветеринар. лаборатория», ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования», Служба ветеринарии Иркут. обл. — Иркутск: ИрГСХА, 2014. — 26 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 21—22 (15 названий): 50 экз.

УДК 619(072) ББК 48.731я7

**692.** Составление эпизоотической карты : методические указания / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технолог. политики и образования, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Служба ветеринарии Иркут. обл. ; сост.: А. С. Батомункуев, И. В. Мельцов. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 9 с. ; 21 см. — Библиография: с. 10 (3 назв.) : 200 экз.

УДК 619(072) ББК 48.29я81

693. Комплексная диагностика и специфическая профилактика желудочно-кишечных и респираторных болезней телят в современных социально-экономических условиях Иркутской области: (методические рекомендации) / В. А. Чхенкели [и др.]; Рос. акад. с.-х. наук, Сиб. отд-ние, ГНУ Ин-т эксперимент. ветеринарии Сибири и Дальнего Востока, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Служба ветеринарии Иркут. обл. — Иркутск, 2014. — 67 с.: табл.; 21 см. — Библиография: с. 64—67 (44 названия): 80 экз.

УДК 619(571.53) ББК 48.723.3-911я7+48.71я7

#### 62 Инженерное дело. Техника в целом

**694. Беляев, Александр Васильевич.** Гидропривод технологических и транспортных машин. Устройство и расчет : учебное пособие / А. В. Беляев, А. Г. Беляева ; ред. Л. К. Черкашина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 224 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 201 (10 назв.). – ISBN 978-5-8038-0945-6 (в пер.) : 100 экз.

УДК 62-82(078) ББК 34.447.3я7 **695.** Лонцих П. А. Динамическое качество машин и оборудования как инструмент обеспечения надежности производства и конкурентоспособности процессов : монография / П. А. Лонцих, С. В. Елисеев ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 322 с. : граф., рис. ; 21 см. — Библиография в конце глав. — ISBN 978-5-8038-1008-7 : 100 экз.

УДК 62(035.3) ББК 34.414

#### 620 Испытания материалов. Товароведение. Силовые станции. Общая энергетика

**696. Кузьмина, Марина Юрьевна (кандидат химических наук, доцент).** Защита металлургического оборудования от коррозии : учебное пособие / М. Ю. Кузьмина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 160 с. : рис. ; 20 см. – Библиография: с. 156–158 (45 назв.). – ISBN 978-5-8038-0959-3 (в обл.) : 100 экз.

УДК 620.19(075.8) ББК 34.66я7

**697.** Макарова, Ирина Альбертовна (кандидат технических наук). Физико-химические методы исследования материалов : учебное пособие для студентов ВПО, обучающихся по программе бакалавриата по направлению 270800 «Строительство» (профиль «Производство строительных материалов, изделий и конструкций») / И. А. Макарова, Н. А. Лохова; ред. Н. И. Щербина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — Братск : Братский государственный университет, 2014. — 149 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 140—144 (55 названий). — ISBN 978-5-8166-0411-6 : 100 экз.

УДК 620.18(075) ББК 38.30-1я73

698. Общие требования К государственной итоговой бакалавров, обучающихся направлению аттестации 140100.62 «Теплоэнергетика И теплотехника» : подготовки методические указания / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», ФГБОУ ВПО «Краснояр. гос. аграрный ун-т; сост.: В. Д. Очиров, Т. Н. Бастрон, А. В. Заплетина. – Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 50 с.: 21 см: 100 экз.

УДК 620.9 ББК 74.480.281я7 **699.** Шахрай, Сергей Георгиевич. Энерго- и ресурсосбережение в производстве алюминия : монография / С. Г. Шахрай, В. В. Кондратьев, А. В. Белянин ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Сибир. федер. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 146 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 129–145 (203 назв.). – ISBN 978-5-8038-0965-4 (в пер.) : 500 экз.

УДК 620.9

ББК 34.333.1+31.281

**700.** Энергетика и ЖКХ, **2014** : каталог выставки / Сибэкспоцентр. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 72 с. ; 21 см (в обл.) : 400 экз.

УДК 620(083.824) ББК 31.1я87+65.441я87

**701.** Сальников, Борис Сергеевич (литератор ; 1932–). Мы строили ЛЭП : [очерки, посвященные строителям ЛЭП-220 кВ Иркутск – Братск] / Борис Сальников. – Братск, [2014] (Братск). – 87 с. : фот. ; 21 (в обл.) : 50 экз.

УДК 620.9(571.53) ББК 31.279(2Рос-4Ирк)ю14

#### 621 Общее машиностроение. Ядерная техника. Электротехника. Технология машиностроения в целом

**702.** Котельные установки и парогенераторы : методические указания и задания для выполнения контрольной работы / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Энергетич. фак., Каф. энергообеспечения и теплотехники ; авт.-сост.: В. А. Бочкарев, Г. С. Кудряшев, С. М. Быкова. – Иркутск, 2014. – 18 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография в конце книги : 25 экз.

УДК 621.18(072) ББК 31.361я7+31.370.2-5я7

- 703. Повышение эффективности производства и использования энергии в условиях Сибири : материалы Всероссийской научно-практической конференции с международным участием (Иркутск, 22–26 апреля, 2014 г.) : [в 2 томах] / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т энергетики, Корпоратив. учеб.-исследоват. центр ОАО «Иркутскэнерго» ИРГТУ, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН; ред. В. В. Федчишин; редкол. Н. И. Воропай [и др.]. Иркутск: Иркутский государственный технический университет. 2014— .
- **Т. 1**. -2014. -272 с: ил., табл.; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8038-0919-7 (в пер.): 200 экз.

УЛК 621

ББК 31.2(253)я431+31.3(253)я431

- 704. Повышение эффективности производства и использования энергии в условиях Сибири : материалы Всероссийской научно-практической конференции с международным участием (Иркутск, 22–26 апреля, 2014 г.) : в 2 томах / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т энергетики, Корпоратив. учеб.-исследоват. центр ОАО «Иркутскэнерго» ИРГТУ (Иркутск), Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН (Иркутск). Иркутск : Иркутский государственный технический ун-т. 2014— .
- **Т. 2** / под общ. ред. В. В. Федчишина ; редкол. Н. И. Воропай [и др.]. 2014. 516 с. : ил., табл. ; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8038-0920-3 (в пер.) : 200 экз.

УДК 621 ББК 31.190.7я431

**705.** Таиров, Эмир Асгадович. Основы термодинамики. Техническая термодинамика : методические указания и задания для выполнения контрольной работы / Э. А. Таиров ; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Энергетич. фак., Каф. энергообеспечения и теплотехники. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 46 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 45 (10 назв.) (в пер.) : 25 экз.

УДК 621.1.016.7(072) ББК 31.311я7

#### 621.01/.03 Теория машиностроения (машиноведение)

**706. Архипкин, Олег Валерьевич.** Обеспечение качества и конкурентоспособности предприятия / О. В. Архипкин, Т. М. Лескова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск, 2014. – 163 с.: рис., табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 161–163. – ISBN 978-5-91344-803-3: 500 экз.

УДК 621.01(07) ББК 65.291.8

**707.** Вязников, Вадим Евгеньевич. Менеджмент качества, организация ресурсосберегающего и бережливого производства / В. Е. Вязников, Л. А. Мамаев; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 185 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-91344-804-0: 500 экз.

УДК 621.01(07) ББК 65.291.823.2 **708. Кузнецов, Николай Константинович.** Теория механизмов и машин: учебное пособие для бакалавров заочной формы обучения / Н. К. Кузнецов; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 104 с.: ил., табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 102–103 (10 назв.). – ISBN 978-5-8038-0935-7 (в пер.): 150 экз.

УДК 621.01 ББК 34.412я73

- **709. Протасов, Артем Васильевич.** Основы проектирования, технологии и эксплуатации технических систем: учебное пособие / А. В. Протасов, А. С. Бубнов; ред. Н. В. Махнева; М-во образования и науки, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 110 с.: рис., табл.; 21 см. Библиография: с. 110. ISBN 978-5-8038-0957-9 (в обл.): 100 экз. УДК 621.01 ББК 34.42
- 710. Хамидуллина, Елена Альбертовна (кандидат химических наук). Промышленная безопасность : учебное пособие [для бакалавров, изучающих дисциплину «Промышленная безопасность»] / Е. А. Хамидуллина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. 126 с. : рис., табл. ; 20 см. Библиография: с. 124—126 (33 названия) : 100 экз.

УДК 621.039.68(075) ББК 30.6н6я73

# 621.31 Электроэнергетика. Производство, передача и регулирование электроэнергии. Электроизмерительная техника. Техническое применение магнетизма и статического электричества

**711. Большанин, Георгий Анатольевич.** Оптимизация подключения электрической нагрузки к действующей линии электропередачи: [монография] / Г. А. Большанин, Л. Ю. Большанина; ред. О. М. Шутова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск: Братский государственный университет, 2014. – 124 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография: с. 117–123 (62 названий). – ISBN 978-5-8166-0417-8 (в пер.): 100 экз.

УДК 621.316.1(035.3) ББК 31.279.04

**712. Большанин, Георгий Анатольевич.** Прогнозирование напряжений и токов на однородном участке трехпроводной ЛЭП: монография / Г. А. Большанин, Л. Ю. Большанина; ред. Н. И. Щербина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — Братск: Братский государственный университет, 2014. — 138 с.: ил.; 20,5 см. — Библиография: с. 132—135 (43 назв.). — ISBN 978-5-8166-0404-8 (в пер.): 100 экз.

УДК 621.311 ББК 31.279-02 713. Кирюхин, Ювеналий Анатольевич. Оптимальное проектирование силовых высокочастотных трансформаторов : монография / Ю. А. Кирюхин, В. С. Степанов, С. А. Аршинов ; ред. Л. С. Кривоносова ; М-во образования и науки, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 157 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 89—99. — ISBN 978-5-8038-0961-6 (в обл.) : 500 экз.

УДК 621.314 ББК 31.261.8

714. Константинов, Геннадий Григорьевич (кандидат технических наук, профессор). Электрические машины : учебник для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки — «Электроэнергетика и электротехника» / Г. Г. Константинов ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 316 с. : рис., табл. ; 22 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-8038-0988-3 (в пер.) : 200 экз.

УДК 621.313 ББК 31.261я73

**715.** Пионкевич, Владимир Андреевич (кандидат технических наук). Исследование систем автоматического управления режимами асинхронных генераторных комплексов: монография / В. А. Пионкевич; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 143 с.: рис.; 20 см. – Библиография: с. 138–143 (70 названий). – ISBN 978-5-8038-0975-3 (в обл.): 50 экз.

УДК 621.311 ББК 31.261.63-051

716. Попик, Виталий Александрович. Релейная защита и автоматика : учебное пособие [для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки «Электроэнергетика и электротехника»] / В. А. Попик, Ю. Н. Булатов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — Братск : Братский государственный университет, 2014. — 277 с. : рис. ; 20 см. — Библиография: с. 273 (9 назв.). — ISBN 978-5-8166-0421-5 (в обл.) : 100 экз.

УДК 621.316(075) ББК 31.27-051.3я73

717. Повышение эффективности управления электрохозяйством: монография / В. В. Потапов, К. В. Суслов, Л. М. Чеботнягин, С. Е. Левин; ред. Н. В. Махнева; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 112 с.: ил., табл.; 20,5 см. – Библиография: с. 108–111 (53 назв.). – ISBN 978-5-8038-0938-8 (в пер.): 100 экз

УДК 621.31 ББК 31.19+31.2 718. Свеженцева, Ольга Владимировна (кандидат технических наук). Методы оптимизации в электроэнергетике : учебное пособие / О. В. Свеженцева ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 70 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 50 экз.

УДК 621.311.1(075.8) ББК 31.2я73

**719.** Солонина, Нафиса Назиповна. Информационные технологии в интеллектуальных электрических сетях : монография / Н. Н. Солонина, В. С. Степанов, К. В. Суслов ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 124 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография: с. 122–124 (44 назв.). – ISBN 978-5-8038-0971-5 (в обл.) : 100 экз.

УДК 621.311.22 ББК 31.279-082

**720.** Электротехнологическое и конструкционное материаловедение: монография / Г. К. Новиков [и др.]; ред. Л. С. Кривоносова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 366 с.: ил., табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 365 (13 названий). — ISBN 978-5-8038-0952-4 (в пер.): 100 экз.

УДК 621.315.5(035.3) ББК 31.23

#### 621.37 Радиотехника. Техника электромагнитных колебаний

- **721.** Распространение радиоволн (PPB–24): XXIV Всероссийская научная конференция, 29 июня 5 июля 2014 г., Иркутск / науч. ред. В. И. Куркин. Иркутск: Институт солнечно-земной физики СО РАН. 2014– .
- **Т. 1**: Труды конференции. Пленарные доклады. Секция № 1: Распространение радиоволн и дистанционное зондирование верхней атмосферы и космического пространства. 2014. 316 с.: ил., табл.; 29 см. Библиография в конце статей (в пер.): 55 экз.

УДК 621.371 ББК 32.841.9я431

**722.** Распространение радиоволн (PPB-24) : XXIV Всероссийская научная конференция, 29 июня — 5 июля 2014 г., Иркутск / науч. ред. В. И. Куркин. — Иркутск : Институт солнечно-земной физики СО РАН. — 2014— .

Т. 2: Труды конференции. Секция № 1. Секция № 2. Секция № 3. Секция № 4 : Распространение радиоволн и дистанционное зондирование верхней атмосферы и космического пространства : Распространение радиоволн метрового-субмиллиметрового диапазонов тропосфере урбанизированных средах атмосфере и Распространение оптических волн В лазерное зондирование природных сред : Распространение километровых и более длинных радиоволн. – 2014. – 267 с. : ил., табл. ; 29 см. – Библиография в конце статей (в пер.): 55 экз.

> УДК 621.371 ББК 32.841.9я431

- **723.** Распространение радиоволн (PPB-24): XXIV Всероссийская научная конференция, 29 июня 5 июля 2014 г., Иркутск / науч. ред. В. И. Куркин. Иркутск: Институт солнечно-земной физики СО РАН. 2014—.
- **Т. 3** : Труды конференции. Секция № 5. Секция № 7 : Распространение радиоволн и нелинейные эффекты в ионосфере : Дистанционное зондирование атмосферы и земных покровов, радиометеорология. -2014.-284 с. : ил., табл. ; 29 см. Библиография в конце статей (в пер.) : 55 экз.

УДК 621.371 ББК 32.841 9я431

- **724. Распространение радиоволн (РРВ-24)**: XXIV Всероссийская научная конференция, 29 июня 5 июля 2014 г., Иркутск / науч. ред. В. И. Куркин. Иркутск : Институт солнечно-земной физики СО РАН. 2014– .
- **Т. 4**: Труды конференции. Секция № 6. Секция № 8. Секция № 9: Физические проблемы радиолокации и радиосвязи: Математическое моделирование проблем электродинамики и распространение радиоволн: Радиотелескопы аппаратура, методы и результаты наблюдений. 2014. 214 с.: ил., табл.; 29 см. Библиография в конце статей (в пер.): 55 экз.

УДК 621.371 ББК 32.841.9я431

#### 621.38 Электроника. Фотоэлектроника. Рентгенотехника. Ускорители частиц

**725.** Скоробогатова, Людмила Анатольевна. Полупроводниковая электроника: учебное пособие / Л. А. Скоробогатова, А. Л. Семенов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 250 с.: рис.; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1054-8: 100 экз.

УДК 621.382(075.8) ББК 32.853.1

#### 621.39 Электросвязь. Техника электросвязи

726. Унучков, Владимир Евгеньевич (кандидат физикоматематических наук). Изучение основ радиоэлектроники на компьютерных приборах National Instruments: учебное пособие для направления подготовки 030303 — Радиофизика / В. Е. Унучков; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск: ИГУ, 2014. — 82 с.: рис.; 21 см. — (Образовательные технологии National instruments). — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1096-8 (в обл.): 100 экз.

УДК 621.396.6(075.8) ББК 32я73

**727. Черных, Алексей Андреевич.** Цифровая обработка сигналов на основе платы Emona SIGEx : в 2 ч.: учебное пособие / А. А. Черных, Ю. В. Ясюкевич, В. Л. Паперный ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», ФГБУН «Ин-т солнечно-земной физики СО РАН». – Иркутск : ИГУ. – 2014. Ч. 1.-2014.-173 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 168 (11 назв.) : 100 экз.

УДК 621.391.8+681.5(076.5) ББК 32.971.32-045я73+32.871.7я73

#### 621.396 Аппаратура и методы радиосвязи

**728.** Современные проблемы радиоэлектроники и связи : материалы XIII Всероссийской научно-технической конференции студентов, аспирантов и молодых ученых / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; под ред. А. И. Агарышева, Е. М. Фискина; редкол.: В. В. Пешков [и др.]. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 215 с.: рис.; 21 см. – Библиография: с. 211–212. – ISBN 978-5-8038-0994-4 (в обл.): 100 экз.

УДК 621.396 ББК 32.84

#### 621.56/.59 Холодильная техника

729. Таиров, Эмир Асгадович. Тепломассообменное оборудование предприятий. Расчет трехкорпусной выпарной установки : учебное пособие по курсовому проектированию [для студентов очной и заочной форм обучения направлений подготовки 140100.62 и 140100.68] / Э. А. Таиров ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 86 с. : ил., табл. ; 21 см (в обл.) : 100 экз.

УДК 621.565.94 ББК 31.381я73

### 621.6 Транспортирование, распределение и хранение жидкостей и газов

**730.** Кольцов, Владимир Петрович. Инженерный анализ деталей станочных систем: учебное пособие / В. П. Кольцов, Е. С. Попова, В. Б. Ракицкая; ред. Л. Н. Кривоносова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 120 с.: ил.; 21 см. — Библиография: с. 118 (5 назв.). — ISBN 978-5-8038-0941-8 (в пер.): 100 экз. УДК 621.646.247 ББК 34.63-52-04873

**731.** Огар, Петр Михайлович (доктор технических наук, профессор ; 1952—). Проектирование затворов специальной трубопроводной арматуры / П. М. Огар, В. А. Тарасов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — Братск : Братский государственный университет, 2014. — 191 с. : рис. ; 20 см. — Библиография: с. 177—190 (211 назв.). — ISBN 978-5-8766-0420-8 : 150 экз. УДК 621.646.1 ББК 31.570.5—04+39.71—04

#### 621.7 Технология механообработки

- 732. Жизненный цикл конструкционных материалов (от получения до утилизации) : сборник трудов IV Всероссийской научно-технической конференции с международным участием (Иркутск, 28–30 апреля, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; ред., авт. предисл. С. А. Зайдес; редкол. В. Ю. Блюменштейн; редкол. Е. В. Зелинская; редкол. А. Н. Исаев; редкол. Н. П. Коновалов; редкол. А. Е. Неживляк; редкол. М. Е. Попов; редкол. Н. В. Вулых. Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. 380 с. : ил., табл. ; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8038-0850-3 (в пер.) : 110 экз. УДК 621.77 ББК 30.3я431
- 733. Обработка деталей поверхностным пластическим деформированием: монография / И. Р. Асланян [и др.]; ред. С. А. Зайдес; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Рос. инженер. акад. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 560 с.: ил. Библиография в конце глав. Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-508038-0869-5 (ошибоч.) (в пер.): 100 экз.

УДК 621.7.001 ББК 34.653

**734.** Ручная художественная ковка металла / Кузнечный двор. — Иркутск, 2014?. — 17 с. ; 21 см :

УДК 621.73.041 ББК 34.799.82

#### 621.81/.85 Детали машин

735. Детали машин и прикладная механика: лабораторный практикум [для студентов всех форм обучения, изучающих дисциплины «Детали машин», «Механика», «Прикладная механика»] / В. К. Еремеев [и др.]; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 101 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.): 200 экз.

УДК 621.81(076.5) ББК 34.44я73+34.412я73

736. Шматкова, Анна Викторовна (кандидат технических наук). Теория механизмов и машин: учебное пособие [для студентов, выполняющих курсовой проект (работу) по курсу «Теория механизмов и машин» в рамках подготовки бакалавров по следующим направлениям: 190100.62 — Наземные транспортно-технологические комплексы; 190600.62 — Эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов; 151900.62 — Конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных производств; 162300.62 — Техническая эксплуатация летательных аппаратов и двигателей] / А. В. Шматкова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 168 с.: граф., рис., табл.; 20 см (в обл.): 200 экз.

УДК 621.83(075.8) ББК 34.412я73

# 621.9 Формообразование со снятием стружки. Молоты и прессы. Разделительные операции без образования стружки, обработка листового материала

**737. Переработка природного сырья**: сборник научных трудов студентов, магистрантов, аспирантов и молодых ученых Института металлургии и химической технологии им. С. Б. Леонова / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; отв. ред. С. С. Бельский. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 145 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце статей (в обл.): 50 экз.

УДК 621.9.047 ББК 30.6я43

### 622 Горное дело. Горные предприятия. Добыча нерудных ископаемых

738. Зайцев, Виталий Иванович. Обзорный терминологический словарь бурения скважин на нефть и газ : учебное пособие [для подготовки бакалавров направления 21.03.01 — Нефтегазовое дело] / В. И. Зайцев, А. В. Карпиков ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 137 с. ; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 150 экз.

УДК 622.24.05(075.8) ББК 33.131.7я21

739. Качин, Виктор Афанасьевич (1954—). Разработка и эксплуатация нефтяных и газовых месторождений: учебное пособие [для студентов третьего, четвертого курса, изучающих дисциплину «Системы разработки и эксплуатации нефтяных и газовых месторождений»] / В. А. Качин, А. В. Карпиков; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 232 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография в конце книги (в обл.): 150 экз.

УДК 622.279.23(075) ББК 33.36

740. Нескоромных, Вячеслав Васильевич. Бурение скважин: учебное пособие для студентов высших учебных заведений, обучающихся по специальности 130102.65.03 «Технология и техника разведки месторождений полезных ископаемых» специальности 130102.65 «Технология геологической разведки» направления подготовки «Прикладная геология» / В. В. Нескоромных, П. С. Пушмин; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 396 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 391—392 (23 назв.). — ISBN 978-5-8038-0908-1 (в пер.): 100 экз.

УДК 622.24(075.8) ББК 33.131.5я73

741. Филонюк, Виталий Андреевич (геолог). Основы управления факторами риска при освоении месторождений полезных ископаемых : учебное пособие для студентов высших учебных заведений обучающихся по специализации «Геологическая съемка, поиски и разведка твердых полезных ископаемых» специальности 21.05.02 «Прикладная геология» укрупненной группы направления «Прикладная геология, подготовки 21.00.00 горное нефтегазовое дело и геодезия» / В. А. Филонюк; ред. Н. В. Махнёва; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 113 с. : рис.; 21 см. – Библиография: с. 108–113. – ISBN 978-5-8038-0993-7: 200 экз. УДК 622(075.8)

ББК 26.324я73+33.36я73

### 624 Строительство и строительная техника. Строительство инженерных сооружений

742. Молодая мысль: наука, технологии, инновации : материалы 6 (12) Всероссийской научно-технической конференции студентов, магистрантов, аспирантов и молодых ученых 17–21 марта 2014 года / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; редкол. В. А. Люблинский [и др.]. — Братск : Братский государственный университет, 2014. — 235 с. : ил., табл. ; 29 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-8166-0409-3 (в пер.) : 140 экз. УДК 624 ББК 72я431

#### 624.0 Теоретико-инженерные основы строительного дела

- 743. Актуальные проблемы компьютерного моделирования конструкций и сооружений: тезисы докладов 5-го Международного симпозиума (Иркутск, 01–06 июля, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т, Рос. акад. архитектуры и строит. наук, Междунар. ассоц. строит. высш. учеб. заведений, Учеб.-метод. об-ние по образованию в обл. стр-ва, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т путей сообщения», ФГБОУ ВПО «Моск. гос. строит. ун-т»; редкол. В. Н. Сидоров [и др.]. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 192 с.: ил., табл.; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8038-0944-9 (в пер.): 120 экз. УДК 624.014 ББК 38.54я431+38.112я431
- 744. Темников, Виктор Георгиевич (кандидат технических наук, профессор; 1938—). Металлические конструкции, включая сварку. Проектирование балок крановых путей: учебное пособие для студентов заочной формы обучения / В. Г. Темников; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. 69 с.: ил., табл.; 20 см. Библиография: с. 58 (8 названий): 100 экз.

УДК 624.014 ББК 38.54я73

#### 624.1 Подземное строительство. Земляные работы. Фундаменты. Строительство тоннелей

**745.** Лессовые грунты Монголо-Сибирского региона : [монография] / Т. Г. Рященко [и др.] ; отв. ред. К. Г. Леви ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т земной коры. — Иркутск : Институт земной коры СО РАН, 2014. — 241 с. : ил., цв. ил., карты, табл. ; 24,5 см. — Библиография: с. 226—239. — ISBN 978-5-902754-86-2 (в пер.) : 300 экз. УДК 624.131.1(571.5) ББК 26.329.1(253.5)+26.329.1(5Мон)

#### 625.1/.5 Рельсовые дороги. Канатные дороги

746. Хобта, Александр Викторович (кандидат исторических наук; 1957—). Изыскательские и проектные работы для железнодорожного обхода Северного Байкала в конце XIX — начале XX вв.: предыстория проектирования Байкало-Амурской магистрали / А. В. Хобта; Филиал Вост.-Сиб. ж. д., Вост.-Сиб. центр науч.-техн. информ. и б-к, Музей истории ВСЖД. — Иркутск: ВСЦНТИБ, 2014. — 136 с.: ил.; 22 см. — Библиография: с. 101—108 (101 названий). — ISBN 978-5-91344-691-6 (в обл.): 500 экз.

УДК 625.11 ББК 39.211-022г

#### 625.7/.8 Автомобильные дороги. Дорожное строительство

**747.** Дорога, выбравшая нас: [65 лет ФКУ УПРДОР «Лена»] / сост. О. Жукова. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 119 с.: цв. ил.; 30 см: 300 экз.

УДК 625.7 ББК 65.373.2(25)

748. Шабуров, Сергей Семенович (кандидат технических наук, профессор). Безопасность функционирования автомобильных дорог: учебное пособие для студентов вузов, обучающихся по специальности «Автомобильные дороги и аэродромы» направления подготовки «Транспортное строительство» и направления подготовки бакалавров «Строительство» (профиль подготовки: «Автомобильные дороги») / С. С. Шабуров, А. В. Вишневский; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 240 с.: рис., табл.; 22 см. — Библиография: с. 238—240 (37 названий). — ISBN 978-5-8038-0972-2 (в пер.): 300 экз.

УДК 625.7/.8(075) ББК 39.311-082я73

#### 628 Санитарная техника. Водоснабжение. Канализация. Освещение

**749.** Уланова, Ольга Владимировна. Оценка жизненного цикла интегрированных систем управления отходами : монография / О. В. Уланова, А. В. Тулохонова ; ред. Н. В. Махнёва ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 192 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 183—190 (95 назв.). — ISBN 978-5-8038-0953-1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 628.4 ББК 30.693+20.18

- **750.** Уланова, Ольга Владимировна. Управление твердыми бытовыми отходами. Европейский опыт : учебное пособие / О. В. Уланова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. Иркутск : Иркутский государственный технический университет. 2014— .
- **Ч. 1** / ред. Н. В. Махнёва. 2014. 164 с. : ил., цв. ил., табл. ; 20,5 см. Библиография: с. 151–154 (64 назв.). ISBN 978-5-8038-0925-8 (в пер.) : 100 экз.

УДК 628.4(075.8) ББК 30.693я73

#### 629 Техника средств транспорта

**751.** Варис, Виктор Степанович. Технология восстановления деталей: учебное пособие [для выполнения курсового проекта по МДК 0102 «Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта»] / В. С. Варис, Н. Н. Бельков; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Колледж автомобил. трансп. и агропромышл. сервиса. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 38 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 38 (8 назв.) (в обл.): 20 экз.

УДК 629(075.8) ББК 30.830я73

**752.** Иванов, Всеволод Борисович (физик ; 1948—). Основы спутниковой радионавигации : учебное пособие / В. Б. Иванов, С. Н. Колесник ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 99 с. : граф., ил. ; 21 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1106-4 : 100 экз.

УДК 629.072(075.8) ББК 39.471.5-5я73

**753.** Шуханов, Станислав Николаевич (доктор технических наук, доцент). Электронное управление системами автомобиля : учебное пособие / С. Н. Шуханов, Ч. Е. Арданов, В. Д. Коваливнич; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.». — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 211 с. : ил., рис., схемы ; 20 см. — Библиография: с. 208 (12 назв.). — ISBN 978-5-91777-132-8 (в обл.) : 300 экз.

УДК 629(075.8) ББК 39.33-042.7-05я73

#### 629.4 Подвижной состав железнодорожного транспорта

754. Мельниченко, Олег Валерьевич. Обеспечение работоспособности электровоза в режиме тяги при аварийных режимах выпрямительно-инверторного преобразователя : монография / О. В. Мельниченко ; Федер. агентство железнодорож. трансп., ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т путей сообщения». – Иркутск : ИрГУПС, 2014. – 169 с. : рис., табл., граф., схемы ; 20 см. – Библиография: с. 161–166 (69 назв.). – ISBN 978-5-98710-248-0 (в обл.) : 500 экз.

УДК 629.42 ББК 39.232.1я73

#### 629.7 Авиация и космонавтика. Летательные аппараты. Ракетная техника. Космическая техника

**755.** Денискин, Михаил Иннокентьевич. Крылья над Белой: 100 лет Дальней авиации России / М. И. Денискин, В. В. Филиппов. – Иркутск: [Репроцентр A1], 2014. – 218 с.: ил., фот.; 25 см. – ISBN 978-5-91344-762-3 (в пер.):

УДК 629.73

ББК 68.52-1+68.520.12

**756.** Денискин, Михаил Иннокентьевич (журналист; 1956). Автограф на взлетной полосе / Михаил Денискин. — Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). — 239 с. : фот., фот. цв., карты; 22 см (в пер.) : 800 экз. УДК 629.73(571.53)+94(571.53)

ББК 65.311(2Рос-4Ирк)л+63.3(2Рос-4Ирк)

**757. Крылья Отечества**: [очерки, посвященные 80-летнему юбилею Иркутского авиационного завода — филиала ОАО «Корпорация "Иркут"»] / гл. ред. А. В. Гимельштейн ; отв. ред. Д. Г. Люстрицкий. — Иркутск : Восточно-Сибирская издательская компания, 2014 (Репроцентр A1). — 271 с. : фот. цв. ; 29 см. — ISBN 978-5-9905534-2-2 (в пер.) : 5000 экз.

УДК 629.7(09)(571.53) ББК 65.305.424.5(2Рос-4Ирк)л

#### 63 Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство

**758. Агропромышленная неделя, 2014**: каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2014. – 90 с.; 21 см: 300 экз.

УДК 63(083.824) ББК 65.32 759. Климат, экология, сельское хозяйство Евразии : материалы 3 международной научно-практической конференции, посвященной 80-летию образования ИрГСХА (29–31 мая 2014 года). Секция : Охрана и рациональное использование животных и растительных ресурсов / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч-технолог. политики и образования, Иркут. гос. с.-х. акад., Фак. охотоведения им. проф. В. Н. Скалона ; науч. ред. Н. А. Никулина ; редкол. Ю. Е. Вашукевич [и др.]. – Иркутск : ИрГСХА, 2014. – 302 с. : ил., табл. ; 19,5 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-91777-118-2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 63(4/5)

ББК 26.234.7(051)я431+28.081(051)я431+40(051)я431

**760. Охота. Рыболовство. Отдых, 2014** : каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 58 с. : ил. ; 21 см : 200 экз.

УДК 639(083.824)

ББК 47л612

**761.** Деловое Приангарье. Сельское хозяйство / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск). — Иркутск : Иркутскстат, 2014. - 31 с. : граф. ; 20.5 см : 12 экз.

УДК 63(571.53)(083.41) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

**762.** Посевные площади и валовые сборы сельскохозяйственных культур. 2013: статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 191 с.: табл.; 20 см: 13 экз.

УДК 63(571.53)

ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

#### 630 Лесное хозяйство. Лесоводство

**763.** Сиблесопользование. Деревообработка. Деревянное домостроение. Мебель. **2014** : каталог выставок / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 85 с. : ил. ; 21 см : 400 экз.

УДК 630\*611(083.824) ББК 65.341.55

764. Ващук, Леонид Николаевич (инженер ; 1944–). Иркутскому лесоустройству 120 лет: этапы развития лесоучетных работ : [монография] / Л. Н. Ващук. – Иркутск : Форвард, 2014. – 375 с. : табл., фот. цв. ; 29 см. – Библиография: с. 308–312 (100 названий) (в пер.) :

УДК 630(571.53) ББК 43.6(253.5)г 765. Лесной комплекс Иркутской области. 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; [редкол.: И. И. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 85 с. : граф., табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-54-4 : 20 экз.

УДК 630(571.53)(083.41) ББК 65.051.534(2Рос-4Ирк)

#### 631 Общие вопросы сельского хозяйства

- 766. Климат, экология, сельское хозяйство Евразии : материалы 3 Международной научно-практической конференции, посвященной 80-летию образования ИрГСХА (27–29 мая 2014 г.) / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технолог. политики и образования, М-во сел. хоз-ва Иркут. обл., Иркут. гос. с.-х. акад., Монг. гос. ун-т, Казахский гуманитар.-юрид. инновацион. Ун-т (Казахстан), Гос. ун-т им. Шакарима (Казахстан), Кокшетауский гос.ун-т им. Ш. Уалиханова (Казахстан), Карагандинский науч.-исследоват. ин-т растениеводства и селекции (Казахстан), Одесский гос. экологич. ун-т (Украина), Международ. гос. экологич. ун-т им. А. Д. Сахарова (Беларусь); редкол. Г. О. Такаландзе [и др.]. Иркутск: ИрГСХА. 2009– .
- **Ч.** 1. -2014. -258 с. : ил., табл., граф. ; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-91777-118-2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 631.95

ББК 26.234.7(051)я431+28.081(051)я431+40(051)я431

- 767. Климат, экология, сельское хозяйство Евразии : материалы 3 Международной научно-практической конференции, посвященной 80-летию образования ИрГСХА (27–29 мая 2014 г.) / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технолог. политики и образования, М-во сел. хоз-ва Иркут. обл., Иркут. гос. с.-х. акад., Монг. гос. ун-т, Казахский гуманитар.-юрид. инновацион. ун-т (Казахстан), Гос. ун-т им. Шакарима (Казахстан), Кокшетауский гос. ун-т им. Ш. Уалиханова (Казахстан), Карагандинский науч.-исследоват. ин-т растениеводства и селекции (Казахстан), Одесский гос. экологич. ун-т (Украина), Междунар. гос. экологич. ун-т им. А. Д. Сахарова (Беларусь); редкол. Г. О. Такаландзе [и др.]. Иркутск: ИрГСХА. 2009—.
- **Ч. 2**. 2014. 230 с. : ил., табл., граф. ; 20,5 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-91777-118-2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 631.95

ББК 26.234.7(051)я431+28.081(051)я431+40(051)я431

768. Сельскохозяйственная экология: учебное пособие для студентов бакалавриата и магистратуры по направлению подготовки «Агрохимия, агропочвоведение» профиль «Агроэкология» / Ш. К. Хуснидинов [и др.]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 111 с.: табл.; 21 см. — Библиография: с. 107—110: 100 экз.

УДК 631.95(075.8) ББК 40.08я73

**769.** Посевные площади сельскохозяйственных культур под урожай **2014 года**: статистический бюллетень / Федер. служба гос. стат., Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 47 с.; 20 см: 11 экз. УДК 631(571.53)(083.41) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

**770.** Сельское хозяйство Иркутской области / М-во сел. хоз-ва Иркут. обл. — Иркутск, [2014]. — 10 с. : граф., ил. ; 21 см :

УДК 631(571.53) ББК 65.32(2Рос-4Ирк)

**771.** Сельское хозяйство, охота и лесоводство в Иркутской области в 2013 году : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 206 с. : табл., граф. ; 20.5 см. — ISBN 978-5-906180-55-1 : 23 экз.

УДК 631(571.53)(083.41) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)+65.051.534(2Рос-4Ирк)

### 631.1 Организация и управление сельскохозяйственным производством

772. Большедворская, Вера Камельевна (кандидат экономических наук). Индикативное планирование : методические указания по организации самостоятельной работы и контролю знаний студентов профиля подготовки 080100.62 — экономика предприятий и организаций очной и заочной формы обучения / В. К. Большедворская ; М-во образования РФ, ФГБОУ «Иркут. гос. с.-х. акад.», Эконом. фак., Каф. экономики. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 26 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 7, 25 (в пер.) : 30 экз.

УДК 631.153 ББК 65.321я7

773. Ганина, Нина Афанасьевна. Организация и менеджмент: учебно-методическое пособие / Н. А. Ганина; ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. менеджмента, предпринимательства и права. – Иркутск: ИрГСХА, 2014. – 139 с.; 21 см. – Библиография: с. 108. – Авт. указан на обороте тит. л.: 130 экз.

УДК 631.1(075.8) ББК 65.32-21я73

774. Ганина, Нина Афанасьевна. Организация и менеджмент : **учебно-методическое** пособие практикум ПО дисциплине «Организация и менеджмент» для студентов очного и заочного обучения, по направлению подготовки 111100.62 - Зоотехния, уровень подготовки – бакалавр, факультета биотехнологии и медицины (с применением ветеринарной автоматизированной компьютерной программы Microsoft Word и Microsoft Excel / Н. А. Ганина ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. менеджмента, предпринимательства и права. – Иркутск : ИрГСХА, 2014. – 140 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 108 (5 назв.). – На обложке и тит. л. автор не указан (в пер.): 130 экз.

> УДК 631.1(075.8) ББК 65.32-21я7

775. Землеустройство : лабораторный практикум для студентов агрономического факультета, обучающихся по направлениям подготовки 110400.62 «Агрономия» и 110100.62 «Агрохимия и агропочвоведение» / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Агроном. фак., Каф. землеустройства, кадастров и с.-х. мелиорации; сост.: В. Ю. Гребенщиков, А. Ю. Пузырева. – Иркутск: ИрГСХА, 2014. – 103 с.: ил., табл.; 21 см. – Библиография в конце книги: 135 экз.

УДК 631.1 ББК 41.4я7+67.407.1я7

776. Землеустройство и кадастры: программа по прохождению производственной практики по направлению подготовки «Землеустройство и кадастры»: для студентов, обучающихся по направлению подготовки 120700.62 «Землеустройство и кадастры» / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Агроном. фак., Каф. землеустройства, кадастров и с.-х. мелиорации; сост.: В. Ю. Просвирнин, Е. С. Тулунова, М. А. Оширова. – Иркутск: ИрГСХА, 2014. – 21 с.: табл.; 21 см: 100 экз.

УДК 631.111 ББК 41.4я73

777. Кириленко, Александр Степанович (доктор экономических наук; 1959—). Кооперативы второго и третьего уровня— наиболее эффективная форма агротехнопарка: монография / А. С. Кириленко, В. А. Кириленко. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 199 с.: ил., табл., граф.; 20 см. — Библиография: с. 198—199 (20 назв.). — ISBN 978-5-91777-133-5 (в обл.): 500 экз.

УДК 631.158 ББК 65.321.82 778. Остроумов, Сергей Сергевич. Направления развития картофелеуборочных машин с целью снижения повреждаемости картофеля: монография / С. С Остроумов, А. В. Кузьмин, М. К. Бураев; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск, 2014. — 195 с.: граф., ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 175—195 (247 назв.). — ISBN 978-5-91777-127-4: 500 экз.

УДК 631.158 ББК 40.728.1

## 631.3 Сельскохозяйственные машины и орудия. Сельскохозяйственное оборудование

779. Актуальные вопросы технического, технологического и кадрового обеспечения АПК: материалы VI научно-практической конференции с международным участием «Чтения И. П. Терских», посвященной 80-летию Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 25–26 сентября 2014 года / М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.»; [гл. ред. Ч. Б. Кушеев; редкол. П. И. Ильин и др.]. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 238 с.: граф., рис., табл., портр.; 20 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-91777-123-6 (в обл.): 500 экз.

УДК 631.3 ББК 40.7я431

**780.** Бадардинова Т. Е. Восстановление деталей электролитическими и химическими покрытиями : лабораторный практикум / Т. Е. Бадардинова, А. А. Махутов ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Каф. «Технический сервис и общеинженерные дисциплины». — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 30 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 29 (8 назв.) (в обл.) : 50 экз.

УДК 631.3(075.8) ББК 30.830-5я73

**781.** Рекомендации по определению потребности в технике / М-во сел. хоз-ва РФ, М-во сел. хоз-ва Иркут. обл., ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Ин-т дополнит. проф. образования ; сост. А. А. Махутов. – Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 6 с. ; 21 см : 50 экз.

УДК 631.3 ББК 40.7я81

782. Сельскохозяйственные машины: машины для уборки зерновых колосовых культур и послеуборочной обработки зерна: учебно-методическое пособие [для студентов инженерного факультета профилей подготовки «Технические в агробизнесе» и «Технический сервис в агропромышленном комплексе» (направление подготовки 110800 – Агроинженерия)] / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Каф. «Техн. обеспечение АПК» ; [сост.: В. М. Перевалов, Г. Н. Поляков]. – Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 79 с. : рис., табл. ; 21 см. – Библиография в конце книги (в обл.): 50 экз.

> УДК 631.354.2 ББК 40.728я73

**783.** Техническая оснащенность сельского хозяйства. 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол.: И. В. Иванова [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 39 с. : табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-34-6 : 17 экз.

УДК 631.3(571.53)(083.41) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

#### 631.4 Почвоведение. Почвенные исследования

**784.** О ходе работ по повышению плодородия земель : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. - 23 с. : 700. Табл. ; 700. Статистики, УДК 631.452(571.53) ББК 40.323(2Рос-4Ирк)в

#### 631.5 Агротехника

**785.** Сагирова, Роза Агзамовна (доктор сельскохозяйственных наук). Контроль качества зерна при хранении : рекомендации / Р. А. Сагирова ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Ин-т доп. проф. образования, Агрономический фак., Каф. земледелия и растениеводства. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 14 с. : фот., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 14 (7 назв.) (в обл.) : 50 экз.

УДК 631.563 ББК 41.486я73

**786.** Солодун, Владимир Иванович. Механическая обработка почвы и ее научное обоснование в Предбайкалье: монография / В. И. Солодун. – Иркутск: [Иркутская государственная сельскохозяйственная академия], 2014. – 179 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография: с. 175–179 (75 назв.). – ISBN 978-5-91777-004-8 (в обл.): 500 экз.

УДК 631.51 ББК 41.432(253.57) 787. Солодун, Владимир Иванович. Системы земледелия : учебно-методическое пособие по выполнению практических занятий [для студентов агрономического факультета очного и заочного обучения по направлению подготовки 110200.62 — агрономия] / В. И. Солодун, М. С. Гобунова ; ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 131 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 129—131 (27 назв.). — Глоссарий: с. 86—100. — ISBN 978-5-91777-110-6 (в обл.) : 230 экз.

УДК 631.5(075) ББК 41.4я7

#### 631.6 Сельскохозяйственная мелиорация

**788.** Напрасников, Александр Тимофеевич (доктор географических наук, профессор). Мелиорация почв : учебное пособие / А. Т. Напрасников ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Биол.-почв. фак. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 175 с. : ил., цв. ил., табл. ; 21 см. – Библиография: с. 170–175. – ISBN 978-5-9624-1086-9 (в обл.) : 100 экз.

УДК 631.6(075.8) ББК 40.6я73

**789.** Напрасников, Александр Тимофеевич. Практикум по курсу «Мелиорация почв» : учебно-методическое пособие / А. Т. Напрасников, О. Г. Лопатовская ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Биолого-почвенный фак. – Иркутск : Иркутский государственный университет, 2014. – 135 с. : рис., табл., граф. ; 21 см. – Библиография: с. 101–105. – ISBN 978-5-9624-1110-1 (в обл.) : 100 экз.

УДК 631.6 ББК 40.6-5я73

## 632 Повреждения растений. Вредители растений. Болезни растений. Защита растений

790. Химические средства защиты растений: методические указание к выполнению курсовой работы для студентов заочного обучения агрономического факультета по специальности 110201.65 / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. агроэкологии, агрохимии, физиологии и защиты растений; сост. Л. А. Кищенко. – Иркутск: ИрГСХА, 2014. – 26 с.: табл.; 21 см. – Библиография: с. 18–19 (22 названия): 65 экз.

УДК 632.9 ББК 44.152я73

#### 633.1 Хлебные злаки. Зерновые культуры

791. Пути повышения эффективности семеноводства зерновых культур: методические рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, М-во сел. хоз-ва Иркут. обл., ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Ин-т доп. проф. образования; сост.: А. В. Полномочнов, И. Э. Илли. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 10 с.: рис., табл.; 21 см (в обл.): 50 экз. УДК 633.1 ББК 42.112-37я73

#### 633.2/.3 Кормовые растения

792. Технология послеуборочной обработки семян зерновых культур: методические рекомендации / ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Ин-т дополнит. проф. образования; сост.: А. В. Полномочнов, И. Э. Илли. – Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 9 с.; 21 см: 50 экз.

УДК 633.21 ББК 42.112-48я81

**793.** Семеноводство сельскохозяйственных культур в Иркутской области: методические рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад., Ин-т дополнит. проф. образования; сост.: А. В. Полномочнов, И. Э. Илли. – Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 9 с.; 21 см (в обл.): 50 экз.

УДК 633.21(571.53) ББК 41.37(2Рос-4Ирк)я81

#### 634 Садоводство в целом. Плодоводство

**794. Огород. Сад. Загородный дом. 2014**: каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2014. – 78 с.: ил.; 21 см: 200 экз.

УДК 634(083.824) ББК 65.32

#### 636 Животноводство

795. Молькова А. А. Методические указания для самостоятельной И выполнения курсовой работы по дисциплине «Разведение с основами частной зоотехнии» ДЛЯ студентов факультета Биотехнологии и ветеринарной медицины специальности 111801.65 – Ветеринария очного и заочного обучения / А. А. Молькова, Л. Н. Карелина; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акал.». Фак. биотехнологии и ветеринарной медицины, Каф. кормления, селекции и частной зоотехнии. – Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. – 41 с.; 21 см. – Библиография: с. 35 (6 назв.). – На обложке авторы не указаны. (в обл.) : 50 экз.

УДК 636.082(072) ББК 45.3-5я73 **796.** Поголовье скота в Иркутской области. 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол. И. В. Иванова [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 43 с. : ил. ; 20 см. – ISBN 978-5-906180-36-0 : 21 экз.

УДК 636(571.53)(083.41) ББК 46.0(2Рос-4Ирк)я3

**797.** Состояние животноводства в сельскохозяйственных организациях : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 77 с. : табл. ; 20 см : 8 экз.

УДК 636(571.53) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

#### 636.2 Крупные жвачные животные. Крупный рогатый скот

798. Мясное скотоводство: технология воспроизводства, выращивание молодняка, откорм и способы содержания скота: методические рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.»; сост. Д. С. Адушинов [и др.]. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 33 с.; 21 см: 100 экз. УДК 636.2 ББК 46 0я7

#### 639.1 Охота

**799.** Гуманитарные аспекты охоты и охотничьего хозяйства: II Международная научно-практическая конференция, 28–31 октября 2014 г. / фонд поддержки развития биосферного хозяйства и аграрного сектора «Сибирский земельный конгресс», Иркут. гос. с.-х. акад., ООО «Абсолютная Сибирь»; [ред. А. В. Винобер]. – Иркутск: Оттиск, 2014. — 114 с.: табл.; 21 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-9905816-9-2: 50 экз.

> УДК 639.1 ББК 47.1я431

800. Гуманитарные аспекты охоты и охотничьего хозяйства: материалы I международной научно-практической конференции (4—7 апреля 2014 г.) / Фонд поддержки развития биосфер. хоз-ва и аграр. сектора «Сибирский земельный конгресс», Иркут. гос. с.-х. акад., ООО «Абсолютная Сибирь»; отв. ред. А. В. Винобер; редкол. В. О. Саловаров [и др.]. — Иркутск: ИрГСХА, 2014. — 131 с.: ил., табл.; 20 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-91777-115-5 (в пер.): 100 экз.

УДК 639.1 ББК 47.1я43

#### 64 Домоводство. Коммунальное хозяйство. Служба быта

**801.** Рычкова, Людмила Петровна. Электропривод : лабораторный практикум / Л. П. Рычкова, А. Ю. Логинов. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 105 с. : граф., рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 105 (15 назв.) : 50 экз.

УДК 64-83(073) ББК 31.291я73

#### 656 Транспорт. Организация и управление движением. Почтовая связь

**802.** Авиамашиностроение и транспорт Сибири : сборник статей IV Всероссийской научно-практической конференции (Иркутск, 10–11 апреля, 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т ; отв. ред. А. В. Зедгенизов ; редкол.: А. В. Зедгенизов, Р. Х. Ахатов, Н. В. Вулых. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 420 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография в конце статей (в пер.) : 1100 экз.

УДК 656(082) ББК 39(253)я431

**803.** Транспорт и дороги Сибири. Спецтехника. Автосервис. **2014** : каталог выставок / ОАО «Сибэкспоцентр». — Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. — 79 с. ; 21 м : 300 экз.

УДК 656(083.824) ББК 65.37

**804.** Модернизация и комплексное развитие транспортной инфраструктуры Иркутской области: сборник докладов научнопрактической конференции в рамках выставки «Транспорт и дороги Сибири. Спецтехника. Сибавтосервис» / Союз дорожников Иркут. обл.; отв. ред. Е. Д. Маркова; редкол. С. С. Шабуров [и др.], Б.м., 2014. — 81 с.: цв. ил., табл.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 656(571) ББК 39.1(253)я431

**805.** Дорожная служба Иркутской области: годовой отчет в цифрах и фактах. **2013** / [дизайн, верстка Ю. Черных]. – Иркутск, [2014] (Иркутск). – 42 с. : граф., фот. цв. ; 22х24 см (в обл.) : 100 экз.

УДК 656(571.53) ББК 65.315.373(2Рос-4Ирк)

**806.** Транспорт и связь Иркутской области, 2013 : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 53 с. : граф., табл. ; 21 см. — ISBN 978-5-906180-46-9 (в обл.) : 20 экз.

УДК 656(571.53)(083.41) ББК 65.051.537(2Рос-4Ирк)+65.051.538(2Рос-4Ирк) **807. Транспорт Иркутской области** / Министерство транспорта Иркутской области. – Иркутск, [2014]. – 7 с. : граф., ил. ; 21 см (в обл.) : УДК 656(571.53) ББК 39(2Рос-4Ирк)

#### 656.1 Дорожный (безрельсовый) транспорт

**808.** Автомобильный транспорт Иркутской области, **2013** : статистический сборник / Федер. служба гос. статистики ; предс. редкол. И. В. Иванова ; редкол. Е. Г. Сигачева [и др.]. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 35 с. : граф., табл. ; 21 см. — ISBN 978-5-906180-39-1 : 18 экз.

УДК 656.13(571.53)(083.41) ББК 39.33(2Рос-4Ирк)я3

#### 656.2/.4 Рельсовый транспорт. Железнодорожное движение

**809.** Каутц, Владимир Эмильевич (кандидат экономических наук, доцент; 1950). Жизнь моя — железная дорога: [статьи и очерки] / Владимир Каутц. — Иркутск: Репроцентр А1, 2014. — 192 с.: ил.; 23 см (в пер.): 1000 экз.

УДК 656.2 ББК 39.20(253.5)г

**810. Коробов, Сергей Александрович (1960–).** Энциклопедия БАМа в миниатюрах / Сергей Коробов. – Иркутск : Издательство Коробова, 2014. – 432 с. : цв. ил. ; 22 см. – Библиография: с. 401–410. – Именной указатель: с. 411–416. – Географический указатель: с. 417–420 (в пер.) : 2000 экз.

УДК 656.2 ББК 39.20я2

**811.** Легендарная магистраль / Отд. культуры адм. УКМО, «Усть-Кутская межпос. б-ка УКМО»; сост., авт. вступ. ст. Т. М. Крутько; сост. Н. Н. Калиниченко. – Усть-Кут, 2014. – 113 с. : ил., фот. цв.; 19,5 см. – Библиография: с. 111–112 (10 назв.) :

УДК 656.2

ББК 39.20(253.5)гя25

**812. Хобта А. В.** Василий Васильевич Оглоблин (1852–1906 гг.) / А. В. Хобта, Н. В. Никифорова ; Вост.-Сиб. ж. д., Вост.-Сиб. центр науч.-техн. информ. и б-к, Музей ист. ВСЖД. – Иркутск, 2014. – 64 с : фот. ; 29 см. – (Инженеры путей сообщения в Восточной Сибири ; вып. 2). – Библиография в подстрочных примечаниях :

УДК 656.2(09) ББК 39.2(253.5)д **813.** Кругобайкалка. В гармонии с природой: [путеводитель] / Вост.-Сиб. центр науч.-техн. информ. и б-к. — Иркутск: Репроцентр А1, 2014. — 29 с: фот. цв.; 25 см. — Загл., сост. каталогизатором: В гармонии с природой. — Текст параллельно на русском и английском языках (в обл.): 100 экз.

УДК 656.2(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)

См. 34

#### 657 Бухгалтерия. Бухгалтерский учет

**814.** Ведение бухгалтерского учета в крестьянских (фермерских) хозяйствах, заполнение налоговых деклараций: методические рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.»; сост. О. Н. Гриценко. — Иркутск: Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 45 с.; 21 см. — Библиография в конце книги: 100 экз. УДК 657.22(072)

ББК 65.052.253.2я7

**815.** Вовсеенко, Елена Александровна (кандидат экономических наук ; 1963—). Международные стандарты финансовой отчетности : учебное пособие / Е. А. Вовсеенко ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 217 с : табл. ; 20 см. — Библиография: с. 208—209 (26 названий) (в обл.) : 100 экз.

УДК 657.37(075) ББК 65.052.206.1я86я73

**816.** Гильманшин, Роман Ралифович (математик, канд. мат. наук). Практика ведения бухгалтерского учета в системе «1С»: учебное пособие / Р. Р. Гильманшин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Ин-т мат., экономики и информ. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 91 с.: рис.; 21 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1191-0: 100 экз.

УДК 657.1 ББК 65.052.2я73

**817.** Слободняк, Илья Анатольевич. Оценка эффективности налоговой политики организации, основанной на применении положений ПБУ 18/02 / И. А. Слободняк, Э. А. Яковлева ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 163 с. : табл. ; 21 см. – Библиография: с. 131–134. – ISBN 978-5-7253-2773-1 : 500 экз.

УДК 657.1(075.8) ББК 65.053я73+65.052.201.4я73 **818.** Современное состояние и перспективы развития бухгалтерского учета, экономического анализа и аудита : материалы Международной научно-практической конференции / ред. Е. М. Сорокина. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 336 с. : рис., табл. ; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-7253-2745-8 : 100 экз.

УДК 657(06) ББК 65.052.2я43

#### 658 Организация производства. Управление. Экономика предприятий

**819. Буньковский, Владимир Иосифович.** Способы организации производства в условиях экономических рисков : монография / В. И. Буньковский, Н. П. Лукьянчикова, М. С. Чернышенко ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 181 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 178—181. — ISBN 978-5-91344-800-2 : 500 экз.

УДК 658.512 ББК 65.290-09

**820.** Елохин, Владислав Романович (доктор технических наук, энергетик, экономист; 1947—). Средства эффективного привлечения и использования материально—технических ресурсов в организацию производственных процессов: монография / Владислав Романович Елохин, Иван Михайлович Щадов; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 182 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 180—182 (39 названий). — ISBN 978-5-91344-802-6 (в обл.): 500 экз.

УДК 658.512 ББК 65.30-591

**821.** Конюхов, Владимир Юрьевич. Экономические основы технического и технологического развития производства: учебное пособие / В. Ю. Конюхов; Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 228 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 225—228. — ISBN 978-5-91344-797-5: 500 экз.

УДК 658(075.8) ББК 65.291.8я73

**822.** Короткова, Галина Константиновна (кандидат экономических наук). Корпоративные финансы : учебное пособие / Г. К. Короткова ; [ред. Л. Н. Кургузова] ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 167 с. : рис., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 163—167 (62 названия). — ISBN 978-5-8038-1003-2 (в обл.) : 100 экз.

УДК 658.14/.17(075.8) ББК 65.292.34я73 **823.** Меркулова, Елена Петровна (кандидат социологических наук). Создание современного предприятия: учебное пособие / Е. П. Меркулова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Ин-т мат., экономики и лингвистики. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 129 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце глав. – ISBN 978-5-9624-1210-8: 100 экз.

УДК 658.114(075.8) ББК 65.291я73

- **824.** Оценка качества и безопасность потребительских товаров / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики; редкол.: В. Я. Андрухова, В. П. Саловарова ; отв. за вып. А. А. Борисова. Иркутск : ИГУ. 2004– .
- **Вып. 8**: Материалы VII Региональной научно-практической конференции молодых ученых (Иркутск, 9–11 декабря 2013 г.). 2014. 136 с.: табл., схемы, граф., ил.; 20,5 см. Библиография в конце статей (в пер.): 40 экз.

УДК 658.8(063) ББК 30.609я431

**825.** Перспективы развития технологии переработки углеводородных, растительных и минеральных ресурсов : материалы IV Всероссийской научно-технической конференции с международным участием (Иркутск, 24—25 апреля 2014 г.) / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т ; отв. ред. Е. А. Анциферов ; редкол. Е. Г. Филатова [и др.]. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 296 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография в конце статей. — ISBN 978-5-8038-0915-9 (в пер.) : 100 экз.

УДК 658.52 ББК 35.10я431+34.3-3я431

826. Проблемы функционирования рынка товаров и услуг / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики ; [редкол.: В. Я. Андрухова, О. В. Архипкин ; отв. за вып. С. А. Голик]. — Иркутск : Иркутский государственный университет. — [2001]. Вып. 14. — 2014. — 137 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 658.8

ББК 65.291-31

**827.** Риск-менеджмент: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; сост. Т. А. Любимова. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 169 с.: граф., табл.; 21 см. – Библиография: с. 148–149 (29 назв.). – ISBN 978-5-9624-1147-7: 100 экз.

УДК 658.155(075.8) ББК 65.291.2-09я73 **828.** Рыженков, Алексей Геннадьевич. Мерчандайзинг : учебное пособие / А. Г. Рыженков ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 126 с. : ил. ; 20,5 см. – Библиография: с. 98–99 (44 назв.). – ISBN 978-5-7253-2713-7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 658.87(075.8) ББК 65.422.2-803.4я73

**829.** Рябченкова, Антонина Васильевна. Логистика торговли и сферы услуг: учебное пособие / А. В. Рябченкова; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 348 с.: ил., табл.; 21 см. – Библиография: с. 344–345 (27 назв.). – ISBN 978-5-8038-0940-1 (в пер.): 100 экз.

УДК 658(075.8) ББК 65.42-803.1я73

**830.** Черняк, Илья Самуилович (1930–). Основы логистики торговли. Логистика: учебное пособие / И. С. Черняк, Г. И. Щадов; ред. Л. Н. Кургузова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 160 с.: табл.; 21 см. — Библиография: с. 80–85 (86 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 658.78(075.8) ББК 65.42-803.1я73

**831.** Внешнеэкономическая деятельность предприятий Иркутской области, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 67 с.: граф., табл.; 20 см. — ISBN 978-5-906180-50-6 (в обл.): 18 экз.

УДК 658(571.53)(083.41) ББК 65.051.542.8(2Рос-4Ирк)

**832.** Использование производственных мощностей организациями в Иркутской области, 2013 : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск) ; сост. Л. И. Шардина. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 17 с. : табл. ; 21 см : 8 экз.

УДК 658(571.53)(083.41) ББК 65.291.571(2Рос-4Ирк)я3

**833.** Основные сведения о деятельности предприятий, **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики. — Иркутск : Иркутскстат. — 2014. Т. 1. — 2014. — 130 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 8 экз. УДК 658(571.53)(083.41) ББК 65.051.526.19(2Рос-4Ирк)

**834.** Реализация продукции сельхозпроизводителями Иркутской области. **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 59 с. : табл. ; 20 см : 7 экз.

УДК 658.8(571.53) ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

**835.** Торговля в Иркутской области: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат). — Иркутск: Иркутскстат, 2014. — 123 с.: граф., рис., табл.; 21 см (в обл.): 10 экз.

УДК 658(571.53)(083.41) ББК 65.051.542(2Рос-4Ирк)

См. 338

#### 659 Реклама. Информационная работа. Связи с общественностью

**836.** Булатова, Светлана Николаевна (кандидат философских наук). Современная медиакультура: учебное пособие / Светлана Булатова, Алексей Петров, Вера Рыжкович; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 168 с.: ил., 3 л. цв. ил., табл.; 21 см. – Библиография: с. 155–157. – Свед. об авт. на 4-й с. обл. – ISBN 978-5-9624-1002-9: 100 экз.

УДК 659.4(075.8) ББК 76.000.0я73

**837. Времена года. Байкальский заповедник** : календарьфотоальбом: 2015 / М-во природ. ресурсов и экологии РФ. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 12 с : фот. цв. ; 34х49 :

УДК 659.136.26 ББК 92.5

**838.** Добосова, Людмила Германовна (преподаватель ИГУ). Медиарилейшнз: как работать со СМИ: курс лекций / Л. Г. Добосова; ред. В. В. Попова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 100 с.: цв. ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 100 (21 название). — ISBN 978-5-9624-1012-8 (в обл.): 100 экз.

УДК 659.4(075.8) ББК 76.0я73

**839. Малых, Светлана Владимировна.** Рекламное дело в Сибири в XVIII – начале XX века: учебное пособие / С. В. Малых; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 146 с.: рис.; 21 см. – Библиография: с. 145–146. – ISBN 978-5-9624-1264-1: 100 экз.

УДК 659.1(075.8) ББК 76.006(253)г

**840. Уютный дом. Новогодний подарок, 2014**: каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2015. – 59 с.: ил.; 21 см: 150 экз.

УДК 659.152 ББК 65.42л612 **841. Храм Казанской иконы Божией Матери, город Иркутск** / Иркутский областной департамент юридической помощи ; фот.: С. Б. Полоскин, А. А. Старовойтов, А. В. Боровкова. – Иркутск, 2014. – 12 с. : цв. ил. ; 42х59 см :

УДК 659.136.26 ББК 92.5

66 Химическая технология. Химическая промышленность. Пищевая промышленность. Металлургия. Родственные отрасли

#### 663/664 Пищевая промышленность. Пищевые производства

**842.** Семенова, Зинаида Викторовна (кандидат химических наук, профессор). Пищевая химия: учебное пособие [для бакалавров и магистров пищевых специальностей направления 19.03.02 — Продукты питания из растительного сырья] / 3. В. Семенова, С. В. Ясько, В. В. Верхотуров; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 126 с.: рис., табл.; 20 см. — Библиография: с. 124 (13 названий) (в обл.): 100 экз.

УДК 664(075.8) ББК 36 80-1я73

**843.** Производство пищевых продуктов в Иркутской области, **2013**: статистический сборник / Территор. орган Федер. служба гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат) ; редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск : Иркутскстат, 2014. – 71 с. : граф., табл. ; 21 см. – ISBN 978-5-906180-53-7 (в обл.) : 19 экз.

УДК 664(571.53)(083.41) ББК 65.051.530(2Рос-4Ирк)

#### 669.0 Металлургические заводы. Металловедение

**844.** Константинова, Марина Витальевна. Материаловедение. Технология конструкционных материалов : словарь-справочник / М. В. Константинова, Е. А. Гусева, Л. В. Шведкова ; ред. Л. К. Черкашина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск Иркутский государственный технический университет, 2014. — 160 с. : ил. ; 20,5 см. — Библиография: с. 158 (7 названий). — ISBN 978-5-8038-0918-0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 669.017(038) ББК 30.3я2+34.5я2

#### 67/68 Различные отрасли промышленности и ремесла

**845.** Инновационные процессы в промышленном производстве, 2013: статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат (Иркутск). – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 32 с.: табл.; 21 см: 8 экз.

УДК 67/68(083.41) ББК 65.051.530-551

#### 674 Деревообрабатывающая промышленность

846. Кузнецов, Владимир Серафимович. Оборудование отрасли: учебное пособие : к использованию в общеобразовательных учреждениях, реализующих образовательные программы ВПО по дисциплине «Оборудование отрасли» по профилю подготовки «Технология деревообработки» направлению 250400.62 ПО «Технология лесозаготовительных И деревоперерабатывающих производств» / В. С. Кузнецов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». - Братск : Братский государственный университет, 2014. – 123 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография: с. 102 (14 назв.). – ISBN 978-5-8166-0419-2 (в обл.): 70 экз.

> УДК 674.05(075) ББК 37.13-06я73

# 678 Промышленность высокомолекулярных веществ. Резиновая промышленность. Промышленность пластмасс

См. 648

#### 681 Точная механика, автоматика

**847. Зубков, Олег Владимирович.** Синтез и сложность логических устройств: учебное пособие / О. В. Зубков; ред. Н. А. Перязев. – Иркутск: ВСГАО, 2014 (Репроцентр A1). – 133 с.: рис.; 20 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-91344-761-6: 100 экз.

УДК 681(075.8) ББК 32.844.150.2я73

#### 681.5 Автоматика. Техническая кибернетика. Техника автоматизации

**848.** Введение в формальные языки и распознающие автоматы: учебное пособие [для студентов, обучающихся по направлениям 010100 — «Математика», 010400 — «Прикладная математика и информатика», 010500 — «Математическое обеспечение и администрирование информационных систем»] / В. И. Курганский [и др.]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ин-т математики, экономики и информатики. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 115 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 105 (13 названий). — ISBN 978-5-9624-1058-6 (в обл.): 100 экз.

УДК 681.5(075.8) ББК 32.973.1я73

**849. Кедрин, Виктор Сергеевич.** Нейронные сети: учебное пособие / В. С. Кедрин; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фил. ИГУ в г. Братске. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 103 с.: граф., рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9624-1076-0: 200 экз.

УДК 681.518.24(075.8) ББК 32.818.1я73

**850.** Козлова, Ольга Равилевна (кандидат физикоматематических наук). Управляемость, устойчивость, стабилизация линейных управляемых систем : учебно-методическое пособие / О. Р. Козлова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 165 с. : рис. ; 21 см. — Библиография: с. 163—165. — ISBN 978-5-9624-1206-1 : 100 экз.

УДК 681.511.2(075.8) ББК 65в631

**851.** Сажин, Виктор Иванович (доктор физико-математических наук, профессор; 1947–). Представление и обработка информации в реляционных базах данных: учебное пособие / В. И. Сажин, Е. В. Конецкая; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 138 с.: рис., табл.; 20 см. – Библиография: с. 130–131. – ISBN 978-5-9624-1067-8: 100 экз.

УДК 681.5(075.8) ББК 32.97я73

См. 727

### 686 Брошюровочно-переплетное производство. Производство зеркал. Производство канцелярских принадлежностей

**852.** Делаем мир понятнее. **2015**: [календарь] / Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского. – Иркутск: Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2014. – 12 с.: цв. ил.; 30x26 см:

УДК 686.853.3 ББК 92.5

**853.** Печатаем и переплетаем. **2015** : [календарь] / Тип. «Репроцентр А1». – Иркутск : Репроцентр А1, 2014. – 36 с. : цв. ил. ; 34х25 см :

УДК 686.853.3 ББК 92.5

**854. 95 лет Иркутской статистике, 1920—2015** : календарь: 2015. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 36 л. : цв. ил. ; 21х30 см (в пер.) : УДК 686.853.3(571.53) ББК 85.158,9(2Рос-4Ирк)я25

#### 687.5 Парикмахерское дело. Маникюр. Педикюр. Косметика

**855. Индустрия красоты, 2014** : каталог выставки / Сибэкспоцентр. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 92 с. ; 21 см (в обл.) : 300 экз.

УДК 687.55(083.824) ББК 65.442.1я87

**856. Мир стиля и красоты, 2014** : каталог выставки / Сибэкспоцентр. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2014. – 83 с. ; 21 см (в обл.) : 200 экз.

УДК 687.5(083.824) ББК 65 442 5я87+65 442 1я87

#### 69 Строительство. Строительные материалы. Строительномонтажные работы

**857.** Байкальская строительная неделя, **2014**: каталог выставки / ОАО «Сибэкспоцентр». – Иркутск: Сибэкспоцентр, **2014**. – **119** с.: ил.; **30** см (в обл.): **500** экз.

УДК 69(083.824) ББК 65.31я87

**858.** Пешков, Виталий Владимирович (доктор экономических наук). Система государственных закупок и развитие инвестиционностроительной сферы = Public Procurement System and Investment and Construction Sector Development : монография / В. В. Пешков, П. И. Касянчик. — Прага : WORLD PRESS, 2014. — 368 с. : ил., табл. ; 21 см. — Парал. тит. л. рус., англ. — Библиография: с. 206—220 (211 названий) и в приложении: с. 221—223 (18 названий). — ISBN 978-80-905519-5-4 : 1000 экз.

УДК 69 ББК 65.415.31

- 859. Энергия молодых строительному комплексу: материалы Всероссийской с международным участием научно-технической конференции студентов, магистрантов, аспирантов, молодых ученых (20−22 мая 2014 г., г. Братск) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». Братск: Братский государственный университет, 2014. 203 с.: граф., табл., схемы, ил.; 21 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-8166-0414-7 (в обл.): 75 экз. УДК 69 ББК 38я43
- **860.** Деловое Приангарье. Строительный комплекс : [справочник] / Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2014. 56 с. : табл. ; 21 см (в обл.) : 10 экз.

УДК 69(571.53)(035) ББК 65.051.531(2Рос-4Ирк)я22

**861.** Инвестиции и строительство в Иркутской области, 2013: статистический сборник / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. (Иркутскстат); редкол.: И. В. Иванова (пред.) [и др.]. – Иркутск: Иркутскстат, 2014. – 76 с.: табл.; 21 см. – ISBN 978-5-906180-48-3 (в обл.): 20 экз.

УДК 69(571.53)(083.41) ББК 65.051.531(2Рос-4Ирк)-56

**862.** Министерство строительства, дорожного хозяйства Иркутской области. – Иркутск, 2014. – 19 с. : граф., фот. цв. ; 21 см (в обл.) :

УДК 69(571.53)

ББК 38.71(2Рос-4Ирк)+39.311(2Рос-4Ирк)

**863.** Строительство и ввод в действие объектов на территории Иркутской области. **2013** : статистический бюллетень / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2014. — 34 с. : табл. ; 20 см : 9 экз.

УДК 69(571.53) ББК 65.051.531(2Рос-4Ирк)

#### 69.0 Строительное производство. Общие вопросы

**864.** Каверзина, Людмила Александровна. Планирование строительного производства : учебное пособие для студентов, обучающихся по направлению подготовки 080200 «Менеджмент» (профиль «Производственный менеджмент») / Л. А. Каверзина ; ред. О. М. Шутова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск : Братский государственный университет, 2014. – 234 с. : ил., табл. ; 20,5 см. – Библиография: с. 219–231 (161 назв.). – ISBN 978-5-8166-0405-5 (в пер.) : 150 экз.

УДК 69.03(075.8) ББК 65.31-23я73

#### 691 Строительные материалы и изделия

**865.** Иванова, Анастасия Сергеевна (кандидат технических наук). Материалы и основы проектирования навесных фасадных систем: учебное пособие [для студентов специальностей 290100 «Архитектура», 052400 «Дизайн» (специализация «Дизайн архитектурной среды»)] / А. С. Иванова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 83 с.: рис., табл.; 29 см. — Библиография: с. 82–83 (29 названий) (в обл.): 100 экз.

УДК 691(075.8) ББК 38.431.11-047.6я73

**866.** Использование золы уноса в качестве наполнителя при производстве композиционных материалов : монография / [Е. В. Зелинская и др.] ; под общ. ред. проф. Е. В. Зелинской ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 108 с. : рис., табл. ; 21 см. — Библиография: с. 104—108 (71 назв.). — Авт. указаны на обороте тит. л. — ISBN 978-5-8038-0980-7 (в обл.) : 500 экз.

УДК 691.175.2 ББК 30.693

#### 696/697 Инженерное оборудование зданий

**867.** Макотрина, Людмила Викторовна. Водоснабжение и водоотведение с основами гидравлики : учебное пособие / Л. В. Макотрина ; ред. Л. Н. Кургузова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — 2-е издание, дополненное. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 178 с. : ил., табл. ; 20,5 см. — Библиография: с. 178 (6 назв.). — ISBN 978-5-8038-0904-3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 696.1(075.8) ББК 38.761я73

868. Рычкова, Людмила Петровна (кандидат технических наук). Аппаратура управления и защиты в электроприводах. Выключатели и переключатели : учебное пособие : [для самостоятельной работы студентов энергетического факультета, специальностей 110800.62 и 110800.68 для очной и заочной формы обучения] / Л. П. Рычкова, В. В. Боннет ; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО Иркут. гос. с.-х. акад.. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск : Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии, 2014. — 127 с. : ил., табл. ; 21 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 50 экз.

УДК 696.6(075.8) ББК 31.264.32я73

#### 7/9 ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ

### 7 ИСКУССТВО. ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ ИСКУССТВО. ФОТОГРАФИЯ. МУЗЫКА. ИГРЫ. СПОРТ

**869. Человек и природа** : XIII Байкальский международный фестиваль документальных и научно-популярных фильмов / Иркут. обл. кинофонд. – Иркутск, 2014. – 38 с. : цв. ил., портр. ; 21 см :

УДК 7 ББК 85.376

#### 71 Планировка в масштабе страны. Районная планировка. Градостроительство. Ландшафтная и садово-парковая архитектура. Преобразование ландшафта

**870.** Левашева, Марина Владимировна. Ландшафтоведение: культурный ландшафт: учебное пособие / М. В. Левашева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Географ. фак. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 106 с.: рис., табл.; 21 см. — Библиография: с. 94–98. — ISBN 978-5-9624-1083-8: 50 экз.

УДК 712(075.8) ББК 26 821я73

**871. Нечитайло, Владимир Константинович.** Основы реконструкции исторического города : учебное пособие / В. К. Нечитайло ; ред. Н. Е. Мелихова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. – 108 с. : ил. ; 29 см. – Библиография: с. 43 (15 назв.). – ISBN 978-5-8038-0917-3 (в пер.) : 50 экз.

УДК 711.168 ББК 85.113(3)

**872.** Рябченкова, Антонина Васильевна. Градостроительный маркетинг: учебное пособие / А. В. Рябченкова; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 139 с.; 20 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-8038-0962-3: 100 экз.

УДК 711.4(075.8) ББК 85.118я73+65.315.441я73

#### 72 Архитектура

**873.** Архитектурно-дизайнерское проектирование выставочного комплекса: методические указания по выполнению лабораторных работ / М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т; сост. С. А. Макотина; ред. Л. С. Кривоносова. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 81 с.: рис.; 20х29 см. – Библиография: с. 27–29: 100 экз.

УДК 725.8 ББК 85.118.2 **874.** Дружинина, Инна Евгеньевна. Особенности жилищного проектирования в Иркутской области : учебное пособие [для студентов вузов, обучающихся по направлению «Архитектура»] / И. Е. Дружинина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 147 с. : рис., фот. цв. ; 29 см. — Библиография: с. 142 (7 названий). — ISBN 978-5-8038-0997-5 (в обл.) : 100 экз.

УДК 728.1(075.8) ББК 38.711-02(2Рос-4Ирк)я73

**875. Мусихина Е. А.** Теоретические основы моделирования предметно-пространственных сред : учебное пособие / Е. А. Мусихина, Е. В. Хохрин, О. С. Михайлова ; ред. В. Г. Рудаков ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 64 с. : рис. ; 29 см. — Библиография: с. 63—64: 100 экз.

УДК 721.021.23(075.8) ББК 85.118

**876. Театральный квартал**: комплекс особняков / авт. проекта А. Юшков. – Иркутск, [2014]. – 43 с.: ил.; 24 см:

УДК 721(571.53) ББК 85.118.209(2Рос-4Ирк)

#### 73/76 Изобразительное искусство. Декоративно-прикладное искусство

**877.** Железняк О. Е. Живопись. Колористика. Цветовое проектирование и моделирование : учебное пособие / О. Е. Железняк ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. - 137 с. : ил. ; 29 см. — Библиография: с. 136-137. - ISBN 978-5-8038-0999-9:100 экз.

УДК 73/76(075.8) ББК 85.140,5я73

878. Artproekt: выставка-конкурс. Посвящение Вампилову: каталог / Иркут. обл. худож. музей им. В. П. Сукачева, Арт-галерея DiaS, М-во культуры и арх. Иркут. обл.; сост. И. Г. Федчина; сост. Ю. Д. Раднаева; сост. В. В. Дейкун; авт. предисл. С. Смирнов; интервьюируемый, фот. Д. А. Шубин. — Иркутск, 2014 (Репроцентр А1). — 58 с: фот.; 28 см. — ISBN 978-5-91344-654-1:

УДК 73/76 ББК 85.14я61

#### 741/744 Рисование и черчение

выполнение Автоматизированное строительных чертежей в среде КОМПАС-3D : учебное пособие [для студентов, обучающихся по программе бакалавриата по направлению 270800 «Строительство», профиль «Промышленное гражданское строительство», профилей подготовки: «Экспертиза и управление недвижимостью». «Городское строительство «Строительные технологии»] / Г. А. Иващенко [и др.] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». - Братск : Братский государственный университет, 2014. – 217 с. : рис., табл. ; 30 см. – ISBN 978-5-8166-0418-5 (в обл.) : 75 экз.

> УДК 744(075.8) ББК 30.2-5-05я73+32.972.131.2я73

**880.** Малкина, Лариса Николаевна. Академический рисунок. Академическая живопись для 3, 4, 5-х курсов : учебное пособие для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлению подготовки «Дизайн»: 070601 / Л. Н. Малкина ; ред. Л. Н. Кургузова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 172 с. : цв. ил., портр. ; 29 см. — Библиография: с. 110 (37 названий). — ISBN 978-5-8038-0902-9 (в пер.) : 100 экз.

УДК 741/744 ББК 85.154я73+85.140.8я73

**881. Ри, Алексей Уныевич.** Рисунок гипсовой фигуры человека : учебное пособие / А. У. Ри, Ю. В. Краковцева ; Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Издательство Иркутского государственного университета, 2014.-60 с. : рис. ; 29 см. — Библиография в конце книги : 100 экз.

УДК 741/744(075.8) ББК 85.154.7я73

# 745/749 Декоративно-прикладное искусство. Художественные промыслы. Дизайн

**882.** Байкал-керамистика : международный художественный симпозиум по керамике / ИРОО «Творческое объединение художников-керамистов». – Иркутск : Время странствий, 2014. – 34 с. : фот. цв. ; 25 см :

УДК 745/749 ББК 85.125.1

**883.** Прибайкальские ремесла. Сибирское узорочье / Союз нар. мастеров Прибайкалья. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 13 с. : фот. цв. ; 29 см (в обл.) : 500 экз.

УДК 745/749(571.53) ББК 85.120,8(2Рос-4Ирк)я61

#### 75/76 Живопись. Графические искусства. Графика. Гравюра

**884. Алые паруса Александра Новоселова** / сост.: Т. Балалашвили, И. Кривова. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 37 с. : цв. ил. ; 28,5 см : 300 экз.

УДК 75 ББК 85.145

885. Ангара — Енисей: великие реки сибирского искусства : межрегиональная художественная выставка / М-во культуры и арх. Иркут. обл., М-во культуры Краснояр. края, Иркут. регион. отделение ВТОО «Союз художников России», Краснояр. региональная организация ВТОО «Союз художников России», Иркут. обл. худож. музей им. В. П. Сукачёва, Город. выставоч. центр им. В. С. Рогаля, Галерея современ. искусства «Дом художника». Межрегион. худож. выставка «Ангара — Енисей — Великие реки Сибирского искусства» (2014; Иркутск). — Иркутск: Артиздат, 2014. — 115 с.: фот. цв.; 29,5 см. — (2014 — год культуры):

УДК 75/76 ББК 85.14(253.5)л612

**886.** Андрейко, Сергей Сергевич. Цветные эмали (техника живописной горячей эмали): учебное пособие для высших учебных заведений, ведущих подготовку по направлению 050100 «Педагогическое образование» / С. С. Андрейко; ред. Н. Е. Мелихова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 120 с.: цв. ил.; 29 см. — Библиография: с. 49 (19 назв.). — ISBN 978-5-8038-0916-6 (в пер.): 100 экз.

УДК 75.02(075.8) ББК 85.125.440,80я73

**887.** Древо жизни. Путь к вполне человеку: передвижная персональная выставка и беседы о вполне человеке и человечном обществе / М-во культуры и арх. Иркут. обл., Союз художников России, Иркут. регион. отд-ние, Байкал. организация Рос. философ. о-ва, Обществ. организация «Созидание». Проект «Любовь моя – Россия!»); худож., авт. диалогов, авт. примеч. Т. М. Громыко; авт. диалогов, авт. примеч. Ю. Л. Дюбенок. – Иркутск, 2014. – 62 с.: цв. ил., фот., фот. цв.; 29 см:

УДК 75

ББК 85.101.14+87.526

**888. Краски Ольхона 2014**: международный пленэр на озере Байкал / «Некоммерческое партнерство по содействию развития искусства Дианы Салацкой», Первый частный музей г. Иркутска, Артгалерея «DiaS». – Иркутск, 2014. – 40 с.: цв. ил.; 24 см:

УДК 75 ББК 85.14 **889.** Кафедра монументально-декоративной живописи: альбом-каталог / В. Г. Смагин; Нац. исслед. Иркут. гос. технич. ун-т, Ин-т изобразит. искусств и соц.-гуманитар. наук. – [Иркутск]: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 91 с.: фот. цв.; 29 см. – ISBN 978-5-8038-0951-7: 300 экз.

УДК 75

ББК 85.146.1

**890. Художники Ангарска**: каталог работ ангарских художников / авт., рук. проекта И. А. Михаленко. – Ангарск, 2014 (Иркутск). – 205 с.: ил.; 30 см. – ISBN 978-5-4273-0042-1 (в пер.): 320 экз.

УДК 75(571.53) ББК 85.143(2Рос-4Ирк)я61

#### 77 Фотография. Кинематография и подобные процессы

**891.** Сибирь, Сибирь и не только... : фотоальбом Бориса Дмитриева / [текст Т. В. Ясниковой]. – Иркутск : Принт Лайн, 2014. – 235 с. : фот.цв., фот. ; 22 см. – ISBN 978-5-9903-6287-1 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 77

ББК 85.163-8Дмитриев,4

**892.** Степанцов, Михаил Владимирович. Душа Байкала = The soul of Baikal: фотоальбом / Михаил Степанцов, Наталья Шабурова, Сергей Шабуров; фот.: Михаил Степанцов, Наталья Шабурова, Сергей Шабуров; [пер. на англ. М. Брянская]. – Иркутск, 2014. – 542 с.: фот. цв.; 23х33 см. – Параллельный текст на русском и английском языках. – ISBN 978-5-91344-7586 (в пер.):

УДК 77(282.256.341)

ББК 26.890(253.57,23Байкал)я61

#### 78 Музыка

**893.** Люберцева, Людмила Семеновна. Святая к музыке любовь : к 90-летию Л. Н. Семенцовой, Л. П. Холодиловой / Л. С. Люберцева. – Иркутск : Типография «На Чехова», 2014. – 123 с. : фот. ; 21 см. – Библиография: с. 120–123 : 100 экз.

УДК 78 ББК 85.313(2)6-7

**894.** Карпенко, Владимир Евгеньевич. Статьи о музыкальной культуре Иркутска XVIII–XXI веков : сборник / В. Е. Карпенко. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 157 с. : ноты. – Библиография: с. 153–154 (в пер.) : 300 экз.

УДК 78(571.53) ББК 85.313(2Рос-4Ирк)5я43

#### 79 Зрелищные искусства. Массовые развлечения. Игры. Спорт

**895.** Развитие физической культуры и спорта в Иркутской области в **2014 году.** Развитие государственной молодежной политики в Иркутской области в **2014 году** / М-во по физ. культуре, спорту и молодеж. политике Иркут. обл. — Иркутск, [2014]. — 27 с. : граф., ил., фот. цв. ; 21 см :

УДК 79(571.53) ББК 75.4(2Рос-4Ирк)

#### 792 Театр. Сценическое искусство

**896.** Владимир Шагин. Театр и жизнь: сборник воспоминаний / сост. Е. Шагина [и др.]. – Иркутск, 2014. – 218 с.: фот. цв.; 21 см. – ISBN 978-5-913-44-690-9 (в пер.): 1000 экз.

УДК 792.071(571.53) ББК 85.335(2Рос-4Ирк)-8Шагин

**897.** Курец, Регина Олеговна (специалист по учебнометодической работе деканата факультета послевузовского обучения). Театр в Иркутске и его история (1787–2013): монография / Р. О. Курец; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 200 с.: ил., факс.; 20 см. — Библиография: с. 182–198 (319 названий). — ISBN 978-5-8038-0870-1 (в обл.): 100 экз.

УДК 792.03(571.53) ББК 85.333(2Рос-4Ирк)

#### 796/799 Физическая культура. Спортивные игры. Спорт

**898.** Исмиянов, Владимир Владимирович. Теория и практика психофизического развития студентов-сирот в процессе организации физкультурной деятельности / В. В. Исмиянов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск : ВСГАО, 2014. — 174 с. : табл. ; 21 см. — Библиография: с. 161—174. — ISBN 978-5-85827-877-1 : 500 экз.

УДК 796 ББК 75.140.1

**899.** Лебедев, Геннадий Иванович (тренер; 1949—). Зигзаги Тулунского хоккея : 50-летию Тулунского хоккея посвящается / Г. Лебедев. — Тулун, 2014. — 121 с. : фот. цв. ; 21 см (в обл.) : 100 экз. УДК 796.355 ББК 75.579.5

900. Физическое развитие и физическая подготовленность студентов третьей функциональной группы здоровья : монография / Е. П. Игнатьева [и др.] ; под ред. В. Ю. Лебединского ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск : Иркутский государственный технический университет, 2014. — 203 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиография: с. 185—202 (232 названия). — ISBN 978-5-8038-0978-4 (в обл.) : 500 экз.

УДК 796 ББК 75.116.42

**901.** Русский хоккей. Иркутская история. Хоккей с мячом в Иркутске за 90 лет (1923–2013 годы) / Организац. ком. по подготовке и проведению XXXIV чемпионата мира по хоккею с мячом, Федер. хоккея с мячом Иркут. обл. ; отв. ред. Б. Фоминых ; редкол.: И. Верхозин, М. Климов, Б. Фоминых. — Иркутск : Автомаркет, 2014. — 599 с. : фот. цв. ; 29 см. — ISBN 978-5-91344-588-9 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 796.355(571.53) ББК 75.579.6(2Рос-4Ирк)

#### 8 ЯЗЫКОЗНАНИЕ. ФИЛОЛОГИЯ.ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

#### 80/81 Филология, Языкознание

902. Герасимова, Любовь Львовна. Человек в современном мире: учебное пособие для иностранцев, изучающих русский язык / Л. Л. Герасимова, Л. П. Бородина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 205 с.: ил.; 24 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1157-6: 100 экз.

УДК 808(075.8) ББК 81.411.2-99я73

903. Как писать научный текст: опыт школы молодого автора: учебно-методическое пособие / Н. А. Дидковская, В. И. Дятлов, Н. В. Липатова; под общ. ред. С. А. Панарина; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Лаб. ист. и полит. демографии, Образоват.-исслед. и изд. центр «Вестник Евразии». — 2-е издание, дополненное. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 259 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиография: с. 196—197. — ISBN 978-5-9624-1088-3: 100 экз. УДК 81(075.8) ББК 81.411.2-2я73

904. Кинодиалог. Образ-смысл. Перевод : коллективная монография / В. Е. Горшкова [и др.] ; под общ. ред. В. Е. Горшковой ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Моск. гос. лингвист. ун-т» (Иркутск), Евразийский лингвист. ин-т. — Иркутск : МГЛУ ЕАЛИ, 2014. — 367 с : табл. ; 20 см. — Библиография: с. 326—359. — ISBN 978-5-88267-403-7 : 500 экз.

УДК 81'25 ББК 81.18+85.374.0,40

905. Концептуальная систематика речевой коммуникации : коллективная монография / Г. М. Костюшкина [и др.] ; М-во образования и науки РФ, Федер. гос. бюджет. образоват. учреждение высш. проф. образования «Иркут. гос. лингвист. ун-т», Регион. науч. лаб. концептуал. систематики яз., речи и речевой деятельности. — Иркутск: ИГЛУ, 2014. — 367 с.; 21 см. — Список источников примеров: с. 328—331 (97 названий). — Библиография: с. 332—362 (567 назв.). — ISBN 978-5-88267-401-3 (в обл.): 500 экз.

УДК 81 ББК 81.006+88.251.32-2

**906.** Концепты. Категории: языковая реальность: коллективная монография / Ю. М. Малинович [и др.]; науч. ред. Ю. М. Малинович; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». — 2-е издание, исправленное. — Иркутск: ИГЛУ, 2014. — 345 с.: табл.; 20,5 см. — Библиография: с. 293—324 (304 названий). — ISBN 978-5-88267-390-0 (в пер.): 500 экз.

УДК 81 ББК 81.0 +81.432.1

**907.** Крюкова, Галина Михайловна (кандидат педагогических наук). Колоратив: структура слова, понятия и образа: учебное пособие по русскому языку как иностранному / Г. М. Крюкова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. – 123 с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — (Русская лингвокультура). — Библиография: с. 120 (31 название): 50 экз.

УДК 80/81 ББК 81.411.2-99я7

908. Кульгавова, Лариса Владимировна. Курс специализации по лингвистике: теоретические и прикладные аспекты: учебное пособие для студентов, обучающихся по специальности «Теория и методика преподавания иностранных языков и культур» / Л. В. Кульгавова, Л. В. Топка; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингв. ун-т». — 2-е издание, переработанное и дополненное. — Иркутск: ИГЛУ, 2014. — 371 с.: рис.; 20,5 см: Linguistic Specialization: Theoretical and Applied Aspects. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-88267-333-7 (в пер.): 300 экз.

УДК 81(075.8) ББК 81.432.1-3я73 909. Магистерские исследования: сборник научных статей / М-во образования и науки РФ, Федер. гос. бюджет. образоват. учреждение высш. проф. образования «Иркут. гос. лингвист. ун-т»; отв. ред. С. А. Хахалова; редкол. А. М. Каплуненко [и др.]. – Иркутск: Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. – 492 с.: рис., табл.; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-88267-395-5: 500 экз.

УДК 81 ББК 81.0

910. Мордвин, Алексей Юрьевич. Лингвистическая идеология корпусов текстов: монография / А. Ю. Мордвин; М-во образования РФ, ФГОУ ВПО «Иркут. гос. лингв. ун-т». — Иркутск: Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. — 189 с.: табл.; 21 см. — Библиография: с. 181—189 (92 назв.). — ISBN 978-5-88267-394-8 (в обл.): 500 экз.

УДК 81'322 ББК 81.055.1

911. Проблемы концептуальной систематики языка, речи и речевой деятельности: материалы Всероссийской научной конференции / М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т», Регион. науч. лаб. концептуал. систематики яз. и речевой деятельности; редкол.: Г. М. Костюшкина, С. О. Коршунова, Н. С. Баребина. – Иркутск: Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. – 325 с.: табл.; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-88267-396-2: 500 экз.

УДК 81 ББК 81.05я43

**912.** Рогозная, Нина Николаевна (доктор филологических наук, профессор). Интонация в аспекте билингвизма: теория и практика исследования на материале разноструктурных языков: монография / Н. Н. Рогозная; М-во образования и науки, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 170 с.: граф., рис., табл.; 29 см. — Библиография: с. 157—170. — ISBN 978-5-8038-0989-0: 100 экз.

УДК 81'246.2 ББК 81.022

913. Романцова, Татьяна Дмитриевна (кандидат филологических наук; 1962—). Словесный образ в журналистике: стилистический аспект: учебное пособие / Т. Д. Романцова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 342 с.; 20 см. — Библиография: с. 237—240 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-0998-6: 100 экз.

УДК 808.2(075.8) ББК 81.411.2я73+76.0я73 **914.** Серебренникова С. Ю. Онтогенез и дизонтогенез детской речи: учебное пособие / С. Ю. Серебренникова; М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: ВСГАО, 2014 (Иркутск). – 86 с.; 20 см. – ISBN 978-5-91344-754-8: 100 экз

УДК 81'233(075) ББК 81.006я73

**915.** Современные проблемы гуманитарных и естественных наук: материалы конференции молодых ученых / М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск: Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. – 105 с.; 20 см. – ISBN 978-5-88267-393-1: 100 экз.

УДК 81 ББК 72.5я43

См. 50

### 811 Языки (естественные и искусственные)

**916.** Английский язык для политологов: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; сост. И. М. Карнакова. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 103 с.: ил.; 20 см. – Библиография: с. 97. – ISBN 978-5-9624-1141-5: 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1-2я73

**917. Английский язык**: учебное пособие для бакалавров 1 курса сельскохозяйственных вузов / Е. А. Макарова [и др.]. – Иркутск: ИрГСХА. – 2014. Рt. 1: English for students of agriculture. – 2014. – 129 с.: ил.; 21 см. – Библиография: с. 127–128 (22 назв.): 250 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

918. Гармонизация педагогического дискурса на занятиях по русскому языку в техникуме: учебно-методическое пособие / М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т»; авт.-сост. Т. А. Скворцова. – Иркутск, 2014. – 95 с.; 20 см. – Библиография: с. 85–91 (70 назв.). – ISBN 978-5-88267-397-9: 500 экз.

УДК 811.161.1(075) ББК 74.268.19=411.2

919. Гилёва, Евгения Ивановна. Занимаемся самостоятельно: учебное пособие / Е. И. Гилёва, Т. И. Ведерникова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 132 с.; 29 см: 100 экз.

УДК 811.161.1(075) ББК 81.411.2я73 **920.** Казазаева, Марианна Алексеевна. История древнерусского языка: учебное пособие / М. А. Казазаева; М-во образования и науки, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014 (Репроцентр A1). — 224 с.: табл.; 21 см. — Библиография: с. 214—224. — ISBN 978-5-91344-760-9: 100 экз.

УДК 811(075) ББК 81.411.2-03

**921.** Корепина, Наталья Алексеевна (кандидат филологических наук). Преподавание иностранного языка в сфере профессиональной коммуникации: учебно-методическое пособие / Н. А. Корепина; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 53 с.; 20 см. — Библиография: с. 48–53. — ISBN 978-5-8038-0960-9 (в обл.): 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

**922.** Ламанова, Елена Владимировна. Русский язык. Орфография: учебное пособие / Е. В. Ламанова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — 2-е издание, исправленное. — Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014.-151 с.; 21 см. — ISBN 978-5-4340-0035-2 (в обл.): 150 экз.

УДК 811.161.1(075.8) ББК 81.411.2-65я73

923. Пересада, Оксана Валерьевна (кандидат филологических наук). Русский язык : словообразование. Морфология : учебнометодическое пособие [для самостоятельной работы студентов 1 курса очной формы обучения с профилем подготовки «Начальное образование»] / О. В. Пересада ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014. – 127 с. : табл. ; 20 см. – Библиография: с. 20–22 (в обл.) : 50 экз.

УДК 811.161.1(075) ББК 81.411.2-20я73+81.411.2-21я7

**924.** Пересада, Оксана Валерьевна (кандидат филологических наук). Русский язык. Синтаксис : учебно-методическое пособие / О. В. Пересада ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск, 2014. – 113 с. : табл. ; 20 см. – Библиография: с. 24–25. – ISBN 978-5-91344-711-1 (в обл.) : 50 экз.

УДК 811.161.1(075) ББК 81.411.2-22я73

925. Плисенко, Алевтина Анатольевна. Иностранный язык (немецкий) в сфере профессиональной коммуникации. Архитектура и дизайн: учебное пособие / А. А. Плисенко, В. Н. Урбаханова; ред. Р. В. Бель; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. – Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 112 с.: ил., табл.; 29 см. — Библиография: с. 110–111 (19 названий) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.112.2(075.4) ББК 81.432.4я73 **926.** Расширяй свой словарный запас = Activate Your Thematic Vocabulary : учебное пособие / авт.-сост.: И. А. Антипьева, И. Н. Зырянова. – Иркутск : БГУЭП, 2014. – 196 с. : ил., табл. ; 20 см. – ISBN 978-5-7253-2710-6 : 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

- **927.** Современный бурятский язык. Словообразование : учебно-методическое пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики ; сост. А. Д. Дармаева. Иркутск : ИГУ, 2014. 71 с. : табл. ; 21 см. Библиография: с. 70–71 (35 назв.). ISBN 978-5-9624-1163-7 : 100 экз. УДК 811.512.31(075.8) ББК 81.642-20я73
- **928.** Тренируй свой английский до и для поездки за границу = Practice Your English Vocabulary for and Before Going Abroad : учебное пособие / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; авт.-сост. И. А. Антипьева. Иркутск : БГУЭП, 2014. 133 с. : ил., табл. ; 20 см. ISBN 978-5-7253-2709-0 : 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

929. Читаем по-русски (тексты для чтения): учебное пособие [для иностранных студентов направления довузовской подготовки] / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; авт.-сост.: Ю. М. Брюханова [и др.]. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 116 с.: ил.; 20 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-7253-2712-0: 100 экз.

УДК 811.161.1(075.8) ББК 81.411.2-99я73

930. Шаламай, Наталья Анатольевна (преподаватель иностранных языков; 1976—). Английский язык для студентов химико-технологических специальностей = English for Chemical Engineering Students: учебное пособие / Н. А. Шаламай; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 141 с.: ил., табл.; 20 см: 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

931. Шаракшинова, Елена Константиновна (кандидат филологических наук, доцент, зав. кафедрой бурятской филологии ИГУ). Бурятский детский фольклор: учебное пособие / Е. К. Шаракшинова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 86 с.; 21 см. – Библиография: с. 58. – ISBN 978-5-9624-1204-7: 100 экз.

УДК 811.512.31(075.8)+398 ББК 82.3(2)=642-48 932. Щуцкая, Екатерина Андреевна. Automobile Background and Prospects: учебное пособие по чтению на английском языке для студентов 2—4-х курсов специальностей ОАП, ОБД, АС, АТ, СДМ ИрГТУ / [Е. А. Щуцкая, О. Ю. Карелина]; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. техн. ун-т. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 134 с.: рис.; 21 см. — Библиография в конце книги. — Авторы указаны на обороте тит. л. (в обл.): 100 экз.

УДК 811.111(075.8) ББК 81.432.1я73

### 811.111 Английский язык

933. Денисова, Ольга Константиновна. Учебно-методическое пособие по стилистике английского языка для студентов факультетов заочного обучения лингвистических вузов и факультетов иностранных языков / О. К. Денисова, Л. П. Позняк; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингв. ун-т». – 5-е издание, исправленное и дополненное. – Иркутск: ИГЛУ, 2014. – 201 с.: табл., схемы; 21 см. – Библиография: с. 200–201 (26 назв.). – ISBN 978-5-88267-383-2 (в пер.): 300 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-55я73

- **934.** Дюндик, Юлия Борисовна. Практический курс английского языка: учебно-методический комплект для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации»: в 2 ч. / Ю. Б. Дюндик, Л. В. Белякова; Байкал. ин-т непрерыв. образования. Иркутск. 2014—.
- **Ч. 1** : Методические рекомендации для преподавателя. -2014 (Иркутск). -11 с; 20,5 см : 50 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-9-2я73

- 935. Дюндик, Юлия Борисовна. Практический курс английского языка: в 2 ч.: учебно-методический комплект: для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации» / Ю. Б. Дюндик, Л. В. Белякова; Негос. образоват. учреждение дополнит. образования, Байкал. ин-т непрерыв. образования. Иркутск: Байкальский институт непрерывного образования. 2014—.
  - **Ч. 1** : Рабочая тетрадь. 2014. 217 с. : рис. ; 20,5 см : 100 экз. УДК 811.111 ББК 81.432.1я73
- 936. Дюндик, Юлия Борисовна. Практический курс английского языка: в 2 ч.: учебно-методический комплект: для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации» / Ю. Б. Дюндик, Л. В. Белякова; Негос. образоват. учреждение дополнит. образования, Байкал. ин-т непрерыв. образования. Иркутск: Байкальский институт непрерывного образования. 2014—.
- **Ч. 1**: Словарь и грамматический справочник. 2014. 133 с. ; 20,5 см: 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1я73

- **937.** Дюндик, Юлия Борисовна. Практический курс английского языка: в 2 ч.: учебно-методический комплект: для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации» / Ю. Б. Дюндик, Л. В. Белякова; Негос. образоват. учреждение дополнит. образования, Байкал. ин-т непрерыв. образования. Иркутск: Байкальский институт непрерывного образования. 2014—.
  - **Ч. 1** : Тестовые задания. 2014. 84 с. : рис. ; 20,5 см : 50 экз. УДК 811.111 ББК 81.432.1я73
- 938. Дюндик, Юлия Борисовна. Практический курс английского языка: в 2 ч.: учебно-методический комплект: для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации» / Ю. Б. Дюндик, Л. В. Белякова; Негос. образоват. учреждение дополнит. образования, Байкал. ин-т непрерыв. образования. Иркутск: Байкальский институт непрерывного образования. 2014—.
- **Ч. 1**: Фонетика и правила чтения : для слушателей программы «Переводчик в сфере профессиональной коммуникации». 2014 (Иркутск). 51 с. ; 20,5 см : 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1я73

**939. Крапивкина, Ольга Александровна (кандидат филологических наук).** Английский язык Legal Issues. Иностранный язык в сфере профессиональной коммуникации по специальности «Юриспруденция»: учебное пособие / О. А. Крапивкина. — Иркутск: Иркутский государственный технический университет, 2014. — 216 с.: ил., табл.; 20 см. — ISBN 978-5-8038-0909-8: 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1я73

## 811.161.1 Русский язык

**940. «Великое русское слово...»** : материалы XI областной научно-практической конференции студентов и учащихся образовательных учреждений Иркутской области (11 декабря 2013 г.) / М-во образования РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». — Иркутск : Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. — 249 с. : рис., табл. ; 21 см (в обл.) : 150 экз.

УДК 811.161.1 ББК 80.4я431+83.3(2=411.2)я431

941. Проничева, Светлана Валентиновна (филолог). Методика преподавания русского языка: учебно-методическое пособие [для студентов среднего профессионального образования] / С. В. Проничева; ОГБОУ СПО «Братск. пед. колледж». — Братск, 2014. — 130 с.: табл.; 29 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-98270-079-7: 20 экз. УДК 811.161.1

ББК 74.268.19=411.2я81

**942.** Факторович, Татьяна Владимировна. Рабочая тетрадь для самостоятельных работ по дисциплине «Практикум по русскому языку»: учебно-методическое пособие / Т. В. Факторович; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск, 2014. – 71 с.; 29 см. – ISBN 978-5-85827-928-0: 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-9я73

#### 811.58 Китайско-тибетские языки

943. Готлиб, Олег Маркович. Отечественные труды в области грамматологии китайской письменности второй половины XIX — первой половины XX вв. В. П. Васильев, С. М. Георгиевский, Ю. В. Бунаков, И. М. Ошанин : монография / О. М. Готлиб, Е. В. Кремёв, Т. Е. Шишмарева ; М-во образования и науки РФ, Моск. гос. лингвист. ун-т, Евраз. лингвист. ин-т. — Иркутск : Издательство МГЛУ ЕАЛИ, 2014. — 282 с. ; 20,5 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-88267-402-0 : 1000 экз.

УДК 811.58 ББК 81.711-2+81.056

### 82 Художественная литература. Литературоведение

**944.** Иванова, Валентина Яковлевна. Поэтика художественного образа в творчестве В. Г. Распутина : учебное пособие / В. Я. Иванова, С. Р. Смирнов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 155 с. ; 20,5 см. – Библиография: с. 144–137. – ISBN 978-5-9624-1059-3 : 100 экз.

УДК 82(075.8) ББК 83.3(2)64-8Распутин,я73

**945. Ковалева, Зоя Семеновна.** Иркутский прозаик Альберт Гурулев. Имя в истории города Черемхово / авт., сост. 3. С. Ковалева. – Иркутск : Оттиск, [2014]. – 38 с. : фот. ; 29 см : 150 экз.

УДК 82.09 ББК 83.3(2=411.2)6

946. Плеханова, Ирина Иннокентьевна. Философские проблемы литературоведения. Теория витальности в связи с философией, теорией и практикой литературного творчества. Психотип и творческая индивидуальность поэта : учебное пособие / И. И. Плеханова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск : ИГУ, 2014. – 270 с. ; 20 см. – Библиография: с. 141–148 и в конце тем. – ISBN 978-5-9624-1027-2 : 100 экз.

УДК 82(075) ББК 83.3(2=411.2)6вя73 947. Ташлыков, Сергей Андриянович. А. Куприн: поэтика малых форм: монография / С. А. Ташлыков; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Фак. филологии и журналистики. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 291 с.; 21 см. — Библиография: с. 279—291 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-1207-8: 100 экз.

УДК 82

ББК 83.3(2=411.2)53,4-8Куприн

**948.** Творческая личность в публицистике и прозе Михаила Булгакова: учебное пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; сост.: С. Р. Смирнов, В. В. Шерстов, А. В. Казорина. – Иркутск: ИГУ, 2014. – 145 с.; 21 см. – Библиография: с. 134–145 (172 назв.). – ISBN 978-5-9624-1186-6: 100 экз.

УДК 82(092) ББК 83.3(2=411.2)6,4я73-Булгаков

949. Творчество Валентина Распутина: ответы и вопросы: монография / [Т. Е. Автухович [и др.]; под ред. И. И. Плехановой]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. — 395 с.; 20 см. — Резюме на английском языке. — Библиография в примечаниях в конце параграфов и в подстрочных примечаниях. — Авторы указаны на обороте титульного листа. — ISBN 978-5-9624-1065-4 (в обл.): 100 экз.

УДК 82(092) ББК 83.3(2)6-8Распутин

**950. Миткинов М. К.** Библиография литературоведения и критики в Бурятии, 1946–1967 / М. К. Миткинов. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 291 с. ; 21 см. – ISBN 978-5-9906204-4-5 : 500 экз.

УДК 82.09(571.54) ББК 78.555(2Рос.Бур)я1+83

См. 38, 39

### 821 Художественная литература

# 821.0 Теория и изучение литературы

- **951.** Юрьева, Ольга Юрьевна. Русская литература XIX века: В. А. Жуковский, А. С. Грибоедов, А. С. Пушкин, М. Ю. Лермонтов: учебное пособие / О. Ю. Юрьева. 2-е издание, стереотипное. Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования. 2014—.
- **Ч. 1**. 2014 (Иркутск). 210 с. ; 20 см. Библиография: с. 206–208. ISBN 978-5-91344-717-3 : 50 экз.

УДК 821.0(075) ББК 83.3(2=411.2)52я73 952. Юрьева, Ольга Юрьевна (доктор филологических наук, профессор). Русская литература XIX века: учебно-методический программный комплекс по дисциплине «История русской литературы» / О. Ю. Юрьева; М-во образования и науки РФ, Вост.-Сиб. гос. акад. образования, Гуманит.-эстет. фак., Каф. филологии и методики. – Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования, 2014 (Репроцентр A1). – 68 с.; 21 см. – Библиография в конце разделов (в обл.): 50 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(2=411.2)52я73

## 821.161.1 Русская литература

**953. Акулова, Аида.** Внутренняя сторона зонта / А. Акулова. – Иркутск : Настя, 2014 (Иркутск). – 114 с. ; 14 см. – ISBN 978-5-91344-720-3 : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4

**954. Аларцы о Великой Отечественной Войне**: стихи / Адм. МО «Аларский р-н», Ком. по культуре, Район. совет ветеранов, МБУК «Межпоселен. центр. б-ка им. А. В. Вампилова»; сост. М. А. Атанова; отв. за вып. В. Т. Петрова. – Кутулик, 2014. – 27 с.; 21 см:

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**955. Андрей Sh (журналист, поэт ; 1971–).** Отражение : стихи / Андрей Sh ; [худож. Александра Мартынова]. – Иркутск : ВостСибкнига, 2014 (Оперативная типография «На Чехова»). – 159 с. : ил. ; 17 см. – ISBN 978-5-9905534-6-0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44Андрей Sh

**956. Антипкина, Надежла Юрьевна.** И мир из теплых красок соткан...: сборник стихов / Надежда Антипкина. – Иркутск: Аспринт, 2014. – 224 с.; 15 см. – На 3-й с. др. произведения авт. – ISBN 978-5-4340-0031-4: 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**957. Армихов**, Дэвид. Старое вино : [сборник поэзии и прозы] / Дэвид Армихов ; худож. А. Абрамова. – Иркутск : Настя, 2014 (Иркутск). – 169, [1] с. : ил. ; 21 см. – ISBN 978-5-91344-721-0 (в пер.) : 350 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6я43

**958.** Базилевич, Екатерина Анатольевна (1963–). Время желаний: стихи / Екатерина Базилевич; Адм. МО «Аларский р-н», Ком. по культуре, Район. Совет ветеранов, МБУК «Межпоселен. центр. б-ка им. А. В. Вампилова». – Кутулик, 2014. – 40 с.; 21 см. – (Самородки Алари) (в обл.): 50 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5я44 **959. Белая радуга. 2014** : альманах / гл. ред. Людмила Белякова ; ред.: Владимир Сазонов, Наталья Ожогина. — Ангарск : Просторы, 2014 (Иркутск: Оттиск). — 76 с. : ил., фот. ; 28 см (в обл.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6я43

**960. Белая, Зоя Алексеевна.** Одинокая птица: сборник стихов / Зоя Белая. – Иркутск, 2014. – 67 с.; 21 см (в обл.): 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5я44

**961. Благополучная, Влада.** Легкий флер : сборник / В. Благополучная. – Иркутск. – 2014. Кн. 1 : Стихи. Сценарии. Представления — визитки. Миниатюры. Другое — интересное. – Иркутск, 2014. – 195 с. : фот. цв. ; 20 см : 60 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-49

**962. Вершинин, Анатолий Егорович.** Много жизней и одна ночь : роман / Анатолий Верш. – Иркутск. – 2014. – На обл. авт.: Анатолий Верш.

**Кн. 1**. – 2014 (Иркутск). – 221 с. : ил. ; 20 см. – ISBN 978-5-91344-737-1 : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-44

**963. Вершинин, Тимофей Федорович (российский писатель ; 1938**–**).** Записки таёжника : повести, рассказы / Тимофей Вершинин. – Иркутск : Сибирская книга, 2014 (Репроцентр А 1). – 521, [2] с. ; 21 см. – ISBN 978-5-91871-023-5 (в пер.) : 350 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44

**964.** Водолазкин, Евгений Германович (российский литературовед, писатель; 1964—). Пара пьес / Е. Г. Водолазкин; худож. С. Н. Элоян. — Иркутск: Издатель Сапронов, 2014. — 176 с.: ил.; 18 см. — ISBN 978-5-94535-126-4 (в пер.): 1300 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-6

**965. Волынец, Лидия.** Театр теней: стихи / Лидия Волынец. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 64 с.; 21 см. – Сведения об авторе на 4-й с. обложки: 300 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**966. Встречи** : литературно-поэтический сборник. – Ангарск : Признание. – 2014. Вып. 1 / сост. А. Ю. Нарчук ; худож. У. С. Синюшкина. – 70 с. : портр. ; 20 см. – ISBN 978-5-4273-0059-9 : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6я43 **967. Встречи** : литературно-поэтический сборник. — Ангарск : Признание. — 2014. Вып. 2 / сост. А. Ю. Нарчук ; фот. В. А. Григорьев. — 105, [1] с. : портр. ; 20 см. — ISBN 978-5-4273-0059-9 : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6я43

**968.** Гаврилов А. Последний день (для однократного прочтения) / А. Гаврилов. – Иркутск : Оперативная типография «На Чехова», 2014. – 180 с. ; 21 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4

**969.** Гибадуллина, Любовь Вениаминовна (поэт, руководитель театра поэзии и музыки «Астроза»). Посвящение Байкалу : стихотворения / Любовь Гибадуллина. — Иркутск : Время странствий, 2014. — 52 с. : цв. ил. ; 21 см. — ISBN 978-5-91344-623-7 :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**970.** Гибадуллина, Любовь Вениаминовна (поэт). СветоЛюбинки : аффирмации, стихи / Л. В. Гибадуллина. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 71 с. ; 14 см. — ISBN 978-5-4337-0014-7 (в обл.) : 5000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**971.** Давыдов, Аркадий Михайлович (антиквар, литератор). Слова и молчание : повесть, рассказы / Аркадий Давыдов ; худож. Мария Федоткина. — Иркутск : Настя, 2014. — 373, [1] с. ; 21 см. — ISBN 978-5-91344-647-3 (в пер.) : 350 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44я44

**972.** Диксон, Виталий Алексеевич (российский писатель, прозаик ; 1944—). Длинная пулька : избранная проза / Виталий Диксон. — Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). — 663 с : ил., фот. ; 23 см. — ISBN 978-5-91344-658-9 (в пер.) : 70 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44я44

**973.** Дубенский, Александр Михайлович (1934–). Искало выход вдохновенье: стихи / Александр Дубенский, Михаил Дубенский. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 167 с.; 21 см. — ISBN 978-5-9906204-9-0 (в обл.): 100 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я43

**974. Ермаченко, Михаил Федорович.** Сказ про то, как Жак и Федот спасали Расею и народ : сказка / М. Ф. Ермаченко. — Братск : ИД «Братск», 2014. — 78 с. : цв. ил. ; 20 см. — ISBN 978-5-98270-081-0 (в пер.) : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-45 **975.** Ершов, Алексей Лукич (инженер-горняк; 1933–). Право на исповедь: стихи / Алексей Ершов. – Иркутск: Репроцентр A1, 2014. – 534 с.: ил.; 20,5 см (в пер.): 150 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**976.** Жилкин, Анатолий Михайлович. Другие времена : [сборник] / Анатолий Жилкин. – Москва : Книга по Требованию, 2014. – 230 с. ; 21 см. – Сведения об авторе на 4 с. обложки. – ISBN 978-5-518-86445-0 (в обл.) :

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4я44

**977.** Зарубин, Михаил Константинович (строитель, писатель; **1946**—). Горький дым: очерки / М. К. Зарубин; ред. А. И. Белинский. — Санкт-Петербург: Издательство писателей «Дума», 2014. — 248 с.; 17 см. — ISBN 978-5-91404-122-6 (в пер.): 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6

**978.** Измайлов, Виктор Вавилович (журналист, государственный и общественный деятель; 1939—). Память зовет / Виктор Измайлов; биогр. справка Е. Голубев; фот.: В. Войнолович [и др.]. — Улан-Удэ, 2014 (Иркутск: Время странствий). — 190 с.; 20 см. — ISBN 978-5-91344-650-3: 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-442.3

**979.** Каждый стих – дитя любви: сборник стихов / Иркут. гор. молодеж. обществ. орг. «Глагол». – Иркутск: Иркутская городская молодежная общественная организация «Глагол». – 2003—. – (Литературный цех «Глагол»).

**Вып. 34** / под ред.: О. Ю. Юрьевой, А. В. Андреева, А. В. Даниленко. — 2014. — 79 с. ; 21 см : 300 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я43

**980. Каждый стих – дитя любви** : сборник стихов / Иркут. гор. молодеж. обществ. орг. «Глагол». – Иркутск : ИГМОО Глагол. – 2003– .

**Вып. 35** / ред.: А. В. Андреев, А. В. Даниленко, О. Ю. Юрьева. – Иркутск, 2014. – 53 с. ; 21 см. – (Литературный цех «Глагол») : 300 экз. УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5

**981. Каждый стих** – дитя любви : сборник стихов / Иркут. гор. молодеж. обществ. орг. «Глагол». – Иркутск : Иркутская городская

молодежь обществ. орг. «глагол». – пркутекая городская молодежная общественная организация «Глагол». – 2003 –. – (Литературный цех «Глагол»).

**Вып. 36** / ред.: А. В. Андреев, А. В. Даниленко, О. Ю. Юрьева. — 2014. — 47 с. ; 21 см : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5я43 **982. Калинкин, Виктор Николаевич.** Колокола : [сборник] / Виктор Калинкин. – Иркутск, 2014. – 162 с. : ил. ; 21 см (в обл.) : 50 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6я44

**983. Карташов, Александр Юрьевич.** Трилистник : стихотворения, поэмы / А. Ю. Карташов ; худож. С. Н. Элоян. – Иркутск : Издатель Сапронов, 2014. – 240 с. : ил. ; 18 см. – (Этим летом в Иркутске : литературные вечера). – ISBN 978-5-94535-127-1 (в пер.) : 1200 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**984.** Клочковский, Алексей Павлович (журналист; 1973–). Сеть: сборник произведений / Алексей Клочковский. — Иркутск, 2014. — 339 с.; 17 см. — ISBN 978-5-98839-089-3 (в обл.): 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-44я44

**985. Кодиров, Толиб Зохидович (литератор ; 1959–).** Моя Госпожа : [стихи] / Толиб Зохидович Кодиров. – Иркутск, 2014. – 183 с. ; 18 см (в пер.) :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**986.** Кодиров, Толиб Зохидович (литератор; 1959). Сердца двухсторонняя монета: [восточный любовный роман] / Толиб Зохидович Кодиров. – Иркутск: Принт Лайн, 2014. – 186 с.; 18 см (в пер.): 100 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-446

**987. Колганова, Альбина Петровна.** Когда года уносит ветер : сборник стихотворений / Альбина Колганова. – Иркутск, 2014. – 110, [4] с. ; 20 см : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**988.** Кудашкина, Надежда Николаевна. Я завещаю вам любовь : повести, воспоминания / Надежда Кудашкина. — Иркутск : Сибирская книга, 2014. — 175 с. ; 21 см. — ISBN 978-5-91871-049-4 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-4я44

989. Куриганов, Александр Владимирович (журналист, поэт; 1937–2006). Разноцветье : стихи / Александр Куриганов ; Адм. МО «Аларский р-н», Район. Совет ветеранов, МБУК «Межпосел. центр. б-ка им. А. В. Вампилова». – Кутулик, 2014. – 72 с. : фот. – (Самородки Алари) :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**990. Лепин, Владимир Семенович (1940–).** Монгольская «Монархия» Богдо и Упрямый Лебедь / В. С. Лепин ; Ирху. – Иркутск : Географ, 2015. – 47 с. : цв. ил. ; 29 см. – ISBN 978-5-4337-0018-5 : 300 экз. УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44я44

**991.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; 1945—). Жива Россия Богородицы защитой / И. А. Лившиц. — Иркутск : Репроцентр A1, 2014. — 467 с. : цв. ил. ; 25 см. — Библиография в конце книги. — Авт. указан на обороте тит. л. — ISBN 978-5-91344-695-4 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5+86.372.24-5

**992.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; 1945—). Жива Россия верою Христа: [поэма] / И. А. Лившиц; авт. предисл. Александр Николаевич Бузунов. — Иркутск: Репроцентр А1, 2014. — 150 с.: цв. ил.; 25 см. — Загл. обл. и на корешке: Жива Россия верою в Христа. — ISBN 978-5-91344-638-1 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5+86.372.24-5

**993.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; 1945—). Жива Россия преданностью вере / И. А. Лившиц ; ред. Н. Н. Стахеева. — Иркутск : Репроцентр A1, 2014. — 353 с. : цв. ил. ; 25 см. — Библиография в конце книги. — Авт. указан на обороте тит. л. — ISBN 978-5-91344-704-5 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5+86.372.24-5

**994.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; 1945—). Жива Россия страстотерпца исцелением / И. А. Лившиц ; ред. Н. Н. Стахеева. – Иркутск, 2014 (Иркутск). – 599 с. : цв. ил. ; 25 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-91344-789-0 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5+86.372.24-5

**995.** Лившиц, Изислав Анатольевич (фитотерапевт, поэт ; **1945**–). Жива Россия, воину молясь / И. А. Лившиц. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 529 с. : цв. ил. ; 25 см. – Библиография в конце книги. – Авт. указан на обороте тит. л. – ISBN 978-5-91344-664-7 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6я44+86.372.24

**996.** Липатова, Лариса Анатольевна (библиотекарь). Под вечным небом: лирические миниатюры, заметки про детей и сказки / Лариса Липатова. — Ангарск: Просторы, 2014 (Иркутск: Оттиск). — 75 с.; 17 см (в обл.): 150 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-4я44

**997.** Лобанова, Татьяна. Любовью к Богу я дышу / Т. Лобанова. – Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). – 193 с. ; 20 см :

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**998.** Миронов, Анатолий Петрович (тренер по фигурному катанию; 1937–). В жизни самый ценный подарок — жизнь : беллетристическое ассорти / Анатолий Миронов. — Иркутск : Оттиск, 2014. — 231 с. : ил., фот. ; 20 см. — ISBN 978-5-905847-85-1 (в обл.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-442.3я44+75.7(2Рос-4Ирк-2Ангарск)я44

**999. Мишин, Степан Фёдорович (поэт ; 1927– ).** От дивного Алтая до славного Байкала : стихи / С. Ф. Мишин. – Иркутск : На Чехова, 2014. – 99 с. : фот. ; 21 см : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**1000. Мозговой, Юрий Юрьевич.** Души причал / Ю. Ю Мозговой. – Иркутск : HЦРВХ СО РАМН, 2014. – 77 с. ; 20 см. – ISBN 978-5-98277-181-0 : 300 экз

УДК 821.161.1

ББК 84(2-411.2)6-5

**1001. На взлете мысли** : поэтический сборник. – Иркутск : Репроцентр А1. – 2014. Вып. 2. – 2014. – 91 с. : ил. ; 20 см : 150 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5

**1002. Наумов,** Д**митрий В.** Гангел: повести, рассказы, новеллы / Дмитрий Наумов. – Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). – 271 с.; 20 см. – ISBN 978-5-91344-813-2 (в обл.): 50 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44я44

**1003. Неформатные стихи** : сборник № 3 / сост.: Н. Шелехменкина, Г. Шляхова ; ред. Е. Омельченко. — [Иркутск] : [Репроцентр A1], 2014. — 108 с. ; 20 см :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5

**1004. Неформатные стихи** + **кофе** : сборник № 2 / сост. Н. Шелехменкина ; ред. Е. Омельченко. – [Иркутск] : [Репроцентр A1], 2014. – 63 с. ; 20 см :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5

**1005.** Никифоров, Александр Григорьевич (писатель, поэт, член Союза писателей России; **1944**—). Таёжный хлеб: повести, рассказы / Александр Никифоров. — Иркутск: Сибирь, 2014. — 208 с.: рис.; 21 см. — ISBN 978-5-4273-0035-3 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44я44

**1006.** Одной любви история: избранные стихи поэтов Ангарска / [сост.: В. В. Сазонов, Л. Г. Белякова]. — Ангарск, 2014 (Иркутск: Оттиск). — 208 с.; 16 см. — Именной указатель: с. 198—199 (в обл.): 500 экз. УЛК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я43

**1007.** Окульская, Любовь Яновна (филолог, поэт). Я приду из многоточий...: стихи / Л. Я. Окульская. — Иркутск; Санкт-Петербург: Гамма, 2014. - 91 с.; 21 см. — ISBN 978-5-4334-0174-7:150 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5

**1008.** Пакулов, Глеб Иосифович (прозаик, поэт; 1930–2011). То знак мне был...: стихи / Глеб Пакулов. — Иркутск: Репроцентр A1, 2014. — 160 с.: ил.; 12 см. — ISBN 978-5-91344-665-7 (в пер.): 100 экз. УЛК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1009. Перминов, Юрий Петрович (русский поэт ; 1961–).** От Христовой росы : эссе, воспоминания, очерки / Ю. П. Перминов. – Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). – 301 с. ; 20,5. – ISBN 978-5-91344-679–4 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-46

**1010. Перминов, Юрий Петрович (русский поэт ; 1961**–). Песни русской окраины : книга избранных стихотворений / Ю. П. Перминов. – Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). – 383 с. ; 21 см. – ISBN 978-5-91344-673-2 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

1011. Печерский, Николай Павлович (советский детский писатель; 1915–1973). Генка Пыжов — первый житель Братска: повесть: [для среднего школьного возраста] / Николай Печерский; [худож. Юлия Черных]. — Иркутск: ВостСибкнига, 2014 (Оперативная типография «На Чехова»). — 207 с: цв. ил.; 21 см. — (Добрый свет). — ISBN 978-5-9905534-8-4 (в пер.): 2000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-44

**1012. По Ангаре...** / В. Г. Распутин [и др.] ; ред. А. Ф. Гремицкая ; худож. С. Элоян ; фот.: А. Я. Бызов, фотографии из архива Г. В. Афанасьева-Медведева. – Иркутск : Издатель Сапронов, 2014 (Екатеринбург). – 256 с. : фот. цв., фот. ; 21 см. – ISBN 978-5-94535-128-8 (в пер.) :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-46+82.3(2)

**1013.** Погодаев, Сергей Егорович (поэт). Когнитивный резонанс : стихи / Сергей Погодаев. — Иркутск : Сибирская книга, 2014 (Репроцентр A1). — 63 с. ; 18 см. — ISBN 978-5-91871-048-7 (в обл.) : 500 экз.

197

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5я44 **1014. Поздняков, Евгений.** Собрание произведений : [сборник] / Евгений Поздняков. — Иркутск : Мегапринт ; Иркутск : FirstBook, 2014. — 93 с. ; 15 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-4я44

**1015. Полвека в любви и верности** / авт. проекта В. А. Костомахина ; сост.: О. Кузьмина [и др.]. – Усолье-Сибирское, 2014. – 47 с. : фот., фот. цв. ; 22 см (в обл.) :

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-46я43

1016. Попова, Елена Алексеевна (1971–). Серебряный дождь: стихотворения / Елена Попова; «Фонд поддержки социальных и благотворительных программ». – Ангарск, 2014 (Иркутск: Оттиск). – 59 с.; 17 см. – (Литературный клуб; Вып. 13) (в обл.): 150 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1017. Поэтический сагаалган** / Адм. МО «Аларский р-н», Ком. по культуре, МБУК «Межпоселен. центр. б-ка им. А. В. Вампилова» ; сост. Е. В. Михайленко ; отв. за вып. В. Т. Петрова. – Кутулик, 2014. – 21 с. ; 21 см. – Библиография в конце книги : 40 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2Рос.Бур)6-5я43

**1018. Присягаем Победой** : стихи устькутян о Великой Отечественной войне / Отд. культуры адм. УКМО, Усть-Кутская межпосел. б-ка УКМО ; сост. Г. М. Тришина ; ред. С. Г. Зубарева. — 2-е издание, дополненное. — Усть-Кут, 2014. — 50 с. : цв. ил. ; 20 см (в обл.) : 100 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я43

**1019.** Продвижение — **2013** : литературный конкурс ИГУ : материалы / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т» ; ред. С. Н. Булатова ; редкол. А. С. Собенников [и др.]. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 76 с. ; 21 см : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6я43

**1020.** Пшеничников, Иннокентий Семенович. И жизнь, и слезы, и любовь : автобиографические зарисовки / И. С. Пшеничников. — Иркутск : Оттиск, 2014. — 169 с. : фот., портр. ; 20 см (в обл.) : 100 экз. УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-442.3

**1021.** Рекунова, Валентина Михайловна (журналист, прозаик, краевед). Иркутские истории : [хроники глазами беллетриста] / В. М. Рекунова. – Иркутск : Оттиск. – 2012 – .

**Ч. 2** : (1907–1910). — Иркутск : Принт Лайн, 2014. — 400 с. : ил., портр. ; 20 см. — Указатель имён: с. 365–390. — ISBN 978-5-9903628-6-4 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-442

**1022.** Родина, Елизавета Никитична (поэт, прозаик; 1924–). Будь красивой: [сборник стихов] / Елизавета Родина. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 105 с.: цв. ил.; 10х10 см (в обл.): 300 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1023.** Савчук, Вера Семеновна (литератор; 1939–). Сила веры: [автобиографическая повесть] / Вера Савчук. — Иркутск: Репроцентр А1, 2014. — 241 с.: ил.; 20 см. — Библиография: с. 238–239. — ISBN 978-5-91344-652-7: 550 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-442.3

**1024.** Скиф, Владимир Петрович (поэт; 1945–). Скифотворения: верлибры, звуковые и графические стихи / Владимир Скиф. – Иркутск, 2014 (Репроцентр A1). – 251 с.; 22 см. – ISBN 978-5-91344-651-0 (в пер.): 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1025.** Смирнов, Владимир. Жизнь закручена в спираль : стихи / В. Смирнов. – Иркутск : РОМИ, 2014. – 96 с. : ил. : 20 см : 400 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**1026.** Соболевская, Людмила Васильевна (поэт ; 1946–). У времени на распутье : лирика : [сборник стихотворений] / Людмила Соболевская ; [худож. У. С. Синюшкина]. — Иркутск : Папирус, 2014. — 220, [3] с. : ил. ; 15 см. — Сведения об авторе на авантитуле. — ISBN 978-5-85669-070-4 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1027.** Стрелов, Юрий Иннокентьевич (1932—). Сон в тумане : роман / Юрий Стрелов. — Иркутск : Оттиск, 2014. — 315 с. ; 20 см : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4

**1028.** Строкой касаясь ленских берегов...: сборник стихов авторов Усть-Кутского района / авт. проекта А. С. Васильева; ред. Т. Ф. Малышева; ред., сост. Т. Ю. Кравчук. – Москва: ИП Ракитская Э. Б., 2014. – 207 с.: ил.; 20 см. – (Источник вдохновения). – ISBN 978-5-000390-948: 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5

**1029.** Ульянов, Александр Сергеевич (художник, журналист, поэт; 1933—). И завтра пойду я дорогой добра...: стихи / Александр Ульянов; сост. М. А. Атанова; отв. за вып. В. Т. Петрова; Адм. МО «Аларский р-н», Ком. по культуре, Район. совет ветеранов, МБУК «Межпоселен. центр. б-ка им. А. В. Вампилова». — Кутулик, 2014. — 36 с.; 21 см. — (Самородки Алари):

УДК 821.161.1

- 1030. Устюжин, Валентин. Мои небылицы. Шипы и розы жанра прозы : сборник малых жанров прозы (индивидуально-авторский проект) / В. Устюжин ; ред.: А. В. Андреев, А. В. Даниленко, О. Ю. Юрьева ; Иркут. гор. молодеж. обществ. орг. «Глагол». -Иркутск: ИГМОО Глагол. – 2003–.
- **Вып. 2 (4).** Иркутск, 2014. 75 с. ; 21 см. (Литературный цех «Глагол»): Шипы и розы жанра прозы: 500 экз.

УЛК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4

1031. Шарыпова, Лилия Сабировна (диктор телевидения). И глядится Кавказ в Бирюсу...: деревенская быль / Лилия Шарыпова. – Иркутск: Репроцентр А1, 2014. – 448 л.а-фот. цв.; 20 см: 100 экз.

> УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-44

1032. Шемякин, Олег Анатольевич. Аутфитеры / Олег Шемякин. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 182 с. ; 20,5 см. – ISBN 978-5-91344-624-4 (в пер.) : 500 экз.

> УЛК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-44

1033. Шипицына, Алёна Викторовна (поэт). Вовремя : сборник стихов / А. В. Шипицына. – Иркутск : Аспринт, 2014. – 88 с. ; 20 см. – На 3-й с. текста авт.: Алёна Викторовна Шипицына (Иванке). -ISBN 978-5-4340-0027-7 (в пер.) : 200 экз.

> УЛК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-5я44

1034. Шипы и розы жанра прозы : сборник малых жанров прозы / Иркут. гор. молодеж. обществ. орг. «Глагол». – Иркутск : ИГМОО Глагол. – 2003–.

**Вып. 1 (3).** – Иркутск, 2014. – 51 с. ; 21 см. – (Литературный цех «Глагол»): 500 экз.

> УДК 821.161.1 ББК 84(2=411.2)6-4

# 821-93 Художественная литература для детей

# 821.161.1-93 Русская литература

1035. Анохина, Елена Сергеевна (детский поэт ; 1976-). Вязаная сказка : стихи для детей / Елена Анохина ; худож. Г. Г. Гордиевских. – Иркутск : Сибирская книга, 2014 (Форвард). – 40 с. : цв. ил. : 30 см. – ISBN 978-5-91871-044-9 (в обл.) : 1000 экз. УДК 821.161.1-93

ББК 84(2=411.2)6-5я44

**1036.** Баранов, Юрий Иванович (детский писатель ; 1946–). Потомкам в пример. Прогулки по Иркутскому художественному музею имени В. П. Сукачева с Юрием Барановым / Ю. И. Баранов ; ред. С. Зубакова. — Иркутск : Артиздат, 2014 (Областная типография № 1). — 94 с. : цв. ил. ; 29,5 см. — ISBN 978-5-91871-022-8 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93

ББК 84(2=411.2)6-5+85.127.5

**1037. Белова, Анастасия.** Тайны города Соввол : роман-фэнтези / А. Белова ; авт. предисл. Т. Свидина. – Иркутск. – 2012. Кн. 2. Ч. 1 : Хранители тайн. – Иркутск : Оперативная типография «На Чехова», 2014. – 151 с. ; 21 см (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-445

**1038.** Волкова, Светлана Львовна. Под Рождественской звездой / Светлана Волкова; Городской благотворительный фонд «Наследие иркутских меценатов» (Иркутск). – Иркутск: Репроцентр A1, 2014. – 91 с.: цв. ил.; 21 см. – ISBN 978-5-91344-663-3: 500 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7-4

**1039.** Волкова, Светлана Львовна (детская писательница ; **1941**–). Сказки Дедушки Месяца / Светлана Волкова ; худож. А. М. Муравьев. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 100 с. : ил. ; 21 см. – ISBN 978-5-91344-663-3 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-45я44

**1040.** Горбунов, Анатолий Константинович (поэт ; 1942–). Северное сияние : избранные сказки : [для младшего и среднего школьного возраста] / Анатолий Горбунов ; [худож. Е. А. Ведерникова]. — Иркутск : Форвард, 2014. — 103 с. : цв. ил. ; 30 см. — ISBN 978-5-4273-0038-4 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-45я44

**1041. Иванов, Юрий Тимофеевич.** Сказки черного перышка / Ю. Т. Иванов ; ред.: С. В. Корбут, И. А. Иванова ; худож. Е. В. Толмачёва. – Иркутск, 2014 (Форвард). – 104 с. : цв. ил. ; 21 см. – (Читаем детям). – ISBN 978-5-4273-0030-8 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-45я44

**1042.** Максимова, Валентина Валентиновна. Доброе слово : стихи, сказки и рассказы для детей / В. В. Максимова. – Иркутск, 2014. – 47 с. : цв. ил. ; 30 см. – ISBN 978-5-9906076-3-7 :

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-5 **1043.** Максимова, Валентина Валентиновна. У солнышка — веснушки : стихи и сказки : [детям 4–10 лет] / Валентина Максимова. — Иркутск, 2014. — 24 с. : цв. ил. ; 21 см. — (Книжка-детишкам) : 1000 экз. УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-5

**1044.** Михасенко, Геннадий Павлович (детский писатель; **1936—1994**). Избранное: рассказы и сказки / Г. П. Михасенко. — Екатеринбург, 2014. — 107 с.: цв. ил.; 24 см. — Сведения об авторе на 4-й с. обложки (в обл.): 200 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-44я44

**1045. Непокрытых, Марина.** Подруга : рассказы / М. Н. Непокрытых. – Ангарск : Просторы, 2014 (Иркутск: Оттиск). – 29 с. : ил. ; 29 см : 300 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=411.2)6-4

- **1046. Тропина, Майя.** Сказки и рассказы байкальских берегов : рассказы о природе Прибайкалья / Майя Тропина. Иркутск : Репроцентр A1. 2014— .
- **Кн. 1** : По страницам Красной книги Иркутской области. Земноводные и пресмыкающиеся. 2014. 32 с. : цв. ил. ; 25,5 см (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 83.84(2=411.2)6-45

**1047. Трофимов, Михаил Ефимович (поэт ; 1936—).** Где запрятались ежи? : потешки, считалки, небылицы, стихотворенияшутки / Михаил Трофимов ; худож. Елена Киселева. — Иркутск : ВостСибкнига, 2014. — 64 с. : цв. ил. ; 20 см. — (Библиотека «Добрый свет»). — ISBN 978-5-9905534-0-8 (в пер.) : 2000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 83.84(2=411.2)6-5я44

#### 9 ГЕОГРАФИЯ. БИОГРАФИИ. ИСТОРИЯ

## 902/904 Археология. Предыстория. Археологические памятники

**1048. Бердников, Иван Михайлович.** Керамика в археологии: описание, анализ, методы исследования : учебное пособие / И. М. Бердников, Д. Н. Лохов ; М-во образования и науки РФ, ИГУ. – Издание 2-е, исправленное и дополненное. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 163 с. : ил., фот. ; 20 см. – Библиография: с. 152–162. – ISBN 978-5-9624-1020-3 : 200 экз.

УДК 903.02(075.8) ББК 63.400-415я7

# 91 География. Географические исследования Земли и отдельных стран

**1049. Иркутск и Иркутская область** : атлас географический / гл. ред. Ю. М. Юрин ; отв. ред. Н. С. Овчинникова ; ред. Г. З. Мумбер. — 2-е издание, обновленное и дополненное. — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. — 48 с. : карты, фот. цв., граф. ; 28 см (в обл.) : 5000 экз.

УДК 91(571.53)(236.1) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

# 911 Общая география. Отдельные отрасли географии. Теоретическая география

**1050.** Леонтьев, Дмитрий Федорович (доктор биологических наук, профессор). Практикум по «Ландшафтоведению» : для студентов высших учебных заведений направлений 020400.62 — Биология и 250100.62 — Лесное дело / Д. Ф. Леонтьев ; М-во сел. хозва РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. с.-х. акад.», Каф. технологии продукции охотн. хоз-ва и лесн. дела. — Иркутск : ИрГСХА, 2014. — 34 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиография в конце статей. — На обложке и тит. л. автор не указан : 200 экз.

УДК 911.375.5(076.5) ББК 26.821я73

### 912 Нетекстовые географические пособия

**1051.** Заповедное Подлеморье : Баргузинский заповедник. Забайкальский национальный парк. Фролихинский заказник / М-во природ. ресурсов и экологии Рос. Федерации, Объед. дирекция Баргузин. гос. природ. биосфер. заповедника и Забайкал. нац. парка ; гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. И. Л. Толмачева ; картогр. Е. В. Дубинина ; пер. на англ. Е. Ю. Юрина. – 1 : 1:1800000, в 1 см 18 км. – Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. – 1 л. : карты ; 57х91 см, слож. 14х23 см. – (Туристские карты) : 3500 экз.

УДК 912(571.5)

ББК 26.890(2Рос.Бур)я64

**1052.** Тункинский национальный парк = Tunkinsky National Park / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. И. Л. Толмачева ; картогр. Э. Ю. Белова. – 1 : 1:80000, в 1 см 800 м. – Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. – 1 л. : карты ; 62х100 см, слож. 32х25 см. – (Туристские карты) : 2000 экз.

УДК 912(571.54) ББК 26.890(2Рос.Бур)я64 **1053.** Байкальская пешеходная тропа. Листвянка — Бухта Песчаная = Baikal Footpath. Listvyanka — Peschanaya Bay / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. И. Л. Толмачева ; картогр. Е. В. Дубинина. — 1 : 1:100000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. — 1 л. : карты ; 23х91 см, слож. 11,5х23 см. — (Туристская карта) : 3000 экз.

УДК 912(571.53)

ББК 26.890(253.57,23Байкал)я64

**1054. Братский район**: населённые пункты, дорожная сеть и другое / гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. Л. А. Евдокимова; картогр.: М. В. Васильева, Е. В. Дубинина. — 1:1:200000, в 1 см 2000 м. — Иркутск: Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. — 1 л.: карты; 69х100 см, слож. 17х25 см. — (Карты районов Иркутской области): 3000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1055.** Зима, Саянск и окрестности / гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. Л. А. Евдокимова; картогр.: М. В. Васильева, И. Е. Николаева, Э. Ю. Белова. — 1 : Зима 1:10000, в 1 см 100 м, 1 : Саянск 1:9000, в 1 см 90 м, 1 : окрестности Зимы, Саянска 1:100000, 1 см 1 км. — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. — 1 л. : карты; 60х89 см, слож. 15х22 см. — (Карты городов Иркутской области) : 2500 экз.

УДК 912(571.53)

ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1056. Иркутск** для автомобилистов / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. Л. А. Евдокимова ; картогр. М. В. Васильева. — 1:1:25000, в 1 см 250 м. — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014 (Иркутск). — 1 л. : карты ; 60x89 см, слож. 12x22 см : 4000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 39.8(2Рос-4Ирк)я64

**1057. Качугский район**: населённые пункты, дорожная сеть и другое/гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. И. Л. Толмачева; картогр. Э. Ю. Белова. — 1: 1:200000, в 1 см 2000 м. — Иркутск: Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014 (Иркутск). — 1 л.: карты; 69х100 см, слож. 17х24,5 см. — (Карты районов Иркутской области): 2500 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1058. Остров Ольхон. Озеро Байкал** = Map of island Olkhon, of lake Baikal / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. И. Л. Толмачева ; картогр. Э. Ю. Белова ; пер. на англ. В. В. Квашнин. – 1 : 1:100000, в 1 см 1 км. – Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. – 1 л. : карты ; 60х87 см, слож. 15х22 см : 5000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(253.57,23Байкал)я64 **1059.** Тайшетский район: населённые пункты, дорожная сеть и другое / гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. И. Л. Толмачева; картогр. Э. Ю. Белова. — 1:1:200000, в 1 см 2000 м. — Иркутск: Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. - 1 л.: карты; 69x100 см, слож. 17x25 см. — (Карты районов Иркутской области): 2500 экз.

УДК 912(571.53)

ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1060.** Усолье-Сибирское и окрестности / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. Л. А. Евдокимова ; картогр. И. Е. Николаева. — 1 : Усолье-Сибирское 1:10000, в 1 см 100 м, 1 : окрестности Усолья-Сибирского 1:100000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. - 1 л. : карты ; 60x89 см, слож. 15x22 см. — (Карты городов Иркутской области) : 2000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1061.** Усть-Кутский район: населённые пункты, дорожная сеть и другое / гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. Л. А. Евдокимова; картогр. Е. В. Дубинина. – 1: 1:200000, в 1 см 2000 м. – Иркутск: Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014. – 1 л.: карты; 69х100 см, слож. 17х25 см. – (Карты районов Иркутской области): 2500 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

**1062.** Черемхово и окрестности / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. Л. А. Евдокимова ; картогр.: И. Е. Николаева, М. В. Васильева. — 1: Черемхово 1:15000, в 1 см 150 м, 1: окрестности Черемхово 1:100000 (в 1 см 1 км). — Иркутск : Восточно-Сибирское аэрогеодезическое предприятие, 2014 (Иркутск). — 1 л. : карты ; 60x89 см, слож. 15x22 см. — (Карты городов Иркутской области) : 3500 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я64

# 913 Региональная география в целом. География древнего и современного мира

**1063.** Добро пожаловать в Аларский район! : путеводитель / МБУК «Межпоселен. центр. б-ка им. А. В. Вампилова» ; сост.: М. Ю. Архипова, Г. А. Гмырко, Е. В. Михайленко. — 2-е издание, дополненное и переработанное. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 45 с. : цв. ил. ; 21 см (в обл.) : 150 экз.

УДК 913(036)(571.53) ББК 26.890(2Рос-6Уст)я23

### 929 Биографические и подобные исследования

1064. За десять лет: указатель содержания журнала «Историкоэкономические исследования» (2002–2012 гг.) / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Науч. б-ка; сост. Т. Н. Волкова [и др.]; редкол.: А. Л. Федорова, Д. Я. Майдачевский. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 46 с.; 15х11 см. — (Наука БГУЭП в библиографическом отражении; Вып. 10). — ISBN 978-5-7253-2715-1: 100 экз. УДК 929+016 ББК 91 9:65

См. 31

#### 929.5 Генеалогия

**1065.** Малеев, Александр Геннадьевич. Связаны единой судьбой. История рода / А. Г. Малеев, Н. Г. Малеев. – Иркутск : Оперативная типография «На Чехова». – 2014. Кн. 1. - 2014. - 105 с. : фот., фот. цв. ; 25 см : 100 экз.

УДК 929.522 ББК 63.214(2)

**1066. Мунина, Татьяна Станиславовна.** Древо жизни рода Гринцевич. История / Татьяна Мунина. – Иркутск : Репроцентр A1, 2014. – 275 с. : генеалогич. табл., гербы, ил., портр. ; 30 см. – ISBN 978-5-91344-740-1 (в пер.) : 400 экз.

УДК 929.522 ББК 63.214(2)

### 93/94 История

### 930 Историческая наука. Вспомогательные исторические науки

**1067.** Маджаров, Александр Станиславович (историк ; 1949—). История России в литературе по теории цивилизаций : учебное пособие / А. С. Маджаров ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 158 с. : портр. ; 21 см. — Библиография в конце глав. — ISBN 978-5-9624-1118-7 : 100 экз.

УДК 930.1(075.8) ББК 63.3(2)ю

1068. Кузьмин, Юрий Васильевич (доктор исторических наук, профессор; 1954—). Иркутская школа монголоведения (XVII—XX вв.) / Ю. В. Кузьмин, В. В. Свинин; науч. ред. А. П. Суходолов; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Центр изучения Монголии. — Иркутск: БГУЭП, 2014. — 438 с.: цв.ил.; 20 см. — Библиография в конце книги. — ISBN 978-5-7253-2731-1 (в пер.): 500 экз. УДК 930(571.53) ББК 63.3(5Мон)-6

## 930.25 Архивоведение. Архивы

**1069.** Неклюдова, Анастасия Васильевна (кандидат исторических наук, доцент). Архивоведение : учебно-методическое пособие / А. В. Неклюдова ; Иркут. гос. ун-т. Пед. ин-т. Гуманитарно-эстетический фак. Каф. истории и методики. — 3-е издание, исправленное и дополненное. — Иркутск : [Иркутский государственный университет], 2014 (Иркутск). — 108 с. : табл. ; 20 см. — ISBN 978-5-91344-783-8 (в обл.) : 100 экз.

УДК 930.25(075.8) ББК 79.3я73

## 930.27 Эпиграфика. Палеография

**1070.** Санников, Александр Петрович (кандидат исторических наук; 1972–). Русская палеография: учебнометодическое пособие / А. П. Санников; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». – Иркутск: ИГУ, 2014. – 115 с.: ил.; 29 см. – Библиография: с. 42. – ISBN 978-5-9624-1051-7 (в обл.): 150 экз.

УДК 930.27(47)(075.8) ББК 63.223.3я73

### 94 Всеобщая история

**1071.** Батсайхан, Оохной (доктор исторических наук, профессор). Монголия на пути к государству-нации. (1911–1946) / Оохной Батсайхан; ред.: Зоригт Лонжид, В. Б. Базаров; Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН. – Иркутск; Улан-Удэ, 2014 (Иркутск). – 383 с.: фот.; 21 см. – Библиография: с. 361–370 и в подстрочных примечаниях. – Сведения об авторе на 4-й с. обложки. – ISBN 978-5-99058-16-7-8 (в пер.): 300 экз.

УДК 94(517.3) ББК 63.3(5Мон)

**1072.** Василенко, Виктория Александровна. На пути к протекторату (Отношения правительства имперской России с Китаем и Монголией по вопросам установления политического влияния в Туве во второй половине XIX в. — 1914 г.) : монография / В. А. Василенко ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Межрегион. ин-т обществ. наук при ИГУ. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 223 с. ; 21 см. — Библиография: с. 170—191. — ISBN 978-5-9624-1123-1 : 100 экз.

УДК 94(093) ББК 63.3(2)53-6+63.3(2Рос.Тув) 1073. Повседневность на Востоке и Западе: взгляд из Сибири: Всероссийская научная конференция, Иркутск, 16 мая 2014 г.: материалы / Е. Б. Авсеева [и др.]; ред.: В. П. Олтаржевский, Т. П. Кальянова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ист. фак., Центр Азиатско-Тихоокеан. исслед., Центр междунар. и европ. исслед. им. Ф. Броделя, Б-ка ист. фак. ИГУ. – Иркутск: ИГУ, 2014. — 240 с.: фот. цв.; 21 см. — (Библиотека Исторического факультета ИГУ). — Библиография в конце статей. — Авторы в конце книги. — ISBN 978-5-9624-1179-8: 150 экз.

УДК 94(063) ББК 63.3(0)-7я43+63.3(2)-7я43+60.02я43

**1074.** Пуховская, Елена Юрьевна (доктор исторических наук, профессор; 1954—). Немцы в колониальном фатерланде (1884—1914 гг.): монография / Е. Ю. Пуховская; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 246 с.; 20 см. — Библиография: с. 239—246. — ISBN 978-5-85827-893-1 (в обл.): 50 экз.

УДК 94 ББК 63.3(4Гем)53

1075. Сабиньский, Юлиан Гляубич (польский педагоглингвист, мемуарист, де-ятель польского освободительного движения; 1797–1868). Сибирский дневник: в 2 томах / Юлиан Гляубич Сабиньский; Генер. консульство Респ. Польша в г. Иркутске, Иркут. обл. ист.-мемор. музей декабристов. — Иркутск: Иркутский музей декабристов; Иркутск: Артиздат. — 2014—. — (Польско-сибирская библиотека).

T. 1. - 2014. - 811 с. ; 21 см. – Именной указатель: с. 747–809. – ISBN 978-5-901539-10-1. – ISBN 978-5-93765-061-1 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(093.3) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)521.2-361

**1076. Сеченов, Игорь Вячеславович.** Памяти героев Халхин-Гола : альбом / Игорь Сеченов. – Иркутск, 2014 (Иркутск: Географ). – 72 с. : фот., фот. цв. ; 24 см : 75 экз.

УДК 94(48).083 ББК 63.3(2)614-68я61

**1077. Аюшиев,** Даши **С**андибаевич. Шубтэхэй Шоно и его потомки / Д. С. Аюшиев. – Иркутск, 2014 (Иркутск: Оттиск). – 151 с. : ил. ; 20 см. – Библиография в конце книги. – ISBN 978-5-9905816-3-0 (в обл.) : 300 экз.

УДК 94(571.54) ББК 63.214(2Poc.Бур)+63.3(2Poc.Бур) **1078.** Байкальская Сибирь в процессах глобализации и регионализации: история и современность : материалы студенческой научно-практической конференции г. Иркутск, 28 марта 2014 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Упр. по физич. культуре, спорту и молодежной политике Ком. по социал. политике и культуре адм. г. Иркутска; редкол. А. В. Шалак [и др.]; отв. ред. А. М. Курышов. – Иркутск: БГУЭП, 2014. – 254 с.; 20,5 см. – Библиография в конце статей. – Свед. об авт. на с. 249–253. – ISBN 978-5-7253-2704-5 (в пер.): 110 экз.

УДК 94(571.1/.5)

ББК 63.3(253.5)я43+65.9(2Рос-4Ирк)я43

**1079.** Бобков, Анатолий Кириллович (журналист). Памяти связующая нить : из родословной Бобковых-Томиловых / Анатолий Бобков. – Иркутск, 2014. - 31 с. : [8] л. фот. ; 21 см. – Сведения об авторе на 4-й с. обложки. – ISBN 978-5-9906076-2-0 (в обл.) : 100 экз.

УДК 94(571.54) ББК 63.214(2Рос.Бур)

**1080.** Гурулёв, Станислав Андреевич (писатель, краевед, геолог; 1928—). Первожители Забайкалья / С. А. Гурулёв. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 611 с.: рис.; 20 см. — Библиография: с. 533—538 и в тексте. — Именной указатель: с. 539—609. — ISBN 978-5-9906076-1-3: 700 экз.

УДК 94(571.54/.55) ББК 63.3(253.57)51я2

**1081.** Дамешек, Лев Михайлович (историк, профессор; 1948–). Ясак в Сибири в XVIII — начале XX века : монография / Л. М. Дамешек, И. Л. Дамешек ; ред. Б. В. Базаров ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 303 с. : табл. ; 21 см. — (Азиатская Россия). — Библиография: с. 276—289 (205 назв.). — ISBN 978-5-9624-1124-8 (в пер.) : 100 экз.

УДК 94(571.1/.5)(091) ББК 63.3(2)51-2

**1082. Иванов, Александр Александрович** (доктор исторических наук, профессор; 1958—). Сибирская политическая ссылка XVII— начала XX в. в исследованиях современников: учебное пособие / А. А. Иванов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т», Ист. фак., Межрегион. ин-т обществ. наук при ИГУ. — Иркутск: ИГУ, 2014. — 153 с.; 21 см. — Библиография: с. 148—153 и в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9624-0990-0 (в обл.): 100 экз.

УДК 94(571.1/.5)(075.8) ББК 63.3(253)5-361я73 **1083.** Кожухарь, Андрей Игоревич (историк). Влияние специфических каналов межкультурной коммуникации на повседневность Восточной Сибири XVIII — начала XX вв. (история явления и опыт музеефикации) : монография / А. И. Кожухарь. — Иркутск, 2014. — 223 с. : табл. ; 20,5 см. — Библиография в конце книги: с. 207—223. — ISBN 978-5-98839-093-0 : 200 экз.

УДК 94(571) ББК 63.3(253.5)6-7

**1084. Кушнарева, Маргарита Дмитриевна.** Торговый дом: «Наследники А. М. Кушнарева»: происхождение, пушная торговля и общественно-просветительская деятельность во второй половине XIX — начале XX в. : монография / М. Д. Кушнарева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 247 с. : ил., фот. ; 21. — Библиография: с. 138—146 (134 назв.). — ISBN 978-5-9624-1043-2 : 100 экз.

УДК 94(571.5)(091) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)+65.290

1085. Межрегиональная краеведческая конференция школьников «Историко-культурное и природное наследие Сибири»: [материалы] / М-во образования Иркут. обл., ОГОБУ ДОД «Центр развития доп. образования детей Иркут. обл.», Федер. центр дет.-юнош. туризма и краеведения, Иркут. обл. отд-ние Рус. геогр. о-ва. — Иркутск, 2014. — 136 с. : ил., карты, табл. ; 21 см. — Библиография в конце статей (в обл.) : 80 экз.

УДК 94(571.1/.5) ББК 63.3(253)я431

**1086.** Сибиряковские чтения : материалы Всероссийской научно-практической конференции 2013—2014 гг. / Администрация г. Иркутска, Музей истории г. Иркутска им. А. М. Сибирякова, Иркут. гос. ун-т ; [отв. ред. В. П. Шахеров]. – Иркутск, 2014 (Иркутск: Оттиск). – 277 с. ; 21 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-9906205-6-8 (в обл.) : 200 экз.

УДК 94(571.1/.5) ББК 63.3(253.5)я431

1087. Гаращенко, Алексей Николаевич (историк, издатель; 1960—). Трескин и Цейдлер — иркутские гражданские губернаторы первой половины XIX в. / А. Н. Гаращенко; ред. Л. В. Гаращенко. — Иркутск: Земля Иркутская; Иркутск: Оттиск, 2014. — 397 с.: [8] л. цв. ил.; 21 см. — (История Восточной Сибири). — Библиография в подстрочных примечаниях. — ISBN 978-5-9906205-9-9 (в пер.): 500 экз.

УДК 94(571.53)(092) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)521-8 **1088.** Петров, Алексей Викторович (политолог; 1975–). Иркутская дума: городские головы, гласные и депутаты. 1787–2014: биографический справочник / А. В. Петров, М. М. Плотникова; отв. ред. Л. М. Дамешек. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 448 с.: ил.; 25 см. – ISBN 978-5-905847-84-4 (в пер.): 500 экз.

УДК 94(571.53)(092) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-332я2

- **1089.** Современная история Иркутской области, 1992—2012 годы: в 2 т.: учебное пособие / М-во образования и науки РФ. ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т»; под ред. Ю. А. Зуляра. Иркутск: ИГУ. 2012—.
- **Т. 2**. Ч. 2 / Е. Н. Волосов [и др.]. 2014. 185 с. : табл. ; 20 см. Библиография в конце глав. ISBN 978-5-9624-1047-0 (в обл.) : 100 экз. УДК 94(571.53)(075.8) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)64я73

### 94(47) История России

**1090.** Гаврилов, Валентин (1938–). Хотели, как лучше... Наброски в помощь грядущему биографу В. Л. Бурцева / Валентин Гаврилов. – Иркутск : Оперативная типография «На Чехова», 2014. – 216 с. : ил. ; 21 см. – ISBN 978-5-98839-091-6 (в пер.) : 120 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)522-414.1

1091. Дмитриев, Дмитрий Иванович (кандидат исторических наук). Практикум к курсу лекций «Всеобщая история» : [для студентов направления подготовки 072300 «Музеология и охрана объектов культурного и природного наследия» (профиль «Выставочная деятельность», квалификация бакалавр)] / Д. И. Дмитриев ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. линвист. ун-т». — Иркутск : Иркутский государственный лингвистический университет, 2014. — 163 с. ; 21 см. — Библиография в конце книги (в обл.) : 500 экз. УДК 94(47)

ББК 63.3(0)я73

**1092.** Дулов, Всеволод Иванович (доктор исторических наук). Присоединение Сибири к России: монография / Всеволод Дулов; науч. ред.: Л. В. Занданова, А. В. Дулов; авт. вступ. ст. А. В. Дулов. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 183 с.; 20 см. — ISBN 978-5-905847-86-8: 200 экз. УДК 94(47)

ББК 63.3(253)

**1093.** Логунова, Галина Викторовна. Русь и Золотая Орда : проблема взаимовлияния : учебное пособие : [для студентов-бакалавров] / Г. В. Логунова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». Ист. фак. – Иркутек : ИГУ, 2014. – 110 с. : карты, табл. ; 21 см. – Библиография: с. 60–61. – ISBN 978-5-9624-1125-5 (в обл.) : 100 экз.

УДК 94(47)(075.8) ББК 63.3(2)42-99я73 **1094.** Люди бессмертного подвига. Наши земляки — Герои Советского Союза / МКУК «Усть-Кутская» межпос. б-ка УКМО ; сост. Г. М. Тришина ; ред. С. Г. Зубарева. — 2-е издание, дополненное. — Усть-Кут, 2014. - 20 с. : ил., фот. ; 20,5 см : 120 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)622,88

**1095.** Маджаров, Александр Станиславович (историк ; 1949—). История России в теории цивилизаций : монография / А. С. Маджаров ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Иркут. гос. ун-т». — Иркутск : ИГУ, 2014. — 211 с. : портр. ; 21 см. — Библиография: с. 143—153. — ISBN 978-5-9624-1127-9 : 100 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)ю

**1096. Народное обозрение**: научно-популярный художественно-публицистический альманах / ред.-сост. А. И. Гордин. – Иркутск: Восточно-Сибирская государственная академия образования. – 2014—.

**№ 1** (0). -2014. -146 с. : ил. ; 25 см. - Библиография в подстрочных примечаниях. - ISBN 978-5-91344-641-1 (в обл.) : 100 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)я43

**1097.** Письма об истории и для истории. 1988–1990 годы / Е. Г. Боярских [и др.]; под общ. ред. М. Я. Рожанского; Центр независ. соц. исслед. и образования. – Иркутск, 2014. – 208 с.: ил.; 20 см. – Рез. англ. — Библиография в подстрочных примечаниях. – ISBN 978-5-91344-709-8 (в обл.): 750 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)ю14

- **1098.** Россия и Монголия в начале XX века : дипломатия, экономика, наука / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Акад. наук Монголии, Ин-т истории, Ин-т междунар. отношений, Ин-т нац. развития. Иркутск : БГУЭП. 2014—.
- **Кн. 3.** ч. 1 : Статьи участников III Международной научнопрактической конференции : сборник научных трудов. 383 с. ; 29 см. Библиография в примечаниях конце статей. ISBN 978-5-7253-2734-2 : 500 экз.

УДК 94(47)(517.3)

ББК 63.3(2)53-64я431+63.3(5Мон)5-64я431

- **1099.** Россия и Монголия в начале XX века: дипломатия, экономика, наука: сборник научных трудов / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Акад. наук Монголии, Ин-т истории, Ин-т междунар. отношений, Ин-т нац. развития. Иркутск: БГУЭП. 2014—.
- **Кн. 3.** ч. 2 : История отношений России и Монголии в документах : сборник архивных документов. 216 с. ; 29 см. ISBN 978-5-7253-2735-9 : 500 экз.

УДК 94(47)(517.3)

ББК 63.3(2)53-64я431+63.3(5Мон)5-64я431

**1100.** Территориальные приобретения России во второй половине XVI в. – XIX в. : методические указания / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «ИГУ», Ист. фак. ; сост. Г. В. Логунова. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 35 с. ; 21 см. – Библиография: с. 35 (11 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2)я81

**1101. Шабалов, Александр Сократович (историк ; 1948–).** Происхождение уйгуров, курыкан (бурят, калмыков, якутов) и других племен XVIII в. до н. э. – XIV в. н. э. : историко-ономастическое исследование по российским и казахстанским материалам / А. С. Шабалов ; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. науч.-исслед. техн. ун-т, Б.м., 2014. – 248 с. ; 21 см. – Библиография: с. 235–246 (284 назв.) и в тексте. – ISBN 978-5-91344-593-3 (в пер.) : 500 экз. УДК 94(47)

ББК 63.521(5=63)-3+63.521(5=633.2)-3

1102. Шорохова, Татьяна Сергеевна (поэт, прозаик; 1956—). Иркутянин-святогорец Иннокентий (Сибиряков) : биографические повествования / Татьяна Шорохова. — Иркутск, 2014 (Репроцентр А1). — 173 с. : ил., фот. ; 21 см. — Библиография: с. 159—167. — ISBN 978-5-91344-688-6 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 94(47)

ББК 63.3(2)5-8Сибиряков+86.372.61

1103. Исторический выбор: Россия — Бурятия в XVII — первой трети XVIII века: документы и материалы / Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН; отв. ред. Б. В. Базаров; авт.-сост.: О. В. Бураева, С. В. Бураева, М. Н. Балдано. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 783 с.: ил., карты; 30 см. — Именной указатель: с. 754—776 — Географический указатель: с. 777—783. — ISBN 978-5-905847-97-4 (в пер.): 500 экз.

УДК 94(47)(571.54) ББК 63.3(2)45-04+63.3(2Рос.Бур)-04

# 94(571.53) История Иркутской области

**1104.** Гаврилова, Наталья Игоревна (кандидат исторических наук). Общественный быт горожан Иркутской губернии во второй половине XIX века: монография / Н. И. Гаврилова; Музей истории г. Иркутска им. А. М. Сибирякова. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 307 с.: табл.; 20 см. – Библиография в конце глав. – Сведения об авторе на 4-й с. обложки. – ISBN 978-5-9906204-7-6 (в обл.): 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)522-7 **1105.** Грудинин, Мефодий Иванович (доктор геологоминералогических наук, профессор ; 1929—). Моя Иркутия / М. И. Грудинин ; [в кн. использ. фот. из архива автора и фот. Эльфриды Невзоровой]. — Иркутск : ИГУ, 2014. — 168, [1] с. : ил. ; 20 см : 200 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

- **1106.** Двадцать лет стойкости и мужества : из истории Иркутского областного отделения КПРФ, 1993–2013 гг. / ред. А. Д. Хотулев. Иркутск : Сибирская книга. 2014– .
- **Кн. 1**. 2014 (Иркутск: Форвард). 383 с. : фот. ; 21 см. ISBN 978-5-91871-045-6 (в пер.) : 3000 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-5

- **1107.** Декабристское кольцо : вестник Иркутского музея декабристов / [редкол.: О. А. Акулич (отв. ред.) [и др.]. Иркутск : Иркутский музей декабристов. 2011 .
- **Вып. 2**. 2014 (Иркутск: Оттиск). 223 с. : ил. ; 25 см. Библиография в конце статей. ISBN 978-5-901539-11-8 (в обл.) : 150 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2)521-425

**1108.** Дорога памяти / ОГАУ социального обслуживания «Марковский геронтологический центр». – Иркутск, [2014]. – 298 с. : фот. цв. ; 21 см (в обл.) :

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)622я4

**1109.** Духовные скрепы сибирского села: [социально-значимый проект]: конкурс очерков / Рос. союз сельских женщин. – Иркутск, 2014. – 112 с.: фот., фот. цв.; 29 см:

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-7

**1110. И мы там были** : воинам-интернационалистам посвящается / редкол. В. П. Брич ; воен. конс. В. П. Лопаткин. – Красноярск, 2014. – 96 с. : фот. цв. ; 23х23 см (в пер.) :

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)633-68я43

**1111.** Иркутск и иркутяне в Первой мировой войне: исследования и материалы : коллективная монография / А. В. Ануфриев [и др.] ; науч. ред. Ю. А. Петрушин. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 447 с. : 7 вкл. л. фот. цв., фот. ; 21 см. – Библиография в подстрочных примечаниях. – Именной указатель: с. 398–435. – ISBN 978-5-905847-95-0 (в пер.) : 2000 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)534-68

1112. Иркутский мемориал: исследования и реконструкция: материалы научно-практической конференции (Иркутск, 6 декабря 2013 г.) / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского; лит. ред. Л. В. Гаращенко; редкол.: О. К. Стасюлевич [и др.]; ред. А. Н. Гаращенко. – Иркутск: Оттиск, 2014. – 228 с.: ил., табл.; 20 см. – Библиография в конце статей. – ISBN 978-5-905847-94-3: 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я431

**1113.** Мой народ — моя гордость. Одинская история в документах и фотографиях / А. Ш. Барданова [и др.] ; ред.-сост. Л. В. Россова. — Иркутск, 2014 (Иркутск). — 232 с. : фот. ; 29,5. — ISBN 978-5-4337-0019-2 : 2000 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

**1114. Наумов, Сергей Александрович.** Личные дела. Личное мнение. Под грифом «Сов. секретно» / С. А. Наумов. – Иркутск : ИГУ, 2014. – 276 с. : ил., портр., факс. ; 29 см. – Библиография в конце книги. УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)+63.214(2)

1115. Первая мировая война в документах Государственного архива Иркутской области / Архивное агенство Иркут. обл., ОГКУ «Гос. архив Иркут. обл.»; сост.: О. Т. Базалийская, Е. В. Ильина, М. В. Михайлова. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 271 с.: ил.; 21 см. — (Из фондов Государственного архива Иркутской области). — ISBN 978-5-9906204-8-3 (в пер.): 300 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)535-68

**1116.** Плющенков, Сергей Кириллович (журналист; 1952–). Записки краеведа / Сергей Плющенков. — Санкт-Петербург: Аврора, 2014. — 207 с.: ил.; 20 см. — Сведения об авторе на 4-й с. обложки: 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос–4Ирк)

**1117.** Сакральные места, легенды, предания Алари : материалы районных этнографических чтений «Любовью, памятью я жив на свете...» / Адм. МО «Аларский р-н», МБУК «Межпосел. центр. б-ка им. А. В. Вампилова». — Кутулик, 2014. — 32 с. ; 30 см. — Библиография в конце статей (в обл.) :

УДК 94(571.53) ББК 63.5(2Рос-4Ирк) 1118. Сборник документов о жизни и деятельности В. И. Вагина — публициста, историка, члена ВСОРГО / [подгот. К публ., авт. предисл.: О. Т. Базалийская, Е. В. Ильина]. — Иркутск: Оттиск, 2014. — 207 с. : ил., факс. ; 21 см. — (Из фондов Государственного архива Иркутской области). — ISBN 978-5-9905816-1-6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Poc-4Ирк)-8Вагин

**1119. Скалацкий, Николай Иванович.** Железногорцы / Н. И. Скалацкий. – Железногорск-Илимский, 2014 (Иркутск). – 144 с. : цв. ил. ; 24,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк-2Железногорск-Илимский)

**1120. Терновая, Ирина Ивановна (историк ; 1954**–). Иркутянка: портрет на рубеже XIX и XX веков / И. И. Терновая. – Иркутск : Оттиск, 2014. – 415 с : ил. ; 21 см. – Библиография: с. 406–412. – ISBN 978-5-905847-83-7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

**1121.** Яковец, Рената Леонидовна. Сто лет Слюдянской культуры (1900–2000 гг.). Записки краеведа / Р. Л. Яковец ; авт. предисл. Ю. Мусихина. – Иркутск ; Слюдянка, 2014. – 255 с. : фот., фот. цв. ; 22,5 см. – Библиография: с. 242. – ISBN 978-5-91344-756-2 (в пер.) : 180 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-7

См. 169

## именной указатель

1.5 II D 146	A C A C12 C22
Абаев Н. В. – 146	Анисимова С. А. – 612, 622
Абалаков A. Д. – 502	Аносова Н. В. – 473
Аблов A. M. – 691	Анохина Е. С. – 1035
Абрамова А. – 957	Антипкина Н. Ю. – 956
Абрамович Д. В. – 1079	Антипьева И. А. – 926, 928
Авдеев В. А. – 375, 376, 388	Антоник В. Г. – 544, 1074
Авдеева Е. В. – 375, 388	Антонова Е. В. – 338
Авдеева O. A. – 376, 388	Антхауф E. – 49
Авсеева Е. Б. – 1074	Ануфриев А. В. – 1112
Автухович Т. Е. – 949	Анциперова А. И. – 403
Агапитов A. E. – 668	Анциферов E. A. – 825
Агарышев А. И. – 728	Апарцин К. А. – 679
Адушинов А. Д. – 798	Арбатская Ю. В. – 400
Адушинов Д. С. – 798	Аргучинцев В. К. – 520
Адушинова А. Г. – 150	Аргучинцева А. В. – 520
Азаров В. Н. – 440, 441	Арданов Ч. Е. – 753
Азербаев Э. Г. – 512	Арзуманов И. А. – 348, 360
Айзиман М. А. – 155	Арипова Д. А. – 906
Акимова Т. A. – 808	Ариунсанаа – 520
Аксютич Т. П. – 413	Армихов Д. – 957
Акулич О. А. – 1108	Арсентьева Н. И. – 670
Акулова А. – 953	Артемьева O. A. – 151
Акулова В. В. – 745	Архипкин И. В. – 349
Алексеев A. O. – 238	Архипкин О. В. – 706, 826
Алексеев С. В. – 614	Архипкина А. С. – 361, 372, 377
Алексеева С. И. – 673	Архипова M. Ю. – 1063
Алексеенко А. Н. – 195	Аршинов С. А. – 239, 240, 703,
Алтапова С. И. – 442	704, 713
Алтынцев А. Т. – 548	Аршинский В. Л. – 6, 7
Амосов С. М. – 345	Асланян И. Р. – 733
Амосова Т. В. – 917	Асланян Н. П. – 345
Анганова Е. В. – 691	Астафьев В. А. – 669
Ангарова Н. М. – 843	Астраханцев О. H. – 1112
Андреев А. В. – 979, 980, 981,	Атанова М. А. – 118, 954, 1029
1030, 1034	Аузина Л. И. – 615
Андреева Е. В. – 427, 430	Афанасьев А. Д. – 192, 364, 554
Андрейко C. C. – 886	Афанасьева А. Д. – 177
Андриянов В. Н. – 344, 369	Афанасьева Т. И. – 397
Андриянова В. Н. – 359	Афанасьева-Медведева Г. В
Андрухова В. Я. – 50, 338, 824,	38, 39, 1012
826	Афонина Т. E. – 521
Аникеева Т. Я. – 146	Ахатов Р. X. – 802
Анисимов А. Ю. – 622	Ахмедова Н. – 1015
Анисимова А. В. – 693	Ахтиманкина A. B. – 522

Ащеулова И. В. – 949 Аюшиев Д. С. – 1078 Бабенко И. А. – 581 Бабицкая Л. А. – 487, 488 Бабушкина И. В. – 766, 767 Багайников М. Л. – 273 Бадардинова Т. Е. – 780 Баев А. В. – 825 Базалийская O. T. – 117, 1116, Базаров Б. В. – 485, 1082, 1104 Базаров В. Б. – 1072 Базилевич E. A. – 958 Байбородин A. Г. – 49, 1113 Байбородин Б. А. – 3, 239, 240, 335 Баймеева В. В. – 232, 261 Байрамова С. И. – 50 Бакаева В. В. – 341 Балалашвили Т. – 884 Балашова M. A. – 331 Балашова Т. Н. – 689 Балдано И. Н. – 195 Балдано М. Н. – 1104 Балтуева С. В. – 177, 422 Балыкина H. B. – 27, 28 Баранец E. A. – 119 Баранов А. Н. – 523 Баранов Ю. И. – 1036 Барахтенко В. В. – 531, 866 Барашева Е. В. – 262, 438 Бардаков В. M. – 728 Барданова А. Ш. – 1114 Бардиер Г. Л. − 146 Баребина H. C. – 911 Барицкая В. A. – 635 Баркова Н. П. – 134, 151 Баруткина E. A. – 27 Бархатова О. А. – 616, 650 Барышок В. П. – 585 Бастрон Т. Н. – 698 Батицкая B. B. – 906 Батомункуев А. С. - 691, 692 Батсайхан O. – 1072 Бахарева E. B. – 686 Бахматов С. А. – 336, 428, 430 Бахматова Т. Г. – 166

Бахтина Т. П. – 688 Бацуева В. C. – 917 Башкуев Ю. Б. – 728 Баяскаланова Т. А. – 286 Безик Н. В. – 355, 395 Белая 3. A. – 960 Белинский А. И. – 977 Белова А. – 1037 Белова Э. Ю. – 1052, 1055, 1057, 1058, 1059 Белокобыльский C. B. – 20, 440, Белоус И. П. – 35, 36 Белоусова E. B. – 693 Белых Л. Б. – 589 Белых О. А. – 197, 524 Бель Р. В. – 130, 212, 275, 339, 539, 708, 740, 829, 872, 925 Бельков H. H. – 751 Белькова Н. Л. – **63**1 Бельский С. С. – 737, 825 Бельтикова M. Д. – 442 Беляев A. B. – 694 Беляева А. Г. – 694 Белякова Л. В. – 934, 935, 936, 937, 938 Белякова Л. Г. – 959, 1006 Белянин А. В. – 699 Бердников И. М. – 611, 1048 Бердникова Н. Е. – 611 Берегова Г. М. – 201 Бережных В. В. – 529 Бережных O. – 120 Берлина Л. M. – 364 Берсенева О. А. – 625 Бидагаева Ц. Д. – 906 Благодарный Н. С. – 728 Благополучная В. – 961 Блинов Ю. И. – 728 Блюменштейн В. Ю. – 732 Бляхер Л. Е. – 195, 410 Бобков А. К. – 1080 Богатырева М. В. – 206 Богданов А. В. – 626 Богданова C. Ю. – 489 Богданович Д. В. – 728 Бодрова Л. Т. – 949

Бодякина Т. В. – <b>537</b>	Важенин А. В. – 339
Боева А. В. – 662	Валл А. Н. – 561
Болотина Т. В. – 146	Валуева И. В. – 667
Большакова А. Ю. – 949	Ван Ланьцзюй – 188
Большанин Г. A. – 711, 712	Ван Ц. – 146
Большанина Л. Ю. – 711, 712	Варис В. С. – 751
Большедворская В. К. – 501, 772	Василенко В. А. – 1073
Бондаренко О. В. – 156	Васильев Ф. А. – 766, 767
Боннет В. В. – 868 Болуковуко Б. И. 675	Васильева А. С. – 1028
Борисенко Г. Н. – 675	Васильева М. В. – 1054, 1055,
Борисова А. А. – 824 Борисова А. А. – 824	1056, 1062
Боровкова А. В. – 841 Боровкова А. В. – 841	Васильева Н. В. – 400
Бородавко Л. С. – 428	Василькова А. Р. – 124
Бородина Л. П. – 902	Вахненко Е. Е. – 29
Борюшкина С. А. – 339	Вахромеев A. Г. – 614
Босоногова М. И. – 413	Вахрушев Ю. П. – 344, 1079
Ботороева И. В. – 1114	Вашукевич Ю. Е. – 290, 501,
Бочкарев B. A. – 702	759, 800
Боярских E. Г. – 1098	Ващук Л. Н. – 764
Брич В. П. – 1111	Ведерникова Е. А. – 1040
Брюханова Ю. М. – 929	Ведерникова Т. И. – 919
Брянская M. – 892	Верещагина С. А. – 804
Бубнов А. С. – 709, 733	Верлан Н. В. – 664, 672
Бубнов В. А. – 247	Верхозин И. – 901
Буглов Н. А. – 597	Верхозина И. О. – 429
Бузинаева Г. И. – 231	Верхозина Т. К. – 667
Бузунов А. Н. – 992	Верхотуров В. В. – 842
Буйнов Н. Е. – 703, 704	Вершинин А. Е. – 962
	Вершинин Т. Ф. – 963
Буковский В. А. – 666	
Булатов Ю. Н. – 716	Вершинская С. П. – 442
Булатова С. Н. – 187, 836, 1019	Видищева Е. А. – 742
Булдыгеров В. В. – 591	Вильмс А. И. – 586
Буньковский В. И. – 271, 819	Виниченко Ю. В. – 345, 393
Бураев М. К. – 778, 779	Винобер А. – 157
Бураева О. В. – 1104	Винобер А. В. – 290, 529, 799, 800
Бураева С. В. – 1104	Винобер Е. В. – 800
Бурдонов А. Е. – 531, 866	Винокуров Г. М. − 202
Бурзунова А. Н. – 31, 1064	Винокуров М. А. – 287
Бутаков М. И. – 848	Винокурова М. М. – 400
Бутакова Т. А. – 444	Витковская Н. М. – 576
Буфетова M. III. – 389	Вишневский А. В. – 748
Бызов А. Я. – 1012	Владимирова О. Л. – 171
Быков М. В. – 580	Владимирцев А. В. – 440, 441
Быков Ю. Н. – 683	Власова М. А. – 1019
Быкова Н. Н. – 1079	Власукова О. Л. – 5, 215, 216,
Быкова С. М. – 702	217, 231, 241, 309, 310, 312, 415,
Вавакина Т. С. – 146	536, 843, 861
Бавакипа 1. C. – 140	550, 0 <del>1</del> 5, 001

Вобликова В. Ф. – 113, 114, 115 Гармышев Я. В. – 388 Гедич В. Г. – 246 Вовсеенко Е. А. – 815 Водолазкин Е. Г. – 964 Гедич Т. Г. – 221 Войнолович В. – 978 Геллер Л. Н. – 665 Волкова С. Л. – 1038, 1039 Георгиевский Э. В – 378 Волкова Т. Н. – 31, 1064 Герасимова Л. Л. – 902 Герасимова H. Г. – 490, 491 Вологжина С. Ж. – 208 Волосов Е. Н. – 1090 Герасимова Ю. Р. – 391 Волынец Л. – 965 Гибадуллина Л. В. – 969, 970 Воробчук В. А. – 238 Гилёва Е. И. – 919 Гильманшин Р. Р. – 816 Воробьев Ю. Л. – 164 Воробьева Е. Л. – 1064 Гимельштейн А. В. – 126, 757 Воробьева О. А. – 673 Гладун Л. А. – 465 Воронин О. Л. – 190 Глазков А. В. – 151, 489 Воронина Д. В. – 1074 Глазунов О. О. – 559 Глюк А. В. – 1108 Воронков М. Г. − 585 Воронов И. А. – 1112 Гмырко Г. А. – 1063 Воропаева Е. В. – 449 Гобунова М. С. – 787 Воропай Н. И. – 703, 704 Голик С. А. – 165, 826 Ворсина О. П. – 685 Головко Е. А. – 555, 556 Вотякова Н. Е. – 621 Головнина А. В. – 531, 866 Вулых Н. В. – 732, 802 Голубев В. Ю. – 662 Выговский Л. А. – 119, 489, 504 Голубев E. – 978 Вязников В. Е. – 707 Голубева H. T. – 413 Голубева C. C. – 917 Гавриков Д. E. – **5**19 Гавриленко A. A. – 352, 404 Голыгина Е. А. – 568 Гавриленко Л. В. – **523** Гомза М. М. – 338 Гончар Р. Н. – 598 Гаврилов A. – 968 Гаврилов B. – 1091 Гончаров В. Д. – **728** Гаврилова Л. В. – 344, 368 Гончикова С. Ч. – 669 Гаврилова H. И. – 1105 Горбач О. В. – 255 Гаврилюк A. A. – 568 Горбачев В. И. – 676 Гайдай М. К. – 391 Горбачева Е. В. – 402 Гайкин В. А. – 1074 Горбачевская Е. Ю. – 238 Гайфудинова С. В. – 442 Горбачевская Л. И. – 291 Галеева E. B. – 464 Горбунов А. К. – 1040 Галенпольский Ф. C. – 362 Горбунов С. П. – **55**9 Галеткина H. Г. – 195 Горбунова Л. В. – 37 Галимова E. Ш. – 949 Гордиевских Г. Г. – 1035 Галкина И. А. – 446, 464 Гордиенко Т. H. – 34 Галстян M. H. – 413 Гордин А. И. – 1097 Ганина H. A. – 773, 774 Горев В. П. – 203, 280, 293 Ганусенко И. В. – 360 Горина Н. В. – 170, 179, 217, Гаращенко A. – 661 241, 312, 415, 536, 765, 783, 861 Гаращенко А. Н. – 1088, 1108, Горнов Ю. H. – 735 Горшкова В. Е. – 904, 909 Гаращенко Л. В. -34, 1088, 1113 Горшкова И. Ю. – 673

Горюнова О. И. – 611	Дидковская Н. А. – 903
Гостар А. А. – 137, 154	Диксон В. А. – 972
Готлиб О. М. – 943	Димова Л. М. – 578
Грабельных Т. И. – 181	Димова Л. W. – 376 Дичко Н. Н. – 179
Грачев М. А. – 1, 525	Диянова З.В. – 151
Грачева А. Н. – 137, 154	Дмитриев А. В. – 659
Гребенщиков В. Ю. – 775	Дмитриев Б. В. – 891
Греков Э. В. – 382	Дмитриев Д. – 120
Гремицкая A. Ф. – 1012	Дмитриев Д. И. – 1092
Григоричев К. В. – 195	Дмитриева Е. Ш. – 768
Григоров В. Т. – 130	Дмитриева Т. Л. – 743
Григорьев В. А. – 32, 967	Днепровская Л. В. – 554
Григорьев Е. Г. – 679	Добосова Л. Г. – 838
Гринь Н. Н. – 745	Добрынина Е. А. – 1108
Грицай Е. H. – 419	Довнич Н. А. – 889
Гриценко O. H. – 814	Долгих В. В. – 424
Громов П. В. – 159	Доржиева Э. Л. – 244
Громыко Т. М. – 887	Дорогова В. Б. – 662
Грохотова H. B. – 255	Дорофеева В. В. – 255
Грудинин М. И. – 527, 1106	Дорошенко А. В. – 1113
Гура З. И. – 440, 441	Дошлов О. И. – 3
Гурин В. В. – 906	Дроздов Н. И. – 1012
Гурулёв С. А. – 1081	Дролова Е. Ю. – 339
Гусева Е. А. – 844	Другов Г. М. – 602
Гусевская О. В. – 466, 467, 468	Дружинина И. Е. – 874
Даваасурэн А. – 263	Дружинина Т. Я. – 412
Давыдов А. М. – 971	Дубенский А. М. – 973
Дамдинов Б. Д. – 352, 363	Дубенский М. А. – 973
Дамешек И. Л. – 1082	
	Дубинина Е. В. – 1051, 1053,
Дамешек Л. М. – 1082, 1089	1054, 1061
Даниленко А. В. – 979, 980, 981,	Дугарова Р. В. – 659
1030, 1034	Дугарова Т. Ц. – 146
Даниленко H. H. – 166	Дулов А. В. – 1093
Данченко О. В. – 3	Дулов В. И. – 1093
Дармаева A. Д. – 927	Дунаева M. C. – 384
Двойникова Н. А. – 672	<u>Душутин</u> Н. К. – 564
Дейкун В. В. – 878	Дыдыкин В. Ф. – 678
Демидович А. П. – 759	Дыдыкина В. П. – 678
Демина E. B. – 929	Дыкусов Г. Е. – 254, 264
Демьянов В. В. – 566	Дьякович М. П. – 648
Демьянов К. В. – 233	Дьяченко А. А. – 512
Денискин М. И. – 755, 756	Дьячкова С. Г. – 825
Денисова О. К. – 933	Дюбенок Ю. Л. – 887
Деранжулин П. H. – 192, 364	Дюндик Ю. Б. – 934, 935, 936,
Деревскова В. М. – 407	937, 938
Деревцова Е. Н. – 432, 450, 469,	Дятлов В. И. – 903, 949, 1090
492, 493, 505	Дятлова Е. В. – 146
,,	, ,

Евдокимов К. H. – 407 Замащиков Р. В. – 768 Евдокимова Л. А. -1054, 1055, Занданова Л. В. – 1093 Заплетина А. В. – 698 1056, 1060, 1061, 1062 Запорожченко И. И. – 445 Евстафьев C. H. – 825 Евтеев В. К. – 264 Зарбуев А. Н. – 669 Егерева O. A. – 379 Зарубин М. К. – 977 Егоров В. Г. − 640 Засенко В. Е. – 728 Егоров Я. И. – 549 Заступова Л. Н. – 373 Захаров А. М. – 275 Егорова H. Б. – 338 Егорова H. E. – 601 Захарова И. В. – 540 Егорова Т. C. – 1114 Захарова О. В. – 180 Елисеев С. В. – 563, 695, 728 Зверев А. Ф. – 343 Елохин В. Р. - 264, 820 Звягин С. П. – 1112 Елшин В. В. – 275 Звягинцева H. A. – 248 Зедгенизов А. В. – 802 **Емельянов В. Н. – 733** Епифанцева Е. И. – 255 Зедгенизова И. И. – 262 Зелинская Е. В. – 531, 732, 866 Епифанцева M. Г. − 419 **Еремеев В. К. – 735** Зилов Е. А. – 627 Зимина Е. В. – 166 Еремеева H. B. – 442 Еременко A. B. – 607 Золотарев В. Н. – 607 Ермаченко M. Ф. − 974 Зоркальцева E. Ю. – 673 Ермошкина P. Л. – 1079 Зубакова С. – 1036 Ершов А. Л. – 975 Зубарева С. Г. – 1018, 1095 Есипов B. B. – 192 Зубков О. В. – 847 Ефимова Н. В. – 651 Зуева А. – 978 Зуляр Р. Ю. – 494, 510 Ефремов И. В. – 440, 441 Жданко Т. А. – 489 Зуляр Ю. А. – 494, 1090 Жданова Е. А. – 434, 456 Зырянова И. Н. – 905, 926, 928 Жданова С. Н. – 669 Иванов А. А. – 1083, 1112 Железняк О. E. – 877 Иванов А. Н. – 597 Жердева C. A. – 742 Иванов В. Б. – 752 Иванов Ю. Т. – 1041 Жеребцов Г. А. − 551 Иванова А. С. – 865 Живокоренцева Т. В. – 489 Жигас М. Г. - 423 Иванова В. С. – 659 Жижко И. Б. – 233 Иванова В. Я. – 944, 949 Жилкин А. М. – 976 Иванова Е. А. – 135, 146, 147, 152 Жмуров В. А. – 457 Жмуров Д. В. – 380, 388 Иванова Е. Н. – 1098 Иванова И. А. – 1041 Жмурова C. E. - 457 Жукова Д. Я. – 663 Иванова И. В. – 5, 170, 179, 215, 216, 217, 231, 241, 309, 310, 311, Жукова О. – 747 Журавкова Г. Ф. − 929 312, 414, 415, 536, 765, 783, 796, Забелина А. А. – 216, 310, 415 808, 831, 843, 861 Заиграева Н. В. – 498 Иванова Л. В. – 647, 686 Зайдес С. А. – 732, 733 Иванова Р. Н. – 598, 604 Зайцев В. И. – 738 Иванова Р. П. – 906 Замарацкая О. А. – 164 Иванова Ю. Ю. – 442

Иваньо Я. М. – 501, 766, 767 Калюжновой Н. Я. – 205 Иващенко Г. А. – 879 Калягин А. H. – 674 Ивойлова Э. Г. – 442 Камбалин В. С. – 290, 529, 759, Ивус О. Н. – 905 Игнатенко B. B. – 368, 370 Каминский П. П. – 949 Игнатенко C. - 120 Камчаткина В. М. – 879 Игнатьева А. В. – 949 Кананчук Л. А. – 471, 472 Игнатьева Е. П. – 900 Канарский Д. И. – 410 Ижганайтене А. Н. – 889 Канина Ю. А. – 423 Измайлов В. В. – 978 Каплуненко A. M. – 909 Илли И. Э. – 791, 792, 793 Капустина E. A. – 648 Ильин П. И. – 779 Кардова Т. Ф. – 831 Ильин С. Н. – 779 Карелина Л. Н. – 795 Ильина E. A. – 117, 210 Карелина О. Ю. – 932 Ильина Е. В. – 1116, 1119 Карлина A. И. – 412 Имихелова C. C. – 949 Кармадонов О. А. – 180, 237 Инденбаум Е. Л. – 136, 137, 154, Кармадонова Ю. А. -25Карнакова И. М. – 916 506 Инкижинова C. A. – 166 Карнаухов С. Г. – 1098 Инь Пай – 949 Карнышев А. Д. – 138, 146, 147, Исаев А. Н. – 732, 733 152, 424 Исаев В. П. – 502, 613 Карнышева О. A. – 138 Исаченко T. A. – 338 Карпенко В. Е. – 894 Исмиянов В. В. – 898 Карпиков А. В. – 738, 739 Истаева В. - 978 Карпикова И. C. – 166 Истомин А. С. – 798 Карпова Е. А. – 693 Истомина M. M. – 255 Карташов А. Ю. – 983 Каверзина Л. А. – 864 Карташова Е. В. – 139 Казазаева М. А. – 920 Касаткин Л. Л. – 38, 39 Казаков А. Л. – 541 Касянчик П. И. – 238, 858 Каутц В. Э. – 809 Казакова Л. И. – 217 Казакова Л. Ф. – 311 Кацул И. С. - 652 Казанцева Г. В. – 473 Качимская А. Ю. – 147, 152 Качин В. А. – 739 Казанцева Л. А. – 33, 121 Казарин В. Н. – 360, 1090 Качор О. Л. – 626, 628 Казимиров И. А. – 238 Кашапова Л. К. – 548 Казначеева М. В. – 483 Кашевский A. B. – 581 Казорина А. В. – 948 Кашин Н. П. – 478, 479 Казыдуб Н. Н. – 489 Кашина Н. Ф. – 339 Калинина Л. В. – 437, 470 Квактун В. Б. – 573 Калиниченко H. H. – 40, 811 Квашнин В. В. – 1058 Калинкин В. H. – 982 Кедрин В. С. – 164, 543, 849 Калихман А. Д. – 268 Кедярова E. A. – 151 Калихман Т. П. – 268 Кешикова H. B. – 359, 369 Кальянова Т. П. – 1074, 1098 Кибальник А. В. – 140, 496, 497 Калюжнова Н. Я. -204, 205, Кибирева О. Н. – 141 222, 234 Киклевич В. Т. – 675

Киргизов В. Ю. – 667 Колмаков А. E. – 206 Киргизова О. Ю. – 667 Колмогорова A. B. – 905 Колодин В. С. – 207 Кириленко A. – 777 Кириленко A. C. – 512 Колодина E. A. – 904 Кириленко В. А. – 777 Колокольцев М. М. – 419, 900 Кириченко К. Д. – 8 Коломиец E. B. – 431 Кириченко Н. Р. – 906 Кольцов В. П. – 730 Кирюхин Ю. А. – 713 Колягин В. В. – 685 Киселева Е. - 1047 Комогорцева H. A. – 27 Киселева Т. М. – 25 Кондратьев В. В. – 699 Китаева В. Н. – 383, 384, 389 Кондратьева Л. Я. – 141 Кищенко Л. А. – 634, 790 Кондратьева О. Г. – 482 Клементьев A. M. – 611 Конецкая Е. В. – 851 Клепикова E. B. – 861 Коновалов Н. П. – 192, 703, 704, Клименко Н. Н. – 634 Конопак И. А. – 142 Климов М. – 901 Климов Н. Н. – 728 Конопак И.А. – 151 Климова Т. Ю. - 949 Константинов  $\Gamma$ .  $\Gamma$ . — 714 Клочковский А. П. – 984 Константинова М. В. – 844 Клыпина 3. - 45, 46Конюхов В. Ю. – 21, 240, 821 Книжин И. Б. – 526, 625, 627 Конюшкин Э. А. – 339 Кобычев В. Б. – 576 Коняева В. В. – 154 Ковалева 3. С. – 945 Копылов С. – 517 Ковалевский И. Г. – 501 Копылов Ю. Р. – 733 Корбут С. В. – 1041 Коваливнич В. Д. – 753 Ковальская Г. Н. – 663 Кореняк H. H. – 22 Ковтонюк Е. В. – 442 Корепина Н. А. – 921 Ковтун Л. Р. – 250 Коржова E. B. – 310 Ковшов В. В. – 678 Корняков М. В. – 562 Когай С. А. - 611 Коробов С. А. – 421, 810 Кодиров Т. 3. – 985, 986 Коробченко О. А. – 27 Кожевников В. Я. – 27, 28 Кородюк И. С. - 335 Кожевникова Е. В. – 27 Королев Ю. В. – 339 Кожухарь А. И. – 1084 Корольков . . – 612 Козлов В. В. – 1113 Короткова Г. К. – 822 Козлова О. Р. – 850 Коршунова С. О. – 911 Козодаева Г. Н. – 255 Косова О. А. – 905 Козырев Е. - 120 Косогова А. С. – 499 Койпышева Е. А. – 419 Костомахина В. А. – 1015 Кокарева Л. В. – 382 Костров А. В. – 197 Колганова А. П. – 987 Костромина E. O. – 693 Колганова Е. Ю. – 516 Кострубова И. И. – 539 Колесник С. Н. - 752 Костюнина О. В. – 350 Колесников С. И. – 633 Костюшкина Г. М. – 905, 911 Косяков М. А. – 804 Колесникова Л. И. – 689 Колесникова Т. В. – 113, 114, Косянская В. Н. – 442 115, 336 Коцупало Н. П. – 614

Кочкин А. В. – 672, 683 Кузьмин И. А. – 407 Кочкина Е. О. – 672 Кузьмин М. Ю. – 142 Кочнев А. П. – 592, 593, 598, Кузьмин О. В. – 452, 543 Кузьмин Ю. В. – 1069 Кочугова Е. А. – 610 Кузьмина Е. Ю. – 424 Кошурникова Ю. Е. – 245 Кузьмина М. Ю. – 696 Кравцевич С. В. – 337 Кузьмина О. – 1015 Кравцов Р. В. – 352, 378 Кузьмичева А. А. – 177, 192 Кравцова Л. И. – 539 Куликаускене Н. В. – 159 Кравцова Л. С. – 527 Куликов К. – 418 Кравчук Т. Ю. – 1028 Куликова Е. М. – 663, 668, 684 Крайнова Е. В. – **5**0 Куликова Л. Л. – 16 Краковцева Ю. В. – 881 Кулинич С. И. – 687 Крапивкина О. А. – 939 Кульгавова Л. В. – 908 Краснова Ю. Н. – 649 Куник О. А. – 413 Курас Т. Л. -350, 402Красноярова Е. В. – 408 Курбатов В. Я. – 1012 Красов В. И. – 557, 559 Курганская О. В. – 848 Кремёв Е. В. – 943 Кремнев Е. В. – 188, 904 Курганский В. И. – 848 Кривова И. – 884 Кургузова Л. H. -509, 572, 597, Кривоносова Л. Н. – 730 615, 830, 867, 880 Кривоносова Л. С. -272, 575, Курец Р. О. – 897 Куржумова А. В. – 473 713, 720, 873 Кринберг И. А. – 557, 559 Куриганов А. В. – 989 Кровушкина А. А. – 361 Куркин В. И. – 721, 722, 723, Кропоткина Е. Ю. – 733 724 Крупинская И. А. – 27, 28 Курохтина А. А. – 565 Курушина Н. В. – 341 Крутько Т. М. – 40, 811 Крюкова Г. М. – 907 Курышов А. М. – 1079 Крюкова И. Н. – 27 Курышова И. В. – 365 Крючкова Т. А. – 159 Кустов О. М. – 655 Кубасов А. В. – 949 Кутепин Д. – 45, 46 Кудашкина Н. Н. – 988 Кутепина Г. В. – 45, 46 Кудрявцева В. А. – 238 Кутищев Н. Е. – 980 Кудряшев Г. С. – 702 Куценко С. Г. – 5, 241, 309 Кудряшов  $\Gamma$ . С. -728Кушеев Ч. Б. – 766, 767, 779 Кушнарева М. Д. – 1085 Кузеванов В. Я. – 424 Кузеванова Е. Н. – 527 Кюркчан А. Г. – 728 Кузнецов В. С. – 846 Ламанова Е. В. – 922 Кузнецов Д. С. – 349 Лапина O. A. – 500 Кузнецов Н. К. – 563, 708 Лаптев A. Ю. – 115 Кузнецов П. А. – 541 Лапшин A. H. – 165 Кузнецов С. И. – 1112 Лапшин В. Л. – 572 Кузнецова Д. В. – 527 Ларина E. B. – 565 Кузнецова Е. А. – 171 Ларионов А. А. − 9 Кузьменко О. А. – 536 Латышева И. В. - 609 Лац Т. А. – 906 Кузьмин А. В. – 778

Лебедев Г. И. – 899 Лопатовская О. Г. − 789 Лебединский В. Ю. – 419, 900 **Лосяков И.** – 366 Лебер А. И. – 272 Лохов Д. Н. – 1048 Лебский C. Л. – 733 Лохова Н. А. – 697 Левашева M. B. – 870 Лощенко К. A. – 609 Леви К. Г. – 527, 611, 621, 745 Луговская E. A. – 117 Левин С. Е. – 717 Лукьянчикова Н. П. -244, 819 Левченко В. М. – 304, 1079 Лызганов В. В. – 570 Левченко H. – 163 Лысенко A. H. – 501 Лемешевская Е. П. − 648 Лысков В. М. – 444 Ленкова H. И. – 27 Лысов Б. А. – 502 Люберцева Л. С. – 893 Леонова C. H. – 670 **Леонович** А. С. – 551 Любимова Т. A. – 222, 827 Леонтьев Д.  $\Phi$ . – 290, 529, 759, Люблинская H. H. – 10, 164 Люблинский В. А. – 742 **Леонтьева В. С. – 382** Любушкина В. П. – 407 **Леонтьева** Н. В. – 442 Люстрицкий Д. Г. – 757 Лепа Т. П. - 344 Магальник Л. A. – 489, 504 Лепин B. C. – 546, 990 Маджаров А. C. – 1068, 1096 **Лескова** Т. М. – 706 Майдачевский Д. Я. – 304, 1064, **Лесниковская** Е. В. – 181 Лештаева О. A. – 124 Макаркина H. B. – 131 Лещенко Я. A. – 662 Макарова Е. А. – 917 Ли А. С. – 238 Макарова И. А. – 697 Маковецкий А. Ф. – 294 Лившиц И. А. – 160, 991, 992, 993, 994, 995 Макотина C. A. – 873 Липатова Л. А. – 996 Макотрина Л. В. – 867 Липатова H. B. – 903 Максимова В. В. – 1042, 1043 Липнина E. A. – 611 Максутова А. А. – 151 Лисаускайте В. В. – 358 Макулов В. И. – 1012 Литвин В. Л. – 514 Макурина А. А. – 255 Малеев А. Г. – 1065 Литвинона И. C. – 765 Литвинцева H. Ю. – 390 Малеев H. Г. – 1065 Лифантьева Н. А. – 766, 767 Малетина Т. А. – 243 Лихошвай Е. В. – 630 Малинович Д. A. – 579 Личичан О. П. -351, 352Малинович Ю. M. – 906 Лиштованный Е. И. – 1090 Малкина Л. H. – 880 Лобанова Т. – 997 Малов В. В. – 656 Логинов А. Ю. – 766, 767, 779, Малованюк E. П. – 121 Малых С. В. – 839 Малыхина И. H. – 343 Логунова Г. В. – 112, 1094, 1101 Малышева Т. Ф. – 1028 Лонжид 3. – 1072 Лонцих Н. П. – 339 Мальцева Г. Д. – 600 Лонцих П. А. -339, 440, 441,Малютина C. A. – 273 695 Мамаев Л. А. – 440, 441, 707 Лонцких П. А. – 563 Мамасева Т. В. – 588 **Лопаткин В. П. – 1111** Мангутова 3. М. – 783, 796

Манзанова Н. Ю. – 5, 170, 179, Мерзляков А. H. – 382 Меркулова Е. П. -183, 245, 270, 215, 216, 217, 231, 241, 309, 310, 311, 312, 414, 415, 536, 765, 783, 823 796, 808, 831, 843, 861 Меснянкина Т. М. – 37 Метелица В. И. – 214, 455 Марасанова А. А. – 166 Маркина Т. H. – 1064 Мещакова H. M. – 648 Маркова E. Д. – 804 Мещерякова E. B. – 879 Мартемьянова A. A. – 768 Милова Ю. Ю. – 201, 207 Мартыненко A. И. – 156 Минаев Н. Н. – 238 Мартыненко М. Г. − 573 Минеева Л. A. – 608 Минникес И. A. – 354 Мартынов А. С. – 398 Мартынова A. A. – 955 Миронов А. П. – 998 Марченко 3. A. – 414 Миткинов М. К. – 950 Марчук Н. А. – 113, 114, 115 Миткинов О. Э. – 676 Марчукова С. Ф. – 766, 767 Михайленко В. Л. – 658 Марянян А. Ю. – 689 Михайленко E. B. – 958, 1017, Маслюков В. C. – 527 1063 Матвеев A. H. – 640 Михайлик E. B. – 143, 144 Михайлова M. B. – 117, 1116 Матвеев И. Д. – 238 Матвеева К. В. – 339 Михайлова О. C. - 11, 12, 875 Матвеева Л. В. – 146 Михалев A. B. – 551 Матвеева M. B. – 235, 238 Михалев C. B. – 798 Матвеева Н. В. – 766, 767 Михалева Л. П. − 241 Михаленко И. A. – 890 Матлин М. М. – 733 Михасенко Г. П. − 1044 Матросова E. H. – 419 Матюшина E. B. – 215, 216, 231, Михнюк Г. Н. − 611 310, 414, 796, 808, 831, 843 Мишин С. Ф. – 999 Махнева Н. В. – 604, 709, 717 Мишина И. A. – 146 Махнёва H. B. – 224, 281, 741, Мозговой Ю. Ю – 1000 749, 750 Мозгунова A. И. – 733 Махутов A. A. – 780, 781 Моисеев В. П. – 359, 369 Моложников В. H. – 290, 529, Маюрова Ж. Д. – 41 Медведев А. В. – 569 800 Медведев Г. И. − 611 Молоков Д. Д. – 684 Медведев Д.  $\Gamma$ . – 290, 529, 800 Молокова О. A. – 145, 458 Медведева E. H. – 445, 449 Молькова A. A. – 795 Меерович М. Г. − 182 Монастырев В. В. – 670 Мезенцева Т. – 896 Монгуш О. Н. – 238 Мелентьев Б. H. – 1015 Мордвин A. Ю. – 910 Мелентьева H. A. – 442 Мордвинов A. B. – 551 Мелихова H. E. – 283, 871, 886 Морозова H. B. – 568 Мельников A. И. – 605 Москвитина E. C. – 414 Мельников Ю. И. – 621 Моховиков А. Ю. – 564 Мельникова Л. М. – 27 Мочалова Ю. В. – 146 Мельникова C. B. – 30, 159 Мрочковский Н. С. – 205 Мельниченко О. В. – 754 Музалевская О. В. – 526, 625 Мельцов И. В. – 691, 692, 693 Мумбер Г. З. − 1049

Мунина Т. С. – 1066, 1067 Новиков A. C. – 120 Новиков Г. К. − 720 Муравьев А. М. – 1039 Мурач Т. А. – 661 Новиков П. А. − 1112 Новикова H. Л. – 949 Мусихина Е. А. – 11, 12, 875 Мусихина Ю. – 1122 Новикова Т. В. – 421 Мушинский М. А. – 192 Новикова Т. M. – 1112 Мызников C. A. – 38, 39 Новицка Э. – 146 Hадршин В. В. − 412 Новицкая О. H. – 683 Найденова A. H. – 179 Новокрещенных О. И. – 124 Найденова Л. B. – 271 Носонова В. П. – 442 Напрасников А. Т. – 788, 789 Обатнина Е. Р. – 29 Нарчук А. Ю. – 966, 967 Образцов А. А. – 674 Наталевич Л. Ф. – 900 Обухова А. А. – 276 Овруцкий А. В. – 146 **Наумов** Д. – 1002 Hаумов И. В. − 192 Овсянникова И. И. – 170, 179, 783, 796 Наумов П. П. − 759 Hаумов С. А. − 1115 Овчинникова H. C. – 1049 Наумова Е. В. − 215 Овчинникова О. А. – 478, 479 **Невзорова** Э. – 1106 Orap П. M. − 731 Невзорова Э. A. - 148 Огарков О. Б. – 669, 673 Недвецкая Г. Б. − 588 Огородникова Т. В. – 293 Неживляк А. Е. − 732 Ожогина Н. В. – 959 Неклюдова A. B. – 1070 Озерникова Н. А. – 1019 Некряч В. И. – 473 Окладникова С. В. – 50 Окульская Л. Я. – 1007 Немчинова H. B. – 825 Олейников И. В. – 198, 1090 Непокрытых M. H. – 1045 Олемской С. В. – 550 Hескоромных В. В. − 740 Нестолий В. Г. − 406 Олтаржевский В. П. – 198, 1074 Нефедьева E. И. – 166 Омельченко Е. – 1003, 1004 Hечаев А. С. − 251, 252 Оношко О. Ю. – 444 Нечитайло В. К. – 871 Орлов C. C. – 542 Никитина Г. В. − 451 Орлова Ю. В. – 742 Никитина E. A. – 238 Орсоев В. П. – 512 Никитина Т. A. – 669 Осипов А. Г. – 735 Никифоров А. Г. − 1005 Осипов M. A. – 204 Никифоров А. П. -290, 529, 800Осипова И. M. – 272 Осмоловская В. И. – 917 Никифорова A. A. – 533 Никифорова В. A. – 533 Останина Н. В. – 27 Никифорова И. А. – 273 Остроумов C. C – 778 Отгонсайхан Н. – 333 Никифорова H. B. – 812 Никифорова С. В. – 513 Очиров В. Д. – 698 Очирова Л. А. – 690 Николаева И. E. – 1055, 1060, Оширова M. A. – 776 Никонов П. В. − 381 Павлова М. С. – 558 Никулина Н. А. – 501, 759, 766, Павлюк Л. А. – 674 Пак В. А. – 405 Новиков А. Г. − 611 Пакулов Г. И. – 1008

Плеханова И. И. – 946, 949 Панарин С. А. – 903 Панасенкова Е. Ю. – 629 Плисенко А. А. – 925 Пантелеев В. Н. – 13 Плотникова М. М. – 274, 1089 Плотникова С. Н. – 909 Панфилов В. А. – 120 Паперный В. Л. – 547, 557, 559, Плющенков С. К. – 1117 574, 727 Побережный В. – 132 Погодаев С. Е. – 1013 Парфенова И. В. – 50 Парягина О. А. – 409 Погодаева М. В. – 458 Патрусова A. M. – 292 Подгайченко Р. В. – 35, 36 Пащенко M. A. – 905 Подгорбунская Т. А. – 825 Пенькова О. Г. – 131 Подкаменев В. В. – 679 Перевалов В. М. – 782 Подлесных Е П. – 170 Перевалова И. А. – 561 Подлиняев О. Л. – 148 Перевалова H. П. – 595 Подобед Н. Н. – 473 Переломова H. A. – 442 Подрезова Н. Н. – 949, 1019 Переляев В. И. – 605 Подшивалов В. Е. -368Пересада О. В. – 923, 924 Пожидаев Ю. Н. – 825 Поздняков Е. – 1014 Переслыцких П.  $\Phi$ . – 680 Позняк Л. П. – 933 Перминов Ю. П. – 1009, 1010 Позняков В. П. – 146 Пермякова О. П. -217, 311, 783, Покорский В. И. – 512 Перцева Т. Г. – 533 Полномочнов А. В. – 791, 792, Перязев Н. А. – 847 793 Песков В. П. – 152, 424 Половнева С. И. – 275, 825 Петракова Е. Е. – 146 Полонникова Е. А. – 339 Полонская О. Ю. – 906 Петров А. А. – 368 Полоскин С. Б. – 841 Петров А. В. – 190, 199, 836, 1089, 1112 Полтинина E. B. – 415 Петрова В. Т. – 118, 954, 958, Полынов В. А. – 623 1017, 1029 Полынская E. Ю. – 141 Полюшкевич О. А. – 167, 184, Петрова И. А. – 442 185, 237 Петрова Л. Л. – 473 Поляков  $\Gamma$ . H. -782Петрова М. А. – 459 Петровский С. Ф. – 646, 674 Полякова Н. В. – 276 Петрунько И. Л. – **681** Помазкина Г. В. – 630 Петрунько О. В. – 685 Пономарева Н. С. – 1113 Петрушин Ю. А. – 190, 1112 Пономарёва Н. С. – 121 Печерский Н. П. – 1011 Пономаренко E. A. – 521 Попик В. А. – 716 Пешков А. В. – 238 Пешков В. В. – 238, 239, 240, 728 Попов В. В. – 641, 642, 643, 644, Пешков В.В. – 858 645 Попов Г. В. – 728 Пивень Д. В. – 652 Попов М. Е. – 732, 733 Пинчук Т. О. – 238 Пионкевич В. А. – 715 Попова В. В. – 167, 291, 838 Писарева А. И. – 735 Попова Е. А. – 531, 1016 Пищерская Е. Н. – 905 Попова Е. С. – 730 Платонова Л. В. – 1114 Попова И. В. – 23

Попова И. М. – 149, 439 Ржепка Э. A. – 279 Потапов А. С. – 551 Ри А. У. – 881 Потапов В. В. – 717, 720 Ровная И. Е. – 687 Ровный В. В. – 353 Потапова Е. В. – 208, 528 Праскова С. В. – 368 Рогачева О. А. – 273 Преина О. А. – 285 Роговской О. E. – 611 Примина С. П. – 502 Рогозная Н. Н. – 912 Пройдаков A. Г. – 590 Родина Е. Н. – 1022 Прокопьева М. Т. – 684 Родионова В. C. – 406 Родионова E. B. – 630 Пронин С. А. – 866 Пронина Л. А. – 189 Рожанский М. Я. – 1098 Пронина Н. Л. -215, 831, 861 Рожина Л. В. – 14 Проничева C. B. – 941 Романов Г. И. – 1112 Просвирин К. С. - 238 Романова Е. Д. – 693 Просвирина Л. Н. – 900 Романцова Т. Д. – 913 Ромашов Р. A. – 347 Просвирнин В. Ю. – 776 Проскурина Е. С. – 367 Россова Л. B. – 1114 Протасевич А. А. – 383, 384, 389 Рощупкина E. B. – 1079 Протасов А. В. – 339, 709 Рудаков В. Г. – 554, 875 Протопопова Н. В. – 688, 689 Рудых А. В. – 575, 743 Рудых Л. Г. – 3, 133 Прохоренко E. A. – 533 Пузыня Н. Н. – 198 Рупосов В. Л. – 281 Русакова И. О. – 427 Пузырева А. Ю. – 775 Пуляевская О. В. – 150, 192 Русакова О. И. – 430 Русинек О. Т. – 621, 640 Пуховская Е. Ю. – 1075 Пушмин П. С. – 740 Русских Н. И. – 151 Пшеничников И. С. – 1020 Рыбальченко Т. Л. – 949 Пыхалов А. А. – 743 Рыбина Л. Д. – 419, 900 Пядушкина Н. Н. – 453 Рыженков А. Г. – 828 Равдоникас В. И. – 684 Рыжкович В. А. – 836 Равдоникас И. O. - 684 Рычкова Л. В. – 424 Рычкова Л. П. – 801, 868 Раджабов E. A. – 571 Раджпут C. C. – 949 Рябец Л. В. – 13 Раднаева Ю. Д. – 878 Рябцев А. Д. – 614 Разуваева Я. Г. – 664 Рябченкова А. В. – 282, 829, 872 Ракицкая В. Б. – 730 Рябчиков В. В. – 164 Рапацкая Л. А. – 597, 601 Рязанцев C. A. – 364 Распопина A. A. – 1079 Рященко Т. Г. – 745 Распутин В. Г. − 1012 Сабиньский Ю. Г. – 1076 Рассадина H. К. – 442 Саварцева Н. В. – 906 Рассказов C. B. - 603 Савилов Е. Д. – 669 Растегин A. Э. – 561 Савинская H. B. – 37 Савченко E. B. – 449 Рачков М. П. − 31, 127 Рекунова В. M. – 1021 Савчук В. С. – 1023 Рерке В. И. – 505 Сагирова Р. A. – 785 Реуцкая M. A. – 687 Садовникова М. H. – 361, 367, Ржепка Э. A – 278 371, 372

Сажин В. И. – 851 Сивокин А. Ю. – 382 Сигачева Е. Г. – 170, 179, 215, Сазонов В. В. – 382, 959, 1006 Сазонова Т. – 45, 46 217, 231, 310, 311, 312, 414, 536, Саловаров В. О – 290, 529 765, 783, 796, 808, 831, 843, 861 Саловаров В. О. – 759, 800 Сидельник M. H. – 473 Саловарова В. П. – 338, 625, 824 Сиденова Т. И. – 425 Сальников Б. C. – 701 Сидлер А. – 978 Самаруха В. И. – 263, 294, 333, Сидоренкова О. Г. − 929 340 Сидоров В. Н. – 743 Самойленко Э. В. – 929 Сизов А. В. – 612 Сизых С. В. - 424 Самосват С. М. – 681 Синева О. В. – 153 Самусевич А. Г. − 347 Синиченко В. В. – 391 Санжаева Р. Д – 146 Санников А. П. − 1071 Синюшкина У. С. – 966, 1026 Ситникова Т. Я. - 621 Сапожников A. A. – 20, 292 Саралидзе M. B. – 309 Скалацкий Н. И. – 1120 Сахаровская М. И. – 413 Скворцов В. А. – 618 Скворцова Т. А. - 918 Свеженцева О. В. – 718 Свердлов Г. В. − 889 Скиф В. П. – 1024 Свидина Т. – 1037 Скляров Е. В. – 605, 614 Свинин В. В. – 1069 Скоморохова М. И. – 437, 470 Святкина Л. И. – 338 Скоробогатова Л. А. – 725 Севек В. К. – 238 Скращук В. В. – 128 Северов В. Г. – 454 Скрипко А. А. – 665 Седых О. Г. – 166 Скрипов Н. И. – 589 Секисова О. В. – 310 Слепнев Б. – 120 Селиверстов А. А. – 238 Слободняк И. А. – 285, 817 Семейкин И. H – 600 Смагин В. Г. – 889 Семейкина Т. В. – 442 Смирнов В. – 1025 Семенов А. Л. – 567, 725 Смирнов В. А. – 385 Семенов В. В. – 575 Смирнов С. – 878 Семенов М. А. – 283 Смирнов С. Р. – 944, 948, 949 Семенова 3. В. – 842 Смирнова Ирина Георгиевна – Семенова Л. А. – 478, 479 383, 384, 389 Семенова Т. И. – 909 Смолева Т. О. – 472 Семеусов В. А. – 345 Смолькова И. В. -383, 384, 386, Семикина Т. A. – 15 389 Семинский Ж. В. – 592, 593, 600 Смолькова Э. Ф. – 539 Собенников А. С. - 1019 Семинский К. Ж. – 606 Собенников В. В. – 685 Семиров А. В. – 568 Соболев В. И. – 743 Сергеева В. H. – 527 Сергеева С. В. – 280, 293 Соболевская Л. В. – 1026 Созонтова Г. П. − 25 Серебренникова Е. Ф. – 909 Серебренникова С. Ю. – 914 Соколовская Т. А. – 133 Середюк Т. H. – 808 Солодун В. И. – 786, 787 Серкин В. П. – 146 Соломеин А. А. – 166 Сеченов И. В. – 1077 Солонина Н. Н. – 719

Сорокина Е. М. – 818 Такаландзе  $\Gamma$ . O. – 501, 512, 766, 767 Соседова Л. М. – 648 Соснина Н. К. – 1064 Таничев А. И. – 501 Спирин В. М. – 119 Тарабан О. В. – 166 Старовойтов А. А. – 841 Тараненко M. A. – 648 Старцев Е. – 49, 159 Тарасов В. А. – 731 Старшинова E. O. – 506 Татаринова А. А. – 588 Стасюлевич О. К. – 25, 121, Татарникова Л. И. – 339 Татарникова О. В. – 119 Ташлыков С. А. – 947 Стахеева Н. Н. – 160, 991, 993, Тащилин A. B. – 596 994 Степаненко Д. А. – 389 Тележкин В. В. – 648 Степанов А. - 1113 Темников В. Г. − 744 Степанов А. Г. – 562 Теплякова И. В. – 439 Степанов В. С. – 713, 719 Терновая И. И. – 125, 1121 Степанова В. А. – 949 Тесля В. И. – 537 Степанова Н. Г. – 766, 767 Тетерина Л. A. – 344 Тимофеев С. С. – 225, 629 Степанцов M. B. – 892 Тимофеева С. В. – 113, 114, 115 Стеренчук Т. П. – 589 Тимофеева С. С. – 219, 223, 224, Стефаниди А. В. – 682 Стефановская Т. А. – 436, 460, 225, 629, 654, 655, 656, 657 463 Тимошенко A. И. – 617 Стрелов Ю. И. – 1027 Тирских М. Г. – 352 Титова Ю. А. – 565 Строкин Н. А. – 728 Стуканова И. С. – 444 Титова Ю. Ю. – 587 Титоренко Т. Н. – 612, 622 Стукач В. П. – 312 Сугар Д. – 354 Тихонов В. Л. – 693 Тихонова И. В. – 651 Судникович В. Н. – 33 Сулейманова Л. А. – 30 Тихонова Т. Ф. − 231 Сумарокова Е. В. – 1019 Ткач В. С. – 580 Супа В. – 949 Ткач Г. В. – 442 Суркова И. С. – 368 Ткач Н. П. – 189 Ткач Ю. Б. – 209 Суслов Д. С. – 580 Суслов К. В. – 239, 240, 717, Товкань Л. В. – 473 719, 720 Токарева К. А. – 238 Сутурина Е. О. – 866 Токарская H. M. – 166 Сутырин М. А. – 387 Токарский Б. Л. – 166 Сутырина Е. Н. – 619, 620 Толмачёва Е. В. – 1041 Сухаева А. Р. – 501 Толмачева И. Л. – 1051, 1052, Сухинина К. В. – 666 1053, 1057, 1058, 1059 Толмачева Н. А. – 531, 866 Суходолов А. П. -31, 1069 Сучкова А. А. – 198 Толстикова О. М. – 352 Сушкова И. А. – 442 Топка Л. В. – 906, 908 Табуева О. Ю. – 5 Торопова Л. C. – 906 Тагарова Т. Б. – 43, 949 Торсунова Н. А. – 238 Тазетдинова А. С – 286 Трапезникова Е. В. – 292 Таиров Э. А. – 705, 729 Тришина Г. М. – 1018, 1095

Тропина M. – 1046 Федчишин В. В. – 703, 704, 720 Фиалков В. А. -527, 621 Тропина М. Г. – 638, 639 **Трофименко И. Н. – 677** Филатов Е. А. -211, 212Филатова Е. Г. – 825 Трофимов Е. А. – 280, 293 Трофимов М. E. – 1047 Филиппов В. В. – 755 Трофимова В. В. – 476 Филиппова Т. П. – 683 **Трохирова У. В. – 166** Филонюк В. А. – 741 Финкельштейн Б. Л. – 590 Трояновская E. Б. – 168, 170, 172, 173, 179 Фирсова Е. О. – 904 Труфанова С. В. – 766, 767 Фискин Е. М. – 728 Тудупова В. Д. – 445 Фискина М. М. – 728 Тулохонова А. В. – 749 Фомина Е. Ю. – 628 Тулунова Е. С. – 776 Фомина И. А. – 402 Туринцева E. A. – 186 Фоминых Б. – 901 Туров М. Г. − 611 Фрейберг С. А. – 440, 441, 879 Турутанов Е. X. – 599 Фролова О. П. – 151 Туфанова Ю. В. – 905 Хабалтуев E. Ю – 501 Тюменцев B. A. – 133 Хажинова А. В. – 690 Тяпкина М. Ф. – 210 Хамаганова Л. Д. – 515 Убеева И. П. – 664, 672 Хамидуллина E. A. – 219, 224, Уварова М. Ю. – 151 Удова О. В. – 431, 477 Хантакова В. М. – 909 Улаан Ч. – 287 Харченко C. A. – 508 Уланова О. В. – 749, 750 Хаустов Д. С. – 166 Ульянов А. C. – 1029 Хахалова C. A. – 909 Ульянов В. С. – 545 Хачатрян Ю. В. – 40 Унучков В. Е. – 726 Хвалёв С. А. – 373 Урбаханова В. H. – 925 Хертуев Р. Ю. – 352, 374 Устюжин В. – 1030 Хивратова H. H. – 32 Ухова Н. Н. – 745 Хлыбова M. C. – 113, 115 Учитель M. C. – 598 Xмель Н. Г. – 442 Хмельнов A. E. – 18 Ушакова Е. В. – 450 Хобта А. В. – 746, 812 Ушева Т. Ф. – 458, 489 Факторович Т. В. – 942 Холодова О. A. – 238 Фалалеев М. В. – 541, 542 Хоменко А. П. – 563 Фёдоров Р. К. – 17 Хомкалов  $\Gamma$ . В. – 277 Федорова А. Л. – 31, 1064 Хотулев А. Д. – 1107 Федорова В. Д. – 449 Хохрин Е. В. – 875 Федорова Т. В. – 1112 Хрящева H. П. – 949 Федосова И. В. – 461, 507 Хуснидинов Ш. К. – 768 Цветова Н. С. - 949 Федоткина M. – 971 Федотов Д. Ю. – 253 Цыкунов Г. А. − 304 Федотов К. В. – 207, 626 Цындыжапова H. Д. – 766, 767 Федотова И. П. – 904 Цыханская И. И. – 577 Чарота И. A. – 949 Федотова Н. В. – 531, 866 Федурина A. A. – 524 Чеботнягин Л. М. – 717 Федчина И. Г. – 878 Чебунин А. В. – 402

Челпанов A. A. – 552 Шастина Т. П. – 949 Шаулина Л. П. – 582, 588 Чемерилова В. И. – 632 Ченский А. Г. – 728 Шахеров В. П. – 1087, 1090 Шахерова C. Л. − 123 Чепинога В. В. – 635 Шахрай С. Г. – 699 Черемных A. B. – 606 Черкашин E. A. – 9, 19 Шаяхметов С. Ф. − 648 Черкашина Л. К. – 211, 282, 629, Шведкова Л. В. – 844 694, 844 Швецова С. В. – 766, 767 Шелевой Д. Г. − 238 Чернигова Н. А. – 37 Черниговская М. А. – 551 Шелеметьева С. Ф. − 121 Черных A. A. – 547, 574, 727 Шелехменкина H. – 1003, 1004 Черных В. И. – 848 Шелехова О. В. – 411, 484 Черных О. Л. – 685 Шелкунова О. В. – 411, 424, 484 Черных Ю. – 805, 1011 Шемякин О. А. – 1032 Чернышенко M. C. – 281, 819 Шендрик Р. Ю. – **571** Черняк Б. А. – 677 Шерман C. И. – 606 Черняк E. B. – 633 Шерстов В. В. – 948 Черняк И. С. – 830 Шибанова С. А. – 442 Черняк Ю. И. – 633 Шинкарева А. П. – 126, 129 Черутова М. И. – 292 Шинкарева H. A. – 446 Чистякова О. В. – 340 Шипицына A. B. – 1033 Чубарева М. В. – 501 Ширибон A. A. – 502 Чувашова И. C. – 603 Широбокова А. А. – 119, 177 Чуксина В. В. – 344, 359, 369 Ширшков А. И. – 226 Чумак В. В. – 559 Шиханов В. H. – 381 Чупрова О. Ф. – 489 Шишарина Н. В. – 480 Шишкин С. И. – 348 Чхенкели В. А. – 693 Шабалов A. C. – 1102 Шишкина A. A. – 339 **Шабуров** С. – 892 Шишмарева Т. E. – 943 Шабуров С. С. – 748, 804 Шкиль Н. А. – 693 Шляхова Г. − 1003 Шабурова H. – 892 Шматкова A. B. – 736 Шагин А. – 896 Шагин Л. – 896 Шмид С. Ф. – 1019 Шагина E. – 896 Шмидт С. Ф. – 1098 Шагинян E. Ю. – 40 Шмидт Ф. К. – 587, 589 Шадейко H. P. – 238 Шободоева А. В. – 357 Шалаев A. A. – 584 Шорников Д. В. – 351, 394 Шалак A. B. – 304, 1079 Шорохова Т. C. – 1103 Шаламай H. A. – 930 Шпейзер Г. М. − 608 Шаламов Г. А. – 213, 399 Штельмах C. И. – 745 Шапова Л. B. – 1112 Шубин Д. А. – 878 Шапочкин A. B. – 1079 Шувалов А. H. – 804 Шаракшинова Е. К. – 931 Шулешко A. H. – 339 Шардина Л. И. -2, 308, 312, Шуминов Ю. Д. – 158 535, 536, 765, 832, 833, 843 Шумовская А. Г. – 489 **Шарыпова** Л. С. – 1031 Шустер Л. Ш. – 733 Шастина A. P. – 344 Шутова О. М. – 711, 864

Шуханов C. H. – 753 Шушакова И. Н. – 804 Щадов  $\Gamma$ . И. -509, 830 Щадов И. М. – 509, 820 Щеголева Т. M. – 151 Щепина Л. И. – 570 Щербакова Т. Б. – 1015 Щербина H. И. – 712 Щуцкая Е. А. – 932 Эдельштейн О. А. – 112, 167, 590, 658 Элоян С. – 1012 Элоян С. Н. – 964, 983 Юрин Ю. М. – 1049, 1051, 1052, 1053, 1054, 1055, 1056, 1057, 1058, 1059, 1060, 1061, 1062 Юрина Е. Ю. – 1051 Юринова Г. В. − 338 Юркова М. Г. – 150 Юрковский А. В. – 407 Юрьева О. Ю. – 951, 952, 979, 980, 981, 1030, 1034

Юшков А. – 876 Яговкин В. П. – 514 Язев С. А. – 553 Якимова Е. М. – 344, 359 Яковец Р. Л. – 1122 Яковлева Т. А. – 1079 Яковлева C. A. – 917 Яковлева Э. А. – 817 Яловицкая Н. И. – 445, 449 Ямщикова И. В. – 238 Янченко Н. И. – 523 Яраева М. Я. – 554 Яресько О. С. – 468 Ярославцева И. А. – 900 Ярославцева И. В. – 134, 151, 155 Ясникова Т. В. – 891 Ястребов К. Л. – 412 Ясько С. В. – 842 Ясюкевич Ю. В. – 566, 727 Яхно М. В. – 600 Ященко В. П. – 572

#### УКАЗАТЕЛЬ ОШИБОЧНЫХ ISBN

ICDN 079 090 99005 02 02 225	ICDN 079 5 01244 704 5 002
ISBN 978-080-88005-03-02 - 235 ISBN 978-5-02-019160-0 - 669	ISBN 978-5-91344-704-5 - 993 ISBN 978-5-91344-721-0 - 957
ISBN 978-508038-0869-5 (ошибоч.) —	ISBN 978-5-91344-721-0 - 937 ISBN 978-5-91344-750-0 - 493
` ,	ISBN 978-5-91344-730-0 - 493 ISBN 978-5-91344-780-0 - 490, 491
733	
ISBN 978-5-43400026-0 - 464	ISBN 978-5-91344-789-0 - 994
ISBN 978-5-518-86445-0 - 976	ISBN 978-5-91344-804-0 - 707
ISBN 978-5-7253-2697-0 - 304	ISBN 978-5-91777-115-5 - 800
ISBN 978-5-7253-2709-0 - 928	ISBN 978-5-91871-022-8 - 1036
ISBN 978-5-7253-2712-0 - 929	ISBN 978-5-91871-023-5 - 963
ISBN 978-5-7253-2754-0 - 389	ISBN 978-5-91871-025-9 – 158
ISBN 978-5-7253-2767-0 - 486	ISBN 978-5-93765-061-1 - 1076
ISBN 978-5-8038-0905-0 - 597	ISBN 978-5-94797-232-0 - 621
ISBN 978-5-8038-0918-0 - 844	ISBN 978-5-9624-0990-0 - 1083
ISBN 978-5-8038-0934-0 - 281	ISBN 978-5-9624-1005-0 - 148
ISBN 978-5-8038-0947-0 - 192	ISBN 978-5-9624-1018-0 – 479
ISBN 978-5-8038-0976-0 - 262	ISBN 978-5-9624-1021-0 - 618
ISBN 978-5-8038-0989-0 - 912	ISBN 978-5-9624-1034-0 - 346
ISBN 978-5-8038-0992-0 - 41	ISBN 978-5-9624-1047-0 - 1090
ISBN 978-5-8083-0963-0 - 562	ISBN 978-5-9624-1050-0 - 540
ISBN 978-5-8166-0413-0 - 440	ISBN 978-5-9624-1063-0 - 176
ISBN 978-5-85627-905-1 - 686	ISBN 978-5-9624-1076-0 - 849
ISBN 978-5-85827-858-0 - 431	ISBN 978-5-9624-1089-0 - 553
ISBN 978-5-85827-887-00 - 469	ISBN 978-5-9624-1092-0 - 350
ISBN 978-5-85827-915-0 - 507	ISBN 978-5-9624-1104-0 - 571
ISBN 978-5-85827-928-0 - 942	ISBN 978-5-9624-1117-0 - 274
ISBN 978-5-85827-931-0 - 617	ISBN 978-5-9624-1162-0 - 603
ISBN 978-5-8766-0420-8 - 731	ISBN 978-5-9624-1188-0 - 374
ISBN 978-5-88267-390-0 - 906	ISBN 978-5-9624-1191-0 - 816
ISBN 978-5-88267-402-0 - 943	ISBN 978-5-9624-1203-0 - 234
ISBN 978-5-89786-111-8 (ошибоч.) –	ISBN 978-5-98270-078-0 - 141
668	ISBN 978-5-98270-081-0 - 974
ISBN 978-5-89786-188-0 - 673	ISBN 978-5-98277-178-0 - 670
ISBN 978-5-905808-05-0 - 674	ISBN 978-5-98277-181-0 - 1000
ISBN 978-5-905847-95-0 - 1112	ISBN 9-785-9830-2034-5 - 530
ISBN 978-5-906180-36-0 - 796	ISBN 978-5-98710-248-0 - 754
ISBN 978-5-906180-49-0 - 312	ISBN 978-5-98839-093-0 - 1084
ISBN 978-5-906180-52-0 - 216	ISBN 978-5-9905534-6-0 - 955
ISBN 978-5-91156-069-0 - 373	ISBN 978-5-9905816-3-0 - 1078
ISBN 978-5-91344-651-0 - 1024	ISBN 978-5-9906076-2-0 - 1080
ISBN 978-5-91344-664-7 - 995	ISBN 978-5-9906204-9-0 - 973

### УКАЗАТЕЛЬ ИЗДАЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ

«Братск» - 483 ВостСибкнига - 955, 1011, 1047 [BCΓAO] - 459 Время странствий – 515, 638, 641, 642, [Институт географии им. В. Б. Сочавы 643, 644, 645, 882, 969 CO PAH] - 594 BCΓAO – 8, 13, 131, 136, 154, 214, 432, 433, 437, 439, 443, 450, 453, 461, 466, [Иркутская государственная сельскохозяйственная академия] -469, 470, 480, 487, 488, 490, 496, 498, 521, 786 499, 500, 503, 505, 506, 519, 558, 617, [Иркутский государственный 847, 898, 914 университет] – 1070 ВСФ ФГБОУ ВПО «РАП» – 401 [Mикс] - 462, 475ВСЦНТИБ – 746 [Репроцентр А1] - 135, 755, 1003, 1004 Гамма – 1007 FirstBook – 1014 Гвоздь Плюс – 418 Palmariuv Academic Publishing – 268 Географ – 614, 990 Законодательное Собрание Иркутской WORLD PRESS – 858 Аврора – 1117 области - 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, Автомаркет — 901 59, 60, 61, 62 Администрация г. Иркутска – 63, 64, Земля Иркутская – 661, 1088 65, 66, 68, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, ИГЛУ – 145, 188, 442, 458, 504, 514, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 89, 90, 91, 92, 99, 905, 906, 908, 933 103, 104, 105, 106, 107 ИГМАПО – 649, 663, 664, 667, 668, Артиздат – 885, 1036, 1076 671, 672, 673, 676, 677, 678, 681, 683, Аспринт – 446, 464, 477, 576, 637, 956, 684, 687, 688, 689 ИГМОО Глагол - 980, 1030, 1034 1033 Байкальский государственный  $M\Gamma Y - 9$ , 10, 14, 17, 18, 19, 22, 29, 43, университет экономики и права – 42 50, 112, 123, 126, 128, 129, 134, 138, Байкальский институт непрерывного 142, 146, 147, 148, 151, 152, 153, 155, 164, 165, 167, 169, 176, 180, 181, 182, образования – 935, 936, 937, 938 БГУЭП – 24, 31, 166, 203, 209, 226, 183, 184, 185, 187, 190, 195, 197, 198, 233, 248, 249, 250, 253, 255, 263, 273, 199, 204, 205, 208, 222, 234, 236, 237, 276, 277, 278, 279, 280, 285, 287, 293, 245, 246, 270, 274, 291, 338, 341, 346, 294, 304, 315, 331, 332, 333, 336, 337, 348, 350, 351, 352, 353, 355, 356, 358, 340, 342, 344, 345, 357, 359, 369, 375, 360, 361, 362, 363, 367, 371, 372, 374, 376, 379, 380, 383, 384, 386, 388, 390, 377, 387, 394, 395, 398, 402, 403, 404, 393, 400, 423, 427, 428, 430, 444, 486, 406, 409, 410, 411, 424, 434, 452, 456, 495, 524, 817, 818, 828, 926, 928, 929, 465, 474, 478, 479, 482, 484, 494, 502, 1064, 1069, 1079, 1099, 1100 510, 520, 522, 528, 540, 541, 542, 543, Братск - 141 544, 545, 547, 548, 553, 557, 559, 560, Братский государственный 561, 564, 565, 566, 567, 568, 570, 571, 574, 578, 580, 581, 582, 584, 586, 587, университет – 47, 292, 440, 441, 533, 697, 711, 712, 716, 731, 742, 846, 859, 588, 589, 591, 602, 603, 605, 608, 609, 610, 611, 612, 613, 616, 618, 619, 620, 864, 879 Восточно-Сибирская государственная 622, 624, 625, 627, 632, 633, 635, 640, 650, 658, 666, 725, 726, 727, 752, 788, академия образования – 471, 472, 508, 686, 920, 922, 951, 952, 1097 816, 823, 824, 827, 836, 838, 839, 848, Восточно-Сибирская издательская 849, 850, 851, 870, 902, 903, 916, 919, 927, 931, 944, 946, 947, 948, 949, 1019, компания – 757 Восточно-Сибирское 1048, 1068, 1071, 1073, 1074, 1082, аэрогеодезическое предприятие -1083, 1085, 1090, 1094, 1096, 1101, 1049, 1051, 1052, 1053, 1054, 1055, 1106, 1115 1056, 1057, 1058, 1059, 1060, 1061, ИД «Братск» - 974

1062

Избирательная комиссия Иркутской области - 191 Издание Администрации г. Иркутска – 67, 69, 70, 71, 72, 73, 88, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 100, 101, 102, 108, 109, 110, 111 Издание Иркутской областной государственной универсальной научной библиотеки им. И. И. Молчанова-Сибирского – 33, 37 Издатель Сапронов – 964, 983, 1012 Издательство БГУЭП – 389 Издательство Иркутского государственного технического университета -3, 6, 11, 12, 15, 16, 20, 41, 130, 133, 177, 201, 206, 207, 211, 213, 219, 223, 224, 225, 238, 240, 244, 254, 262, 264, 271, 275, 282, 283, 286, 335, 364, 365, 399, 408, 419, 422, 425, 438, 509, 513, 523, 531, 539, 554, 562, 572, 573, 598, 599, 600, 601, 604, 615, 628, 629, 654, 655, 656, 657, 694, 695, 696, 699, 708, 709, 710, 713, 715, 717, 718, 719, 728, 730, 732, 735, 736, 737, 738, 739, 740, 815, 819, 820, 821, 825, 830, 842, 844, 865, 866, 867, 871, 872, 873, 874, 875, 886, 889, 900, 907, 912, 913, 921, 925, 932, 939, 1102 Издательство Иркутского государственного университета – 35, 36, 212, 347, 378, 385, 526, 555, 556, 585, 590, 631, 714, 741, 748, 789, 822, 877, 881 Издательство Иркутской государственной сельскохозяйственной академии – 156, 210, 232, 261, 343, 454, 579, 634, 690, 692, 698, 729, 751, 753, 768, 777, 779, 780, 781, 782, 785, 787, 791, 792, 793, 795, 798, 814, 868 Издательство Коробова – 421, 810 Издательство МГЛУ ЕАЛИ – 943 Издательство писателей «Дума» – 977 Издательство Сибирского отделения Российской академии наук – 551 Изд-во государственного технического университета - 4 ИЗК СО РАН – 606 Институт географии им. В. Б. Сочавы CO PAH – 621 Институт земной коры СО РАН – 583, 745 Институт солнечно-земной физики СО PAH – 721, 722, 723, 724

ИОГАУК АЭМ «Тальцы» – 516

ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского – 25, 121 ИП Ракитская Э. Б. – 1028 ИПКРО – 463 ИрГСХА – 23, 202, 251, 252, 501, 512, 537, 691, 705, 759, 766, 767, 772, 773, 774, 775, 776, 790, 800, 801, 917, 1050  $Ир\Gamma TУ - 21, 235$ ИрГУПС – 491, 754 Иркутская городская молодежная общественная организация «Глагол» -979, 981 Иркутская государственная сельскохозяйственная академия – 530 Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского – 30, Иркутский государственный лингвистический университет – 429, 909, 910, 911, 915, 940, 1092 Иркутский государственный технический университет - 7, 150, 221, 239, 272, 281, 339, 412, 575, 592, 593, 597, 626, 703, 707, 720, 733, 743, 744, 749, 750, 802, 829, 880, 897, 930 Иркутский государственный технический ун-т – 704 Иркутский государственный университет – 243, 349, 826 Иркутский музей декабристов – 1076, 1108 Иркутский областной дом народного творчества – 28 Иркутский областной краеведческий музей – 161 Иркутский юридический институт (филиал) Академии Генеральной прокуратуры Российской Федерации – 381, 405, 407 Иркутскстат – 2, 5, 168, 170, 171, 172, 173, 174, 179, 215, 216, 217, 218, 227, 228, 230, 231, 241, 256, 258, 269, 288, 289, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312, 313, 316, 317, 318, 319, 320, 321, 322, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 329, 392, 414, 415, 416, 426, 447, 532, 535, 536, 761, 762, 765, 769, 771, 783, 784, 796, 797, 806, 808, 831, 832, 833, 834, 835, 843, 845, 854, 860, 861, 863 Книга по Требованию – 976 Любимый город – 45, 46 МГЛУ ЕАЛИ – 904

Мегапринт - 1014 Менеджер здравоохранения – 652 На Чехова – 999 Настя – 953, 957, 971 Наука – 563, 630, 662, 669, 679 Научный центр реконструктивной и восстановительной хирургии СО PAMH - 662 Напиональный исследовательский Иркутский государственный технический университет - 192 НЦ РВХ СО РАМН – 685 НЦРВХ СО РАМН – 651, 659, 675, 679, 1000 Общественная палата Иркутской области – 119, 194 Оперативная типография «На Чехова» – 373, 968, 1037, 1065, 1091 Оттиск – 125, 157, 354, 577, 747, 799, 945, 950, 965, 973, 998, 1020, 1021, 1022, 1027, 1081, 1088, 1089, 1093, 1104, 1105, 1112, 1113, 1116, 1119, 1121 Папирус – 1026 ПИ ИГУ – 143, 144 Признание – 32, 966, 967

Принт Лайн – 891, 986, 1021 Приус - 120 Просторы – 959, 996, 1045 Региональный центр ценообразования в строительстве – 257, 265, 266, 267 Репроцентр А1 – 49, 160, 366, 368, 420, 481, 517, 525, 527, 607, 639, 809, 813, 837, 853, 884, 975, 991, 992, 993, 995, 1001, 1008, 1023, 1031, 1032, 1038, 1039, 1046, 1066, 1067 РИО ИГМАПО – 682 **РОМИ - 1025** РПА Минюста России - 397 СВР-Медиапроекты – 127 Сибирская книга – 158, 963, 988, 1013, 1035, 1107 Сибирь – 1005 Сибэкспоцентр – 175, 220, 260, 284, 314, 396, 435, 653, 700, 758, 760, 763, 794, 803, 840, 855, 856, 857 Союз дорожников Иркутской области -Типография «На Чехова» - 893 Форвард - 764, 1040 ЭКОС - 485

# КНИЖНАЯ ЛЕТОПИСЬ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ 2014 г. Государственный библиографический указатель

#### Выпуск 18

Составитель М. М. Наумочкина

Ответственный за выпуск Н. А. Напартэ

Редакторы: Н. В. Власова Н. В. Будаговская

Компьютерная верстка И. В. Лисина

Подготовка указателя в автоматизированном режиме А. В. Миронов

Формат 64x84/16 Гарнитура Times New Roman.

Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского 664033, Иркутск, ул. Лермонтова, 253 Тел./факс (395–2) 48–66–80 library@irklib.ru